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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/065987

Advertido error en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 274, de 19 de octubre 
de 2009, se subsana a continuación:

En el núm. expte. 184/065987 que figura en el índice, 
págs. 44 de la edición impresa y 47 de la edición elec-
trónica:

Donde dice:

«Autor: Grupo Parlamentario Popular en el Congreso»,

Debe decir:

«Autor: Montserrat Montserrat, Dolors
Gallego Burgos, Antonio»

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados, para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero  
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

 

184/070071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Variaciones del número de afiliados a la Seguridad 
Social en la provincia de Barcelona durante el mes de 
noviembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/070072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
que el Gobierno de los Estados Unidos facilite el visa-
do a los familiares de los cinco cubanos.

En 1998 el FBI detuvo en Estados Unidos a cinco 
ciudadanos cubanos bajo la acusación de ser «espías» 
que «atentaban» contra la seguridad del país. Sin 
embargo, el Gobierno cubano insistió desde un primer 
momento en que estas personas (Gerardo Hernández 
Nordelo, Ramón Labañino Salazar, René González 
Schwerert, Fernando González Llort y Antonio Guerre-
ro Rodríguez) estaban destacadas en Miami en misión 
de información y prevención para evitar actos de agre-
sión planificados por grupos de disidentes contra el 
Gobierno de Cuba.

En ningún momento, por tanto, espiaron al Gobier-
no ni al ejército de Estados Unidos ni atentaron contra 
la seguridad nacional de los EE.UU.

Sin embargo, y después de 33 meses de prisión pre-
ventiva sin fianza, los conocidos como cinco héroes 
antiterroristas fueron juzgados en el año 2001 y conde-
nados a las penas más severas y desproporcionadas. En 
concreto, el principal acusado, Gerardo Hernández, fue 
condenado a dos cadenas perpetuas. Otros dos, Antonio 
Guerrero y Ramón Labañino, recibieron sendas cade-
nas perpetuas. Fernando González y René González 
fueron condenados a 19 y 15 años, respectivamente.

Desde entonces permanecen confinados en cárceles 
de máxima seguridad y privados, en algunos casos, del 
contacto con sus familias debido a que el Gobierno de 
Estados Unidos se niega a tramitar los visados a sus 
familiares.

El juicio, celebrado en la ciudad de Miami, estuvo 
plagado de irregularidades, falta de pruebas y serias 
dudas de su imparcialidad desde un principio. Prueba 
de ello es que el 9 de agosto de 2005 el XI Circuito de 
Apelaciones de Atlanta revocó sus condenas y ordenó 
un nuevo juicio, pero los cinco continuaron en prisión. 
En concreto, los miembros del tribunal que defendieron 
la anulación del juicio argumentaron que «este era un 
caso excepcional en el que se impone un cambio de 
sede debido al prejuicio latente en la comunidad 
—cubana de Miami— que hace imposible conformar 
un jurado imparcial».

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
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Además, el 27 de mayo de 2005 el Grupo de Tra-
bajo sobre Detenciones Arbitrarias de la Comisión de 
Derechos Humanos de la ONU concluyó que la deten-
ción fue arbitraria desde el mismo momento del arres-
to, ya que no se cumplieron las formalidades legales 
ni los procedimientos de la propia Ley de Estados 
Unidos.

Ante esta situación, una delegación de los familiares 
de los cinco cubanos detenidos mantuvieron el pasado 
mes de noviembre una reunión con el Ministro de Asun-
tos Exteriores, Miguel Ángel Moratinos para solicitar 
la intervención del Gobierno español.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la situación de 
estos presos cubanos?

¿A qué compromisos llegó el Ministro de Asuntos 
Exteriores con los familiares de los presos en la reunión 
celebrada el pasado mes de noviembre?

¿Ha realizado el Gobierno alguna gestión en la 
dirección de solicitar al Gobierno de los Estados Uni-
dos que los familiares de los presos puedan visitarlos, 
tal y como demandan los mismos?

En caso afirmativo, ¿En qué sentido?
En caso contrario ¿Prevé el Gobierno realizar dichas 

gestiones?

Si no se ha adoptado ninguna de esas medidas ¿no 
considera el Gobierno que es necesario hacer esas ges-
tiones ante las autoridades de Estados Unidos, tal y 
como demandan los familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/070073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a las deficiencias 
del paso a nivel en Porriño (Pontevedra).

El pasado 1 de diciembre fallecía en O Porriño un 
vecino de la localidad al ser arrollado por un tren en el 
paso a nivel del casco urbano. Con estas son tres las 
víctimas desde el año 2000, aunque estas tragedias se 
suceden en la localidad desde hace décadas.

El problema de fondo es que el casco urbano de
O Porriño está cortado por las vías del tren y por un 
paso a nivel por el que deben transitar, obliglatoriamen-
te, los 3.500 vecinos de la parroquia de Torneiros. Care-

cen de servicios y la única carretera que los une con el 
centro urbano atraviesa el cruce ferroviario.

Además, las deficiencias de este paso a nivel son 
conocidas y están detrás de la elevada siniestralidad, 
con sus trágicas consecuencias, que se producen en este 
punto.

En concreto, existe un hueco por el que los peatones 
pueden cruzar la vía a pesar de que las barreras estén 
bajadas. Además, el semáforo permanece a espaldas 
del viandante y no existen señales acústicas. Esto hace 
que muchas personas crucen las barreras pues desde 
que se cierran para el tráfico rodado el tiempo en que 
tarda en pasar el tren es a veces excesivo y es normal 
ver a vecinos que, tras mirar hacia uno y otro lado, cru-
zan la vía.

En este sentido, tanto asociaciones de vecinos, como 
el propio ayuntamiento de O Porriño, así como el Par-
lamento de Galicia, vienen reclamando desde hace años 
y de forma reiterada una solución al Ministerio de 
Fomento, una petición unánime que ha sido completa-
mente incumplida.

Las principales medidas que se demandan a corto 
plazo es reforzar la seguridad a través de una señaliza-
ción más llamativa y el bloqueo total de los accesos 
peatonales inseguros. Y a largo plazo la solución que se 
demanda es que las vías desaparezcan del centro de
O Porriño.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Va el Gobierno a atender las demandas de los veci-
nos y vecinas y resolver de forma definitiva y urgente el 
problema del paso a nivel en O Porriño?

¿Es consciente el Gobierno que los problemas de 
este paso a nivel están detrás de la muerte de tres perso-
nas arrolladas por el tren desde el año 2000?

En concreto, y como solución a corto plazo ¿Va el 
Gobierno a reforzar la seguridad con carácter de urgen-
cia, bloqueando de forma total los accesos peatonales 
cuando las barreras estén bajadas e instalar una señali-
zación más llamativa?

Como medida a largo plazo ¿Va el Gobierno a supri-
mir este paso a nivel?

¿Va el Gobierno a suprimir esta línea férrea, que 
divide en dos el centro urbano de O Porriño?

En todo caso ¿Cuáles son los planes del Gobierno 
para estas vías?

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno de 
conexión de O Porriño con la red ferroviaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.
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184/070074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado domingo 20 de diciembre, Reyna Luisa 
Tamayo Danger, que se encontraba realizando ayuno 
frente a la prisión de Kilo 8 en Camagüey fue desaloja-
da por miembros de la Seguridad del Estado

Reyna Luisa Tamayo es madre del prisionero políti-
co Reynaldo Zapata Tamayo que tras varios días de 
protesta por su situación carcelaria en la prisión de Hol-
guin ha sido traslado a Kilo 8 en Camagüey.

Por todo ello y con efecto de conocer la información 
que tiene el Gobierno al respecto se formulan las siguien-
tes preguntas:

1.º ¿Tiene el Gobierno español conocimiento de 
Reyna Luisa Tamayo Danger de las proximidades de la 
prisión de Kilo 8 de Camagüey y que mantenía un 
ayuno en solidaridad con su hijo Reynaldo Zapata 
Tamayo prisionero político que había sido traslado 
desde Holguin a esta prisión en Camagüey por protes-
tar por su situación carcelaria?

2.º ¿Ha trasmitido el Gobierno español al Gobier-
no cubano sus quejas por este comportamiento represi-
vo de las fuerzas de seguridad de la República de 
Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputado.

184/070075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones recibidas en el Grupo Parlamen-
tario Popular y que ya han sido utilizadas para la formula-
ción de iniciativas en esta Cámara, el Gobierno de Cuba 
esta dificultando que empresas españolas que trabajan en 
el mercado cubano puedan disponer de los ingresos que 
allí generan. En estos momentos con la situación econó-

mica conocida y las dificultades de crédito, esta realidad 
compromete la viabilidad de estas empresas y los puestos 
de trabajo que de ellas dependen,

Puesto que es conocido que el Ministros de Asuntos 
Exteriores y Cooperación pensaba contribuir a un acer-
camiento entre la Unión Europea y Cuba bueno sería 
dejar claro que la situación que aquí se denuncia no es 
utilizada por el Gobierno de Raúl Castro como medida 
de presión para conseguir una posición conciliadora 
por parte del Gobierno de España.

Si bien el Diputado que suscribe tuvo ocasión de 
interesarse por esta situación con fecha anterior convie-
ne conocer las medidas que ha adoptado el Gobierno 
para subsanar esta dificultades. Por todo ello se formu-
lan las siguientes preguntas:

1.º ¿Qué información tiene el Gobierno respecto 
al bloqueo que el Gobierno cubano ejerce sobre los 
recursos económicos de empresas españolas proveedo-
ras del mercado cubano especificando número de 
empresas, volumen económico bloqueado y números 
trabajadores que de ellas dependen?

2.º ¿Qué medidas ha implementado el Gobierno 
español ante el Gobierno cubano para que éste desblo-
quee las cantidades que se deben a empresas españolas 
que operan en el mercado cubano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
diciembre de 2009.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/070076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito relativa a renovación por parte del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no de la concesión al ayuntamiento de Vilaboa (Ponte-
vedra), sobre los rellenos de Riomaior.

El ayuntamiento de Vilaboa tiene una concesión para 
gestionar el espacio público de los rellenos de Riomaior. 
La concesión de este espacio, denominado C-1594, está 
destinada en este momento a equipamientos públicos. 
En concreto, el ayuntamiento de Vilaboa destina este 
espacio a diversas instalaciones deportivas, un colegio 
público, zonas de espacios libres y áreas verdes.

Sin embargo, la concesión, otorgada en su momento 
por un período de validez de treinta años finaliza el 14 
de abril de 2011.

En este sentido, el ayuntamiento de Vilaboa destaca 
la importancia de que el Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino, renove la concesión en 
condiciones similares a las actuales, dada la importan-
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cia de este enclave para los servicios públicos y el ocio 
de los vecinos y vecinas.

¿Cuáles son los planes del Gobierno para el espacio 
público denominado C-1594, de los rellenos de Rio-
maior, en el ayuntamiento de Vilaboa?

¿Comparte el Gobierno que este espacio es de gran 
importancia para los vecinos y vecinas de Vilaboa, ya 
que allí están ubicados importantes servicios públicos y 
de ocio?

En consecuencia, ¿Tiene previsto el Gobierno reno-
var la concesión al ayuntamiento de Vilaboa?

En caso afirmativo, ¿En qué condiciones?, ¿Por 
cuánto tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/070078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Cómo valora el Gobierno español el que, estando 
solamente autorizados para atajar y perseguir a la pira-
tería en aguas internacionales buques o aeronaves mili-
tares, según la Convención de Naciones Unidas sobre 
Derecho del Mar, considerada además la Constitución 
de la Mar, se encuentren embarcados guardias de segu-
ridad privada en los atuneros españoles que faenan en 
aguas internacionales?

¿Cómo es posible que los mismos argumentos que 
sirvieron para denegar el uso de armamento militar por 
parte de los vigilantes de seguridad privada se utilicen 
para la autorización posterior de armas de guerra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento 

de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Qué legislación internacional ampara a los vigilan-
tes de seguridad privada, embarcados con armamento de 
guerra en buques atuneros españoles que faenan en aguas 
internacionales, caso de herir o matar a piratas que pudie-
ran intentar volver a secuestrar a un buque español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué ROE’s aplicaron los militares españoles que 
participaron en el dispositivo de liberación de los mari-
neros españoles secuestrados en el buque Alakrana?

¿Hasta donde podían llegar los militares españoles, 
no solo para liberar a los marineros secuestrados en el 
buque Alakrana, sino para recuperar el dinero del res-
cate y detener a los piratas secuestradores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

1. ¿Qué órdenes concretas recibió el Jefe del Ope-
rativo Militar, montado para la liberación de los mari-
neros del pesquero español Alakrana, cuando solo que-
dara a bordo del atunero un secuestrador?

2. ¿Qué tiempo de reacción tuvo el operativo mon-
tado desde que se solicitó autorización para intervenir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/070082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué Ley, y en qué artícu  lo concreto, se prohíbe, taxa-
tivamente, que militares de Infantería de Marina puedan 
embarcar en buques pesqueros españoles para proporcio-
narles seguridad en aguas internacionales y evitar que se 
vulneren sus derechos o sean atacados por piratas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué previsiones puede avanzar el Gobierno, en 
cuanto a la programación para la construcción del ferro-
carril al puerto exterior de Ferrol, una vez aprobados los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/070084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué previsiones puede avanzar el Gobierno, en 
cuanto a la programación de las obras definitivas del 

polígono de San Pedro de Leixa y la plataforma logísti-
ca Leixa-Mandiá de Ferrol, una vez aprobados los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/070085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué reglas de enfrentamiento pueden utilizar los 
vigilantes de seguridad privada, que ha autorizado el 
Gobierno a embarcar en los atuneros españoles que fae-
nan en aguas del Índico, con armamento de guerra, caso 
de tener que hacer frente a un ataque de piratería?

¿Están sujetos a las ROE’s establecidas para los 
militares que participan en la operación Atalanta o ten-
drán que improvisar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según diferentes informaciones que ha confirmado 
la Secretaria general de Instituciones Penitenciarias en 
el término municipal de Siete Aguas (Valencia) está 
prevista la construcción del centro penitenciario 
«Levante II». El espacio concreto donde se prevé ubi-
car el centro es un enclave conocido como el Campillo, 
que está calificado por la Conselleria de Medi Ambient 
de la Generalitat Valenciana como de «riesgo extremo 
de incendios» y ubicado a 26,45 kilómetros en línea 
recta desde la Central Nuclear de Cofrentes.

¿Considera el Gobierno como ubicación idónea para 
un centro penitenciario un espacio con protección 
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forestal, con alto riesgo de incendios y situado a 26,45 
kilómetros de una central nuclear?

En caso de producirse incendios: ¿Cree el Gobierno 
que sería posible garantizar la seguridad de los reclusos 
y de los funcionarios de prisiones? ¿Es posible que la 
nube de humo generada fuera un riesgo tan grave para 
los reclusos que obligara a su evacuación urgente? 
¿Quién sería responsable de llevarla a cabo y qué 
medios materiales y humanos serían necesarios para 
efectuar una evacuación de emergencia de los 2.000 
internos que se podrían encontrar en el centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070087

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
mejorar el servicio ferroviario de transporte de viajeros 
entre Ferrol y A Coruña.

Las comunicaciones ferroviarias entre Ferrol y
A Coruña presentan numerosas carencias. Estas defi-
ciencias del servicio, con excesiva duración de los tiem-
pos de viaje, frecuencias poco adaptadas a los horarios 
laborales de los viajeros y posibilidades de enlace mal 
resueltas, se pueden solucionar en parte con medidas de 
rápida implementación y que no son gravosas para las 
arcas públicas.

Así, los tiempos de viaje entre Ferrol y A Coruña 
—en la actualidad de hasta 1 hora y 27 minutos— se 
pueden acortar mejorando el material rodante. Para ello, 
una opción posible es destinar a esta línea el material 
rodante substituido en el Eje Atlántico entre A Coruña y 
Vigo, lo que permitiría disponer de unos trenes más velo-
ces y con mejores prestaciones que los obsoletos trenes 
regionales que actualmente prestan este servicio.

Otra medida necesaria es la mejora de los enlaces 
entre Ferrol y A Coruña. En concreto, se debe garanti-
zar que el primer tren que sale de Ferrol a las 7:05 
pueda enlazar con el que sale de A Coruña con destino 
Vigo a las 08:20 horas, ya que en la actualidad no es 
posible. La solución idónea sería que un mismo tren 
completase el recorrido Ferrol-A Coruña-Santiago-
Vilagarcía-Pontevedra-Vigo sin necesidad de hacer 
transbordo en A Coruña.

Otras demandas formuladas por numerosos usuarios 
para mejorar los enlaces entre Ferrol y A Coruña y 
reducir el tiempo de transborde son las siguientes:

1. Ajustar la conexión del tren que sale de Ferrol a 
las 17:05 para que el enlace con el que parte de A Coru-

ña con destino al resto del Eje Atlántico se haga en 
menos de 15 minutos.

2. Ajustar la salida del tren que sale de A Coruña a 
las 7:25 con destino Ferrol para que puedan enlazar con 
él los pasajeros que llegan a A Coruña procedentes de 
Vigo tres minutos más tarde.

3. Ajustar la salida del tren que sale de A Coruña a 
las 14:40 horas con destino Ferrol para que el enlace 
con el procedente de Vigo no supere los 15 minutos de 
espera (en la actualidad son 37 minutos).

4. Ajustar la salida del tren que sale de A Coruña a 
las 18:58 con destino Ferrol para que pueda enlazar con 
el procedente de Vigo que llega a A Coruña dos minu-
tos más tarde.

5. Mejorar en la medida de lo posible los enlaces 
actualmente existentes: el del tren que sale de Ferrol a 
las 9:15 y llega a A Coruña a las 10:22 (espera de 13 
minutos para enlazar con el tren con destino Vigo); tren 
con salida en A Coruña destino Ferrol a las 20:29 (seis 
minutos para enlazar con el procedente de Vigo).

Es por lo que antecede que se presentan las siguien-
tes preguntas:

¿Comparte el Gobierno que el servicio ferroviario 
de transporte de viajeros entre Ferrol y el resto de Gali-
cia presenta grandes deficiencias?

¿Coincide el Gobierno con que los tiempos de 
viaje (1 hora y 09 minutos los R-598 y 1 hora y 27 
minutos el resto de los trenes) para cubrir el trayecto 
Ferrol-A Coruña son claramente excesivos y reducen 
la competitividad del tren?

¿Va el Gobierno a mejorar el material rodante entre 
Ferrol y A Coruña para aumentar la velocidad y las 
prestaciones?

En concreto, ¿prevé el Gobierno destinar al eje 
Ferrol-A Coruña los trenes más modernos que se subs-
tituyan en el Eje Atlántico?

¿Comparte el Gobierno que es necesario mejorar los 
horarios para reducir el tiempo de espera en A Coruña de 
los transbordes con los trenes del eje atlántico o posibili-
tar enlaces que los actuales horarios no permiten?

¿Va el Gobierno a garantizar que el primer tren que 
sale de Ferrol a las 7:05 pueda enlazar con el que sale 
de A Coruña con destino Vigo a las 08:20 horas?

En caso afirmativo, ¿qué medidas va a adoptar el 
Gobierno para atender esta demanda? ¿En qué plazo?

¿Coincide el Gobierno que es necesario acometer 
las demás propuestas de mejora del servicio entre Ferrol 
y A Coruña?

¿Qué medidas prevé el Gobierno para cumplir estas 
demandas? ¿En qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado.



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

118

184/070088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

En numerosas ocasiones los Gobiernos españoles se 
han reafirmado en no aceptar los territorios conquista-
dos militarmente por Israel como parte de dicho Esta-
do, incluyendo Jerusalén Este.

Israel por su parte está realizando desde hace muchos 
años una política de hechos consumados judaizando la 
ciudad, expulsando a sus vecinos originales, derribando 
sus casas y, a su vez, expropiando a palestinos sus hoga-
res para dárselos a nuevos inquilinos, algunos emigran-
tes recientes, pero que se proclaman judíos. Se cierran 
centros como la Casa de Oriente por parte del antiguo 
alcalde y después Primer Ministro Olmert, o el Centro 
Nidal.

Las protestas españolas o de la comunidad interna-
cional no han deparado resultados, pero se incrementan 
las relaciones de todo tipo y hay visitas institucionales 
que no marcan las distancias con dicha ocupación en 
Jerusalén o de tierras expropiadas a los palestinos, 
incluyendo museos israelíes.

Y esos detalles y gestos que muestren la no acepta-
ción de la política de ocupación israelí, importan.

Por eso es extraño que en la página oficial del Minis-
terio de Asuntos Exteriores y Cooperación, en el apar-
tado Consulados, fije el «Consulado Israel Jerusalén» 
que está en una zona palestina ocupada.

¿Piensa rectificar el Ministerio de Asuntos Exterio-
res el directorio para que el Consulado español en Jeru-
salén aparezca con la denominación «Territorio Ocupa-
do palestino, Jerusalén», «Palestina Jerusalén» u otra 
denominación que evite la afirmación de que está en 
Israel y que reafirme la política española de no acepta-
ción de la ocupación israelí de Jerusalén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/070089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Los Cónsules europeos han realizado un informe 
sobre la judaización de Jerusalén realizada por el 
Gobierno israelí que no cumple las Resoluciones de las 
Naciones Unidas y la Convención de Ginebra sobre 
territorios ocupados.

A partir de dicho Informe, ¿qué actuaciones concre-
tas va a realizar el Gobierno español para revertir la 
situación de conquista y pillaje israelí?

¿Qué actuaciones concretas va a realizar el Gobier-
no para favorecer los derechos de la población palestina 
autóctona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/070090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Las entidades conservacionistas Amigos de los 
Humedales del Sur de Alicante y Ecologistas en Acción 
del País Valenciano denunciaron en 1988 la contamina-
ción de las aguas del río Segura y se personaron como 
acusación popular en el juicio que se celebró en Elche 
en 2007, siendo desestimada su acusación y condena-
das ambas entidades al pago de las costas por sentencia 
n.º 81/2007 de la Audiencia Provincial de Alicante. Su 
recurso fue igualmente desestimado por el Tribunal 
Supremo por sentencia n.º 903/2009, que también les 
condena al pago de costas, por el cauce de la Abogacía 
del Estado.

En la propia sentencia 81/2007, la Audiencia Pro-
vincial reconoce que ambas entidades han «realizado 
una importante labor social dirigida a mejorar el estado 
del río Segura, consiguiendo impulsar la acción de las 
administraciones públicas implicadas en la solución de 
tan grave problema medio ambiental y por extensión 
para la salud de las personas».

Por ello, y porque el pago de las costas supondría una 
cantidad inasumible para la supervivencia de estas dos 
asociaciones sin ánimo de lucro y de reconocido interés 
social a favor de la naturaleza y la calidad de vida de los 
ciudadanos, se formula la siguiente pregunta:

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de que la 
Abogacía del estado renuncie a la exigencia de cobro a 
las entidades conservacionistas Amigos de los Hume-
dales del Sur de Alicante y Ecologistas en Acción del 
País Valenciano, de las costas derivadas de las senten-



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

119

cias n.º 81/2007 de la Audiencia Provincial de Alicante 
y n.º 903/2009 del Tribunal Supremo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/070091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

La Sala de lo Contencioso Administrativo de la 
Audiencia Nacional ha dictado recientemente una sen-
tencia que exonera a una persona con discapacidad del 
cumplimento de los requisitos académicos para la con-
cesión de una beca, en aplicación de la Convención 
Internacional sobre los Derechos de las Personas con 
Discapacidad.

¿Cómo valora el Gobierno la mencionada sentencia?
¿Cuál es el calendario previsto para la adaptación del 

ordenamiento jurídico a la Convención Internacional 
sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha desarrollado el Gobierno de las 
previstas en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto realizar durante el año 
2010 de las previstas en el Plan de Derechos Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas va impulsar el Gobierno durante la 
Presidencia de la Unión Europea en relación al desarro-
llo de las Directrices sobre los defensores de los dere-
chos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué balance realiza el Gobierno de su participa-
ción en la Organización Internacional para las Migra-
ciones (OIM)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/070096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto impulsar el Gobierno 
para agilizar los trámites para acceder a los servicios y 
prestaciones de la Ley de la Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos centros de referencia estatal financia el 
Imserso en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores autónomos eco-
nómicamente dependientes (TRADE) acreditados, por 
provincias y sector de actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la aportación del Gobierno a la finan-
ciación de la OEA durante 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Computa el Gobierno como AOD la participación 
en la observación de procesos electorales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomada el Gobierno para dar 
cumplimiento a la Proposición no de Ley sobre medi-
das para la asignación tributaria del porcentaje del 
IRPF destinado a fines sociales y transferencia a la 
Generalitat de Catalunya de la recaudación que se 
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realiza por el mencionado concepto, aprobada en 
marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno del último 
informe de la Agencia Europea de Derechos Funda-
mentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incorporar con sus rela-
ciones con Colombia la preocupación por la violencia 
sexual contras las mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué seguimiento ha efectuado el Gobierno a las 
recomendaciones presentadas ante el Consejo de Dere-
chos Humanos de las Naciones Unidas sobre la situa-
ción de los derechos humanos en Colombia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/070105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Instituto Nacional de la Seguridad Social ha sus-
crito Convenios con distintas Comunidades Autónomas 
con el objetivo de «incentivar» económicamente a los 
médicos de atención primaria, inspectores médicos y 
personal administrativo en función de la reducción del 
número de bajas laborales y de los tiempos medios 
de duración de las mismas. El programa se centra en 
14 patologías, entre ellas las que afectan a la columna 
cervical, el disco intervertebral, la osteoartrosis o la her-
nia inguinal. Al desarrollarse en un contexto de restric-
ciones presupuestarias, esta medida es susceptible de 
ser interpretada más como un instrumento de ahorro que 
de una mejora del servicio prestado a los pacientes.

Por todo ello, se formulan las preguntas siguientes:

A la hora de lanzar su programa de incentivos para la 
reducción de las bajas laborales, ¿cuál ha sido el objeti-
vo prioritario del Gobierno, el ahorro presupuestario o 
la mejora de la salud integral de los trabajadores?

¿Confía el Gobierno en la ética profesional de los 
médicos o duda de su buena praxis?

¿Ha valorado el Gobierno el riesgo de que se gene-
ren conductas perversas que redunden en la mala cali-
dad del trato al paciente?

¿Tiene en cuenta este programa cosas tan importan-
tes como el tipo de diagnósticos, la gravedad de los 
casos o el perfil de los pacientes?

¿No se está primando una actuación aberrante del pro-
fesional a costa de otros aspectos técnicos y humanos que 
son clave en el ejercicio de la profesión, como es la capa-
cidad de decisión de los médicos y su libertad clínica?

¿Ha tenido el Gobierno en cuenta que gran parte de los 
casos de Incapacidades Temporales no dependen de los 
médicos, sino de las listas de espera diagnósticas (para 
RNN, TAC...) y terapéuticas (rehabilitación, fisioterapia)?

¿Mantiene el Gobierno su error inicial de basarse en 
la Clasificación Internacional de Enfermedades CIE 9, 
ya desfasada, o bien ha tomado por referencia la CIE 10 
en vigor?
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¿Por qué se ha optado por gratificaciones económi-
cas, en vez de otros incentivos no económicos, como 
pueden ser la formación o la promoción profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
diciembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/070106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la la falta de 
mantenimiento de las vallas de la AP-9 por parte 
de AUDASA.

En las últimas semanas se han producido en distintos 
puntos de la Autopista del Atlántico (AP-9) diversos inci-
dentes provocados por animales que acceden a la vía.

La situación se debe a la existencia de agujeros en 
las vallas o a tramos de las mismas que se encuentran 
caídos, lo que posibilita que personas o animales pue-
dan acceder a la autopista, con el consiguiente riesgo 
de accidente.

No es la primera vez que se producen siniestros de 
tráfico en la AP-9 por este motivo. Resulta evidente, 
por lo tanto, que la empresa concesionaria (AUDASA) 
está incumpliendo claramente las condiciones de con-
cesión establecidas por el Ministerio de Fomento que le 
obligan a mantener en perfecto estado las vallas y alam-
bradas.

Se trata de un incumplimiento grave ya que se está 
poniendo en riesgo la vida de los conductores, por lo 
que AUDASA debería proceder con carácter de urgen-
cia al cumplimiento de sus obligaciones.

¿Es conocedor el Gobierno de que existen vallas en 
la AP-9 en un estado deficiente, caídas o con agujeros?

¿Es consciente el Gobierno de que esta falta de man-
tenimiento permite que animales y personas puedan 
acceder a la autopista, con el grave riesgo de accidente 
que supone?

¿Comparte el Gobierno que la empresa concesiona-
ria, AUDASA, está incumpliendo sus obligaciones?

¿Va el Gobierno a exigir a la empresa concesionaria 
de la AP-9 que, con carácter de urgencia, repare los 
desperfectos en las vallas?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para que las 
vallas de la AP-9 estén en perfecto estado, impidiendo 
el acceso a la calzada de personas y animales?

¿Qué otras actuaciones prevé el Gobierno para 
impedir el acceso de peatones y animales a la AP-9?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2009.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado.

184/070107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Desde el año 2004 los Astilleros de la Bahía de 
Cádiz, al igual que otros en España, sólo están autoriza-
dos a construir barcos civiles en un 20% de la carga 
militar que se haya producido en tres años.

Teniendo en cuenta la grave crisis económica, cuan-
do en todos los países europeos ha bajado la demanda 
de barcos militares, y considerando que los Astilleros 
podrían verse afectados por nuevos procesos de recon-
versión y Expedientes de Regulación de Empleo, resul-
ta procedente que el Gobierno plantee en el seno de la 
Unión Europea una propuesta constructiva, que ha sido 
planteada, entre otros, por el Pleno del Ayuntamiento 
de Cádiz.

Por todo ello, se formula la pregunta siguiente:

¿Podría el Gobierno, durante la Presidencia españo-
la del Consejo de la Unión Europea, presentar una pro-
puesta por la que los astilleros, como es el caso de los 
Astilleros de Navantia de la Bahía de Cádiz, puedan 
construir barcos civiles, suprimiendo el tope actual 
del 20% de la carga militar, para poder competir y man-
tener los puestos de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/070108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativas a las previsiones de des-
doblamiento de la línea de FEVE entre Ferrol y Xuvia.

El Ministerio de Fomento acaba de convocar un 
concurso público para analizar la viabilidad técnica y 
económica de incrementar hasta los 160 km/h la veloci-
dad en la línea de FEVE entre Ferrol y Santander, con 
un posible desdoblamiento de la vía.
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Sorprende que la dirección de FEVE se plantee este 
proyecto, de gran complejidad técnica y económica,  al 
mismo tiempo mantenga relegadas obras comprometi-
das de carácter más urgente y de más fácil ejecución.

Tal es el caso del desdoblamiento de la vía de FEVE 
entre Ferrol y Xuvia. Este tramo, de ocho kilómetros de 
longitud, es el único considerado en Galicia como de 
cercanías por parte del Ministerio de Fomento. Comu-
nica la ciudad de Ferrol con Narón y el municipio de 
Neda, contribuyendo a descongestionar el transporte 
por carretera.

Sin embargo, las limitaciones de la vía reducen el 
número de frecuencias que se puedan ofertar y, por lo 
tanto, el número de viajeros. En este sentido, el desdo-
blamiento de la vía permitiría que pudiese circular un 
tren cada diez o quince minutos por este tramo, en vez 
de los treinta minutos a que están limitadas las frecuen-
cias en este momento.

Ante esta demanda, el Ministerio de Fomento anun-
ció en el año 2007 el inicio de las obras de desdobla-
miento de la vía. En concreto, en una primera fase el 
proyecto incluía la supresión de dos pasos a nivel, los 
de Santa Icía y de la carretera de Cedeira, para substi-
tuirlos por puentes. Además, se construirían dos gran-
des muros de contención, junto al colegio Vires do Mar 
y junto al apeadero de Santa Icía. Por último, se con-
templaba la ampliación de tres puentes ferroviarios que 
generan pasos urbanos inferiores —los de Xuvia y 
Piñeiros— y la instalación de una nueva pasarela pea-
tonal cerca del apeadero de Santa Icía.

Estos trabajos estaba previsto que finalizasen en el 
verano de 2008 y sería entonces cuando se iniciase el 
desdoblamiento de la vía férrea.

Sin embargo, los compromisos y previsiones no tar-
daron en incumplirse. Las obras comenzaron con varios 
meses de retraso sobre la fecha prevista. La ampliación 
del puente de Xuvia, en la zona de A Revolea, está 
paralizada, debido a las desavenencias entre la empresa 
adjudicataria —FCC— y FEVE. Esta actuación resulta 
determinante ya que está encaminada a duplicar la línea 
y a facilitar el paso de los peatones por debajo del tra-
zado ferroviario.

Y en cuanto al proyecto de duplicar el tramo entre 
Ferrol y Xuvia la propia dirección de FEVE reconoce 
que lo ha abandonado y únicamente parece que se prevé 
el desdoblamiento del tramo en sólo un kilómetro, que 
funcionaría como intercambiador de trenes.

¿Por qué motivo ha abandonado el Gobierno el des-
doblamiento de la línea férrea entre Ferrol y Xuvia?

¿Es consciente el Gobierno de que este proyecto es 
fundamental para incrementar las frecuencias de los 
trenes y por tanto el numero de pasajeros?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno cumplir su com-
promiso de desdoblar este tramo?

¿Cuál es el grado de ejecución de las partidas de los 
Presupuestos Generales del Estado destinadas a esta 
actuación?

¿Se desdoblará el tramo completo entre Ferrol y 
Xuvia, tal y como estaba comprometido?

¿Por qué motivo están paralizadas las obras del 
nuevo puente en A Revolta?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno finalizar las 
obras?

¿No considera el Gobierno que el reciente anuncio 
de realizar un estudio para analizar la viabilidad desdo-
blar la línea de FEVE entre Ferrol y Santander para 
alcanzar velocidades de hasta 160 km/h entra en con-
tradicción con el incumplimiento del compromiso de 
acometer una obra más sencilla y urgente como es el 
caso de Ferrol-Xuvia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2009.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado.

184/070109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a las irregularida-
des, incorrecciones y errores en el procedimiento de 
valoración colectiva, de carácter general, llevado a cabo 
por la Gerencia Territorial del Catastro en Ponteareas 
(Pontevedra), que no se ajusta a la legalidad.

La revisión de las valoraciones realizada por la 
Gerencia Territorial del Catastro en fincas del ayunta-
miento de Ponteareas basa la ponencia de valores en las 
Normas Subsidiarias de Planeamiento Municipal de 
mayo de 1995, sin considerar el Decreto de Suspen-
sión 204/2002 de la Xunta de Galicia, ni las modifica-
ciones posteriores de 2004 e 2007 a este decreto de 
suspensión.

Aunque en la ponencia de valores se citan estos 
decretos, la delimitación del suelo de naturaleza 
urbana, que figura en el documento 4 de la citada 
ponencia, no tuvo en cuenta las restricciones de la 
Ley 9/2002, del 30 de diciembre, de ordenación 
urbanística y protección del medio rural de Galicia, 
especialmente en cuanto al régimen aplicable a los 
núcleos rurales. Restricciones que sí figuran en la 
ordenación territorial provisional del Concello de 
Ponteareas. En el apartado 9 del Decreto 180/2004 
dispone: «Régimen aplicable a los núcleos rurales. 
En los ámbitos de aplicación de la ordenanza 1.7 de 
suelo urbano de núcleo rural, de la ordenanza de 
núcleo rural existente consolidado y de la ordenanza 
de núcleo rural existente de baja densidad, delimita-
dos en los planos de ordenación de las normas subsi-



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

124

diarias de planeamiento municipal de Ponteareas, 
aprobadas definitivamente por la Comisión Provin-
cial de Urbanismo de Pontevedra con fecha 11 de 
mayo de 1995, será de aplicación el régimen estable-
cido por la Ley 9/2002, de ordenación urbanística y 
protección del medio rural de Galicia, para el suelo 
de núcleo rural ...»

Las irregularidades e ilegalidades de esta revisión, 
también se extienden a miles de parcelas calificadas 
como rústicas y que en cambio el Catastro identifica 
como urbanas, sin tener esta calificación en ningún 
caso, situación que se da en las 24 parroquias del ayun-
tamiento de Ponteareas y especialmente en las de 
Guláns y Cristiñade. En esta zona está previsto un par-
que empresarial pero sin que exista todavía ninguna 
planificación aprobada ni modificación de la califica-
ción actual como fincas rústicas.

Esta revisión catastral, por las irregularidades y 
miles de incorrecciones como consecuencia de lo cita-
do anteriormente no se ajusta a la legalidad, lo que está 
motivando que miles de vecinos presenten alegaciones 
y reclamaciones, de conformidad con lo dispuesto en el 
artículo 235 da Ley General Tributaria y demás normas 
de procedimiento aplicables, ante el Tribunal Económi-
co Administrativo Territorial.

Estas irregularidades están ocasionando malestar y 
preocupación a muchos vecinos y vecinas, por tener que 
pagar como urbanas por parcelas que no lo son, ni la legis-
lación vigente permitirá esta calificación en el futuro.

Por otra parte, miles de fincas del Catastro de rústi-
ca, que ahora califican como urbanas, aparecen con 
menos metros de los que poseen. Para resolver esta 
incorrección el equipo de información de Catastro soli-
cita a muchos de los propietarios afectados que, para 
solucionar la mala medición contraten peritos y envíen 
la reclamación a la Gerencia Territorial de Catastro de 
Pontevedra. En otros casos, los propietarios han visto 
que los metros de sus fincas se incrementaron sin razón 
aparente, y en otros desaparecieron del Catastro.

Además, existe un profundo malestar por la elevada 
sobrevaloración de muchas fincas rústicas. Las notifi-
caciones de valor catastral enviadas por la delegación 
de Economía y Hacienda de Pontevedra del Ministerio 
de Economía presentan en muchos casos una sobreva-
loración excesiva que va a provocar subidas en el 
Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) de hasta un 1000% 
en el año 2010.

Esta excesiva subida viene motivada también por no 
prorratear el incremento de valor de los terrenos a lo 
cargo de 10 años como sucede con las viviendas locales 
comerciales y todo tipo de construcciones, además de 
incluir como urbanas fincas que no lo son.

¿Conoce el Gobierno el rechazo y profundo males-
tar que está provocando la revisión de Catastro en el 
municipio de Ponteareas?

En concreto, ¿tiene conocimiento el Gobierno de las 
irregularidades producidas con esta revisión que en 
miles de fincas no se ajusta a la legalidad?

¿Conoce el Gobierno que muchas fincas del rural 
presentan numerosas incorrecciones en cuanto a su 
medición y que la solución Castro ofrece a los vecinos 
es que contraten técnicos y presenten una reclamación?

¿Quien va a sufragar los gastos de estos técnicos?
¿No considera el Gobierno que es injusto que ten-

gan que sufragarlos los propios vecinos cuando no son 
ellos los responsables de los errores e incorrecciones?

¿Qué soluciones va a ofrecer el Gobierno a 
los vecinos y vecinas afectados?

Además, ¿Es conocedor del malestar creado por la 
sobrevaloración de muchas fincas del rural?

¿En que se fundamenta esta sobrevaloración?
¿Conoce el gobierno que existen miles de casos de 

discriminación entre los vecinos, con diferencias superio-
res al 50% en construcciones similares en cuanto a dimen-
sión, ubicación y antigüedad, además de los casos que, 
sin ninguna justificación, no figuran en el censo catastral 
y por lo tanto no van a pagar el impuesto del IBI?

¿Es consciente de que esto conllevará un notable 
incremento de la presión fiscal, especialmente en el IBI 
que soportarán los vecinos del rural de Ponteareas?

¿No considera el Gobierno que es cuestionable que 
la actualización del valor se base en la normas urbanís-
ticas municipales de 1995, cuando está suspendida y 
sin tener en cuenta las restricciones de la Ley 9/2002 
del Parlamento de Galicia, de ordenación urbanística y 
protección del medio rural?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para atender 
las demandas de los vecinos y vecinas?

¿Piensa el Gobierno atender las demandas de los 
vecinos y vecinas, decretando la nulidad del proceso de 
revisión catastral urbana de Ponteareas, por vulnerar el 
ordenamiento jurídico?

¿Qué medidas va adoptar el Gobierno para suspen-
der la ejecución de la revisión catastral en Ponteareas 
por incurrir en errores graves y por causar su ejecución 
prejuicios de imposible o difícil reparación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2009.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/070110

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a vertidos en las 
Illas Atlánticas.

Desde el año 1995 se han venido vertiendo, en la 
zona de mar situada frente a las islas atlánticas, concre-
tamente las islas de Sálvora y Ons, toneladas de lodos 
procedentes de diferentes dragados de los puertos de 
Vigo, Vilagarcía y Pontevedra, entre otros. Razón por la 
que hacemos las siguientes preguntas:
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¿Cuántos dragados se han hecho en los distintos 
puertos de la provincia de Pontevedra entre los años 
1995 y 2010?

¿Se han vertido en esta zona lodos procedentes de 
otros dragados diferentes a los mencionados?

¿Cuántas toneladas de lodos procedentes de estos 
dragados, o de otros, fueron depositados en la zona marí-
tima situada frente las Islas Atlánticas –Ons y Sálvora?

¿Contaban estos proyectos de dragado con el corres-
pondiente informe de impacto ambiental?

¿Se han realizado los estudios medioambientales 
necesarios para conocer el tipo de materiales que con-
tienen estos lodos? ¿Se han efectuado los controles 
necesarios para conocer el nivel contaminantes de los 
mismos? ¿De que materiales estaríamos hablando? 
¿Cuál sería su nivel de contaminación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2009.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/070111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el motivo del aumento del 6% en las tarifas 
de los billetes y abonos de cercanías, cuando el IPC 
interanual en el mes de noviembre es de 0,3%?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la opinión del Gobierno acerca de la subida 
del 6% en las tarifas de los billetes y abonos de cerca-
nías, cuando la mayoría de asalariados se les aplicará 
una congelación salarial en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

Antecedentes

El Pleno del Senado, en su sesión celebrada el 
día 11 de marzo de 2009, aprobó la siguiente moción 
consecuencia de interpelación, del Grupo Parlamenta-
rio Catalán en el Senado de Convergència i Unió, con el 
siguiente texto:

«El Pleno del Senado insta al Gobierno a reducir las 
tarifas aplicables para el año 2009 de los servicios 
públicos dependientes del Ministerio de Fomento (ser-
vicios ferroviarios, peajes autopistas, servicio postal...) 
que han incrementado sus precios por encima del Índi-
ce de Precios al Consumo (IPC) del año 2008, con el 
objeto de aplicar un incremento general en las tarifas 
para el año 2009 del 1,4%.

Dicha reducción se aplicará con especial celeridad a 
los precios de los servicios ferroviarios de cercanías.

Respecto a las tarifas de los peajes de autopistas, la 
reducción de las mismas se negociarán con las empre-
sas concesionarias.»

Ante esta situación, se pregunta:

¿Por qué motivo no se ha cumplido el mandato rea-
lizado por el Senado en las tarifas de los servicios 
públicos del Estado para el año 2009?

¿Cómo se explica que tampoco se aplique un incre-
mento similar al IPC en las tarifas de los servicios 
públicos dependientes del Ministerio de Fomento para 
el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
diciembre de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La actividad del marisqueo fue y es fundamental en 
la estructura económica y social de Galicia, en su histo-
ria y en la actualidad. La ría de O Burgo, sita en la Pro-
vincia de A Coruña, sufrió durante décadas —y sigue 
sufriendo— vertidos contaminantes en su mayoría pro-
cedentes de los municipios limítrofes, fundamental-
mente A Coruña, Oleiros, Culleredo y Cambre, que 
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dañan gravemente el ecosistema de la ensenada, sus 
cauces y la calidad de sus aguas, afectando a la biodi-
versidad marina. Las fuerzas políticas que ocupan las 
diferentes administraciones reconocen la gravedad del 
problema, pero no ofrecen a corto plazo soluciones para 
corregir el problema.

Se trata de una cuestión que afecta a la zona con un 
triple impacto negativo, medioambiental, económico y 
sanitario:

a) Medioambiental: La flora y la fauna, otrora 
muy rica en este medio, se está viendo gravemente 
amenazada, por lo que requiere una urgente actuación 
por parte de las autoridades.

b) Económico: En los años de 1980 la ría estaba 
siendo explotada a un 70% de su capacidad. Hoy en día 
se trabaja a un 30%, y aún disminuye el porcentaje a 
pasos agigantados por culpa de la acumulación de lodos 
que invaden las pocas zonas productivas. Por estas cir-
cunstancias, de los aproximadamente 2.000 mariscado-
res y mariscadoras que se empleaban en el sector, en 
casi 30 años se pasó a exactamente a 138. Además, en 
la actualidad los colectivos marisqueros están sujetos a 
un convenio de colaboración firmado con la Conselle-
ría do Mar de la Xunta de Galicia, de manera que se 
estima que es este el momento oportuno para la realiza-
ción simultánea del saneamiento y del dragado prome-
tido respectivamente por los gobiernos autonómico y 
central, ya que el retraso de estas acciones supondría 
demorar la solución del problema, con los correspon-
dientes inconvenientes económicos que esto conllevaría 
para los dichos colectivos. Pero esta problemática no 
afecta únicamente al marisqueo, pues el sector turísti-
co, y en especial la hostelería, también se ven perjudi-
cados por la imagen que ofrece actualmente la zona.

c) Sanitario: Debido al alto índice de contamina-
ción que encontramos en las aguas y en los fondos de la 
ría de O Burgo, actualmente no es posible la práctica de 
la actividad marisquera, pues el producto que de ella se 
pueda extraer supone un grave riesgo para la salud 
pública. Por esto cabe preguntar si la depuración inten-
siva a la que alude el gobierno autonómico es suficiente 
para comercializar el marisco con plenas garantías, 
pues la hipotética existencia de microorganismos dañi-
nos pudiere redundar en la salud del consumidor.

Dada la fama y la calidad de los productos maris-
queros gallegos, reconocida mundialmente, considera-
mos que no sería conveniente su comercialización 
mientras no exista una total seguridad de su aptitud para 
el consumo. Actuar de otra forma sólo supondría el 
empeoramiento de la gran admiración de la cual goza.

Ante el problema expuesto, formulamos la siguiente 
Pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno alguna medida para dar 
solución al problema planteado? En caso afirmativo 

¿en qué consiste dicha medida y cuál es el plazo previ-
sible de actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En fechas recientes hemos tenido conocimiento de 
la expulsión de su puesto de trabajo de Carlo Manuel 
Pupo Rodríguez, de 57 años, como técnico curador de 
tabaco en la UBPC La Reserva perteneciente a la 
empresa tabacalera Lázaro Peña. El afectado es miem-
bro del Grupo de Trabajo de Cuba de la Sociedad Inter-
nacional de Derechos Humanos, y había sido golpeado 
y detenido el pasado 10 de diciembre en una marcha 
pacífica en apoyo a los Derechos Humanos en la isla.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas 
de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de España de 
que el Gobierno de Cuba a los efectos de reprimir a las 
voces disidentes pueda estar ordenando la expulsión de 
puestos de trabajo de miembros de la disidencia?

2. ¿En caso afirmativo trasladará el Gobierno de 
España su repulsa por el uso de este tipo de medida 
represiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En fechas recientes se ha recibido informaciones del 
Directorio Democrático Cubano, del plante convocado 
en toda la isla de Cuba a favor del prisionero político 
Orlando Zapata Tamayo, que se encuentra en huelga de 
hambre desde el pasado 3 de diciembre. Zapata Tama-
yo ha recibido el apoyo de mas de 20 prisioneros Cuba-
nos, todos prisioneros políticos que apoyan la reclama-
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ción de un tratamiento humano y la mejora de las 
condiciones dentro de la prisión.

La sociedad civil convocada ha tenido distintos pun-
tos de reunión en Holguín, Santiago de Cuba, Palma 
Soriano, Palmarito de Cauto, Banes, Camaguey, Santa 
Cruz del Sur, Ciudad de Santa Clara y muchos de sus 
participantes han sido arrestados, golpeados o deteni-
dos por las Fuerzas de Seguridad del Estado del Gobier-
no de Raúl Castro como ha sido en el caso de Yris 
Tamara Pérez Aguilera, Martha Diaz Rondon , Oreol 
Verdecia Evora, Yoandri Naosky Ricardo Mir y Ramon 
Reyes, Rasaba Rodríguez.

Por todo ello y con objeto obtener información, se 
formulan las siguientes preguntas de las que se desea 
obtener respuesta por escrito:

1. ¿Qué información tiene el Gobierno de España 
de los acontecimientos descritos que se han producido 
en trono al 28 de diciembre en apoyo a la petición de 
Orlando Zapata Tamayo que mediante una huelga de 
hambre reclama mejores condiciones de vida en las 
cárceles de la Republica de Cuba?

2. ¿Ha cursado el Gobierno instrucciones a nues-
tra delegación en La Habana para que se informe de lo 
sucedido y así haga saber nuestra queja al Gobierno 
Cubano por semejante comportamiento de las Fuerzas 
de Seguridad Cubanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones recibidas el Gobierno cubano 
convocó a los representantes diplomáticos de Estados 
Unidos, Gran Bretaña y Alemania en La Habana para 
quejarse formalmente por la participación de funciona-
rios de esas representaciones en las manifestaciones cele-
bradas el Día Internacional de los Derechos Humanos. En 
ese día los manifestantes fueron brutalmente acosados 
siendo detenidos más de 80 activistas en toda la isla.

Según parece el Gobierno de Cuba se queja de que 
un diplomático británico junto con diplomáticos de 
otros países recorrieron La Habana para observar la 
protesta pacífica de personas críticas con el régimen.

Con objeto de obtener información sobre el particular 
se formulan las siguientes preguntas de las que se desea 
obtener respuesta por escrito.

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español a tra-
vés de nuestra delegación en La Habana de que el 

Gobierno de Cuba ha convocado a representantes de 
Estados Unidos, Gran Bretaña y Alemania, para protes-
tar porque funcionarios de dichas embajadas hayan 
observado la respuesta de la ciudadanía en apoyo a los 
Derechos Humanos del pasado 10 de diciembre?

2. ¿Fue convocado el máximo representante de la 
embajada española?. En caso de no haber sido convo-
cado, ¿qué actitud como consecuencia de dicha convo-
catoria ha adoptado nuestra delegación respecto al 
Gobierno de Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el coste total de la página web 
puesta en marcha con motivo de la Presidencia españo-
la de la Unión Europea?

2. ¿Cuáles fueron las causas de los fallos en el ser-
vicio de la página web de la Presidencia española de la 
UE el pasado 4 de enero?

3. ¿Por cuánto tiempo estuvo la página web de la 
Presidencia española de la UE sin servicio, o con fallos, 
el pasado 4 de enero?

4. ¿Cuáles han sido las medidas que se han puesto 
en marcha para paliar las vulnerabilidades de la página 
web de la Presidencia española?

5. ¿Contempla el contrato suscrito para servicio 
de asistencia técnica para la instalación y funciona-
miento de los medios de telecomunicaciones, sistemas 
informáticos, servicios de videostreaming y alojamien-
to, gestión y seguridad de la página web para la Presi-
dencia española de la Unión Europea indemnizaciones 
y/o reparaciones en función de fallos, vulnerabilidades 
y caídas del servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/070351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la retención por 
parte de las autoridades mauritanas del pesquero «Bahía 
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de Portosanto» que tiene su puerto base en Marín (Pon-
tevedra).

Desde el pasado mes de agosto se encuentra reteni-
do por las autoridades mauritanas el pesquero «Bahía 
de Portosanto». Este buque que pertenece a una socie-
dad gallego mauritana, tiene su puerto base en Marín 
(Pontevedra), siendo una parte importante de su tripula-
ción gallega

A pesar de que ya han transcurrido más de 150 días 
desde el apresamiento de este pesquero y aunque la 
casa armadora, ya haya realizado todas las gestiones 
necesarias para efectivizar el pago de la fianza impues-
ta, a la espera del juicio, el patrón de esta embarcación 
sigue retenido en Mauritania, estando imposibilitado de 
retornar a Galicia por la negativa del gobierno maurita-
no a devolverle el pasaporte.

Al margen de las razones que motivaron la retención 
de esta pesquero, no parece razonable que cinco meses 
después, su patrón aún no pueda regresar a su tierra ni 
encontrarse con su familia, máxime cuando el Estado 
español mantiene buenas relaciones diplomáticas con 
el estado africano y, sabemos que desde la diplomacia 
española se ha intervenido en relación con este asunto. 
De ahí que se hagan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son las razones concretas que impiden que 
después de cinco meses de estar retenido por las autori-
dades mauritanas el pesquero «Bahía de Portosanto», 
su patrón aún no haya podido regresar a Galiza?

¿Qué medidas y acciones políticas y diplomáticas 
ha llevado a cabo el Gobierno destinadas a solucionar 
este problema? ¿Qué medidas prevé llevar a cabo el 
Gobierno para que se resuelva lo antes posible?

¿Ha tenido el Gobierno contacto con los familiares 
del patrón retenido en Mauritania para informales de la 
situación? ¿De no haberse mantenido este contacto 
¿Cuáles serían las razones? ¿No considera el Gobierno 
necesaria esta comunicación con la familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/070352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

El Ministerio de Cultura tiene la potestad para interve-
nir y para paralizar el proyecto del trolebús por el parque 
Ribalta de Castelló —protegido como Bien de Interés 
Cultural— al igual que ha hecho con el plan urbanístico 
del Ayuntamiento de Valencia en el Cabanyal.

El Ministerio de Cultura, en cumplimiento de la 
sentencia del Tribunal Supremo de 25 de mayo de 2009, 
ha emitido una Orden donde declara como «acto de 
expolio» del patrimonio histórico las actuaciones deri-
vadas del Plan Especial de Protección y Reforma Inte-
rior de Cabanyal-Canyameral (PEPRI) que se han lle-
vado a cabo y se proyectan realizar en el barrio de El 
Cabanyal-Canyameral de Valencia, y declara la obliga-
ción de los titulares de los bienes que integran el con-
junto de suspender inmediatamente la ejecución del 
Plan hasta que no se «adapte y garantice» sus «valores 
histórico-artísticos».

Según informó el Ministerio esta Orden representa 
una «obligación» de este departamento «en el ejercicio 
de su competencia exclusiva en materia de defensa del 
Patrimonio Histórico Español contra la expoliación del 
artícu  lo 149.1.28 de la Constitución Española y el artícu-
 lo 6.b de la Ley 16/1985 del Patrimonio Histórico».

El Ministerio señala que así lo han ratificado las 
sentencias del Tribunal Superior de Justicia de Madrid 
—de 27 de septiembre de 2004— ratificada por Sen-
tencia del Tribunal Supremo de 25 de mayo de 2009, 
que impone a este departamento «la obligación de pro-
nunciarse sobre el expolio que supone la actuación 
urbanística derivada del PEPRI del Conjunto Histórico 
Cabanyal-Canyamelar».

Ante esta situación, el Ministerio declara «la obliga-
ción de los titulares de los bienes integrantes del con-
junto histórico del Cabanyal de proceder a la suspen-
sión inmediata de la ejecución del PEPRI hasta que 
dicho Plan no se adapte y garantice los valores históri-
co-artísticos del barrio valenciano» y requiere a la 
Generalitat valenciana para que «suspenda de manera 
inmediata todas las actuaciones administrativas» rela-
cionados con el Plan.

El Ministerio explica que esta decisión está «avala-
da por informes técnicos» entre los que destacan los 
presentados por el Consejo Superior de Colegios de 
Arquitectos de España; la Real Academia de la Histo-
ria; el Museo Nacional de Cerámica González Martí y 
por el propio Ministerio, «tal como es preceptivo».

El Ministerio subraya que ha adoptado esta decisión 
de ratificar la declaración de «expolio» del patrimonio 
histórico del Cabanyal «en cumplimiento de la senten-
cia del Tribunal Supremo de 25 de mayo de 2009» que 
insta a este departamento del Gobierno central a pro-
nunciarse sobre esta cuestión y una vez ha recibido los 
informes técnicos preceptivos.

Esta actuación sienta precedentes, y por eso se con-
sidera oportuno y deseable que El Ministerio de Cultu-
ra, actúe de igual medida, para salvaguardar el «patri-
monio», en las actuaciones previstas sobre el Parque 
Ribalta de Castellón, declarado Bien de Interés Cultu-
ral y Conjunto Histórico Artístico, donde el proyecto 
para hacer pasar por su centro el una plataforma de hor-
migón de más de 22 metros de ancho, que parte el con-
junto en dos, con graves consecuencias para la conser-
vación en su integridad de este Conjunto Histórico 
Artístico.
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Este paso supondría un claro atentado ecológico 
hacia un Bien de Interés Cultural y Conjunto Histórico 
Artístico como es el Parque Ribalta y su entorno, opción 
de trazado que no se puede sostener de ninguna de las 
maneras, más cuando desde la administración autonó-
mica en caso alguno se ha procedido a hacer un estudio 
de las alternativas viables en el trazado, valorando 
impactos.

El Parque Ribalta, es un elemento simbólico y 
emblemático del tejido urbano desde su creación a la 
segunda mitad del siglo XIX. Su diseño urbanístico, 
herencia de un concepto romántico de jardín, la valía de 
las especies arbóreas, algunas ya centenarias, la riqueza 
de las plantas arbustivas y la heterogeneidad de las 
ornamentales, conjuntamente con las construcciones de 
época, el estanque, las esculturas y el obelisco, lo hacen 
un conjunto armónico, valioso y singular dentro del 
panorama Valenciano y Español.

El Parque y su entorno: la plaza de la Independencia 
y la de Tetuán, está declarado Conjunto Histórico-
Artístico por Real Decreto 1766/1981, de 19 de junio, a 
instancias de la Real Academia de Bellas Artes de San 
Fernando. Declarado también Bien de Interés Cultural 
por el artícu  lo 60.1 de la Ley 16/1985, de la Generalitat 
Valenciana. Estas protecciones le garantizan que cual-
quier modificación o intervención en él, sólo podrá rea-
lizarse si comporta una mejora en su conservación.

El trazado que la Consellería de Infraestructuras 
tiene diseñado para el TVRcas para atravesar la ciudad 
de oeste a este, corta transversalmente al parque, sepa-
rándolo en dos partes. Este corte no es esporádico, 
puesto que la frecuencia está prevista cada dos minutos 
y medio, ni se trata de un impacto menor, por el tipo de 
pavimento hidráulico, por los tratamientos del subsuelo 
y las aceras, que nos indican una actuación dura que 
contrasta con la actual arena natural prensada.

La construcción de dos viales para autobuses por el 
centro del Parque Ribalta con la partición correspon-
diente, rompe la unidad del espacio público, con conse-
cuencias evidentes de magnitud del espacio, seguridad 
para las personas y contaminación, y en ningún momen-
to puede interpretarse como una mejora en la conserva-
ción del parque el interés público que implica un nuevo 
medio de transporte, no implica la necesidad de que el 
trazado pase por medio del parque de Ribalta, existien-
do alternativas razonables y próximas de coste similar.

La Ley 5/2007, del Patrimonio Cultural Valenciano, 
obliga a la Consellería de Cultura y al Ayuntamiento de 
Castelló a someterse al dictamen de un mínimo de dos 
organismos consultivos antes de aprobar un plan espe-
cial que permita el paso del bus guiado por el parque 
Ribalta. Todos los dictámenes emitidos se muestran 
contrarios a las intenciones de la Consellería, pero la 
Consellería los ha obviado.

Dictamen contrario de la Universidad Politécnica de 
Valencia, de 12 de mayo de 2008, que entre otras cosas 
dice que:

El parque Ribalta forma parte el CHA, R.D: 1866. 
de fecha 19 de junio de 1981. Siendo de aplicación la 
LPHE/85 y la LPCV/2007.

Conclusiones: Analizada la repercusión del TVR-
CAS por dentro de este parque, entendemos que en pri-
mer lugar se trata de un uso impropio e inadecuado a su 
finalidad, que obstaculiza la libre circulación peatonal, 
puesto que queda dividido en dos partes, y que su 
«puesta en valor», desde la contemporaneidad, por otra 
parte urgente, debe ser respetuosa con su integridad, 
singularidad y autenticidad.

Que las modificaciones planteadas en su estructura, 
ambiente y silueta paisajística con el trazado del TVR-
Cas, en caso alguno presupone una mejora del bien, ni 
de sus relaciones con el entorno sino más bien una 
degradación del mismo, afectando a su integridad (...).

En consecuencia, la intervención no cumple con la 
función directamente relacionada con el destino o las 
características del bien traduciéndose en una deterioro 
visual y ambiental del espacio patrimonial. Por el que la 
injerencia se valora negativamente (...) y teniendo cono-
cimiento de la existencia de otras alternativas viables 
menos agresivas en su trazado por este transporte de uti-
lidad pública, como bordear el parque, se ha de apostar 
por la búsqueda de soluciones en ese sentido (...).

El trazado del TVRCas no sólo afecta al parque 
Ribalta, también al resto del CHA a su paso por la plaza 
de la Independencia, Tetuán y otros edificios protegi-
dos de los su entorno (...). Solamente a través de un 
plan especial de protección se podrá diagnosticar y 
valorar en su justa medida la incidencia, en la consecu-
ción de soluciones que satisfagan las exigencias del 
TVRCAs y el respeto al CHA.

Dictamen contrario de la Universitat Jaume I, de 
Castelló, de 6 de junio de 2008.

Dice, entre otras cosas, que «Que el paso de TVR-
CAs por el parque, aunque afectaría a una parte ya 
degradada, comportaría un impacto negativo, por todo 
el conjunto, y no es deseable para las aspiraciones de 
una correcta conservación».

Que ante alternativas menos agresivas en el trazado 
del TVRCAS, la solución definitiva debería promover 
la puesta en valor del parque desde la contemporanei-
dad, de forma respetuosa con su integridad, singulari-
dad y autenticidad...

Dictamen contrario de la Real Academia de Bellas 
Artes San Carlos de Valencia, de 11 de junio de 2008, 
igualmente pide que:

Se realizan otras propuestas respeto al tráfico y que 
dentro de lo posible no alteran el conjunto histórico- 
artístico.

Que se aumenta el nivel de protección del parque 
por la vía de la incoación del mismo como jardín histó-
rico-artístico.

Que con esta declaración como Jardín Histórico 
Artístico, quedaría protegido el mismo, habiendo ser 
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resuelta la afección del tráfico con el máximo respeto y 
sin que diera lugar a la alteración derivada de la inclu-
sión de la plataforma reservada.

Informe del Consell Valencia de Cultura, de 21 de 
diciembre de 2007.

Dice que «esta declaración como conjunto se basa 
en base a la legislación existente. Posteriormente la 
legislación estatal, la LPHE y la valenciana, LLPCV 
han ampliado las medidas protectoras, así como las 
figuras, todo y conservando la condición de estos bie-
nes como bienes de interés cultural.»

Y que visto los antecedentes mencionados de forma 
sucinta al presente informe, se considera que el trazado 
diseñado del bus guiado en Castelló, en cuanto que 
atravesaría el parque Ribalta, la plaza de la Indepen-
dencia, con la tradicional y monumental farola, y otras 
partes del conjunto declarado como conjunto histórico, 
comportaría un impacto negativo por todo el conjunto, 
razón por la cual aconseja que se replanteo el itinerario 
de referencia y se busque una solución técnica que res-
peto y no afecta al conjunto protegido.

Existen además otros incidentes, como la falta de 
trabajos arqueológicos.

1. Fuerte de la libertad y refugio.

Tal y como se demuestra en el CS-302/08 parque 
Ribalta y plazas Independencia y de Tetuán. Proyecto 
acondicionamiento paseo coches (TVRCAS) Ayunta-
miento de Castellón, Consellería de Infraestructuras y 
Transporte, de 30 de abril de 2008, firmado por la 
Directora General de Patrimonio Cultural Valenciano, 
dice claramente que, no se han hecho las excavaciones 
arqueológicas en el Fuerte de la Libertad (BIC) y refu-
gio de la Guerra Civil de plaza Tetuán (que también 
podría ser BIC).

Además del valor en cuanto a la propia memoria 
histórica, los dos elementos que se pueden ver afecta-
dos por las obras del trolebús a su paso por el parque 
Ribalta y la plaza de la Independencia, son BIC por ser 
una fortificación de la guerra como es la fortificación 
del Fuerte de la libertad.

En el último punto de la parte dispositiva de este 
vemos como se dice que es preceptivo realizar excava-
ciones arqueológicas tanto en el antiguo cementerio, 
como en el Fuerte de la Libertad o el Refugio de plaza 
Independencia. Textualmente podemos leer:

«Para realizar el proyecto deberá efectuarse la exca-
vación arqueológica de las zonas del antiguo cemente-
rio y del “Fuerte de la Libertad”, que tal como indica el 
informe de arqueología y según el plano de Castellón 
de Coello de 1852 se encuentra exactamente en el itine-
rario del vehículo proyectado. Cabe recordar que según 
la disposición adicional primera de la Ley del Patrimo-
nio Cultural Valenciano este último elemento se Bien 
de Interés Cultural. También deberá calibrarse la impor-
tancia del refugio de la guerra civil que, al parecer, se 
encuentra en la plaza de la farola.»

En caso alguno se ha hecho ningún estudio por cali-
brar la importancia y afección al refugio de la Guerra 
Civil que se encuentra en la plaza de la Independencia 
(La Farola ) ni las preceptivas excavaciones arqueológi-
cas que pide la DG de Patrimonio Cultural Valenciano, 
en la zona del Fuerte de la Libertad.

Excavaciones en plaza Independencia.

La propia Consejera era de sobre conocedora de la 
gran importancia arqueológica de la zona afectada, 
cuando en el informe preliminar de la Consellería de 
Cultura, de 11 de diciembre de 2008, dice en el segun-
do punto de la valoración técnica «corresponde a un 
espacio declarado BIC situado fuera de las murallas de 
la guerras Carlistas donde la documentación conserva-
da sitúa el trazado de la antigua muralla de las Guerras 
Carlistas, la batería y portal de Morelia (Fuerte de la 
Libertad), y el cementerio municipal entre 1804 y 1860 
junto al que se levantó la capilla del Calvario de ubica-
ción poco precisa».

¿Piensa el Gobierno exigir al Ministerio de Cultura 
estudie con urgencia y detenimiento el caso de la agre-
sión al parque Ribalta (Bien de Interés Cultural y Con-
junto Histórico Artístico), pidiendo la paralización de 
cualquier actuación al considerarlo acto de expolio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Según diferentes informaciones que ha confirmado 
la secretaria general de Instituciones Penitenciarias en 
el término municipal de Siete Aguas (Valencia), está 
prevista la construcción del centro penitenciario 
«Levante II». El espacio concreto donde se prevé ubi-
car el centro es un enclave conocido como el Campillo, 
que está calificado por la Consellería de Medio Ambien-
te de la Generalitat Valenciana como de «riesgo extre-
mo de incendios» y ubicado a 26,45 kilómetros en línea 
recta desde la Central Nuclear de Cofrentes.

¿Considera el Gobierno como ubicación idónea para 
un centro penitenciario un espacio con protección 
forestal, con alto riesgo de incendios y situado a 26,45 
kilómetros de una central nuclear?

En caso de producirse incendios: ¿Cree el Gobierno 
que sería posible garantizar la seguridad de los reclusos 
y de los funcionarios de prisiones? ¿Es posible que la 
nube de humo generada fuera un riesgo tan grave para 
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los reclusos que obligara a su evacuación urgente? 
¿Quién sería responsable de llevarla a cabo y qué 
medios materiales y humanos serían necesarios para 
efectuar una evacuación de emergencia de los 2.000 
internos que se podrían encontrar en el centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En el término municipal de Siete Aguas se construi-
rá el centro penitenciario «Levante II». El espacio con-
creto donde se prevé ubicar el centro es un enclave 
conocido como el Campillo, que está calificado por la 
Consellería de Medio Ambiente de la Generalitat Valen-
ciana como de «riesgo extremo de incendios» y ubica-
do a 26,45 kilómetros en línea recta desde la Central 
Nuclear de Cofrentes.

Recientemente, el Juzgado de Primera Instancia e 
Instrucción número 2 de Requena, ha admitido a trámite 
la querella presentada por la Plataforma Vecinal no a la 
cárcel en Siete Aguas, contra la Sociedad de Infraestruc-
turas y Equipamientos Penitenciarios SIEP, del Ministe-
rio de Interior, por supuestos delitos contra la ordena-
ción del territorio, el patrimonio histórico y el medio 
ambiente. En el mismo auto, el juez ha dado traslado de 
la querella a la Fiscalía de Medio Ambiente.

Según Mercedes Gallizo, Secretaria General de Ins-
tituciones Penitenciarias, la construcción empezará en 
el primer trimestre de 2010, «siempre que funcione 
todo con normalidad».

¿Considera el Gobierno que una querella admitida a 
trámite por un presunto delito contra la ordenación del 
territorio, el patrimonio artístico y el medio ambiente 
es muestra de normalidad?

¿Considera el Gobierno que la admisión a trámite de 
la primera querella presentada por la «Plataforma no a 
la cárcel» por un presunto delito contra la ordenación 
del territorio, el patrimonio artístico y el medio ambien-
te es suficiente motivo para clarificar las condiciones de 
construcción del centro penitenciario, es decir, si cum-
ple todas las condiciones legales para seguir adelante?

¿Es conocedor el Ministerio de Interior que parte de 
los terrenos en los que se levantará el centro penitencia-
rio Levante II se encuentra incluida una parcela de unos 
13.000 metros cuadrados declarados como suelo no 
urbanizable de protección forestal? ¿Era conocedor en 
el momento de la adjudicación?

¿Se han realizado los oportunos estudios de impacto 
ambiental? En caso afirmativo, ¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

La Web de la presidencia española de la Unión 
Europea http://www.eu2010.es/calindex.html de nuevo 
pone de manifiesto la improvisación y los errores en la 
comunicación y presencia en Internet de la presidencia 
española de la Unión Europea.

La Web prevé la posibilidad de acceso en castellano, 
inglés, francés, catalán, gallego y euskera. Sin embargo, 
en catalán, euskera y gallego solamente están traducidos 
algunos de los epígrafes y títulos de las secciones fijas. La 
sección de prensa está vacía y el calendario en inglés.

Por lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son los motivos por los que la página Web 
de la Presidencia española no está disponible en cata-
lán, gallego y euskera a pesar de que se anuncia el acce-
so a la Web en esos idiomas?

¿Considera el Gobierno que es suficiente con tradu-
cir los epígrafes y títulos de las secciones?

¿Por qué no están disponibles los contenidos de 
prensa ni las convocatorias a los medios en catalán, 
gallego y euskera?

¿No creen que la Web de la presidencia española de 
la UE debería estar disponible en todas las lenguas ofi-
ciales de la Unión Europea?

¿Hasta dónde tienen que llegar los errores y defi-
ciencias de esta página para que tomen las medidas 
necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/070356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

132

En función de las respuestas que ha obtenido este 
Diputado por parte del Gobierno, éste conoce que las 
autoridades de la República de Cuba limitan el movi-
miento de sus ciudadanos tanto dentro como fuera de la 
Isla.

El Gobierno reconoce que esta limitación de movi-
miento trae causa por la vinculación de los ciudadanos 
a un determinado sector productivo, como es el sector 
de la sanidad, o por su actividad política. Asimismo, el 
Gobierno señala que, en distintas ocasiones, ha instado 
a las autoridades cubanas a ratificar y a aplicar el Pacto 
de Naciones Unidas sobre Derechos Civiles y Políticos 
de 1960.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas 
de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Podríamos saber la fecha y la reunión, deta-
llando participantes en la misma, en la que por última 
vez el Gobierno español planteó la inconveniencia al 
Gobierno cubano de limitar la movilidad de sus ciuda-
danos, tanto dentro como fuera de la Isla?

2. ¿Podríamos saber la fecha y la reunión, deta-
llando sus participantes, en la que por última vez el 
Gobierno español reclamó al Gobierno de Cuba la rati-
ficación y la aplicación del Pacto de Naciones Unidas 
sobre Derechos Civiles y Políticos de 1960?

3. ¿Cuál es la información que tiene el Gobierno 
español respecto al momento en el que el Gobierno de 
Cuba ratificará y aplicará el Pacto de Naciones Unidas 
sobre Derechos Civiles y Políticos de 1960?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En respuesta obtenida por el Diputado que suscribe 
del Gobierno a preguntas formuladas sobre la presión 
que ejercen las Fuerzas de Seguridad del Estado sobre 
la Disidencia Interna al régimen que impera en la Repú-
blica de Cuba desde hace más de 50 años, aplicando el 
concepto «peligrosidad predelictiva», que a nuestro 
entender significa una clara vulneración de los Dere-
chos Humanos, el Gobierno reconoce los hechos y con-
sidera que la mejor manera de eliminar las actuaciones 
que se hacen contra la Disidencia manejando este con-

cepto es mediante los canales que mantiene abiertos 
con el Gobierno cubano en materia de Derechos Huma-
nos.

Por todo ello y con objeto de conocer los avances 
que el Gobierno advierte en esta línea de trabajo que 
desarrolla, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál fue la fecha de la reunión en la que, por 
última vez, el Gobierno español trató la necesidad de 
eliminar la «peligrosidad predelictiva» del ordenamien-
to jurídico cubano, evitando así su uso como instru-
mento de represión contra la Disidencia, detallando 
lugar de la reunión y participantes de la misma?

2. Por cuanto que el Gobierno español ha tratado 
en varias ocasiones este asunto con las autoridades 
cubanas, ¿podríamos conocer cuál ha sido la respuesta 
del Gobierno cubano ante este planteamiento y si existe 
el compromiso por parte de dicho Gobierno de elimi-
narlo y así evitar su uso, atentando contra los Derechos 
Humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al incumplimiento 
en la página web del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio de la normativa vigente en el uso de topóni-
mos de ciudades o ayuntamientos gallegos.

Existe una cierta rutina o resistencia por parte de 
muchos organismos de la Administración General del 
Estado a asumir la legalidad vigente en materia de topo-
nimia en lo que se refiere a Galicia. Son frecuentes los 
casos de resoluciones, órdenes, Reales Decretos, pági-
nas web u otros documentos o comunicaciones en los 
que aparecen denominaciones de ciudades y/o ayunta-
mientos de Galicia que no se ajustan a la legalidad ni a 
las formas originarias, no deturpadas.

Así, por ejemplo, en la última convocatoria de ayu-
das del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
para la adquisición de equipos sintonizadores de TDT, 
se usa en la web del Ministerio http://www.infoayu-
dastdt.es/ciudadano/consultarDireccionesRecogida.
htm una designación no oficial, en vez de la legal y ori-
ginaria de las provincias de Ourense y A Coruña.

Es sintomático que en este caso además se incumpla 
una normativa legal aprobada en el año 1998 por el 
Congreso de los Diputados que establecía que la deno-
minación de estas provincias en todos los documentos 
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oficiales de la Administración General del Estado es la 
originaria y legal: A Coruña y Ourense.

¿Es consciente el Gobierno de que en la citada con-
vocatoria de ayudas la denominación de dos provincias 
gallegas no se ajusta a la toponimia legal y original?

¿Va el Gobierno a rectificar esta incorrección?
¿Va el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 

a ser más cuidadoso a la hora de hacer uso de las deno-
minaciones de lugares de Galicia, concretamente de sus 
ayuntamientos, ciudades y provincias, para que corres-
pondan a las originales y legales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/070359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según noticia recibida por el diputado que suscribe, 
con motivo del fallecimiento de su madre, se pudo apre-
ciar el deterioro del estado físico, siendo incapaz de andar, 
de Ariel Sigler Amaya, que se encuentra recluido en una 
cárcel cubana desde la primavera negra del año 2003.

Parece ser que el deterioro físico apreciado, respon-
dería a las condiciones de vida que tiene que sufrir 
durante su estancia en prisión, al igual que el resto de 
presos políticos que existen en la isla de Cuba.

Por todo ello, y con el objeto de obtener informa-
ción, se formulan las siguientes preguntas escritas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de las condi-
ciones en las que se encuentran los presos políticos en 
las cárceles de Cuba y si éstas son compatibles con el 
respeto a los derechos humanos?

2. ¿Tiene conocimiento el Gobierno si los presos 
de conciencia tienen una asistencia sanitaria adecuada 
en las cárceles de Cuba?

3. ¿Puede el Gobierno informar si el deterioro de 
las condiciones físicas advertidas en el preso Ariel 
Sigler Amaya, se debe a las difíciles condiciones de 
vida que tienen que soportar los presos políticos en las 
cárceles cubanas, y que implican la falta de respeto a 
los derechos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El señor José Agramonte Leyva, coordinador pro-
vincial del proyecto bibliotecas independientes de 
Cuba, fue visitado el día 5 de enero en dos ocasiones 
por el Oficial Primer Teniente Villa, jefe de grupo de la 
Unidad de Enfrentamiento de la Seguridad del Estado 
de la provincia de Camagüey.

Este oficial, amenazó con procesar penalmente al 
señor Agramonte Leyva, ya que siendo el Director de la 
Biblioteca Independiente «Jorge Mas Canosa», realiza-
ría en el día de los Reyes Magos, una actividad con los 
niños. Otros opositores, padres de menores de edad, 
que iban a participar en la actividad, fueron visitados 
por la Seguridad del Estado y amenazados para que no 
participaran en dicho acto.

Por todo ello, y con el objeto de obtener informa-
ción, se formulan las siguientes preguntas escritas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de dichas 
visitas?

2. ¿Le parece al Gobierno coherente esta situación 
con el respeto a los derechos humanos en la isla de 
Cuba?

3. ¿Hará llegar el Gobierno su queja por la situa-
ción descrita al Gobierno cubano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Consejo de Ministros de 23 de octubre de 2009, 
tomó un acuerdo por el que se declara de utilidad públi-
ca y se aprueba a «Red Eléctrica de España, S. A.», el 
proyecto de ejecución de la línea eléctrica aérea-subte-
rránea a 220 kV, doble circuito de entrada y salida en la 
subestación de Montebello desde la línea a 220 kV Jijo-
na-El Cantalar, en la provincia de Alicante, acuerdo 
publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 8 
de diciembre de 2009 y ligado a la resolución de 1 de 
abril de 2008, de la Secretaría General para la Preven-
ción de la Contaminación y el Cambio Climática, por la 
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que se formula declaración de impacto ambiental de 
dicho proyecto, resolución publicada en el «Boletín 
Oficial del Estado» del día 6 de mayo de 2008.

Distintas organizaciones políticas y ecologistas afir-
man que no se ha tenido en cuenta ni en la aprobación 
del proyecto ni en su declaración de impacto ambiental 
la afección a la ZEPA «Cabego d’Or i la Grana», decla-
rada por el Consell de la Generalitat Valenciana median-
te el acuerdo de 5 de junio de 2009, del Consell, de 
ampliación de la Red de Zonas de Especial Protección 
para las Aves (ZEPA) de la Comunidad Valenciana, 
habiéndose incumplido, en consecuencia, la Directi-
va 791409/CEE del Consejo, de 2 de abril de 1979, 
relativa a la conservación de las aves silvestres.

Efectivamente el trazado de la línea eléctrica atra-
viesa el sector más meridional de la ZEPA, en los tér-
minos municipales de Busot y Aigües, durante unos 4 
kilómetros. Por ello no son ciertas las afirmaciones 
contenidas en la declaración de impacto ambiental del 
proyecto que especifican que «su trazado se localiza 
fuera de los límites de la Red Natura 2000» (pági-
na 22743 BOE 6-5-2008) o que «El trazado finalmente 
proyectado no afectará a ninguno de los lugares de la 
Red Natura 2000» (página 22745 BOE 6-5-2008).

De otra parte, el criterio de exclusión que la propia 
«Red Eléctrica de España, S.A.» dice aplicar a la hora 
de definir el trazado de sus líneas y de la ubicación de 
las subestaciones consiste en evitar la afección a espa-
cios naturales dotados de figuras de protección especí-
fica, en especial las ZEPAs. Sin embargo, este criterio 
no se ha aplicado en este proyecto.

En segundo lugar, este proyecto de infraestructura 
de transporte de energía no se ha acompañado del pre-
ceptivo estudio de integración paisajística que define el 
artícu  lo 48 del Reglamento de Paisaje de la Comunitat 
Valenciana (Decreto 120/2006, de 11 de agosto, del 
Censell), ni del correspondiente procedimiento de par-
ticipación pública.

La línea eléctrica proyectada, que se apoya en torres 
que llegan a alcanzar 55 metros de altura, va a provocar 
un notable impacto paisajístico a lo largo de todo su 
trazado, especialmente en el caso de los espacios de 
interés ambiental y paisajístico afectados directamente 
por la traza (ZEPA «Cabezo d’Or i la Grana», corredor 
y sierras adyacentes del Barranc de la Mola en Orxeta, 
Embalse del Amadorio, Serra d’Orxeta, Serra Cortina) 
o por discurrir ésta muy próxima a dichos espacios 
(Puig Campana y Serra d’Aitana). En el caso del Cabe-
gó d’Or cabe destacar que la traza aprobada discurre 
muy cerca del mirador paisajístico habilitado junto al 
importante recurso turístico que para la comarca de 
l’Alacantí supone las cuevas del Canelobre, deteriorán-
dose drásticamente la calidad del paisaje percibido 
desde dicho mirador a consecuencia de la visión cerca-
na del tendido eléctrico.

Por todo ello, se formulan las preguntas siguientes:

Con el fin de respetar la Directiva 79/409/CEE del 
Consejo, de 2 de abril de 1979, relativa a la protección 
de las aves silvestres, y para que se respete el artícu -
lo 48 del Reglamento de Paisaje de la Comunidad 
Valenciana con el preceptivo estudio de integración 
paisajística:

¿Piensa el Gobierno revisar o anular el acuerdo del 
Consejo de Ministros de 23 de octubre de 2009, por el 
que se aprueba a «Red Eléctrica de España, S.A.» el 
proyecto de ejecución de la línea eléctrica aérea-subte-
rránea desde la línea a 220 kV Jijona-El Cantalar, en la 
provincia de Alicante, de tal modo que se varíe el traza-
do de la línea eléctrica a fin de que no atraviese la ZEPA 
«Cabezo d’Or i la Grana» y de que se aleje suficiente-
mente de dicha ZEPA a fin de garantizar la adecuada 
conservación de las especies de aves protegidas por 
ella?

¿Piensa el Gobierno revisar o anular del mismo 
modo la declaración de impacto ambiental correspon-
diente a dicho proyecto, aprobada por resolución de 1 
de abril de 2008, de la Secretaría General para la Pre-
vención de la Contaminación y Cambio Climático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Constantemente se producen anuncios de nuevas 
colonias israelíes en territorios ocupados, incluyendo 
Jerusalén. La judaización de dicha ciudad es una acción 
política contraria al derecho internacional como infor-
man periódicamente los cónsules europeos sitos en 
dicha ciudad.

Es importante señalar que la política española es de 
no reconocimiento de la situación fáctica que realizan 
las autoridades israelíes, pero poco más.

De ahí que sea importante cuidar las visitas interna-
cionales y de delegaciones oficiales españolas a Israel, 
no aceptando reuniones o visitas turísticas acompaña-
das de funcionarios israelíes a territorios ocupados y 
rechazando cualquier ofrecimiento de acuerdo por parte 
israelí que intente normalizar la ocupación.

En este sentido hay que señalar que el Ministerio del 
Interior israelí está en territorio ocupado palestino. Su 
sede y construcción es una clara violación del derecho 
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internacional y su realización es una muestra del afán 
de realizar hechos consumados por parte del Gobierno 
israelí.

¿Se ha producido alguna visita de algún funcionario 
español al Ministerio del Interior israelí?

¿Ha habido entre España e Israel algún acuerdo de 
seguridad, información o de otra índole con dicho 
Ministerio?

¿Se ha producido algún tipo de acuerdo en el campo 
de información y seguridad entre ese Ministerio y el 
sector empresarial español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado día 7 de enero, de madrugada, se produje-
ron una serie de desprendimientos y corrimientos de 
tierras sobre la Autovía A-44 a la altura del acceso a 
Vélez Benaudalla, conocido como «La Gorgoracha», 
en sentido subida, ocasionando la reducción de la cir-
culación a un solo carril e importantes retenciones de 
tráfico, con las consiguientes molestias para los usua-
rios de la vía, así como una reducción de la seguridad 
vial.

La citada autovía había sido inaugurada y abierta al 
tráfico tan sólo unos meses antes.

Considerando el hecho de que toda obra pública es 
objeto de una compleja tramitación que incluye infor-
mes técnicos de todo tipo (geológicos, topográficos, de 
ingeniería, etc.) así como la redacción de un proyecto 
que prevea las posibles inclemencias climatológicas, es 
difícil entender que pueda producirse un incidente de 
este tipo.

¿Puede precisar el Gobierno qué entidad o persona 
es la responsable de que una obra pagada con dinero 
público no reúna la calidad suficiente como para evitar 
que unas simples lluvias afecten gravemente a su fun-
cionalidad? ¿Qué responsabilidades o compensaciones 
tiene previsto exigir el Gobierno al respecto?

¿Qué entidad pública o privada va a hacerse cargo 
de la reparación del corte de carril?

¿Puede garantizar el Gobierno que incidentes como 
este no van a repetirse en otros puntos del trazado de la 
A-44 o de la A-7, actualmente en ejecución?

¿Qué mecanismos tiene previstos el Gobierno para 
corregir los errores producidos y materializados en el 
caso objeto de esta pregunta parlamentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La ampliación de juzgados en España competencia 
del Ministerio de Justicia contempló y se comprometió 
a la creación de un partido judicial para la comarca 
Hoya de Buñol-Chiva, sellado este compromiso con 
un convenio para la creación de un juzgado de primera 
instancia e instrucción en Chiva en noviembre de 2005 
por parte del Ministerio de Justicia y el Gobierno 
Valenciano.

Se han aprobado diferentes mociones en la Manco-
munidad de la Hoya de Buñol-Chiva y se ha llevado 
también al Senado y al Congreso esta reivindicación 
histórica de devolución del partido judicial que fue 
suprimido en 1988 agregándolo a Requena.

En estos momentos las competencias en materia de 
justicia la tiene la Comunidad Autónoma. Sin embargo, 
hemos sido conocedores que el PP autonómico no ha 
incluido el la propuesta de partidos judiciales el de la 
comarca Hoya de Buñol-Chiva, al mismo tiempo que el 
Partido Popular de Requena ha pedido que no se conce-
da la devolución del partido judicial a la Hoya de 
Buñol-Chiva.

¿Por qué motivo no se cumple el convenio de cola-
boración firmado en 2005 por parte del Gobierno Auto-
nómico y el Central en el que se comprometían a la 
realización del partido judicial?

¿Va el Gobierno del Estado a exigir el cumplimiento 
del mismo?

¿Qué programación existe para poner en funciona-
miento este nuevo Juzgado de Primara Instancia e Ins-
trucción en la Hoya de Buñol-Chiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/070365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

En cumplimiento del Convenio SAR79, España 
desarrolla los Planes Nacionales de Salvamento que, 
con carácter cuatrienal, establecen las directrices de 
inversión y gasto y de organización y recursos. Esos 
objetivos vienen determinados por la Ley de Puertos 
del Estado y de la Marina Mercante 27/1992:

¿Que actuaciones tiene previstas el Gobierno en 
relación con: La coordinación de medios en salvamento 
y lucha contra la contaminación, el control del tráfico 
marítimo para incrementar la seguridad marítima y la 
prevención de accidentes, la potenciación de medios de 
salvamento y lucha contra la contaminación marina y la 
preparación y formación del personal especializado, de 
cara el próximo PNS de carácter cuatrienal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Con cuánto personal cuenta en su equipo SASEMAR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Los Planes Nacionales de Salvamento se han desa-
rrollado en períodos cuatrienales, encontrándose vigen-
te el PNS 2006-2009:

¿Tiene previsto el Gobierno aprobar un nuevo Plan 
Nacional de Salvamento para el próximo cuatrienio?

Teniendo en cuenta que la dotación económica del 
Plan 2006-2009 era de 1.022 millones de euros, de los 
que 515 millones de euros corresponden a inversiones 
y, el resto, 507 millones de euros, se destinan a opera-
ción y mantenimiento de medios:

¿Cuál es la dotación final de Salvamento Marítimo, 
una vez finalizado el Plan 2006-2009?

¿Se han cumplido las previsiones en helicópteros, 
aviones, buques propios, buque recogedor, embarcacio-
nes tipo Salvamar, patrulleras SAR, bases estratégicas 
y bases de actuación submarina?

¿Cuánto presupuesto se ha ejecutado, a 30 de sep-
tiembre de 2009, de esos 1.022 millones de euros pre-
vistos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto al 
crecimiento de la deuda de los 28 Puertos de Interés 
General en el año 2010?

2. ¿Qué «criterios de mejor gestión», para mejorar 
la eficiencia, han introducido las Autoridades Portua-
rias para el presente año?

3. ¿Qué medidas se han puesto en marcha, desde el 
pasado 6 de octubre, en cada uno de los Puertos de Interés 
General, «para ser más eficientes, medida esta eficiencia 
en la oferta y en los equipamientos; es decir: en la mani-
pulación más rápida de los contenedores o en poner en 
marcha mecanismos de sostenibilidad ambiental»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/070369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿De qué manera puede distorsionar el mercado 
de los numerosos servicios existentes entre España e 
Italia, la entrada en vigor del Convenio para la promo-
ción, establecimiento y explotación de una o varias 
autopistas del mar entre España e Italia, suscrito por 
ambos países el mes de septiembre pasado durante 
la XVI Cumbre hispano-italiana, que impulsará la 
Comisión Intergubernamental creada al efecto?

2. ¿No considera el Gobierno que medidas de 
apoyo que no distorsionen la competencia, como el 
Ecobono, y de facilitación, como la eliminación de trá-
mites administrativos y la mejora de la eficiencia de los 
servicios portuarios, podrían resultar más eficaces y 
más simples de aplicación?

3. ¿Cuándo tiene previsto presentar un proyecto 
definitivo la Comisión Intergubernamental, contem-
plando los compromisos financieros de los Estados y 
sus modalidades de seguimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Los puertos de interés general del Estado han 
registrado un descenso superior al 15 por ciento del 
tráfico portuario hasta el mes de octubre de 2009 y 
con respecto al mismo período del año anterior, tota-
lizando 341,4 millones de toneladas. En total, según 
datos de Puertos del Estado, han atracado un 7,8 por 
ciento menos de buques en nuestros puertos de inte-
rés general:

¿Qué acciones, de carácter conjunto, tiene previsto 
implementar Puertos del Estado para la recuperación 
de tráficos en los puertos de interés general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno, en relación 
con el tráfico de portacontenedores a los puertos de 
interés general de España, teniendo en cuenta las previ-
siones del aumento de la flota mundial de portaconte-
nedores amarrada que, según todas las previsiones, 
continuará creciendo durante los próximos meses?

2. ¿De qué manera afectará a los puertos españo-
les, que tienen en el tráfico de portacontenedores una 
de sus mayores actividades, cuando nos encontramos 
por encima del 12 por ciento de la flota mundial ama-
rrada, más de 572 portacontenedores, con una capaci-
dad conjunta superior al 1,5 millones de TEU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál es la situación actual, en cuanto a planti-
llas se refiere, de los centros penitenciarios de Galicia?

2. ¿Qué riesgos para la seguridad implica las 
carencias de personal cualificado en cada uno de estos 
Centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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184/070373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál es la plantilla actual del centro peniten-
ciario de Teixeiro?

2. ¿Cuánto personal demandan los sindicatos de 
este centro dependiente del Ministerio del Interior?

3. ¿Cuáles son los motivos por los que el Gobier-
no está incumpliendo los acuerdos alcanzados con los 
sindicatos en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué problemas está ocasionando la puesta en fun-
cionamiento del «lápiz óptico» en la cárcel de Teixiero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuáles son los motivos por los que Institucio-
nes Penitenciarias ha enviado una notificación a la cár-

cel pontevedresa de A Lama pidiendo refuerzos para la 
de Teixeiro, con agentes en prácticas?

2. ¿Están pidiendo a agentes en prácticas que sus-
tituyan a personal con experiencia en el centro de 
Teixeiro?

3. ¿Qué situación se está creando en el centro de 
Teixeiro al tener que doblar turnos los trabajadores o 
realizar labores en áreas que habían quedado sin efecti-
vos como consecuencia de las bajas producidas en esta 
cárcel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué explicación da el Ministerio del Interior al 
conflicto abierto en la cárcel coruñesa de Teixeiro?

¿Qué explicación puede dar el Ministerio a esas 150 
ausencias justificadas, en tres días, de las que hablan 
los sindicatos?

¿Cuáles son los motivos de la apertura de 65 expe-
dientes disciplinarios a otros tantos funcionarios en tan 
solo dos días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué problemas han surgido en las islas Sey-
chelles para que pudiera entregarse el armamento de 
guerra destinado a los vigilantes de seguridad privada 
embarcados en la flota atunera española?
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2. ¿Cuáles son los motivos por los que no se deja 
pasar determinado armamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué sabe el Gobierno sobre el posible abando-
no del programa del avión de transporte militar A-400M, 
que se ensambla en la factoría de Sevilla, por parte de 
Airbus?

2. ¿Qué contactos ha mantenido el Gobierno español 
con los otros seis países de lanzamiento del programa?

3. ¿Qué soluciones ha planteado España sobre el 
reparto de los sobrecostes del proyecto que podrían 
alcanzar los 5.000 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Por qué motivos se ha quedado fuera del repar-
to de fondos del 1% cultural, en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2010, el Plan Director del Castillo 
de San Felipe, en la ría de Ferrol?

2. ¿Con cargo a qué partida presupuestaria recibi-
rá 750.000 euros el Castillo de San Felipe?

3. ¿Cuánto se ha ejecutado, a 30 de noviembre 
pasado, del total previsto en los PGE para el Plan Direc-
tor del Castillo de San Felipe, en la ría de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Existe un estudio informativo redactado y completo 
para la construcción del acceso por ferrocarril al puerto 
exterior de Ferrol, del que tiene constancia la Dirección 
General de Infraestructuras Ferroviarias, que analiza 
tres corredores alternativos, denominados Alternativa 
Norte, Centro y Sur, planteándose en todos ellos una 
vía simple, sobre balasto y sin electrificar:

1. ¿Cuál de los tres corredores es el que considera 
más adecuado el Ministerio de Fomento?

2. ¿Cuál sería el trazado definitivo y de cuántos 
kilómetros constaría?

3. ¿En qué lugares habría que construir viaductos 
o túneles y de qué longitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Fomento para la remodelación de los actuales accesos 
ferroviarios al puerto interior de Ferrol y su conexión 
con el futuro acceso por ferrocarril al puerto exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿En qué fecha estima el Gobierno que podría 
estar finalizado el acceso por ferrocarril al puerto exte-
rior de Ferrol San Ciprián, teniendo en cuenta los pla-
zos que marca la legislación vigente en cuanto a Decla-
ración de Impacto Ambiental, redacción del proyecto 
de trazado, redacción del proyecto constructivo, ade-
más de las expropiaciones, licitación de las obras y las 
propias obras?

2. ¿Qué fechas maneja el Gobierno para cada uno 
de estos pasos que establece la legislación aplicable al 
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Los trámites para la construcción de los accesos 
ferroviarios al puerto exterior de Ferrol, en Cabo Priori-
ño Chico, iniciaron su andadura a finales del año 2003 
cuando, Puertos del Estado, indicó a la Autoridad Por-
tuaria de Ferrol San Ciprián que encargara la redacción 
de su estudio informativo para acelerar el proceso téc-
nico-administrativo ligado al proyecto, al existir prece-
dentes similares en otros puertos de España.

Desde entonces los diferentes trámites se han eterni-
zado, de manera que siete años después no se han con-
cluido y todo sigue exactamente igual que hace cinco 
años, ante la negativa de la Dirección General de Infra-
estructuras Ferroviarias a tomar la decisión de aprobar 
el Estudio Informativo redactado por la Autoridad Por-
tuaria.

1. ¿Se encuentra ya el estudio de Impacto Ambien-
tal de esta infraestructura en el Ministerio de Medio 
Ambiente?

2. ¿Cuándo piensa abrir el período de información 
pública, del Estudio de Impacto Ambiental, la Direc-
ción General de Infraestructuras Ferroviarias?

3. ¿Qué plazos maneja el Ministerio de Fomento 
para que, la D.G. de Infraestructuras Ferroviarias, remi-

ta las alegaciones e informes recibidos y la contestación 
a los mismos?

4. ¿Cuándo estima el Ministerio de Fomento que 
podrán publicarse la correspondiente Declaración de 
Impacto Ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/070384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a las actuaciones 
previstas por el Gobierno en el castillo de San Felipe 
(Ferrol).

En respuesta a una pregunta del BNG, el Gobierno 
informaba en octubre pasado que, tras una valoración 
conjunta entre los técnicos de la Xunta de Galicia y del 
Ministerio de Cultura, se acordó la realización por parte 
del Instituto del Patrimonio Cultural de España de las 
siguientes actuaciones en el Castillo de San Felipe: 
Estudio petrológico del castillo y proyecto de restaura-
ción del Castillo de San Felipe, Casa del Gobernador.

Además, en el mes de noviembre el Gobierno toma-
ba el acuerdo de desestimar la solicitud de incluir el 
Plan Director para la rehabilitación del Castillo de San 
Felipe dentro de las obras a financiar a través del 1% 
cultural.

Es por lo que antecede que se presentan las siguien-
tes preguntas:

¿Cuál es el grado de ejecución de las partidas de los 
presupuestos del Estado de 2009 para el castillo de San 
Felipe?

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno no 
incluyó el Plan Director para la Rehabilitación del Cas-
tillo de San Felipe dentro de las obras a financiar a tra-
vés del 1% cultural?

¿ Que inversiones y actuaciones tiene previsto desa-
rrollar el Ministerio de Cultura en el castillo de San 
Felipe durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.
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184/070385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Impulsará el Gobierno con motivo de la presiden-
cia española de la EU el desarrollo de nuevas políticas 
de rehabilitación urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En que consiste el observatorio de vulnerabilidad 
urbana que presentara el ministerio durante la presiden-
cia española de la EU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad invertirá el Gobierno central en el 
acuerdo firmado que permitirá la remodelación del 
mercado de abastos de Carballo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se tiene en cuenta en el fondo del Plan E para reha-
bilitación la accesibilidad de los edificios de personas 
con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo se está fomentando la accesibilidad de los 
edificios de nueva edificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué datos maneja el Ministerio sobre la evidente 
caída de los precios del alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.
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184/070391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de las ARIS que 
afectan a los vecinos de los barrios de El Ejido, y Cen-
tro histórico de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/070392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo se va a facilitar que se realicen instalaciones 
en los edificios que aumenten su eficiencia energética?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/070393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Sólo una de cada diez casas españolas se alquila 
según cifras del Ministerio de Vivienda. Según algunos 
expertos, el porcentaje real no llega al 9% frente al 40% 
de la media europea, ¿qué medidas se van a tomar desde 
el Ministerio para favorecer y potenciar el alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/070394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

La oferta de pisos en alquiler está creciendo en 
España. ¿Cómo se va a seguir fomentando el alquiler 
frente a la compra de vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/070395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los puntos fuertes del anteproyecto de 
Ley para el fomento del alquiler de viviendas y la reha-
bilitación energética de los edificios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/070396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se está estudiando ofrecer ventajas fiscales al 
alquiler con opción a compra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.
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184/070397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se va a facilitar a través de ventajas fiscales, para 
reducir el stock de viviendas vacías, el acceso a éstas 
por otros medios, como pueden ser el alquiler con 
opción a compra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

A nivel nacional, los dos primeros meses del año el 
precio de los alquileres aumentaron entre un 4 y un 5%, 
esto podría ser debido a que con la misma oferta ha 
aumentado la demanda, ¿Con qué medidas va a contes-
tar el Ministerio para aumentar el número de pisos en 
alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿De qué manera va a afectar el fondo del Plan E 
para rehabilitación a la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla y León, y en concreto a la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿De qué manera va a afectar el fondo del Plan E 
para rehabilitación a la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla y León, y en concreto a la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿De qué manera va a afectar el fondo del Plan E 
para rehabilitación a la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía, y en concreto a la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Según analistas del sector inmobiliario, el 2009 será 
el año de los alquileres, debido a la falta de financia-
ción para acceder a la vivienda en propiedad, ¿qué 
medidas va a proponer el Gobierno para seguir aumen-
tando el número de alquileres en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Tan sólo hace unos meses se aprobó el Plan Estatal 
de Vivienda y Rehabilitación 2009-2012, en el que 
entre sus actuaciones se incorpora el programa Renove 
para la rehabilitación energética de los edificios. ¿A 
cuántas viviendas se pretende rehabilitar y en cuántos 
puestos de trabajo se puede traducir dichas actuacio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos han sido ahora los usuarios del S.I.U. 
puesto en marcha por el Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/070405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántas viviendas protegidas permitirá construir el 
acuerdo firmado con los ayuntamientos de Cataluña? 
¿Cuántas viviendas permitirá rehabilitar? ¿Permitirá el 
acuerdo promover viviendas para estudiantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/070406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué ventajas incorpora la página Web que ultima 
el Ministerio de Vivienda dedicada a la Renta de Eman-
cipación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/070407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué consiste el Libro Blanco de la Sostenibili-
dad en el planeamiento urbanístico de España que pres-
netará el Ministerio de Vivienda en 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.
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184/070408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

El pasado 4 de febrero se inauguró el nuevo edificio 
de la Comisaría General de Policía Científica, dotando 
a esta unidad de los medios y avances tecnológicos más 
punteros de Europa y que compartirán con otras FCSE. 
Tras 9 meses de su puesta en marcha, ¿cuál es la valo-
ración de los resultados de este esfuerzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/070409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría especificar la distribución de los nue-
vos 2.207 agentes de Policía Nacional que se licencia-
ron el pasado 9 de octubre y cómo queda la plantilla 
policial con estas incorporaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/070410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Nos adentramos en el invierno y comienza la tem-
porada de nevadas. ¿Qué tipo de actuaciones preventi-
vas se van a llevar a cabo para mejorar lo ya establecido 

en el protocolo de inclemencias invernales de años 
anteriores en la red viaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/070411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Es conocido que al aeropuerto de Barajas es el prin-
cipal puesto fronterizo de España donde la prevención 
de los delitos es una política fundamental para garanti-
zar la seguridad en todo el Estado. En los últimos días 
han surgido informaciones por algunos medios de 
comunicación relativas a la entrada ilegal de dinero 
por ciudadanos con visa de turista. ¿Podría explicar la 
estrategia del Gobierno para impedir dicha actividad 
delictiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/070412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Ya durante la pasada legislatura se ha llevado a cabo 
un esfuerzo en la cooperación policial con otras FCSE 
de otros países, no sólo europeos o fronterizos. En esta 
legislatura el Gobierno sigue con la misma línea de éxi-
tos policiales como evidencian las últimas detenciones 
realizadas. ¿Podría explicarnos cuáles son las líneas 
maestras de la política de cooperación del Gobierno 
con otros países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Diputado.
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184/070413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

El pasado 14 de octubre el Ministerio del Interior 
firmó un convenio con la Junta de Andalucía para la 
mejora de las casas cuartel y la cooperación en materia 
de disciplina urbanística. ¿Podría desglosarnos en qué 
se detalla dicho acuerdo y cómo se va a reforzar la 
cooperación en materia de disciplina urbanística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Dipu-
tado.

184/070414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría detallarnos en qué se concreta el Convenio 
de colaboración en materia de seguridad con el gobier-
no Mexicano firmado recientemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Dipu-
tado.

184/070415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Con motivo de la conmemoración de los 30 años de 
la incorporación de la Mujer a la Policía Nacional ¿en 

qué medida está el Gobierno trabajando por que la Poli-
cía alcance los objetivos claves demandados por la Red 
Europea de Mujeres Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/070416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿A qué conclusiones llega el Ministerio de Interior 
tras la participación del Secretario de Estado Seguridad 
en la 2.ª Conferencia Internacional sobre Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/070417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

En relación con la reciente detención por parte de la 
Guardia Civil de un importante miembro de la camorra 
Napolitana en Madrid en operación conjunta con el 
Arma de Carabinieri de Italia, ¿Cómo va a seguir impul-
sando el Gobierno la labor del Equipo de Huidos de la 
Justicia de la Unidad Central Operativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/070418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

En relación a la aprobación prácticamente por una-
nimidad de la Ley de Asilo, y a tenor de las mejoras que 
ésta dispone para los solicitantes de asilo, ¿qué pasos 
está dando el Ministerio que usted dirige para la forma-
ción de todos los agentes que intervienen en este ámbi-
to?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/070419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Hernando Vera, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Teniendo en cuenta el mandato constitucional del 
artícu  lo 25.2 por el cual «las penas privativas de liber-
tad y las medidas de seguridad estarán orientas a la ree-
ducación y la reinserción social...» y el esfuerzo del 
Gobierno en este sentido, como demuestran la reciente 
inauguración de centros de Inserción Social en Málaga, 
Granada, Cáceres y Cantabria, ¿cuáles son las nuevas 
medidas de inserción social que se llevarán a cabo para 
desarrollar la política del Ministerio en esta área?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Antonio Hernando Vera, Diputado.

184/070420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Contempla el Ministerio de Fomento la implanta-
ción del sistema AFIS en el aeropuerto de Noain (Pam-
plona)?

¿Cuál es la lista definitiva de aeródromos en los cua-
les el Ministerio de Fomento tiene previsto implantar 
este sistema?

¿Qué criterios va a tener en cuenta el Ministerio de 
Fomento a la hora de decidir la implantación de este 
sistema?

¿Qué grado de garantías ofrece el sistema AFIS con 
respecto al trabajo que en la actualidad desempeñan los 
técnicos en este sentido?

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
iniciar la implantación de este sistema?

¿Cuál sería la reducción de costes resultante de la 
implantación de este sistema?

¿Cuál es el número de controladores que en la actua-
lidad desempeñan su función en el aeropuerto de Noain 
(Pamplona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/070421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Ayuntamiento de Vic ha anunciado su intención 
de impedir el empadronamiento de extranjeros que no 
tengan los papeles en regla, basándose en la reciente 
modificación del artícu  lo 25 de la Ley de Extranjería.

Hasta ahora, cualquier extranjero extracomunitario 
que solicitaba su empadronamiento presentaba su pasa-
porte y cualquier documento que acreditase la residen-
cia en el municipio. A partir de ahora, el Ayuntamiento 
de Vic exigiría la presentación de un visado, un permi-
so de trabajo o uno de residencia.

Tanto la Vicepresidenta primera del Gobierno como 
el ministro de Trabajo han salido al paso, censurando 
esa medida por considerar que está fuera del marco de 
la ley.

Por todo ello, se formula la pregunta siguiente:

¿Cuáles son las medidas que el Gobierno piensa 
adoptar frente a los requisitos que el Ayuntamiento de 
Vic pretende exigir a los extranjeros extracomunitarios 
para solicitar su empadronamiento, teniendo en cuenta 
que el propio Gobierno reconoce que esos requisitos 
están fuera del marco jurídico vigente y que las perso-
nas afectadas deben tener garantizados sus derechos 
básicos a la educación y a las prestaciones de la sanidad 
pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/070422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de dinero va a destinar el Gobierno a 
la formación de los cuidadores no profesionales de las 
personas dependientes durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/070423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la distribución por Comunidades 
Autónomas de los recursos que el Gobierno ha destina-
do a la formación de los cuidadores no profesionales de 
las personas dependientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/070424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Va a gestionar directamente el IMSERSO la for-
mación de los cuidadores no profesionales de las perso-
nas dependientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/070425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Decenas de viajeros que partieron en tren desde 
Madrid hacia Alicante se quedaron el pasado 14 de 
diciembre de 2009 bloqueados en Alcázar de San Juan 
más de dos horas y media y, de nuevo, en Socuéllamos 
otro tanto, a causa del temporal de nieve y de la avería 
de un Alvia que cubría la misma ruta Madrid-Alicante, 
que se quedó sin luz y sin calefacción.

Este convoy ya partió de Alicante con una hora de 
retraso, sin recibir los usuarios ninguna explicación al 
respecto. Los viajeros emprendieron de nuevo la mar-
cha a la media noche, yendo 600 personas en un tren 
con una capacidad para 300, por lo que muchas perso-
nas tuvieron que ir de pie, además del correspondiente 
problema con el equipaje. Los viajeros afectados han 
anunciado que interpondrán una queja.

Por todo esto, preguntamos al Ministro de Fomento:

1. ¿Por qué la respuesta de ADIF fue tan lenta para 
socorrer a los viajeros, atrapados en un temporal de 
nieve y sin luz ni calefacción en sus trenes?

2. ¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio para 
evitar retrasos y problemas de estas características?

3. ¿Va a indemnizar ADIF a los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/070426

A la mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, 
solicitando su respuesta por escrito.

¿Por qué razones la sede del Ministerio de Política 
Territorial incumple las condiciones básicas de accesi-
bilidad y no discriminación para el acceso y utilización 
de los espacios públicos urbanizados y edificaciones, 
aprobadas por el Real Decreto 505/2007, de 20 de abril 
y obligatorias a partir del 1 de enero de 2010?
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¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción a la adecuación de dichas dependencias a la nor-
mativa vigente sobre accesibilidad para las personas 
con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—María Concepció Tarruella Tomàs, Dipu-
tada.

184/070427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Comparte el Ministerio la opinión emitida por la 
seguridad privada del aeropuerto de Barajas, de que la 
normativa de calzado es distinta para Madrid y para 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Mercè Pigem i Palmès, Diputada.

184/070428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Consejo de las Len-
guas Oficiales en la Administración General del Estado 
en el año 2010 para impulsar, ampliar y mejorar la ofer-
ta formativa en lenguas cooficiales para el personal de 
la Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/070429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Consejo de las len-
guas oficiales en la Administración General del Estado 
en el año 2010 para culminar la plena accesibilidad en 
lenguas cooficiales de las páginas web de todos los 
Ministerios y organismos públicos dependientes de los 
mismos, y hacer efectivos los derechos de los ciudada-
nos al uso de las lenguas cooficiales del Estado en sus 
relaciones por medios electrónicos con la Administra-
ción General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/070430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Consejo de las len-
guas oficiales en la Administración General del Estado 
en el año 2010 para culminar el proceso de traducción a 
las lenguas cooficiales de todos los impresos, modelos 
y formularios normalizados de uso por los servicios de 
la Administración General del Estado en las Comuni-
dades Autónomas con lengua cooficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/070431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al incremento del 
contingente militar español en Afganistán.

En su comparecencia en el Congreso de los Diputa-
dos de noviembre de 2008 la Ministra de Defensa reco-
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nocía que las tropas españolas en Afganistán se encuen-
tran en una zona de guerra.

«En este punto —dijo la Ministra—, creo esencial 
subrayar que esta resolución invoca el capítulo VII de 
la Carta de Nacionales Unidas. Permítanme que me 
detenga en este punto cural para evitar equívocos. El 
Capítulo VII de la Carta de Naciones Unidas se refiere 
a las misiones de imposición de paz. Repito: imposi-
ción de paz. Carta de Naciones Unidas. Es decir, y hago 
honor a mi invocación a la claridad: misiones que se 
realizan en zonas donde existe un conflicto armado (...). 
No hay contradicciones. Se trata de llevar la paz a un 
país que ha conocido una guerra y vive una situación de 
violencia terrorista.»

Posteriormente, en septiembre del pasado año, en 
una nueva comparecencia en la Comisión de Defensa 
del Congreso, la Ministra reconoció que la situación en 
Afganistán «se ha deteriorado» en los últimos dos años 
y está peor que cuando llegaron las tropas de la OTAN. 
En este sentido, reconoció que sería «razonable» un 
plazo de cinco años para el repliegue de las tropas espa-
ñolas del país asiático.

En este contexto de guerra, resulta contradictorio el 
anuncio realizado por la Ministra de Defensa el pasa-
do 17 de diciembre de incrementar las tropas españolas 
en Afganistán en 511 militares, en respuesta a la nueva 
estrategia para la región del Presidente de Estados Uni-
dos.

Además, resulta especialmente llamativo el incre-
mento anunciado por el Gobierno, el más importante en 
términos proporcionales de todos los países «aliados» 
de Estados Unidos. En concreto, supone incrementar 
en un 50% el contingente español, que pasará de 1.010 
a 1.521 militares, y duplicar el que había en el año 2008, 
antes de que se desplegara un refuerzo de 220 milita-
res.

Es por lo que antecede que se presentan las siguien-
tes preguntas:

¿No considera el Gobierno contradictorio incremen-
tar las tropas españolas en Afganistán cuando la propia 
ministra reconoce que los militares se encuentran en 
una zona de guerra?

¿Cuáles son las razones del incremento anunciado 
en 511 militares, el mayor en términos porcentuales de 
todos los países «aliados»?

¿Cómo explica el Gobierno que se incrementen las 
tropas españolas en el país asiático cuando la propia 
ministra reconoce que la situación se ha deteriorado en 
los últimos dos años y que la solución vendrá más por 
la vía política que por la militar?

Además, ¿comparte el Gobierno que este incremen-
to de los efectivos militares va en la dirección contraria 
al anuncio de la Ministra de Defensa de que lo «razona-
ble» sería un retirada progresiva de las tropas españolas 
en Afganistán en un plazo de cinco años?

¿No considera el Gobierno que es necesario replan-
tear la presencia militar española en Afganistán e ini-
ciar una retirada de las tropas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/070432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Prado del Rey (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

184/070433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Prado del Rey (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

184/070434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Prado del Rey 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de noviem-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/070435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con pen-
siones en vigor del municipio de Prado del Rey (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

184/070436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

El pasado 30 de octubre de 2009 finalizó el plazo de 
solicitud de ayudas a los universitarios desempleados 
para matricularse en masters oficiales en las universida-
des públicas.

¿Cuántos universitarios desempleados han podido 
acceder a estas ayudas para realizar un master en las 
provincias de Castellón, Valencia y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2009.—Susana Ros Martínez, Dipu-
tada.

184/070437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión se destina a la eliminación del paso a 
nivel existente en la estación de trenes de Sanchidrián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/070438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué incremento han experimentado desde 2004 las 
pensiones mínimas y cuántos abulenses se benefician 
de este aumento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/070439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensiones del Fondo de Asis-
tencia Social que se perciben en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, 
Diputado.



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

152

184/070440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Luisa Lizárraga Gisbert, , Diputada por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento realizar 
obras en la carretera N-340 a su paso por el municipio 
de Amposta (Tarragona), concretamente en el puente 
sobre el río Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2009.—María Luisa Lizárraga Gisbert, Dipu-
tada.

184/070441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixte Moral i Reixach, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar al Gobierno si se han efectua-
do mediciones de impacto sonoro en la estación del 
Prat de Llobregat en el momento del paso de los tre-
nes?

2. Si existen, ¿están dentro de los márgenes acep-
tados por la legislación actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2009.—Sixte Moral i Reixach, Diputado.

184/070442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixte Moral i Reixach, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La línea entre Vilanova i la Geltrú y Barcelona cir-
cula por diversos túneles. En algunos de ellos la distan-

cia entre las paredes de estos túneles y los trenes es 
muy reducida.

¿Puede informar el Gobierno cuáles son los proto-
colos de actuación en caso de que se produjeran inci-
dencias dentro de alguno de estos túneles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2009.—Sixte Moral i Reixach, Diputado.

184/070443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixte Moral i Reixach, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno qué criterios de acce-
so a las plazas de aparcamiento en superficie se utiliza 
en la estación de trenes de Vilanova i la Geltrú?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2009.—Sixte Moral i Reixach, Diputado.

184/070444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la evolución 
anual del número de viajeros en la línea ferroviaria Ali-
cante-Elche-Murcia, entre el 31 de diciembre de 2003 y 
el 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/070445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

153

del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto ha invertido en la provincia de Ávila y 
dónde el Ministerio de Fomento con cargo a fondos del 
Plan E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/070446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión se ha aprobado para la construcción 
de un paso subterráneo entre andenes en la estación de 
trenes de Las Navas del Marqués?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/070447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto ha invertido en la provincia de Ávila y 
dónde el Ministerio de Defensa con cargo a fondos del 
Plan E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/070448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Defensa 
para la ampliación de los fondos documentales del 
Archivo General Militar de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2009.—Pedro José Muñoz González, 
Diputado.

184/070449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la incidencia en Mallorca de la reduc-
ción de 400 euros en el Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputa-
da.

184/070450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones del Ministerio de Fomen-
to previstas en el aeropuerto de Palma de Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.
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184/070451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que está llevando a cabo 
el Ministerio de Fomento en Baleares con cargo al uno 
por ciento cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/070452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla de la Jefa-
tura de Tráfico de Mallorca desde marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/070453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de conductores que perdie-
ron el carné de conducir en Baleares en los años 2007 
y 2008 por haber perdido todos sus puntos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/070454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiados del programa 
«Permiso de conducir por un euro al día» en Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/070455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones e inversiones realizadas 
en materia de conservación y seguridad vial en la 
Comunidad de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/070456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas o en ejecución 
para la eliminación de puntos negros o peligrosos en la 
red viaria de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.
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184/070457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones, convenios e inversio-
nes del Ministerio de Igualdad con la Comunidad Autó-
noma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/070458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de la vio-
lencia de género, de la Comunidad Autónoma de Balea-
res, que han accedido al mercado laboral gracias a las 
medidas puestas en marcha por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/070459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de familias de la Comunidad 
Autónoma de Baleares beneficiadas con el permiso de 
paternidad desde su entrada en vigor de la Ley de 
Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/070460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones llevadas a cabo en mate-
ria de reutilización de aguas residuales en Mallorca en 
los dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/070461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los recursos económicos que recibió la 
Comunidad Autónoma de Baleares para la puesta en 
marcha del Plan Bibliotecas Escolares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/070462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de hogares de la Comunidad 
Autónoma de Baleares a los que afectará la tarifa eléc-
trica social, así como el ahorro que se estima para 
dichos hogares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.
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184/070463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Desde hace décadas la localidad de La Robla, encla-
vada en la montaña central de la provincia de León, ha 
sido un enclave industrial muy ligado a la extracción 
del carbón. Esta actividad ha permitido la apertura de 
una central térmica y, con el tiempo, de una industria 
cementera y ahora una fundición de palas eólicas.

Dichas actividades, claramente beneficiosas para el 
empleo, tienen la contrapartida negativa de haber gene-
rado una de las atmósferas más contaminadas de toda la 
Unión Europea. Contaminación que afecta a gran parte 
de la Provincia de León, incluyendo su capital.

Por este motivo, y habida cuenta de la nueva activi-
dad de la cementera, que ha ampliado su combustible al 
uso de residuos de todo tipo, especialmente caucho, 
Izquierda Unida formula la siguiente pregunta:

¿Qué valoración hace el Gobierno del incremento 
de la contaminación atmosférica en La Robla, y parte 
de la provincia de León, como consecuencia de la insta-
lación de industrias contaminantes como una central 
térmica, una cementera y una fundición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Virtudes Monteserín Rodríguez, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas familias se verán beneficiadas por la modi-
ficación introducida en el presupuesto de 2010 en la 
que se consideran familias numerosas a aquellas fami-
lias monoparentales con dos hijos a cargo o aquellas 
con un cónyuge con discapacidad y dos hijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2010.—María Virtudes Monteserín Rodríguez, 
Diputada.

184/070465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La estrategia en Diabetes, aprobada en octubre 
de 2006, preveía la evaluación de los objetivos plantea-
dos mediante una serie de indicadores prioritarios a lo 
largo del año 2009. Sin embargo, la evaluación sigue 
pendiente.

¿Cuál es la situación  actual del proceso de elabora-
ción del Informe de evaluación: en promoción y pre-
vención, en diagnóstico precoz, en tratamiento y segui-
miento, en complicaciones, en formación, investigación 
e innovación, previsto en la Estrategia en Diabetes del 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La estrategia en Diabetes, aprobada en octubre 
de 2006, preveía la evaluación de los objetivos plantea-
dos mediante una serie de indicadores prioritarios a lo 
largo del año 2009. Sin embargo, la evaluación sigue 
pendiente.

¿Cuáles son las razones para el incumplimiento de 
la previsión de aprobación del Informe de evaluación 
sobre la Estrategia en Diabetes durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La estrategia en Diabetes, aprobada en octubre 
de 2006, preveía la evaluación de los objetivos plantea-
dos mediante una serie de indicadores prioritarios a lo 
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largo del año 2009. Sin embargo, la evaluación sigue 
pendiente.

¿Para cuándo prevé el Gobierno la presentación del 
Informe de evaluación de la Estrategia en Diabetes al 
Consejo Interterritorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La estrategia en Diabetes, aprobada en octubre 
de 2006, preveía la evaluación de los objetivos plantea-
dos mediante una serie de indicadores prioritarios a lo 
largo del año 2009. Sin embargo, la evaluación sigue 
pendiente.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno al objeto de 
mejorar el conocimiento y la aplicación de la Estrategia 
en Diabetes en el marco del Servicio Nacional Salud, 
así como en otras Administraciones y sectores implica-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa al deterioro de la 
carretera N-640 a su paso por la provincia de Lugo.

La carretera N-640 presenta una situación de aban-
dono y deterioro, en especial en el tramo de 80 kilóme-
tros comprendido entre el límite con Asturias y la ciu-
dad de Lugo.

Si bien es cierto que se han realizado arreglos pun-
tuales en algunos tramos, lo cierto es que estas mejoras 
se han ceñido a trabajos de renovación del asfalto o 
señalización, pero no han afectado al trazado, en espe-
cial a los puntos negros en los que se registra una eleva-
da siniestralidad.

Éste es el caso de las curvas de Couto de A, un punto 
negro en el municipio de Castro de Rei, en las que se 

vienen produciendo reiterados accidentes, el más grave 
ocurrido en mayo de 2008, en el que fallecieron tres 
personas.

Por otra parte, existen tramos en los que el estado de 
la vía presenta un notable deterioro. Un ejemplo es en 
A Pontenova, donde a pesar de que la N-640 constituye 
una travesía urbana y el principal eje vertebrador, el 
firme de la calzada presenta numerosos baches que 
complican la circulación.

Además, hay que tener en cuenta el importante volu-
men de tráfico que soporta esta carretera, al ser la prin-
cipal vía de comunicación entre la ciudad de Lugo y 
Asturias, debido a la lentitud en la construcción de los 
tramos gallegos de la autovía del Cantábrico y del últi-
mo tramo de la LU-113 Rozas-Abadín, que acercará 
Lugo a la A-8. A esto hay que añadir que el tramo de la 
N-640 comprendido entre Lugo y Paraxes, donde enla-
za con la LU-122, absorve un elevado volumen de trá-
fico de pequeño recorrido, como es el tráfico entre la 
ciudad de Lugo y A Pastoriza o el tráfico entre Lugo y 
los municipios de la comarca central de «A Mariña 
Lucense».

Ante esta situación, diversos colectivos sociales vie-
nen reclamando al Ministerio de Fomento que acometa 
las necesarias mejoras en la N-640, tanto en el trazado 
como el estado del firme.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Es conocedor el Gobierno del estado de abandono 
y deterioro de la N-640 entre Vegadeo y la ciudad de 
Lugo?

¿Es consciente el Gobierno de que esta situación 
pone en riesgo la seguridad vial, máxime cuando en 
estos momentos esta carretera es la principal vía de 
comunicación entre la ciudad de Lugo y Asturias?

¿Comparte el Gobierno que los trabajos de renova-
ción del firme en los puntos negros son insuficientes si 
no se cambia el trazado, especialmente en las curvas de 
Couto de A, en el municipio de Castro de Rei?

¿Va el Gobierno a cambiar el trazado de la N-640 en 
dicho punto?

¿Comparte el Gobierno que es necesario mejorar 
con carácter de urgencia el firme de la carretera a su 
paso por A Pontenova?

En caso afirmativo, ¿En qué plazo va el Gobierno a 
realizar las obras?

¿Qué actuaciones tiene previsto acometer el Gobier-
no en 2010 para mejorar el firme y el trazado de la 
N-640 a su paso por la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.
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184/070470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa al deterioro del 
servicio de Correos en Rianxo (A Coruña).

El Servicio de Correos en Rianxo, al igual que en 
otras muchas localidades de Galicia, se ha deteriorado 
en los últimos años debido a un nuevo modelo en el que 
prima la rentabilidad a toda costa por encima de la 
garantía de un servicio eficiente y universal a toda la 
población. Esto se manifiesta en una reducción del per-
sonal de Correos encargado del reparto y, en conse-
cuencia, en un evidente deterioro del servicio.

En el caso de Rianxo las deficiencias del servicio de 
Correos se vienen registrando desde hace años y se 
deben a la escasez de personal, denunciada en numero-
sas ocasiones por los trabajadores. En este sentido, la 
plantilla de la oficina de Correos de Rianxo protagoni-
zó una protesta en abril del pasado año para exigir un 
incremento de plantilla. Sin embargo, no se ha incorpo-
rado ningún nuevo profesional y la única mejora que se 
ha introducido es la ampliación del horario de uno de 
los profesionales.

La situación se ha visto agravada en las últimas 
semanas por los recientes cambios en la numeración de 
los domicilios de todo el Ayuntamiento y, especialmen-
te, por la reorganización de las áreas de reparto, que 
ralentiza la distribución porque los carteros trabajan en 
áreas desconocidas por ellos. Ésta está provocando que 
sea materialmente imposible sacar el correo a diario, lo 
que ha desembocado en la apertura de expedientes por 
bajo rendimiento a varios trabajadores.

La suma de todas estas deficiencias, tanto estructu-
rales —falta de personal— como temporales —reorga-
nización de las zonas de reparto y cambios en la nume-
ración de los domicilios—, ha empeorado notablemente 
el servicio postal durante las fiestas navideñas, hasta el 
punto de que en varios hogares dejaron de recibirse car-
tas, lo que motivó las protestas de numerosos vecinos y 
vecinas.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Conoce el Gobierno el evidente deterioro del servi-
cio de Correos de Rianxo, al igual que en otras muchas  
localidades de Galicia?

¿No considera el Gobierno que es injustificable que 
en numerosos domicilios de la localidad no hayan podi-
do recibir cartas durante las últimas semanas?

Dado que la principal causa de estas deficiencias es 
la falta de personal, ¿por qué motivo no se ha incre-

mentado la plantilla de Correos en Rianxo, tal y como 
vienen demandando los trabajadores desde hace años?

¿Va el Gobierno a incrementar el personal de 
Correos de Rianxo?

¿Es consciente el Gobierno de que la reorganización 
de las zonas de reparto ha empeorado el servicio postal, 
ya que los carteros trabajan en zonas desconocidas para 
ellos?

¿Qué medidas prevé el Gobierno para solucionar los 
problemas del servicio de Correos en Rianxo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/070471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Sanidad y Política Social modificó,  
con aplicación a partir del 28 de septiembre de 2009, 
las condiciones de dispensación de la píldora del día 
siguiente (PDS), dejándose de requerir prescripción 
médica desde esa fecha. Coincidienndo con dicha 
modificación, la Agencia Española del Medicamento y 
Productos Sanitarios, según informaciones reflejadas 
en diversos medios de comunicación, autorizó la modi-
ficación de la ficha técnica y los prospectos de Norve-
lo 1500 y Postinor 1500 (ambos conteniendo 1.500 
microgramos de levonorgestrel como principio activo).

¿Cuáles son las modificaciones concretas que ha 
autorizado la Agencia Española del Medicamento en 
las fichas técnicas y en los prospectos Norlevo 1500 y 
Postinor 1500?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
diciembre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputa-
da.

184/070472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según lo dispuesto en el Real Decreto 1345/2007, 
de 11 de octubre, los expedientes de modificación de 
fármacos deben contener los nuevos datos científicos y 
sanitarios que justifican la reevaluación. Sin embargo, 
según informaciones aparecidas en medios de comuni-
cación, no se ha facilitado a los profesionales que lo 
han requerido, los trabajos científicos que justifican los 
cambios en la ficha técnica y en los prospectos de Nor-
velo 1500 y Postinor 1500, que contienen levenorges-
trel como principio activo.

¿Cuáles son los nuevos datos científicos y sanitarios 
que avalan los cambios en la ficha técnica y en los pros-
pectos Norlevo 1500 y Postinor 1500?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/070473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué datos científicos y estudios dispone la 
Agencia Española del Medicamento y Productos 
Sanitarios sobre el uso en niñas menores de dieciséis 
años de la píldora del día siguiente (PDS), comercia-
lizada en España con los nombres Norlevo 1500 y 
Postinor 1500?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/070474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el apartado 4.2 (posología y forma de adminis-
tración) de la ficha técnica del fármaco postinor 1500 
figura la siguiente indicación: «Niñas: Postinor 1500 
no está recomendado para su empleo en niñas. Los 
datos disponibles en mujeres menores de dieciséis años 
son muy limitados». Sin embargo, en el correspon-
diente prospecto de Postinor 1500 (de septiembre 
de 2009), la advertencia que se hace en el apartado 3 
(Cómo tomar Postinor) es la siguiente: «Si es menor 
de dieciséis años, debería además pedir consejo a su 
médico».

¿Cuáles son las causas por las que se ha eliminado 
en el prospecto de Postinor 1500 la referencia a que no 
se recomienda el uso de este fármaco en niñas y a que 
los datos disponibles para menores de dieciséis años 
son muy limitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/070475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Centro de Información on-line de Medicamen-
tos de la AEMPS (Agencia Española de Medicamentos 
y Productos Sanitarios), accesible a través de Internet, 
figura la ficha técnica del fármaco  Postinor 1500. El 
apartado 10 de dicha Ficha técnica, correspondiente a 
la «fecha de la revisión del texto», figura en blanco. Sin 
embargo, en las propiedades del documento PDF de 
esa ficha técnica, si que figura como fecha de creación 
el 25 de octubre de 2009.

¿Cuáles son los motivos por los que la Agencia 
Española de Medicamentos y Productos Sanitarios ha 
decidido no incluir la fecha de revisión del texto de la 
ficha técnica del Postinor 1500?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/070476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la ficha técnica del fármaco Norvelo 1500 (con-
teniendo 1.500 microgramos de levonorgestrel como 
principio activo) no figura ninguna  indicación  sobre el 
uso de dicho fármaco por niñas menores de dieciséis 
años. Este hecho contrasta con las indicaciones que 
figuran en la ficha técnica del fármaco Postinor 1500, 
que también contiene 1.500 microgramos de levonor-
gestrel como principio activo, en la que se indica que 
ese fármaco no está recomendado para su empleo en 
niñas y que los datos disponibles en mujeres menores 
de dieciséis años son muy limitados.

¿Qué diferencias ha observado la Agencia Española 
de Medicamentos y Productos Sanitarios entre los fár-
macos Norlevo 1500 y Postinor 1500 que justifiquen la 
ausencia de la advertencia, en la Ficha técnica del pri-
mero de ellos, de que no se recomienda en niñas meno-
res de dieciséis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/070477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la ficha técnica del fármaco Norvelo 1500 (con-
teniendo 1.500 microgramos de levonorgestrel como 
principio activo) no figura ninguna  indicación  sobre el 
uso de dicho fármaco por niñas menores de dieciséis 
años. Este hecho contrasta con las indicaciones que 
figuran en la ficha técnica del fármaco Postinor 1500, 
que también contiene 1.500 microgramos de levonor-
gestrel como principio activo, en la que se indica que 
ese fármaco no está recomendado para su empleo en 
niñas y que los datos disponibles en mujeres menores 
de dieciséis años son muy limitados.

¿De qué informes y estudios científicos y sanitarios 
dispone la Agencia Española de Medicamentos y Pro-
ductos Sanitarios que justifiquen que en la ficha técnica 
del fármaco Norlevo 1500 no figure la advertencia de 
que no se recomienda su uso en niñas menores de dieci-
séis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/070478

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el prospecto del fármaco Norvelo 1500 (conte-
niendo 1.500 microgramos de levonorgestrel como 
principio activo) no figura ninguna  indicación  sobre el 
uso de dicho fármaco por niñas menores de dieciséis 
años. Este hecho contrasta con las indicaciones que 
figuran en el prospecto del fármaco Postinor 1500, que 
también contiene 1.500 microgramos de levonorgestrel 
como principio activo, en el que se indica que si se es 
menor de dieciséis años se debería pedir consejo al 
médico.

¿Qué diferencias ha observado la Agencia Española 
de Medicamentos y Productos Sanitarios entre los fár-
macos Norlevo 1500 y Postinor 1500 que justifiquen la 
ausencia de la advertencia, en el prospecto del primero 
de ellos, de que las menores de dieciséis años deberían 
pedir consejo al médico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/070479

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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En el prospecto del fármaco Norvelo 1500 (conte-
niendo 1.500 microgramos de levonorgestrel como prin-
cipio activo) no figura ninguna  indicación  sobre el uso 
de dicho fármaco por niñas menores de dieciséis años. 
Este hecho contrasta con las indicaciones que figuran en 
el prospecto del fármaco Postinor 1500, que también 
contiene 1.500 microgramos de levonorgestrel como 
principio activo, en el que se indica que si se es menor 
de dieciséis años se debería pedir consejo al médico.

¿De qué informes y estudios científicos y sanitarios 
dispone la Agencia Española de Medicamentos y Pro-
ductos Sanitarios que justifiquen que en el prospecto 
del fármaco Norlevo 1500 no figure la advertencia de 
que si se es menor de dieciséis años se debería pedir 
consejo al médico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/070480

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El artícu  lo 19.2 de la Ley 29/2006, de 26 de julio, de 
garantías y uso racional de los medicamentos y produc-
tos sanitarios, establece los supuestos de los medicamen-
tos sujetos a prescripción médica. Dado que el Ministe-
rio de Sanidad  modificó en septiembre de 2009 las 
condiciones de dispensación de la píldora del día siguien-
te (PDS), comercializada con los nombres de Norve-
lo 1500  y Postinor 1500, que pasaron a considerarse 
como medicamentos no sujetos a prescripción médica:

¿Considera la Agencia Española de Medicamentos 
y Productos Sanitarios que los medicamentos Norle-
vo 1500 y Postinor 1500 ya no presentan un peligro 
(directa o indirectamente), incluso en condiciones nor-
males de uso, si se utilizan sin control médico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/070481

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El artícu  lo 19.2 de la Ley 29/2006, de 26 de julio, de 
garantías y uso racional de los medicamentos y produc-
tos sanitarios, establece los supuestos de los medica-
mentos sujetos a prescripción médica. Dado que el 
Ministerio de Sanidad  modificó en septiembre de 2009 
las condiciones de dispensación de la píldora del día 
siguiente (PDS), comercializada con los nombres de 
Norvelo 1500  y Postinor 1500, que pasaron a conside-
rarse como medicamentos no sujetos a prescripción 
médica:

¿Considera la Agencia Española de Medicamentos 
y Productos Sanitarios que ya no es necesario estudiar 
más detalladamente la activación y/o reacciones adver-
sas del levonorgestrel, principio activo de los medica-
mentos Norlevo 1500 y Postinor 1500?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/070482

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El artícu  lo 19.2 de la Ley 29/2006, de 26 de julio, de 
garantías y uso racional de los medicamentos y produc-
tos sanitarios, establece los supuestos de los medica-
mentos sujetos a prescripción médica. Dado que el 
Ministerio de Sanidad  modificó en septiembre de 2009 
las condiciones de dispensación de la píldora del día 
siguiente (PDS), comercializada con los nombres de 
Norvelo 1500  y Postinor 1500, que pasaron a conside-
rarse como medicamentos no sujetos a prescripción 
médica:

¿Cuáles son los criterios científicos que ha tenido en 
cuenta la Agencia Española de Medicamentos y Pro-
ductos Sanitarios para cambiar las condiciones de dis-
pensación de los medicamentos Norlevo 1500 y Posti-
nor 1500?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciem-
bre 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/070483

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué aportación económica ha recibido la Comuni-
dad Autónoma de Cataluña en el marco de la 
Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las personas en situa-
ción de dependencia en el año 2009 desglosada por 
conceptos de financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué aportación económica se ha asignado a la 
Comunidad Autónoma de Cataluña en el marco de la 
Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las personas en situa-
ción de dependencia en los presupuestos de 2010 des-
glosada por conceptos de financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué estaciones de RENFE de la ciudad de Barce-
lona son actualmente accesibles para discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué estaciones de RENFE de la ciudad de Barce-
lona están realizando, actualmente, obras para asegurar 
su accesibilidad, qué tipo de mejoras se están realizan-
do y cuál es la fecha prevista para la finalización de las 
obras en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha está previsto que todas las estaciones 
de RENFE de la ciudad de Barcelona sean plenamente 
accesibles para discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía destinados en la ciudad de Barcelona a 
fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/070489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de agentes 
del Cuerpo Nacional de Policía en la ciudad de Barce-
lona entre los años 2005 y 2009, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de agentes del Cuerpo Nacio-
nal de Policía destinados a la ciudad de Barcelona 
durante el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados a labores de extranjería en la ciudad de 
Barcelona a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de agentes 
del Cuerpo Nacional de Policía en la ciudad de Barce-
lona destinados a labores de extranjería entre los 
años 2005 y 2009, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han sido detenidas en Barcelona 
por parte del Cuerpo Nacional de Policía durante el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de las detenciones por parte 
del Cuerpo Nacional de Policía en la ciudad de Barcelona 
entre los años 2007 y 2009, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/070495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas investigaciones se han iniciado por parte 
del Cuerpo Nacional de Policía respecto a la delincuen-
cia organizada en la ciudad de Barcelona durante el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿De las investigaciones iniciadas por parte del Cuer-
po Nacional de Policía respecto a la delincuencia orga-
nizada en la ciudad de Barcelona durante el año 2009, 
cuántas de ellas han concluido indicando el porcentaje 
de resolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de investiga-
ciones iniciadas, así como concluidas y resueltas por 
parte del Cuerpo Nacional de Policía respecto a la 
delincuencia organizada en la ciudad de Barcelona 

entre los años 2007 y 2009, desglosado por años y por 
especialidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas operaciones conjuntas se han realizado 
desde el Cuerpo Nacional de Policía en la ciudad de 
Barcelona junto a Guardia Urbana y Mossos d’Esquadra 
contra la delincuencia organizada durante el año 2009, 
desglosadas por especialidad de las operaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de operacio-
nes conjuntas que se han realizado desde el Cuerpo 
Nacional de Policía en la ciudad de Barcelona junto a 
Guardia Urbana y Mossos d’Esquadra contra la delin-
cuencia organizada entre los años 2007 y 2009, desglo-
sado por años y por especialidad de la operación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han sido detenidos 
por agentes del Cuerpo Nacional de Policía en la ciu-
dad de Barcelona en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de inmigran-
tes ilegales detenidos por agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía en la ciudad de Barcelona entre los años 2005 
y 2009, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han sido puestos a 
disposición del Cuerpo Nacional de Policía en la ciu-
dad de Barcelona por parte de la Guardia Urbana en el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de inmigran-
tes ilegales puestos a disposición del Cuerpo Nacional 
de Policía en la ciudad de Barcelona por parte de la 
Guardia Urbana entre los años 2007 y 2009, desglosa-
dos por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han sido puestos a 
disposición del Cuerpo Nacional de Policía en la ciu-
dad de Barcelona por parte de los Mossos d’Esquadra 
en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de inmigran-
tes ilegales puestos a disposición del Cuerpo Nacional 
de Policía en la ciudad de Barcelona por parte de los 
Mossos d’Esquadra entre los años 2007 y 2009, desglo-
sados por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/070506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de reagrupación familiar se 
han producido en la ciudad de Barcelona durante el 
año 2007 y 2009 y cuántas de ellas se han denegado, 
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de las solicitudes de 
reagrupación familiar que se han producido en la ciu-
dad de Barcelona entre los años 2007 y 2009 y cuántas 
de ellas se han denegado, desglosadas por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales han sido trasladados 
a los Centros de Internamiento de Inmigrantes de Bar-
celona procedentes de otros lugares de España durante 
el año 2009, desglosado por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales se encuentran a 31 de 
diciembre de 2009 y en los Centros de Internamiento 
de Inmigrantes de la ciudad de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los inmigrantes ilega-
les en los Centros de Internamiento de Inmigrantes de 
la ciudad de Barcelona entre los años 2007 y 2009, des-
glosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas propuestas de expulsión de inmigrantes 
ilegales se han tramitado desde la ciudad de Barcelona 
durante el año 2009 y cuántas se han ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/070512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de las propuestas de 
expulsión de inmigrantes ilegales que se han tramitado 
desde la ciudad de Barcelona entre los años 2007 
y 2009 y cuántas se han ejecutado, desglosado por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras fueron rechazadas en 
virtud del Convenio de Blois durante el año 2009, des-
glosado por los puestos fronterizos de La Jonquera, 
Port Bou, Puigcerdá, Camprodón y Les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras fueron rechazadas 
durante el año 2009 por el puesto fronterizo de La Seu 
d’Urgell (Lleida), frontera terrestre con Andorra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué aportación y por qué concepto ha realizado el 
Gobierno de la Nación a los distintos consorcios y fun-
daciones culturales de las que el Estado forma parte 
ubicados en la ciudad de Barcelona durante el año 2009, 
así como la previsión para el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos culturales (actividades o equipa-
mientos) se han financiado desde el Gobierno de la 
Nación en la ciudad de Barcelona durante los años 2009 
y qué proyectos está previsto financiarse durante el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución en cifras de los proyectos 
culturales (actividades o equipamientos) que se han 
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financiado desde el Gobierno de la Nación en la ciudad 
de Barcelona entre los años 2007 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de ejecución, inau-
guración y puesta en funcionamiento de la Biblioteca 
Provincial de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué partidas presupuestarias están previstas en el 
año 2010 para la realización de la Biblioteca Provincial 
de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones presupuestarias están previstas 
para los años 2011 y 2012 para la realización de la 
Biblioteca Provincial de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con el convenio de capitalidad cultural 
de Barcelona, ¿Qué cantidades tiene previsto destinar 
el Gobierno de España durante el año 2010 a equipa-
mientos culturales de la ciudad de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto por el Ministerio de 
Vivienda para la puesta en funcionamiento del Museo 
de Urbanismo en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste final tendrá el proyecto del Museo 
Nacional de Urbanismo en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de diciem-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste económico de la campaña publici-
taria que ha lanzado el Ministerio de Interior con el fin 
de construir un Centro de Inserción Social en laprovin-
cia de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/070525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la empresa que lleva a cabo la campaña 
publicitaria lanzada por el Ministerio de Interior con el 
fin de construir un Centro de Inserción Social en la pro-
vincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/070526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué protocolo de actuación lleva a cabo el Minis-
terio de Interior para el lanzamiento de la campaña 
publicitaria con el fin de construir un Centro de Inser-
ción Social en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

184/070527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos con los que se ha 
contactado para la posible ubicación de un Centro de 
Inserción Social en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.

184/070528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ofertas a 22 de diciembre de 2009 se han 
presentado, después del lanzamiento de la Campaña del 
Ministerio de Interior, para la construcción de un Cen-
tro de Inserción Social en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
tada.
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184/070529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De las ofertas recibidas a 22 de diciembre de 2009, 
después de la puesta en marcha de la campaña publici-
taria que el Ministerio de Interior ha lanzado con la 
finalidad de construir un Centro de Inserción Social en 
la provincia de Valencia, ¿Cuáles son los municipios 
que se han presentado a dicha solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/070530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Interior la previsión de que 
se van a ajustar al plazo estipulado en el Plan de Infra-
estructuras Penitenciarias 2005-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/070531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se tiene previsto la toma de decisión definitiva 
sobre la ubicación del Centro de Inserción Social en la pro-
vincia de Valencia, por parte del Ministerio de Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/070532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tienen conocimiento del gobierno, de que según el 
Sindicato Unificado de la Policía, sólo se han inverti-
do 57.300 euros en las mejoras del Centro de Interna-
miento de Extranjeros de Algeciras (Cádiz) de 
los 100.000 euros que prometió el gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del gobierno de que la Fiscalía de 
Extranjería ha instado en su memoria anual al cierre o 
la remodelación profunda de los dos centros andaluces 
de Internamiento de Extranjeros y lamenta que en Alge-
ciras la intensidad del cambio real que se está ejecutan-
do sea «lavado de cara».

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Informe de lo ocurrido el pasado 22 de diciembre 
de 2009, en la playa de Poniente de La Línea de la Con-
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cepción (Cádiz) cuando encallaron 2 buques, el 
Vemaoil XXI y Vemaoil IX.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Causas del encallamiento de los buques Vemaoil XXI 
y Vemaoil IX en la playa de La Línea de la Concepción 
(Cádiz) el pasado día 22 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el gobierno aplicar algún tipo de san-
ción a los buques Vemaoil XXI y Vemaoil IX por los 
hechos ocurridos el pasado 22 de diciembre de 2009, 
cuando encallaron en la playa de Poniente de La Línea 
de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Informe del incidente ocurrido el pasado 22 de 
diciembre de 2009, cuando un barco de bandera turca 
fracturó parte del cable de fibra óptica de telefónica que 
va desde La Línea de la Concepción (Cádiz) hasta 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del Gobierno de lo ocurrido el pasa-
do día 22 de diciembre de 2009, cuando un barco de 
bandera turca fracturó parte del cable de fibra óptica 
que une La Línea de la Concepción (Cádiz) con la Ciu-
dad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sanciones que tiene previsto aplicar el Gobierno al 
barco de bandera turca que el pasado 22 de diciembre 
de 2009, que fracturó parte del cable de fibra óptica que 
une La Línea de la Concepción (Cádiz) con la Ciudad 
Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/070540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Tras la visita el 18 de diciembre de 2009, a la Comar-
ca del Campo de Gibraltar de la Directora General de 
Sostenibilidad de la Costa y el Mar, Alicia Paz Antolín, 
en la que presento el proyecto del paseo marítimo de 
Palmones y su adecuación al dominio público maríti-
mo-terrestre, ¿Dispone mencionado proyecto de parti-
da presupuestaria consignada? ¿De qué plazo de ejecu-
ción está previsto dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Previsiones sobre el Plan de Reindustrialización en 
la comarca del Campo de Gibraltar (Cádiz) para el 
año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Delitos cometidos en la provincia de Cádiz durante 
el año 2009, especificados por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto que se prevé dedicar en el año 2010 a la 
Operación Paso del Estrecho, en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número y destino de las embarcaciones y vehículos 
intervenidos en el año 2009 por haber sido utilizados 
para inmigración ilegal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Número de viviendas que han sido destinadas a 
alquiler, construidas o promovidas en Algeciras (Cádiz) 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a alquiler que se 
van a construir en La Línea de la Concepción (Cádiz) 
en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos efectuados por la Agencia 
Estatal de Alquiler en el municipio de Algeciras (Cádiz) 
en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2010 por el Ministerio 
de Economía y Hacienda en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión y actuaciones previstas para la regenera-
ción y mantenimiento de playas, para el año 2010 en el 
municipio de Los Barrios (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de aumento de la plantilla del Punto de 
Inspección Fronterizo (PIF) en el Puerto de Algeciras 
(Cádiz) para el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas para el año 2010, por el 
Gobierno para acabar con los puntos negros en las 
carreteras de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de casos de violencia de género que se han 
tramitado en los Juzgados de Algeciras (Cádiz) en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de cajetillas de tabaco de contrabando 
intervenidas durante el año 2009 en la Aduana de 
Gibraltar y municipios de la comarca del Campo de 
Gibraltar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Policía Nacional en su lucha contra el narcotráfico en 
Algeciras (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A cuánto ascienden las cantidades de droga decomi-
sadas por la Policía Nacional en su lucha contra el nar-
cotráfico en La Linea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de propiedades intervenidas tras actuacio-
nes realizadas durante el año 2009 por la Policía Nacio-
nal en su lucha contra el narcotráfico en La Línea de la 
Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en 
Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes recibidas para acogerse al 
programa individual de atención amparado en la Ley de 
Dependencia en Algeciras (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes tramitadas para acogerse al 
programa individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en La Línea de la Concepción (Cádiz) en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes resueltas referidas al progra-
ma individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en San Roque (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el gobierno llevar a cabo algún pro-
grama de colaboración a convenir con la Junta de Anda-
lucía para paliar el importante porcentaje de ciudadanos 
de Cádiz en estado de riesgo por el alto consumo de 
alcohol, para el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Prevé el gobierno a través de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (EPES) la creación de nuevos 
polígonos industriales en La Línea de la Concepción 
(Cádiz) en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/070563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de niñas inmigrantes menores de edad no 
acompañadas llegadas en el año 2009 a territorio español.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Defensor del Pueblo ha alertado del importante 
número de niñas inmigrantes no acompañadas llegadas 
a Andalucía, a la vez que ha alertado de la necesidad de 
actuar al respecto. ¿Tiene pensado el gobierno llevar a 
cabo algún tipo de actuación en el año 2010, atendien-
do a esta petición del Defensor del Pueblo andaluz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de extranjería tramitados en 
los órganos de la sede del Coordinador de la Administra-
ción del Estado del Campo de Gibraltar en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Necesidades de ampliación de plantilla de la sede 
del Coordinador de la Administración General del Esta-
do para el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyecto de ampliación de las competencias de la 
sede del Coordinador de la Administración General del 
Estado en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de actuaciones o expedientes de todo tipo 
tramitados en la sede de Coordinador de la Administra-
ción General del Estado en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/070569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Internos que albergan los centros penitenciarios de 
la provincia de Cádiz a 31/12/09.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de efectivos del Cuerpo Nacional de Poli-
cía para combatir la violencia de género en la provincia 
de Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de efectivos de la Guardia Civil para com-
batir la violencia de género en la provincia de Cádiz en 
el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Movimiento de pasajeros producido en el Puerto de 
Algeciras (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en el Puerto de Algeciras 
(Cádiz) durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo previstas 
para Algeciras (Cádiz), en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/070575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones para el Instituto de la Mujer previstas 
para el año 2010 en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Fomento 
para la adaptación al uso de discapacitados de las esta-
ciones ferroviarias de la provincia de Cádiz en el presu-
puesto de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de la 
línea ferroviaria del tren regional entre Algeciras y Gra-
nada en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de la 
línea férrea entre Algeciras (Cádiz) y Madrid en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2009 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Algeciras (Cádiz)

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de extranjeros que cotizan a la Seguridad 
Social en la provincia de Cádiz a 31/12/09.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/070581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Media del número de inmigrantes que ha acogido el 
Centro de Internamiento de Extranjeros de Algeciras 
(Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el Juzgado de 
Algeciras (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas fallecidas en accidentes de trá-
fico en la provincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que tras haber sufrido acciden-
tes de tráfico han necesitado atención sanitaria en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos presentados en el año 2009 en la provin-
cia de Cádiz para su financiación con cargo al 1% cul-
tural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de extranjeros por nacionalidades en 
Algeciras (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/070587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es la distribución actual por segmentos de la 
población extranjeros en Algeciras (Cádiz) en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Cádiz, que no se han 
podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de aumentar la instalación de 
radares fijos en la provincia de Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la provincia de Cádiz durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones realizadas por Capitanía 
marítima del Puerto de Algeciras (Cádiz) dentro del 
Marco del Memorando de París (MOU) a buques en el 
segundo semestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las inspecciones realizadas por Capitanía Maríti-
ma del Puerto de Algeciras (Cádiz) dentro del Marco 
del Memorando de París (MOU) en el segundo semes-
tre del año 2009. ¿Cuántas corresponden a buques 
extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/070593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuantos naciona-
les y cuantos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del 2009, por el distrito marítimo 
de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Algeciras (Cádiz) en el segundo 
semestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Algeciras (Cádiz) 
en el segundo semestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de malos tratos en el 
ámbito doméstico especificado por localidades en el 
año 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A cuánto ascienden las cantidades de droga decomi-
sadas por la Guardia Civil en su lucha contra el narco-
tráfico en Algeciras (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2009 por la Guar-
dia Civil en su lucha contra el narcotráfico en Algeciras 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/070599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos retirados por la Dirección Gene-
ral de Tráfico en el año 2009 por la utilización de telé-
fono móvil, en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes de tráfico que se produjeron 
en el año 2009 por la utilización del teléfono móvil en 
la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/070601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el año 2009 se han venido produciendo en 
la ciudad de Zaragoza numerosos actos vandálicos con 
quema sistemática de contenedores en la vía pública

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio del Interior 
para que estos actos no hubieran vuelto a producirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el año 2009 se han venido produciendo en 
la ciudad de Zaragoza numerosos actos vandálicos con 
quema sistemática de contenedores en la vía pública

¿Cuál fue el número de actos vandálicos (quema de 
contenedores) que se han producido durante el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el año 2009 se han venido produciendo en 
la ciudad de Zaragoza numerosos actos vandálicos con 
quema sistemática de contenedores en la vía pública

¿Qué investigaciones han llevado a cabo los Cuer-
pos y Fuerzas de Seguridad del Estado para detener a 
los infractores de estos sucesos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Durante el año 2009 se han venido produciendo en 
la ciudad de Zaragoza numerosos actos vandálicos con 
quema sistemática de contenedores en la vía pública

¿Cuál ha sido el número de detenciones realizadas 
por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado con 
motivo de la sistemática quema de contenedores ocurri-
da durante 2009 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el año 2009 se han venido produciendo en 
la ciudad de Zaragoza numerosos actos vandálicos con 
quema sistemática de contenedores en la vía pública

¿Cuáles han sido las sanciones que se han determi-
nado para los responsables de dichos actos vandálicos 
tras la puesta a disposición de los jueces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante los primeros días del año 2010 se han veni-
do produciendo en la ciudad de Zaragoza distintos actos 
vandálicos con quema sistemática de contenedores en 
la vía pública

¿Qué medidas tiene previsto adoptar durante el 
año 2010 el Ministerio del Interior para que estos actos 
no vuelvan a producirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante los primeros días del año 2010 se han veni-
do produciendo en la ciudad de Zaragoza distintos actos 
vandálicos con quema sistemática de contenedores en 
la vía pública

¿Cuál fue el número de actos vandálicos (quema de 
contenedores) que se han producido durante el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante los primeros días del año 2010 se han veni-
do produciendo en la ciudad de Zaragoza distintos actos 
vandálicos con quema sistemática de contenedores en 
la vía pública

¿Qué investigaciones han llevado a cabo los Cuer-
pos y Fuerzas de Seguridad del Estado para detener a 
los infractores de estos sucesos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante los primeros días del año 2010 se han veni-
do produciendo en la ciudad de Zaragoza distintos actos 
vandálicos con quema sistemática de contenedores en 
la vía pública

¿Cuál ha sido el número de detenciones realizadas 
por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado con 
motivo de la sistemática quema de contenedores ocurri-
da durante 2010 en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante los primeros días del año 2010 se han veni-
do produciendo en la ciudad de Zaragoza distintos actos 
vandálicos con quema sistemática de contenedores en 
la vía pública

¿Cuáles han sido las sanciones que se han determi-
nado para los responsables de dichos actos vandálicos 
tras la puesta a disposición de los jueces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el año 2009 se han venido produciendo en 
la ciudad de Zaragoza numerosos actos vandálicos con 
quema sistemática de contenedores en la vía pública

¿Cuál fue el número de efectivos de la Policía Nacio-
nal disponibles durante las noches en la ciudad de Zara-
goza y especialmente durante los fines de semana y 
días festivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el año 2009 se han venido produciendo en 
la ciudad de Zaragoza numerosos actos vandálicos con 
quema sistemática de contenedores en la vía pública

¿Cuál fue la distribución de los efectivos de la Poli-
cía Nacional disponibles durante las noches en la ciu-
dad de Zaragoza especialmente durante los fines de 
semana y días festivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el año 2009 se han venido produciendo en 
la ciudad de Zaragoza numerosos actos vandálicos con 
quema sistemática de contenedores en la vía pública

¿Cuál fue la función asignada a los cuerpos de la 
Policía Nacional disponibles durante las noches en la 
ciudad de Zaragoza especialmente durante los fines de 
semana y días festivos y cuantos estaban patrullando en 
las calles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

185

184/070614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante los primeros días del año 2010 se han veni-
do produciendo en la ciudad de Zaragoza distintos actos 
vandálicos con quema sistemática de contenedores en 
la vía pública

¿Cuál fue el número de efectivos de la Policía Nacio-
nal disponibles durante las noches en la ciudad de Zara-
goza y especialmente durante los fines de semana y 
días festivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante los primeros días del año 2010 se han veni-
do produciendo en la ciudad de Zaragoza distintos actos 
vandálicos con quema sistemática de contenedores en 
la vía pública

¿Cuál fue la distribución de los efectivos de la Poli-
cía Nacional disponibles durante las noches en la ciu-
dad de Zaragoza especialmente durante los fines de 
semana y días festivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante los primeros días del año 2010 se han veni-
do produciendo en la ciudad de Zaragoza distintos actos 
vandálicos con quema sistemática de contenedores en 
la vía pública

¿Cuál fue la función asignada a los cuerpos de la 
Policía Nacional disponibles durante las noches en la 
ciudad de Zaragoza especialmente durante los fines de 
semana y días festivos y cuantos estaban patrullando en 
las calles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes asesinadas por sus 
parejas durante el año 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/070618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han presentado denuncias 
por malos tratos desde enero hasta el 31 de diciembre 
de 2009. De ellas cuántas han sido presentadas por la 
víctimas, cuántas por un familiar y cuantas son conse-
cuencia de un atestado policial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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184/070619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Razones por las que no se atendió la reiterada soli-
citud del Ayuntamiento de Piña de Campos para la lim-
pieza del cauce del río Ucieza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones realizadas en los últimos cinco años 
por la Confederación Hidrográfica del Duero para la 
limpieza de cauces en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/066872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha ha 11 de diciembre el Ministerio de 
Fomento se niega a responder a las preguntas: 66.872 
(13 preguntas) y 66.873 (6 preguntas), sobre grado de 
ejecución presupuestaria de diferentes obras de ADIF y 
del Ministerio de Fomento.

Siendo ello preocupante por lo que significa de falta 
de transparencia y un obstáculo al desarrollo del trabajo 

parlamentario, lo es más el hecho de que preguntas 
similares si se contestan cuando corresponden a diputa-
dos del grupo socialista.

Es por ello, que pido una explicación al Ministro, al 
mismo tiempo que reitero dichas preguntas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu   lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministe-
rio Fomento de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El Alto Representante para la Presidencia Española 
de la Unión Europea, Nicolás Martínez-Fresno y Pavía, 
anunció hace exactamente un año que Navarra acogería 
la Cumbre Europea de Energía y Medio Ambiente 
durante el primer mes de la Presidencia de España en la 
Unión Europea. Cuando la cumbre tenía que estar a 
punto de celebrarse en Pamplona, se conoce mediante 
los medios de comunicación que el Ejecutivo ha decidi-
do finalmente celebrarlo en Sevilla. Además, se anun-
cia que, a cambio, Navarra acogerá un «seminario de 
alto nivel» sobre energías renovables en el mes de abril. 
Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno ha 
decidido no desarrollar la reunión de ministros euro-
peos de Energía y Medio Ambiente en Navarra, tal 
como se había anunciado en la programación inicial de 
la Presidencia Española de la Unión Europea?

¿En qué fecha se comunicó tal decisión al Gobierno 
de Navarra, y qué razones se aportaron? ¿Considera el 
Gobierno que la renuncia a desarrollar la reunión de 
ministros en Navarra es congruente con el supuesto 
liderazgo de la Comunidad Foral en materia de desarro-
llo sostenible y energías renovables?

¿Qué carácter tiene le llamado «seminario de alto 
nivel» programado en su lugar? ¿Cuál es su agenda, 
objetivos y previsión de asistentes? ¿Por qué no figura 
dicho seminario en la agenda de actividades de la Presi-
dencia Española de la Unión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—Santiago Cervera Soto, Diputado
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184/070622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Desde cuándo tiene conocimiento el Ministerio de 
Fomento de las goteras que hay en la estación de Ave 
Antequera-Santa Ana?

¿Ha realizado Fomento alguna actuación para evitar 
las goteras en la estación de AVE Antequera-Santa 
Ana?

Plazo de arreglo de las goteras de la estación de AVE 
Antequera-Santa Ana en el caso que desde el Ministe-
rio se tenga previsto arreglarlo.

¿Ha visitado algún Técnico del Ministerio la esta-
ción de AVE Antequera-Santa Ana para verificar el 
daño de las goteras y la proliferación de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/070623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Se están detectando problemas concretos para la 
aplicación de la Ley 31/1995 de Prevención de Riesgos 
Laborales, sobre todo en la aplicación de su artículo 22 
«Vigilancia de la salud».

Lo que supuestamente, el legislador había pretendi-
do utilizar como instrumento para garantizar el derecho 
a la salud de los trabajadores en el ámbito laboral, se 
está transformando en un instrumento de control cuasi 
permanente por parte del empresario sobre las condi-
ciones psicofísicas del trabajador, de modo que tiene 
efectos perjudiciales para el mismo, que afectan a dere-
chos reconocidos en nuestra Constitución, como el 
derecho a la salud, al trabajo, a la intimidad, etc.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno sobre el 
vacío legal para determinar los límites de la calificación 

del grado de aptitud para el desempeño de tareas, para 
las que se exige reconocimiento médico oficial y la 
posibilidad de que un médico de un Servicio de Preven-
ción, sin competencia específica, retire la habilitación 
realizada por un organismo de la Administración con la 
intervención de un centro médico con competencia 
legal específica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Se están detectando problemas concretos para la 
aplicación de la Ley 31/1995 de Prevención de Riesgos 
Laborales, sobre todo en la aplicación de su artículo 22 
«Vigilancia de la salud».

Lo que supuestamente, el legislador había pretendi-
do utilizar como instrumento para garantizar el derecho 
a la salud de los trabajadores en el ámbito laboral, se 
está transformando en un instrumento de control cuasi 
permanente por parte del empresario sobre las condi-
ciones psicofísicas del trabajador, de modo que tiene 
efectos perjudiciales para el mismo, que afectan a dere-
chos reconocidos en nuestra Constitución, como el 
derecho a la salud, al trabajo, a la intimidad, etc.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en rela-
ción a la práctica obligatoriedad de los reconocimientos 
médicos preventivos, sobre todo cuando se realiza coor-
dinación empresarial entre empresas, cuando la Ley 
estipula su voluntariedad, salvo en ámbitos ya regla-
mentados como el transporte aéreo o ferroviario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Se están detectando problemas concretos para la 
aplicación de la Ley 31/1995 de Prevención de Riesgos 
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Laborales, sobre todo en la aplicación de su artículo 22 
«Vigilancia de la salud».

Lo que supuestamente, el legislador había pretendi-
do utilizar como instrumento para garantizar el derecho 
a la salud de los trabajadores en el ámbito laboral, se 
está transformando en un instrumento de control cuasi 
permanente por parte del empresario sobre las condi-
ciones psicofísicas del trabajador, de modo que tiene 
efectos perjudiciales para el mismo, que afectan a dere-
chos reconocidos en nuestra Constitución, como el 
derecho a la salud, al trabajo, a la intimidad, etc.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en rela-
ción a la posibilidad de despido procedente del trabaja-
dor por ineptitud sobrevenida por la simple calificación 
de «No apto» por el servicio médico de la empresa, sin 
recurso por parte del trabajador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Se están detectando problemas concretos para la 
aplicación de la Ley 31/1995 de Prevención de Riesgos 
Laborales, sobre todo en la aplicación de su artículo 22 
«Vigilancia de la salud».

Lo que supuestamente, el legislador había pretendi-
do utilizar como instrumento para garantizar el derecho 
a la salud de los trabajadores en el ámbito laboral, se 
está transformando en un instrumento de control cuasi 
permanente por parte del empresario sobre las condi-
ciones psicofísicas del trabajador, de modo que tiene 
efectos perjudiciales para el mismo, que afectan a dere-
chos reconocidos en nuestra Constitución, como el 
derecho a la salud, al trabajo, a la intimidad, etc.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en rela-
ción al vacío competencial en lo relativo a la supervi-
sión por parte de las Administraciones de la actuación 
de los Servicios Médicos de los Servicios de Preven-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Se están detectando problemas concretos para la 
aplicación de la Ley 31/1995 de Prevención de Riesgos 
Laborales, sobre todo en la aplicación de su artículo 22 
«Vigilancia de la salud».

Lo que supuestamente, el legislador había pretendi-
do utilizar como instrumento para garantizar el derecho 
a la salud de los trabajadores en el ámbito laboral, se 
está transformando en un instrumento de control cuasi 
permanente por parte del empresario sobre las condi-
ciones psicofísicas del trabajador, de modo que tiene 
efectos perjudiciales para el mismo, que afectan a dere-
chos reconocidos en nuestra Constitución, como el 
derecho a la salud, al trabajo, a la intimidad, etc.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en rela-
ción a la falta de criterios médicos generales que deter-
minen la calificación del grado de aptitud de un trabaja-
dor por ausencia de reglamentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 1991 23 07 0010, Instalación y equipamiento de edi-
ficios para las capitanías marítimas dependiente del  
Ministerio de Fomento, a fecha 30 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu -
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2002 17 38 4081, N-550. Variante de Padrón (PC) 
(3,1 Km) dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2002 17 38 4082, Acceso al Puerto de El Ferrol. Fase I 
y II (O) (15,4 Km) dependiente del Ministerio de 
Fomento, a fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2005 17 38 0556, Acceso al Puerto Exterior de A 
Coruña (El) (5,5 Km) dependiente del Ministerio de 
Fomento, a fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2005 17 38 0589, AC-14 Tramo As Lonzas-Zapateira 
(0) (4 Km) dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2005 17 38 0589, AC-14 Tramo A Zapateira-A-6 (O) 
(9,1 Km) dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2005 17 38 4203, A-54 Tramo Labacolla - Arzúa (O)
(18,5 Km) dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2006 17 38 0834, Variante Milladoiro- Santiago 
N-525 (El) dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2007 17 38 4322, Ampliación AP-9 (provincia A 
Coruña) dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 1998 17 38 4460, A-54 Tramo: Arzúa- Palas de Rei 
(El) (32,1 Km) dependiente del Ministerio de Fomento, 
a fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/070629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2004 16 04 0315, obras en A Coruña, correspondiente 
al Ministerio del Interior, a fecha 31 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/070630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2004 16 03 0315, obras en A Coruña, correspondiente 
al Ministerio del Interior, a fecha 31 de diciembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/070631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2005 27 09 0601, Rehabilitación de la Fábrica Cross 
para centro cultural de Culleredo (A Coruña), corres-
pondiente al Ministerio de Vivienda, a fecha 30 de 
diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/070632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2007 27 09 0516, Rehabilitación de la Real Fábrica 
de Tabacos de A Coruña para instalación de oficinas 
municipales dependiente del Ministerio de Vivienda, a 
fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/070633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2006 20 208 0019, Parador Turismo Muxía (A Coru-
ña), correspondiente al Ministerio del Industria, Turis-
mo y Comercio, a fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/070634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2006 18 205 0004, construcciones CO Coruña, corres-
pondiente al Ministerio del Ciencia e Innovación, a 
fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/070635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2009 24 103 0002, Archivo Histórico Provincial de A 
Coruña. Nueva Sede, correspondiente al Ministerio del 
Cultura, a fecha 30 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de enero 
de 2010.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/070636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito relativa a la pregunta relativa a la 
necesidad de garantizar la salud de los ciudadanos ante 
la posible instalación de escáneres en los aeropuertos.
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La instalación de escáneres en los aeropuertos como 
medida para incrementar la seguridad presenta numero-
sos interrogantes que se deberían resolver antes de 
decidir su posible instalación en el Estado español.

Además de suscitar dudas fundamentadas sobre la 
violación del derecho a la intimidad de los ciudadanos, 
máxime en el caso de menores de edad, la instalación 
de estos aparatos también ha despertado serias dudas en 
lo relativo a su afectación a la salud de las personas.

Y es que, según advierten diversos expertos, la 
exposición de forma frecuente a los rayos X puede per-
judicar la salud de las personas a largo plazo, como 
mutaciones genéticas y, en casos muy extremos, posibi-
lidades de llegar a desarrollar un tumor.

En este sentido, aunque los escáneres de rayos X 
—los utilizados en Estados Unidos— se presentan 
como inocuos, por emitir dosis muy bajas, a la larga sí 
pueden resultar perjudiciales para la salud. Y es que, 
según advierten algunos expertos, los rayos X siempre 
son penetrantes en el tejido biológico, aunque se diga 
que son de baja intensidad.

En cuanto al otro tipo de escáner, el de radiación de 
ondas milimétricas o rayos T, se pretende presentar 
como el más seguro para la salud, ya que no emite 
radiaciones ionizantes. Sin embargo, al parecer, no 
existen datos concluyentes y fiables sobre el grado de 
penetración de este tipo de ondas electromagnéticas.

Y es que, según se ha informado en diversos medios, 
las informaciones oficiales sobre los riesgos del elec-
tromagnetismo de la Organización Mundial de la Salud 
solamente consideran el riesgo de las radiaciones ioni-
zantes, no de los rayos T.

En todo caso, la falta de confirmación oficial y con-
cluyente sobre el riesgo que supone para la salud huma-
no los escáneres en los aeropuertos —tanto los de 
rayos X como los de ondas milimétricas— debería lle-
var al Gobierno a aplicar el principio de precaución, 
anteponiendo la protección de la salud pública.

En este sentido, y ante las recientes declaraciones 
del Ministro de Fomento, que presenta como «inevita-
ble» la instalación de escáneres en los aeropuertos del 
Estado español, se presentan las siguientes preguntas:

¿Qué garantías tiene el Gobierno de que la instala-
ción de escáneres en los aeropuertos españoles no pone 
en riesgo la salud de las personas?

¿Cómo valora el Gobierno la opinión de distintos 
expertos que advirten del peligro que supone, a largo 
plazo, para la salud humana, la exposición a los rayos X 
de los escáneres?

¿No considera el Gobierno que es necesario dispo-
ner de datos concluyentes y oficiales sobre el riesgo 
que suponen estos aparatos para la salud humana antes 
de proceder a su instalación en los aeropuertos?

¿Tiene previsto el Gobierno realizar estudios a tal 
fin?

En consecuencia, ¿comparte el Gobierno que es 
necesario anteponer el principio de precaución y no 

instalar en los aeropuertos españoles unos dispositivos 
que podrían perjudicar la salud de los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/070637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Según respuesta al GP GIU-ICV, de 27 de diciem-
bre de 2006, «La propiedad “Rancho de la Bola’’ (Jerez 
de la Frontera-Cádiz) se encuentra desafectada del uso 
de la Defensa y ha sido puesta a disposición de la 
Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la 
Defensa desde enero de 2002».

Por su parte, el Pleno del Ayuntamiento de Jerez de 
la Frontera (Cádiz) adoptó acuerdos en el sentido de 
demandar la cesión de los citados terrenos del «Rancho 
de la Bola».

Por todo ello, se formulan las preguntas siguientes:

¿Se ha realizado desde el Ayuntamiento de Jerez de 
la Frontera (Cádiz) alguna gestión ante ese Ministerio 
para que se proceda a la transferencia al mismo de los 
terrenos del «Rancho de la Bola»?

¿En qué estado de tramitación se encuentra la cesión 
al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera (Cádiz) de los 
terrenos del «Rancho de la Bola», en el caso de que se 
hubieran producido dichas gestiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

La Iglesia Católica española está organizando, en 
coordinación con las autoridades del Estado Vaticano, 
una Jornada Mundial de la Juventud, que se celebrará 
en Madrid en 2011. Informaciones publicadas en los 
medios de comunicación señalan que el Gobierno ayu-
dará a costear este Encuentro con un presupuesto cerca-
no a los 25 millones de euros, permitiendo exenciones 
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fiscales de hasta el 80 por ciento a empresas que sub-
vencionen el acto.

Por todo ello, se formulan las preguntas siguientes:

1. ¿Tiene previsto el Gobierno coadyuvar en la 
organización de este Encuentro?

2. Y, si así fuere:

¿A cuánto ascendería la ayuda económica prevista?
¿En ejecución de qué partida de los Presupuestos 

Generales del Estado y de qué departamento ministe-
rial?

¿A qué institución u organización no gubernamental 
se asignarían las ayudas?

3. ¿Considera el Gobierno que una contribución 
de fondos públicos a una iniciativa eclesiástica y even-
tuales exenciones a empresas para un acto de este tipo 
es compatible con la definición aconfesional del Esta-
do?

4. ¿Considera el Gobierno que este tipo de ayuda 
es excesiva, habida cuenta de la ingente contribución 
económica que el Estado español asigna a la Iglesia 
Católica año tras año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

1184/070639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta, dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Periódicamente, Israel expulsa a internacionalistas 
que están en los Territorios Ocupados de Palestina 
interponiéndose entre las fuerzas de ocupación y pales-
tinos que están defendiendo sus tierras frente a expro-
piaciones por la implantación de colonias, la prolonga-
ción del Muro del Apartheid o cualesquiera otras 
excusas que hace dicha potencia ocupante.

Después de los Acuerdos de Oslo avalados por la 
comunidad internacional, provisionalmente se dividía 
Cisjordania en zonas A, B y C con diferente nivel de 
competencia a la Administración de la Autoridad Pales-
tina y la potencia ocupante, Israel.

Annapolis o la Hoja de Ruta inciden en esos aspec-
tos y reclaman la no extensión de colonias o expropia-
ciones con nula aceptación israelí que continua expro-
piando y ampliando las colonias.

El 11 de enero de 2010, una ciudadana de la Unión 
Europea de nacionalidad checa, Eva Novakova, resi-
dente en la zona A, en Ramalla, fue apresada por fuer-
zas israelíes, tras una operación de asalto a las casas 
colindantes, incluyendo los tejados adyacentes al cuar-
tel de la policía palestina. Está claro que con la defini-
ción de zona A, donde se encuentra Ramala, las fuerzas 
israelíes no tienen competencias y las detenciones se 
realizan para eliminar (expulsándoles) a testigos moles-
tos de las acciones de esos internacionalistas en Bi’lin y 
en otras localidades.

Este allanamiento y expulsión no es un caso aislado. 
Se conocen casos de diferentes nacionalidades, la 
mayoría de la Unión Europea.

Dado que España actualmente está liderando la pre-
sidencia europea, ¿qué acciones está emprendiendo el 
Gobierno con respecto a la vulneración israelí de los 
acuerdos firmados y la expulsión de ciudadanos euro-
peos residentes en los Territorios Ocupados palestinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/070640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a las razones de 
la exclusión de la lengua gallega en los paneles electró-
nicos de las carreteras y autovías de Galicia de compe-
tencia estatal.

Durante las últimas semanas fue posible comprobar 
cómo toda la información visual suministrada por los 
paneles electrónicos en las carreteras y autovías de 
competencia del Ministerio de Fomento en Galicia apa-
recía exclusivamente en castellano, excluyendo a la 
lengua gallega, a diferencia de lo que ocurría con ante-
rioridad, cuando estaban presentes ambos idiomas.

No existen razones que justifiquen la eliminación de 
la lengua gallega en la información destinada a los 
usuarios y usuarias de las carreteras y autopistas de 
Galicia. Parece que los gallegos y gallegas no poseen el 
derecho, en su propio país, a recibir información en su 
idioma.

Es, por todo lo que antecede, que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son las razones que llevaron a eliminar la 
lengua gallega en la información suministrada por los 
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paneles electrónicos en las carreteras y autopistas de 
competencia del Ministerio de Fomento en Galicia?

¿Qué valoración le merece al Gobierno este com-
portamiento?

¿Qué medida va a adoptar el Gobierno para defen-
der el derecho y la libertad de los gallegos y gallegas a 
recibir información sobre el estado de los viales en el 
idioma propio de Galicia?

En caso afirmativo, ¿en qué consistirán? ¿En qué 
plazo se harán efectivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/070641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas y doña Olaia 
Fernández Davila, Diputados del Grupo Parlamentario 
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan las 
siguientes preguntas, para las que solicitan respuesta 
por escrito, relativas al mantenimiento del servicio de 
controladores aéreos en los aeropuertos de Peinador 
(Vigo) y Alvedro (A Coruña).

El ministro de Fomento presentó, el pasado día 13 
de enero, en el Congreso de los Diputados, las líneas 
básicas del nuevo modelo de gestión aeroportuaria.

En este sentido, resulta preocupante que, además de 
favorecer la progresiva privatización y de la falta de 
descentralización de las competencias en materia aero-
portuaria, el Ministro de Fomento haya anunciado que 
los aeropuertos que hayan cerrado el año por debajo de 
los 50 movimientos diarios —entre los que se incluyen 
los aeropuertos de Peinador y Alvedro— que marca la 
Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) 
dejarán de contar con controladores aéreos.

La alternativa planteada por el ministro en la Comi-
sión de Fomento del Congreso es aplicar el modelo de 
«controladores de bajo coste» para reducir gasto. El 
nuevo modelo, conocido como AFIS, consiste en un 
sistema automatizado que, con un técnico al cargo —de 
menor categoría, menor coste salarial y menos funcio-
nes que los controladores— que dará información a los 
pilotos. No obstante, tendrá que ser un controlador 
desde Madrid el que tome las decisiones como las ope-
raciones de despegue o aterrizaje y la prioridad de cada 
avión.

Sin embargo, la supresión de los controladores en 
los aeropuertos de A Coruña y Vigo y su sustitución por 
un sistema automatizado entrañaría un serio riesgo para 
la seguridad. Según recuerdan diversos expertos, la 
implantación de este sistema en las terminales gallegas 

sería muy peligrosa debido a la climatología adversa, 
con muchas horas de visibilidad nula, y al hecho de que 
los aeropuertos de Peinador y Alvedro carecen de una 
pista de rodadura por la que los aviones puedan aban-
donar la pista principal y liberarla para otros aparatos.

Si bien es cierto que el Ministro de Fomento se apre-
suró a matizar que la medida no afectaría a los aero-
puertos gallegos, persiste la preocupación.

De hecho, el propio Ministerio precisó que la susti-
tución de los controladores aéreos sólo afectará, en una 
primera fase, a los aeropuertos que no superen los 20 
movimientos por jornada, pero sin aclarar si la medida 
afectará, en una segunda fase, también a las terminales 
que registren hasta 49 tráficos diarios, caso de las de 
Peinador y Alvedro.

Es, por todo lo que antecede, que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Tiene previsto el Gobierno suprimir o reducir el 
número de controladores aéreos en los aeropuertos 
gallegos?

¿Prevé el Gobierno implantar el sistema AFIS en 
alguno de los tres aeropuertos gallegos?

¿No considera el Gobierno que la implantación de 
este sistema automatizado y la supresión de los contro-
ladores entrañaría una elevada peligrosidad, debido a la 
mala climatología y a la falta de una pista de rodadura 
en los aeropuertos de Peinador y Alvedro?

En consecuencia, y en aras de no reducir los niveles 
de seguridad, ¿se compromete el Gobierno a mantener 
los controladores aéreos en los tres aeropuertos galle-
gos y a no implantar el sistema AFIS?

¿Cuáles son los planes del Gobierno para el Centro 
de Control del Tráfico Aéreo de Santiago de Composte-
la?

¿Qué tipo de homologación académica poseen los 
técnicos de AFIS?

¿Cuántos son los años de formación de un controla-
dor aéreo y de un técnico AFIS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas y Olaia 
Fernández Davila, Diputados.

184/070642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
 los 185 y  siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Según noticias recibidas desde La Habana (Cuba), 
el pasado 12 de enero, don Sergio Díaz Larrastegui, 
invidente, fue citado en la unidad de policía de su muni-
cipio para pedirle que expulsara de su casa, en la que 
habitan, al matrimonio formado por el disidente don 
Juan Carlos González Leiva y doña Tania Maceda Gue-
rra. Según las mismas fuentes, a don Sergio Díaz le 
amenazaban con una multa de 1.500 pesos si no sacaba 
de su casa al matrimonio en setenta y dos horas y de 
persistir en su actitud contraria a este planteamiento le 
amenazaban con llevarle a los tribunales.

Don Sergio Díaz Larrastegui ya había sido objeto de 
la represión de las autoridades de la isla al resultar 
expulsado de su trabajo por negarse a pasar informa-
ción sobre la actividad de don Juan Carlos González 
Leiva.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas 
de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno del caso con-
creto que nos ocupa o de situaciones similares imple-
mentadas por las autoridades de la República de Cuba 
para hostigar a personas destacadas de la disidencia 
interna al Régimen?

2. ¿A cursado instrucciones el Gobierno para que 
a través de nuestra representación en La Habana con-
tacte con los afectados y a la vez presente la oportuna 
queja ante las autoridades cubanas por el uso de este 
tipo de medidas represivas contra la disidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
una presencia efectiva y con capacidad de decisión de 
la Administración gallega en los Consejos de Ministros 
de Pesca de la Unión Europea.

Los días 14, 15 y 16 del pasado mes de diciembre se 
reunió en Bruselas, bajo la presidencia sueca, el Conse-
jo de Ministros de Pesca de la Unión Europea. Entre los 
temas a tratar en esa reunión estaba la fijación de topes 
de capturas y cuotas para el año 2010. Este Consejo de 
Ministros es el más importante que anualmente se con-
voca por la Unión Europea en relación con la flota pes-
quera gallega de bajura, de cerco, arrastre litoral, Gran 
Sol, congelado y bacalao. Para el sector pesquero galle-

go es una de las reuniones más esperadas y al mismo 
tiempo la que más incertidumbre les genera, debido a 
que, históricamente, se han tomado acuerdos que han 
sido perjudiciales para el mismo.

Desde el Bloque Nacionalista Galego hemos defen-
dido siempre que es fundamental para Galicia partici-
par en todos los procesos, foros e instancias internacio-
nales en los que se decidan los intereses del sector 
pesquero, especialmente en la Unión Europea, tanto 
por el peso específico que el sector pesquero gallego 
tiene en el Estado como por el peso que tiene en la eco-
nomía de Galicia y su repercusión en el empleo.

El sistema, aparentemente descentralizado, utiliza-
do por el Estado español para posibilitar la presencia de 
las comunidades autónomas en el ámbito comunitario 
es, en nuestra opinión, absolutamente absurdo y no 
garantiza en el caso gallego una mínima representación. 
Se desvía esta participación a un Comité de las Regio-
nes, en el que participan naciones, comunidades, ayun-
tamientos, regiones y departamentos administrativos de 
diverso tipo sin ninguna capacidad decisoria.

La otra vía es la de realizar una curiosa rotación de 
representación autonómica en los Consejos de Minis-
tros de la Unión Europea, sistema este que permite se 
den «extrañas» paradojas, como la ocurrida en la 
reunión de diciembre a la que hemos hecho referencia, 
en la que participa, junto a la delegación del Gobierno, 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León, comuni-
dad con «evidentes intereses pesqueros».

Sin embargo, otros estados europeos utilizan un 
método diferente y desde nuestro punto de vista más 
adecuado además de más democrático. Ocurre en el 
caso Belga, donde se compatibiliza la presencia de la 
representación del Estado y la presencia de Flandes 
debido a sus intereses en el ámbito pesquero. De igual 
modo otro ejemplo es el del Reino Unido que además 
de la representación estatal participan representantes de 
los gobiernos de Escocia e Irlanda del Norte. Esto se 
puede comprobar en la correspondiente acta oficial del 
referido Consejo de Ministros de diciembre.

En consecuencia con lo anterior, es posible y viable 
la presencia de una representación política de la Admi-
nistración gallega en los mencionados Consejos, de 
acuerdo al actual estatuto jurídico-político, si bien sería 
necesario concretar institucionalmente dicha presen-
cia.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son las razones de que siendo posible, desde 
el actual estatus jurídico político, facilitar la presencia 
de representantes políticos del Gobierno gallego en el 
Consejo de Ministros de pesca de la Unión Europea se 
haya optado por la presencia del Gobierno de Castilla y 
León, cuando es evidente que no tienen ningún interés 
en materia pesquera? ¿No considera el Gobierno que 
sería más adecuada la presencia de una representación 
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directamente vinculada a un gobierno con competencia 
en materia de pesca?

¿Ha previsto el Gobierno modificar los criterios de 
rotación de la representación autonómica en el Consejo 
de Ministros de Pesca de la Unión Europea por un cri-
terio más objetivo de vinculación al sector de la pesca? 
Si no lo ha previsto, ¿cuáles serían las razones?

¿Por qué razón el Estado español, en relación con la 
presencia de representantes políticos en el Consejo de 
Ministros de Pesca de la Unión Europea, no mantiene 
los mismos criterios que Bélgica y Reino Unido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/070644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a las ayudas pre-
vistas por el Gobierno para el sector de la automoción 
en Galicia.

El sector de la industria de la automoción tiene un 
peso muy importante en la economía gallega, ya que da 
empleo a alrededor de 30.000 personas, entre empleos 
directos e indirectos, lo que supone más del 14 por 
ciento del empleo industrial de Galicia, y su peso eco-
nómico equivale al 18 por ciento del PIB gallego.

Sin embargo, el sector está atravesando un difícil 
momento, con una creciente destrucción de puestos de 
trabajo, hasta el punto de que para el año 2010 ya ha 
presentado ante la Xunta de Galicia seis ERE que afec-
tan a un total de 1.147 trabajadores.

Además, es preciso recordar que en el último año y 
medio la planta de PSA Peugeot-Citroën de Vigo per-
dió alrededor de 2.700 puestos de trabajo como conse-
cuencia de la crisis, y las principales industrias auxilia-
res de la multinacional francesa destruyeron alrededor 
de 2.000 empleos, buena parte de ellos debido también 
a la deslocalización de actividades a otros países con 
mano de obra más barata como Portugal o Marruecos.

En este contexto, la planta de PSA Peugeot-Citroën 
de Vigo juega un papel motor para todo el sector galle-
go de automoción, con unos 7.600 trabajadores. El 
apoyo a esta planta es, por tanto, también un apoyo a 
esta industria auxiliar y contribuiría a frenar la destruc-
ción de empleo en la misma.

En este sentido, los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010 contemplan un total de 250 millones de 
euros para ayudas al sector de la industria de la auto-
moción. Esta partida del Ministerio de Industria, Turis-

mo y Comercio es sensiblemente inferior a la destinada 
en el año 2009, año en el que se destinaron a este fin 
unos 800 millones de euros.

En esta situación, y vistos los precedentes, la indus-
tria gallega de la automoción, y en concreto la planta de 
PSA Peugeot-Citroën de Vigo, teme que, al igual que 
sucedió el pasado año, en el reparto que estas ayudas 
salga claramente perjudicada.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Qué ayudas prevé el Gobierno para el sector de la 
automoción en Galicia durante el presente año?

¿Cuáles son los criterios que utilizará el Gobierno 
para repartir los 250 millones de euros que destinará a 
la industria del automóvil en 2010?

En este sentido, ¿comparte el Gobierno que en el 
reparto de 2009 se ha discriminado al sector de la auto-
moción en Galicia, y en concreto a la planta de PSA 
Peugeot-Citroën de Vigo, ya que a pesar producir el 18 
por ciento de los vehículos solamente recibió el 9 por 
ciento de las ayudas?

¿Va el Gobierno a tener en cuenta en el reparto de 
las ayudas el importante peso de la industria de la auto-
moción en Galicia en términos de empleo?

¿Es consciente el Gobierno de que en un momento 
en el que la industria gallega auxiliar del automóvil 
atraviesa una difícil situación, con numerosos despidos 
previstos, resulta imprescindible apoyar a este sector y 
a la planta de PSA Peugeot-Citroën de Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/070645

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG) y doña María 
Olaia Fernández Davila, Diputada del G.P. Mixto 
(BNG), al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito rela-
tivas a las numerosas deficiencias en el Centro Peniten-
ciario de Teixeiro (Curtis-A Coruña).

El Centro Penitenciario de Teixeiro, en el ayunta-
miento coruñés de Curtis, presenta numerosas deficien-
cias tanto en los servicios básicos como en la dotación 
de personal funcionario, lo que no garantiza que tanto 
la población reclusa como los trabajadores del centro 
tengan unas condiciones dignas.

Así por ejemplo, el suministro de agua de este cen-
tro es a través de pozos propios, pero cada cierto tiem-
po, y desde la apertura del centro en el año 1997, sur-
gen problemas de abastecimiento. Estas deficiencias 
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son debidas fundamentalmente al vaciado de los pozos 
por fallo en las bombas de extracción y sobre todo por 
desconexión eléctrica, (salta el automático cuando hay 
tormenta o cualquier otra inclemencia atmosférica). 
Esto provoca el vaciado total de los pozos y hace que se 
requieran varios días para la recuperación a un nivel 
medio, lo que obliga a hacer restricciones.

Sin embargo, este control o mantenimiento de los 
pozos prácticamente ha dejado de hacerse desde el mes 
de marzo tanto por parte del personal del centro como 
por la empresa privada que tiene contratado el manteni-
miento, sin ningún tipo de causa justificativa, lo que 
hace que los pozos de vacíen en su totalidad con suma 
frecuencia. En el pasado mes de diciembre el problema 
se agravó y ya no solo se realizaron restricciones, sino 
cortes de agua de días enteros consecutivos. De hecho, 
en algunos casos se llegó hasta cuatro días seguidos sin 
agua, teniendo los internos/as que arreglarse con bote-
llas de agua natural para su aseo personal, limpieza del 
servicio incluido. Además, en esos días no tienen agua 
caliente para duchas y demás. El problema persiste: el 
último corte se realizó los días 9 y 10 de enero, no nor-
malizándose la situación hasta la mañana del lunes.

Derivado de la falta de agua, algunos días hubo que 
restringir la ración de pan diaria, dado que faltaba agua 
para su realización (existe panadería propia en el cen-
tro), llegando al extremo de que durante dos días de 
estas navidades no tuvieron pan. Además, ni siquiera se 
ofertó la posibilidad de adquisición urgente de pan a 
una o varias panadera de la zona, como así se hizo en 
ocasiones anteriores en las que ocurrió cualquier even-
tualidad.

Además, y como consecuencia del anterior proble-
ma está el de la falta de calefacción. Durante varios días 
de este crudo invierno la calefacción no funcionó, otros 
días fue restringida, otros bajada su intensidad, un pro-
blema que ha sido denunciado por funcionarias/os sin 
ningún tipo de respuesta por parte de las instancias 
superiores.

Por otra parte, el deterioro de las instalaciones y 
utensilios de cocina es alarmante: fogones inutilizados, 
bandejas-termo para trasladar la comida de la cocina a 
los comedores de los módulos totalmente deterioradas 
por lo que la comida llega absolutamente fría, cámaras 
frigoríficas averiadas desde hace meses, lo que conlleva 
cambios en los menús sobre la marcha al no permitir 
disponer del los productos congelados en condiciones 
óptimas para su empleo en el momento preciso..., etc.

En cuanto a la reparación de averías y desperfectos, 
los partes diarios o específicos cursados por funciona-
rias/os son totalmente obviados por el servicio de man-
tenimiento lo que está produciendo un grave deterioro 
del centro. Así, no se reparan cierres de ventanas, cris-
tales rotos, interruptores, puertas, etc. pese a la insisten-
cia de los trabajadores que sufren directamente las pro-
testas de los reclusos y reclusas por ello, sobre todo en 
esta época invernal en que les entra frío, corriente e 
incluso agua de lluvia.

Los funcionarios del centro también denuncian deja-
dez en la desratización y desinsectación, lo que dando 
lugar a la aparición de focos de ratas e insectos (cucara-
chas). La realización de los labores de desratización y 
desinsectación se venía haciendo por una empresa con-
tratada al efecto a nivel estatal. En la actualidad es el 
propio centro quien tiene la competencia para hacer un 
contrato local para ello, pero por motivos que se desco-
nocen no está haciendo tal uso.

Además de estos problemas de índole material y de 
servicios, el Centro Penitenciario de Teixeiro también 
sufre un descenso en el número de funcionarios. El pro-
blema se debe a que gran parte de los puestos de trabajo 
del Centro de Inserción Social de A Coruña están sien-
do cubiertos en comisión de servicios por la plantilla de 
Teixeiro. Esto unido a las bajas de accidente laboral y a 
las jubilaciones está provocando un importante incre-
mento en la carga de trabajo de los funcionarios que 
quedan en el centro, en especial de los genéricos de 
interior, es decir los que hacen la vigilancia interior y 
por tanto en contacto directo con los internos.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuál es, o son, los motivos por los que existe la 
restricción o corte sistemático de agua en el C.P. de 
Teixerio?

¿Cuáles son las medidas que tomaron o van tomar 
para solventar este problema, de modo urgente, para 
recuperar el suministro de inmediato a la población 
reclusa?

¿Cuáles son las medidas previstas para resolver el 
problema de modo definitivo?

¿Por qué no se realiza convenio con el Ayuntamien-
to de Curtis para la realización de una traída de agua 
pública municipal, solución realizada en otros centros, 
como en el centro de Monterroso?

¿Qué medidas tiene previsto tomar para la repara-
ción y mejora del sistema de calefacción?

¿Qué medidas tiene previsto tomar para restauración 
de la gran cantidad de desperfectos en las instalaciones 
y dependencias que se van acumulando?

¿Existe algún tipo de denuncia sobre la empresa pri-
vada de mantenimiento por la dejadez y mala praxis? 
¿En este caso qué medidas se tomaron?

¿Existe alguna previsión a corto plazo para la repa-
ración de cámaras frigoríficas, utensilios y enseres de 
cocina y la cocina en general?

¿Cómo y cuándo tiene previsto solucionar el proble-
ma de falta de personal, generado entre otras causas, 
por la apertura del CIS de A Coruña y mala planifica-
ción al respecto?

¿Cuál es el motivo de mantener en otro puesto al 
funcionario que obtuvo la plaza de Jefe de Área Mixta II 
y no ocupando ésta, dado que una gran parte de los pro-
blemas enumerados provienen de esa área?
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¿A parte de la solución de introducir gatos para la 
caza de ratones, tienen prevista alguna otra medida más 
eficaz para la desratización y desinsectación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas y 
María Olaia Fernández Davila, Diputados.

184/070646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El pasado martes en Haití tuvo lugar uno de los 
desastres naturales más devastadores de la historia. 
Como respuesta a esta situación, diferentes organiza-
ciones sociales han pedido al Gobierno que responda a 
la tragedia cancelando la deuda externa de Haití con el 
Estado Español.

El grado de destrucción que alcanzó el terremoto de 
Haití es fruto en buena medida de la situación de empo-
brecimiento que viene sufriendo desde hace décadas el 
pueblo haitiano. Los impactos de la dominación 
impuesta por medio de la deuda externa, el libre comer-
cio, la imposición de un modelo agrícola industrial y 
exportador, el saqueo de su naturaleza y la invasión de 
intereses transnacionales, han agravado sin duda la vul-
nerabilidad del país ante los desastres naturales.

La condonación de la deuda externa será imprescindi-
ble para que el pueblo de Haití pueda reconstruir su país y 
pueda forjar un futuro libre de la explotación y domina-
ción que ha sufrido hasta ahora. El Estado Español debe 
comprometerse a no utilizar instrumentos como los crédi-
tos FAD en la ayuda de emergencia y para la reconstruc-
ción de Haití, y comprometer en su lugar donaciones 
libres de intereses comerciales y económicos.

¿Tiene el gobierno previsto condonar la deuda exter-
na de Haití con el Estado Español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 

Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El reciente temporal ha hecho desaparecer buena 
parte de las actuaciones del proyecto de regeneración 
de la Playa de Torre la Sal en el municipio de Gabanes 
(Castelló).

Es este hecho pone en entredicho el modelo seguido 
hasta la fecha para este tipo de actuaciones, ya que 
depositar centenares de camiones de arena en la playa 
es esperar a que una crecida del mar deje el litoral en 
las mismas condiciones en la que estaba

¿Cuál ha sido la inversión real y definitiva del pro-
yecto de regeneración de la Playa de Torre la Sal?

¿Ha valorado el Gobierno estos daños?
¿Piensa adoptar alguna medida tanto ante este pro-

blema específico, como con el resto de regeneraciones 
del litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El ayuntamiento de Mislata (Valencia) realizó una 
contratación a la empresa Lubasa de 4 parkings que 
previamente había pactado para su realización, gestión 
y explotación. Uno de ellos resulta inacabado y Lubasa 
argumenta la crisis del sector de la construcción para 
abandonar la obra. El consistorio pacta con la empresa 
el pago como indemnización y se queda la titularidad 
de los parkings y su gestión comprometiéndose a aca-
bar las obras del último. Los informes de la interven-
ción local son negativos alegando dudas razonables 
para el enriquecimiento injusto de las partes y alterando 
el valor de las cosas. A día de hoy el consistorio ha 
pagado cerca de 20 millones de euros. Diversas son las 
denuncias de agentes sociales locales y partidos políti-
cos pidiendo aclaraciones de las cuentas. Incluso la 
Delegación del Gobierno ha pedido detalles sobre los 
mismos.

¿Es conocedor el Gobierno de esta situación?
¿Piensa emprender el Gobierno alguna actuación 

para investigar las posibles irregularidades de las arcas 
públicas municipales?
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¿Piensa pedir algún tipo de información el Gobierno 
sobre la gestión económica local?

¿Cree conveniente el Gobierno confirmar los datos 
de la intervención local con el objetivo de averiguar si 
ha existido un posible enriquecimiento injusto de terce-
ros?

De confirmarse las irregularidades, ¿qué actuacio-
nes piensa emprender el Gobierno respecto al tema que 
nos ocupa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

«El pasado jueves, día 14 de enero, don José Luis 
Rodríguez Zapatero realizó unas manifestaciones, en 
relación a la polémica decisión del Pleno del Ayunta-
miento de Vic de negar el empadronamiento a los inmi-
grantes ilegales que residen en la localidad, en las que 
afirmaba que estos inmigrantes “son seres humanos y 
tienen derechos, aunque sean distintos en función de su 
situación’’. Al respecto se pregunta:

¿Cuáles son, a juicio del Presidente del Gobierno, 
los presupuestos necesarios para reconocer la categoría 
de ser humano?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/070650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

«El pasado jueves, día 14 de enero, don José Luis 
Rodríguez Zapatero realizó unas manifestaciones, en 
relación a la polémica decisión del Pleno del Ayunta-
miento de Vic de negar el empadronamiento a los inmi-
grantes ilegales que residen en la localidad, en las que 
afirmaba que estos inmigrantes “son seres humanos y 

tienen derechos, aunque sean distintos en función de su 
situación’’. Al respecto se pregunta:

¿Comparte el Presidente las declaraciones de la 
Ministra de Igualdad, cuando afirmó que antes de las 
trece semanas, el no nacido era un ser vivo pero no un 
ser humano?

En caso afirmativo, ¿cuáles son los argumentos en 
que fundamenta su respuesta?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/070651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

«El pasado jueves, día 14 de enero, don José Luis 
Rodríguez Zapatero realizó unas manifestaciones, en 
relación a la polémica decisión del Pleno del Ayunta-
miento de Vic de negar el empadronamiento a los inmi-
grantes ilegales que residen en la localidad, en las que 
afirmaba que estos inmigrantes “son seres humanos y 
tienen derechos, aunque sean distintos en función de su 
situación”. Al respecto se pregunta:

¿Es consciente el Presidente de que no considerar 
seres humanos a los no nacidos de menos de trece 
semanas —como defiende la Ministra de Igualdad— es 
el fundamento intelectual para negarles a los no naci-
dos cualquier derecho antes de esas trece semanas?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/070652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

«El pasado jueves, día 14 de enero, don José Luis 
Rodríguez Zapatero realizó unas manifestaciones, en 
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relación a la polémica decisión del Pleno del Ayunta-
miento de Vic de negar el empadronamiento a los inmi-
grantes ilegales que residen en la localidad, en las que 
afirmaba que estos inmigrantes “son seres humanos y 
tienen derechos, aunque sean distintos en función de su 
situación”. Al respecto se pregunta:

Si los no nacidos de menos de trece semanas fueran 
seres humanos —que lo son—, ¿tendrían entonces, 
como dice el Presidente “derechos, aunque sean distin-
tos en función de su situación”?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/070653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

«El pasado jueves, día 14 de enero, don José Luis 
Rodríguez Zapatero realizó unas manifestaciones, en 
relación a la polémica decisión del Pleno del Ayunta-
miento de Vic de negar el empadronamiento a los inmi-
grantes ilegales que residen en la localidad, en las que 
afirmaba que estos inmigrantes “son seres humanos y 
tienen derechos, aunque sean distintos en función de su 
situación”. Al respecto se pregunta:

¿Cuáles son esos derechos de los que habla el Presi-
dente que tendrían los inmigrantes ilegales en su condi-
ción de seres humanos y en función de su situación?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/070654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

«El pasado jueves, día 14 de enero, don José Luis 
Rodríguez Zapatero realizó unas manifestaciones, en 
relación a la polémica decisión del Pleno del Ayunta-

miento de Vic de negar el empadronamiento a los inmi-
grantes ilegales que residen en la localidad, en las que 
afirmaba que estos inmigrantes “son seres humanos y 
tienen derechos, aunque sean distintos en función de su 
situación”. Al respecto se pregunta:

Según las citadas declaraciones, el ser humano es 
condicionante bastante para ser titular de derechos 
¿puede explicar el Presidente del Gobierno qué dere-
chos tienen los seres humanos no nacidos?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/070655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito.

«El pasado jueves, día 14 de enero, don José Luis 
Rodríguez Zapatero realizó unas manifestaciones, en 
relación a la polémica decisión del Pleno del Ayunta-
miento de Vic de negar el empadronamiento a los inmi-
grantes ilegales que residen en la localidad, en las que 
afirmaba que estos inmigrantes “son seres humanos y 
tienen derechos, aunque sean distintos en función de su 
situación”. Al respecto se pregunta:

¿Se puede privar a los seres humanos “en función de su 
situación” —no haber nacido por ejemplo— de todos sus 
derechos, tal y como ocurre cuando no se respeta el dere-
cho a la vida, sustento de cualesquiera demás derechos?»

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/070656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Según informaciones de las que ha tenido conoci-
miento mi grupo parlamentario, a lo largo de los últi-
mos treinta años la empresa pública RENFE (o sus 
filiales y derivadas) han realizado diversos estudios y 
proyectos en relación con la construcción de una línea 
ferroviaria de conexión entre la Bahía de Cádiz y la 
Bahía de Algeciras.
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También, en el período comprendido entre 1996 
y 2004, la Junta de Andalucía comunicó la realización por 
su cuenta de un estudio informativo sobre la citada línea, 
al considerarla una inversión prioritaria para Andalucía.

Sin embargo, en la actualidad, ni el Gobierno cen-
tral ni la Junta parecen otorgar prioridad alguna a este 
proyecto, como demuestra su práctica ignorancia en el 
PEIT (Plan Estatal de Infraestructuras del Transporte), 
y el PISTA (Plan de Infraestructuras para la Sostenibili-
dad del Transporte en Andalucía).

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuáles son los objetivos, contenidos y descripción 
general de los estudios y/o proyectos realizados o 
encargados por la empresa pública RENFE (o sus filia-
les y derivadas) en relación con la construcción de una 
línea ferroviaria de conexión entre la Bahía de Cádiz y 
la Bahía de Algeciras?

¿En qué fechas se realizaron dichos documentos, 
estudios o proyectos?

¿Qué tratamiento o consideración ha dado el Gobier-
no al estudio realizado por la Junta de Andalucía 
entre 1996 y 2004, aproximadamente, en el caso de que 
lo hubiera recibido?

¿Cómo explica el Gobierno su cambio de posición 
respecto a la construcción de una línea ferroviaria de 
conexión entre la Bahía de Cádiz y la Bahía de Algeci-
ras, que se refleja en el hecho inicial de llegar a encar-
gar estudios y proyectos para terminar no considerán-
dola prioritaria en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Recientemente se ha conocido la reanudación de los 
trabajos de construcción en la autopista de peaje de Las 
Pedrizas (AP-46), en Málaga.

Hasta el momento de su paralización fueron múlti-
ples las quejas y denuncias de vecinos/as de la zona por 
las irregularidades e incumplimientos en el desarrollo 
de esta obra.

Quejas al Defensor del Pueblo, Guardia Civil, 
denunciadas ante Medio Ambiente y la Agencia Anda-
luza del Agua han sido cotidianas por no cumplir la 
Declaración del Impacto Ambiental y vulnerar los dere-
chos de los que allí viven.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre el desa-
rrollo de estas obras y las quejas y denuncias de los 

vecinos sobre el incumplimiento de la DIA y la legisla-
ción?

2.º ¿Piensa el Gobierno garantizar la vigilancia y 
el control en dicha obra cuando se reanude?

3.º ¿Cómo valora el Gobierno el ritmo de las obras 
en lo que a restauración y preservación se refiere y 
cómo va a garantizar este aspecto de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La UTE liderada por SACYR se ha comprometido a 
garantizar la finalización de las obras de la autopista de 
peaje AP-46 después de más de medio año de paraliza-
ción de las mismas.

La empresa ha manifestado que realizará las obras 
con «recursos propios y ajenos» acelerando el ritmo de 
construcción.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Qué consecuencias ha tenido para la empresa 
la paralización de la obra y el incumplimiento de los 
plazos establecidos por el Gobierno?

2.º ¿Ha aportado o prevé aportar el Gobierno algu-
na partida extraordinaria para esta obra?

3.º ¿A qué recursos ajenos se refiere la empresa 
para la financiación de la obra de la AP-46?

4.º ¿En qué terminos se han desarrollado las nego-
ciaciones con SACYR desde la paralización de la obra 
hasta la reanudación y qué modificaciones o cambios 
se han introducido en los compromisos y responsabili-
dades de las partes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
mejorar la seguridad en la rotonda de Pablo Picasso, en 
Vilagarcía de Arousa (Pontevedra).
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El puerto de Vilagarcía de Arousa lleva esperando 
desde el año 1996 por un acceso vial que canalice el 
tráfico pesado a la rada portuaria.

En este sentido, el Ministerio de Fomento ha inicia-
do recientemente las obras del vial de acceso y del polé-
mico y controvertido macronudo de la calle Picasso. A 
pesar de las protestas y demandas vecinales y de la cor-
poración vilagarciana, Fomento ha seguido adelante con 
su proyecto inicial de construir una gran rotonda.

Los vecinos rechazan esta opción, porque, teniendo 
en cuenta que el vial de acceso al puerto va a canalizar 
un importante volumen de tráfico, se podrá producir en 
el futuro un problema de colapso de tráfico. Además, 
alertan de que la rotonda supondrá un problema de 
seguridad viaria, ya que se sitúa en una zona muy tran-
sitada tanto por niños como por personas mayores.

Ante esta situación, los vecinos reclaman al Ministe-
rio de Fomento la construcción de un paso subterráneo en 
esta rotonda, una obra que permitiría una mejor canaliza-
ción de los tráficos y mayor seguridad para los peatones.

Ante esta situación, para el BNG se hace imprescin-
dible que, una vez ejecutado el proyecto constructivo 
del vial de acceso al puerto de Vilagarcía de Arousa 
—que acumula un retraso de nada menos que catorce 
años—, se acometa una modificación para la construc-
ción de un paso inferior en la rotonda. Para ello sería 
necesaria la participación y corresponsabilidad de la 
Xunta de Galicia, ya que en la citada rotonda también 
confluye una vía de titularidad autonómica.

Es, por todo lo que antecede, que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno no 
tuvo en cuenta la demanda de los vecinos de construir 
un paso inferior en la rotonda de Pablo Picasso, en el 
vial de acceso al puerto de Vilagarcía de Arousa?

¿Por qué el Gobierno rechazó esta propuesta, que 
contaba con el respaldo de la corporación municipal?

¿Es consciente el Gobierno de que la opción elegi-
da, la de construir una gran rotonda, reduce la seguri-
dad vial para los peatones y, en el futuro, provocará 
problemas de gestión de tráfico?

¿No considera el Gobierno que es necesario acome-
ter una modificación en el proyecto constructivo para 
construir un paso inferior a la rotonda? ¿Contempla el 
Gobierno esta posibilidad?

¿Qué pasos está dando, en este sentido, el Gobierno 
en colaboración con la Xunta de Galicia, titular de una 
de las carreteras que confluyen en la rotonda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/070660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico AIMME de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico ITE de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico AIOO de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico AINIA de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico AIDICO de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de Espa-
ña al Instituto Tecnológico AIMPLAS de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico AIDIMA de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico AITEX de Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico AIJU de Ibi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico INESCOP de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

204

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico ITI de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Biomecánica ITC-AICE de Valen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

184/070661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de ITENE de 
Valencia, durante los ejercicios presupuestarios corres-
pondientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de AIMME de 
Valencia, durante los ejercicios presupuestarios corres-
pondientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de AIDO de 
Valencia, durante los ejercicios presupuestarios corres-
pondientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de AINIA de 
Valencia, durante los ejercicios presupuestarios corres-
pondientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de AIDICO de 
Valencia, durante los ejercicios presupuestarios corres-
pondientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de AIMPLAS 
de Valencia, durante los ejercicios presupuestarios 
correspondientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de AIDIMA de 
Valencia, durante los ejercicios presupuestarios corres-
pondientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de AITEX de 
Alcoy, durante los ejercicios presupuestarios corres-
pondientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de AIJU de Ibi, 
durante los ejercicios presupuestarios correspondientes 
a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de INESCOP 
de Elche, durante los ejercicios presupuestarios corres-
pondientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Tecnológico de ITI de Valen-
cia, durante los ejercicios presupuestarios correspon-
dientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las subvenciones de las que se 
ha beneficiado el Instituto Biomédico de Valencia, ITC-
AICE durante los ejercicios presupuestarios correspon-
dientes a los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

184/070662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0963. 
Denominación: «A-7. Tramo: La Gorgoracha-Puntalón-
Enlace N-340 (Puerto de Motril) (O) (6,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0994. 
Denominación: «A-7. Tramo: Carchuña-Castell de 
Ferro (O) (10,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0993. 
Denominación: «A-7. Tramo: Almuñécar-Salobreña (O) 
(7,8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.1003. 
Denominación: «A-7 variante de trazado. Tramo: Alge-
ciras-San Roque (PC) (12 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2005.17.38.4161. Denominación: «A-7. Tramo: Motril 
(enlace del Puntalón)-Carchuna (O) (8,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2001.17.38.4059. 
Denominación: «A-4. Tramo: Venta de Cárdenas-Santa 
Elena (Despeñaperros) (8,8 km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 

2006.17.38.4244. Denominación: «A-4. Tramo: Los 
Palacios-Dos Hermanas (O) (8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2000.17.38.4620. 
Denominación: «Autopista AP-7. Cartagena-Vera (114 
km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2001.17.38.0171. 
Denominación: «A-7. Tramo: Nerja-Almuñécar (Herra-
dura) (Modalidad de abono total del precio según el 
artícu  lo 147 de la Ley 13/1996. Período de ejecu-
ción 2001-2006) (9,6 km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2007.17.38.0520. 
Denominación: «Acondicionamiento de un enlace y la 
mejora del trazado de la A-4 (Autovía del Sur) pp.kk. 
404 y 408 (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2008.17.38.1076. Deno-
minación: «Acceso al Puerto de Almería. Tramo I (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0951. 
Denominación: «A-44. Tramo: Vélez de Benaudalla-La 
Gorgoracha (O) (9,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0967. 
Denominación: «A-7. Tramo: Lobres-Guadalfeo (O) 
(2,35 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 1998.17.38.3305. 
Tramo: «A-48. Tramo: Vejer-Tarifa-Algeciras (PC) 
(66,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0715. 
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Denominación: «A-45. Tramo: Encinas Reales-Bana-
mejí (O) (11,52 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2006.17.38.4215. Deno-
minación: «A-44. Tramo: Albolote-Otura (O) (33 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 1998.17.38.4435. 
Tramo: «A-44. Tramo: Albolote-Santa Fe (O) (6,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.4212. 
Denominación: «A-44. Tramo: Calicasas-Albolote (O) 
(4 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2006.17.38.4231. 
Denominación: «A-32. Tramo: Úbeda-Torreperogil (O) 
(14,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2006.17.38.4228. 
Denominación: «A-32. Tramo: Linares-Ibros (enlace 
C-236) (O) (12,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2006.17.38.4229. Deno-
minación: «A-32. Tramo: Ibros-Úbeda (O) (16,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2007.17.38.4233. 
Denominación: «A-32. Tramo: Villacarrillo-Villanueva 
del Arzobispo (O) (19,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2007.17.38.4232. 
Denominación: «A-32. Tramo: Torreperogil-Villacarri-
llo (O) (15,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2007.17.38.4281. 
Denominación: «A-32. Tramo: Puente del Génave-L.P. 
Albacete (O) (18,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2007.17.38.4278. 
Denominación: «A-32. Tramo: Villanueva del Arzobis-
po-Arroyo del Ojanco (O) (15,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2007.17.38.4279. 
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Denominación: «A-32. Tramo: Arroyo del Ojanco-Puen-
te del Génave (O) (15,6 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2005.17.40.0901. 
Denominación: «Convenio con el ADIF para la admi-
nistración de las infraestructuras de titularidad del Esta-
do. Provincia: 04».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0973. 
Denominación: «N-432. Duplicación Badajoz-Granada 
(419,0 km) (El)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2000.17.20.0129. 
Denominación: «LAV Sevilla-Cádiz. Provincia: 11».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2000.17.20.0128. 
Denominación: «LAV Sevilla-Huelva-Faro (El y PC). 
Provincia: 21».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2000.17.20.0129. 
Denominación: «LAV Sevilla-Cádiz.  Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2000.17.20.0129. 
Denominación: «LAV Sevilla-Cádiz.  Provincia: 11».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2000.17.20.0121. Denominación: «LAV Madrid-Alcá-
zar de San Juan-Jaén».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2000.17.20.0122. 

Denominación: «LAV Granada-Bobadilla (El y PC). 
Provincia: 18».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que se 
encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Ferrocarriles, 2006.17.40.0133. Denomi-
nación: «Jaén-Córdoba (Estudios). Provincia: 23».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que se 
encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Ferrocarriles, 2006.17.40.0133. Denomi-
nación: «Jaén-Córdoba (Estudios). Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2005.17.40.0132. 
Denominación: «Integración del F.C. en Granada».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2005.17.40.0130. 
Denominación: «Granada-Almería (Estudios). Provin-
cia: 18».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2005.17.40.0130. 
Denominación: «Granada-Almería (Estudios). Provin-
cia: 04».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2006.17.38.0602. 
Denominación: «GR-43. Tramo: Atarfe-Granada (O) 
(3,4 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2005.17.40.0901. 
Denominación: «Convenio con el ADIF para la admi-
nistración de las infraestructuras de titularidad del Esta-
do. Provincia: 41».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2005.17.40.0901. 
Denominación: «Convenio con el ADIF para la admi-
nistración de las infraestructuras de titularidad del Esta-
do. Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2005.17.40.0901. 
Denominación: «Convenio con el ADIF para la admi-
nistración de las infraestructuras de titularidad del Esta-
do. Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2005.17.40.0901. 
Denominación: «Convenio con el ADIF para la admi-
nistración de las infraestructuras de titularidad del Esta-
do. Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 

el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2005.17.40.0901. 
Denominación: «Convenio con el ADIF para la admi-
nistración de las infraestructuras de titularidad del Esta-
do. Provincia: 14».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2005.17.40.0901. 
Denominación: «Convenio con el ADIF para la admi-
nistración de las infraestructuras de titularidad del Esta-
do. Provincia: 11».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2003.17.38.3598. Deno-
minación: «N-432. Variante del Espejo (7,5 km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 1995.17.39.0620. 
Denominación: «Cercanías de Sevilla».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2006.17.38.3747. 
Denominación: «Acondicionamiento del enlace de tres 
caminos. Carreteras A-4, A-8 y CA-33 (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida consig-
nada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2003.17.38.0527. Tramo: 
«Acceso al Puerto de Almería. Tramo II (O) (2,9 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2006.17.38.4214. 
Denominación: «A-49. Construcción tercer carril. 
Tramo: Enlace Ginés-Bormujos-Enlace Sanlúcar-
Benacazón (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2003.17.38.0714. 
Denominación: «A-45. Tramo: Conexión con las carre-
teras N-331 y A-309 al sur de Aguilar de la Frontera (O) 
(1,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
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el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2001.17.38.0912. 
Tramo: «A-44. Tramo: Izbor-Velez de Benaudalla (O) 
(10,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0552. Deno-
minación: «A-44. Tramo: Santa Fe (enlace con la A-329)-
Las Gabias (enlace con la A-338) (O) (9,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0553. 
Denominación: «A-44. Tramo: Las Gabias (enlace con 
la A-338)-Alhendín (O) (9,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2003.17.38.0938. 
Denominación: «A-7. Tramo: Polopos-Albuñol (O) 
(15,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0174. 
Denominación: «A-7. Tramo: Guadalfeo-La Gorgora-
cha (O) (4,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2001.17.38.0172. 
Tramo: «A-7. Tramo: Almuñécar (Herradura)-Almuñé-
car (Taramay) (O) (9,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2008.17.38.1082. 
Denominación: «Variante Oeste de Córdoba. Tramo: 
Norte (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0562. 
Denominación: «SE-40. Sector Suroeste. Tramo: Dos 
Hemanas (A-4)-Coria del Río (SE-660) (O) (5,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0563. 

Denominación: «SE-40. Sector Suroeste. Tramo: Coria 
del Río (SE-660)-Almensilla (SE-648) (O) (6,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0564. 
Denominación: «SE-40. Sector Suroeste. Tramo: 
Almensilla (SE-648)-Espartinas (A-49) (O) (6,8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0566. 
Denominación: «SE-40. Sector Norte-Noroeste. Tramo: 
Valencina de la Concepción (SE-510)-Salteras (A-66) 
(O) (8,9 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0566. 
Denominación: «SE-40. Sector Norte-Noroeste. Tramo: 
Espartinas (A-49)-Valencina de la Concepción (SE-510) 
(O) (5,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2000.17.38.0480. 
Tramo: «Nuevo acceso a Cádiz (O) (8,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2000.17.38.3315. 
Denominación: «N-435. Variante de Beas y Trigueros 
(13,0 km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0971. 
Denominación: «Conexión Puerto de Huelva-Ruta de la 
Plata (Huelva-Zafra) (175 km) (El)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.4094. 
Tramo: «Variante Oeste de Córdoba. Tramo: Conexión 
entre LAN-IV y la N-437 (O) (6,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
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2004.17.38.3736. Denominación: «Variante de Santa 
Eufemia (O) (5,4 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2003.17.38.0532. 
Denominación: «SE-40. Sector Este. Tramo: La Rinco-
nada (N-IV)-Alcalá de Guadaira (A-92) (O) (8,39 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2003.17.38.053. Deno-
minación: «SE-40. Sector Este. Tramo: Alcalá de Gua-
daira (A-376)-Dos Hermanas (A-4) (O) (8,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2003.17.38.0533. 
Denominación: «SE-40. Sector Este. Tramo: Alcalá de 
Guadaira (A-92)-Dos Hermanas (A-376) (O) (5,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 2000.17.20.0780. 
Denominación: «Puerto de Algeciras».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2006.17.38.0835. 
Denominación: «Prolongación de la carretera A-92 a la 
ciudad de Almería (A-7-enlace de Viator) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Ferrocarriles, 1998.17.20.0320. 
Denominación: «Operación Bahía de Cádiz».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0549. 
Denominación: «Nueva carretera de acceso a Sabiote 
(O) (7,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.3616. Deno-
minación: «N-502. Variante de El Viso (5,7 km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que se 
encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, 2004.17.38.3617. Denomina-
ción: «N-502. Variante de Alcaracejos (3,2 km) (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que se 
encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, 2003.17.38.0557. Denomina-
ción: «GR-43. Tramo: Pinos Puente-Atarfe (O) (9,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2006.17.38.1023. 
Denominación: «Duplicación de la N-350. Acceso Sur 
al Puerto Bahía de Algeciras (O) (2,8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/070663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en Málaga, 0007. 
Denominación: «Mantenimiento de Infraestructuras de 
Líneas de Alta Velocidad».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en Málaga, 2004. 
Denominación: «LAV Córdoba-Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 

Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en Málaga, 2005. 
Denominación: «LAV Bobadilla-Granada».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en Málaga, 0003. 
Denominación: «Estación de Viajeros. Modernización 
de terminales y estaciones».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en Málaga, 2016. 
Denominación: «Estaciones de Alta Velocidad».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en Málaga, 0010. 
Denominación: «Construcción de Vías e Instalaciones. 
Obras de coordinación».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/070664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1427. 
Denominación: «Conexión Acceso Norte. Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 1430. 
Denominación: «Central Eléctrica Sur. Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0427. 
Denominación: «Áreas de Actividades Aeroportuarias. 
Servicios de Asistencia en Tierra. Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0203. Denomi-
nación: «Ampliación Plataforma Zona Este. Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0396. 
Denominación: «Ampliación Campo de Vuelos: Segun-
da Pista. Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0434. 
Denominación: «Actuaciones Medioambientales 
Varias. Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en Málaga, 0881. 
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Denominación: «Desarrollo y Mejora del Sistema de 
Navegación Aérea. Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/070665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio del Interior, 
2009.16.03.3029. Denominación: «Obras en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel More-
no Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Federico 
Souvirón García y don Ángel González Muñoz, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio del Interior, 
2006.16.04.3029. Denominación: «Obras en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/070666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
2001.17.38.3559. Denominación: «Modificación enla-
ces Ronda de Málaga (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2000.17.20.0122. Denominación: «LAV Granada-
Bobadilla (El y PC)-Provincia: Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2000.17.20.0124. Denominación: «LAV Bobadilla-
Ronda-Algeciras».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2005.17.40.0131. Denominación: «Corredor de la 
Costa del Sol».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
1999.17.20.0160. Denominación: «Cercanías de Mála-
ga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, Dirección General de Ferrocarriles, 
2005.17.40.0901. Denominación: «Convenio con el 
ADIF para la administración de las infraestructuras de 
titularidad del Estado. Provincia: Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2001.17.38.0171. 
Denominación: «A-7. Tramo: Nerja-Almuñecar (Herra-
dura). (Modalidad de abono total del precio según art. 
147m Ley 13/1996. Período de ejecución 2001-2006) 
(O) (9,6 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de Carreteras , 
1998.17.38.4395. Tramo: «Nueva Ronda Oeste de 
Málaga (O) (23,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.1021. 
Denominación: «Acceso Sur al aeropuerto de Málaga 
(O) (1,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2006.17.38.1022. 
Denominación: «Acceso Norte al aeropuerto de Málaga 
desde la Nueva Ronda de circunvalación Oeste de Mála-
ga (O)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0574. 
Denominación: «Nueva Ronda Oeste de Málaga. Auto-
vía A-357 del Guadalhorce. Autopista AP-7 del Medite-
rráneo (O) (6,3 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0577. 
Denominación: «Nueva Ronda Oeste de Málaga. Tramo: 
MA-417-A-357 (O) (4,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Fomento,  Dirección General  de  Carreteras , 
2005.17.38.0576. Denominación: «Nueva Ronda 
Oeste de Málaga. Tramo: Autovía A-357-C-3310 (O) 
(5.0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.0578. 
Denominación: «Nueva Ronda Oeste de Málaga. Tramo: 
AP-7-MA-417 (O) (6,0 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2000.17.38.4615. 
Tramo: «Autopista AP-46. Alto de Las Pedrizas-Málaga 
(O) (24,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2000.17.38.0485. 
Tramo: «Acondicionamiento de la travesía de San Pedro 
de Alcántara (O) (5,9 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004.17.38.0551. 
Denominación: «Acceso al Puerto de Málaga 2.ª Fase 
(O) (2,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2005.17.38.1019. 
Denominación: «Tercer carril Ronda Este de Málaga 
(O) (4,8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz,  Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
Dirección General de Carreteras, 2004,17.38.3656. 
Denominación: «Tercer Carril y BUSVAO en la A-7 
(Martín Carpena) (PC) (4,8 Km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/070667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0400. Denominación: «Trabajos previos en 
costas. Provincia: 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Agencia 
Estatal de Meteorología, 2008.23.03.0040. Denomina-
ción: «Reposición sistemas de ayudas de observación 
meteorológicas para navegación aérea en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.1390. Denominación: «Obras de reposición 
y conservación del litoral. Provincia: 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0500. Denominación: «Estudios técnicos 
del litoral. Provincia: 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2006.23.06.0673. Denominación: «Deslindes. Provin-
cia: 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0060. Denominación: 
«Saneamiento de la Costa del Sol».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.2902. Denominación: «Protección y recu-
peración de sistemas litorales en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2004.23.06.2902. Denominación: «Paseo marítimo de 
Poniente. Tramo Espigón la Térmica-C/ Almonte».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1988.17.06.0806. Denominación: 
«Otras actuaciones infraestructuras hidráulicas Cuenca 
Sur. Provincia: 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2007.23.06.2901. Denominación: «Estabilización playa 
La Caleta. T.M. Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.2903. Denominación: «Dotaciones para el 
acceso y uso público de la costa en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2005.23.06.2901. Denominación: «Control de la regre-
sión de la costa en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1995.17.13.0125. Denominación: 
«Registro de aguas y catálogo de aguas privadas. Pro-
vincia: 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, 
2007.23.06.2902. Denominación: «Actuaciones varias 
en la costa de Málaga (La Torrecilla, playa del Chucho, 
Chilches, Estepona, Marbella, Nerja, Rincón de la Vic-
toria y otros)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección General 
de Aguas, 1998.17.06.0905. Denominación: «Acondi-
cionamiento cauces Guadalquivir. Provincia: 29».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Muñoz, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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184/070668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1992.17.17.0001. Denominación: 
«Presa del Andévalo».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1986.17.06.0830. Denominación: 
«Riegos del Genil-Cabra».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 

Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1986.17.06.1085. Denominación: 
«Riegos del Bajo Guadalquivir (2.ª Fase)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1986.17.06.0225. Denominación: 
«Presa de Giribaile».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1986.17.06.0580. Denominación: 
«Presa de Corbones (Puebla de Cazalla)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2008.23.05.0031. Denominación: 
«Actuaciones Plan Jaén».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 2002.23.05.0011. Denominación: 
«Presa de Siles».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Dirección 
General de Aguas, 1986.17.06.0865. Denominación: 
«Riegos del Bajo Guadalquivir (2.ª Fase)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A., en Málaga, 0016. Denomina-
ción: «Reutilización de aguas residuales en la ciudad de 
Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

 Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A., en Málaga, 0015. Denomina-
ción: «Reutilización de aguas residuales en la Costa del 
Sol».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A., en Málaga, 0018. Denomina-
ción: «Regadíos de la margen derecha del plan 
Guaro».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A., en Málaga, 0079. Denomina-
ción: «Planta Desalobradora de El Atabal».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A., en Málaga, 0086. Denomina-
ción: «Otras actuaciones en Málaga».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A., en Málaga, 0088. Denomina-
ción: «Mejora de riegos del Guadalhorce».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A, en Málaga, 0006. Denomina-
ción: «Desaladora de Mijas/Fuengirola».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A, en Málaga, 0014. Denomina-
ción: «Corrección de vertidos salinos al Guadalhorce».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A., en Málaga, 0080. Denomina-
ción: «Conexión Negratín-Almanzora».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A., en Málaga, 0078. Denomina-
ción: «Conducción Aljaima-Atabañ».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de 
diciembre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/070670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio del Inte-
rior, 2004.16.03.3011. Denominación: «Obras en 
Cádiz».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio del Inte-
rior, 2004.16.03.3044. Denominación: «Obras en 
Almería».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio del Inte-
rior, 2004.16.03.3041. Denominación: «Obras en Sevi-
lla».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio del Inte-
rior, 2004.1603.3023. Denominación: «Obras en 
Jaén».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio del Inte-
rior, 2004.16.03.3021. Denominación: «Obras en Huel-
va».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 correspondiente al Ministerio del Inte-
rior, 2004.16.03.3018. Denominación: «Obras en Gra-
nada».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio del Interior, 
2004.16.04.3018. Denominación: «Obras en Granada».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2009, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2009 correspondiente al Ministerio del Interior, 
2004.16.03.3014. Denominación: «Obras en Córdoba».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/070671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes destinados a las Unidades Espe-
cializadas en violencia de género del Cuerpo Nacional 
de Policía, a fecha 31 de diciembre de 2009. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/070672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes destinados a las Unidades Espe-
cializadas en violencia de género de la Guardia Civil, a 
fecha 31 de diciembre de 2009. Distribución por pro-
vincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de efectivos de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado dedicadas, a fecha 31 de 
diciembre de 2009, a la protección de las víctimas de 
violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Distribución por provincias de los efectivos de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado dedicadas a 
fecha 31 de diciembre de 2009, a la protección de las 
víctimas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/070675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres maltratadas que cuentan con la 
Teleasistencia Móvil que ofrece el Gobierno a 31 de 
diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
protección a  fecha de 31 de diciembre de 2009. Distri-
bución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento a fecha de 31 de diciembre de 2009. Distri-
bución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con protección 
policial por padecer malos tratos a fecha de 31 de 
diciembre de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que han presentado denuncias 
por malos tratos desde enero hasta el 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
protección a fecha de 31 de diciembre de 2009. Distri-
bución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/070681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por malos tratos presentados 
por un progenitor contra su hijo entre enero y diciem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de paro femenina a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres ocupadas a fecha 31 de diciem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres paradas a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes expulsadas de nues-
tro país tras haber denunciado malos tratos entre enero 
y diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/070686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes que han denuncia-
do malos tratos desde enero hasta diciembre de 2009. 
Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/070687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes que cuentan con 
una orden de alejamiento o protección a fecha de 31 de 
diciembre de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/070688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la creación del 
Grupo de Acción Exterior de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos efectivos conformarán el Grupo de Acción 
Exterior de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Dónde tiene previsto el Gobierno la ubicación del 
Grupo de Acción Exterior de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué misiones tendrá asignada el Grupo de Acción 
Exterior de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál será el coste del Grupo de Acción Exterior de 
la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/070693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Gestiones realizadas por el Gobierno para la repa-
triación del barco español Bahía de Portosanto retenido 
en Mauritania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de infracciones penales esclarecidas 
por el Cuerpo Nacional de Policía en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos por la 
Guardia Civil en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos conocidos por la Guardia 
Civil en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos esclarecidos por la 
Guardia Civil en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos esclarecidos por la Guar-
dia Civil en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/070699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por la Guar-
dia Civil en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de faltas conocidas por la Guardia 
Civil en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas esclarecidas por la 
Guardia Civil en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de faltas esclarecidas por la Guardia 
Civil en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de infracciones penales conocidas 
por la Guardia Civil en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/070705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales esclare-
cidas por la Guardia Civil en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de infracciones penales esclarecidas 
por la Guardia Civil en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos conocidos por las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos esclarecidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos esclarecidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/070711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de faltas conocidas por las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas esclarecidas por las 
fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de faltas esclarecidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por provin-
cias del número de infracciones penales conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/070717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales esclare-
cidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por provin-
cias del número de infracciones penales esclarecidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos por el con-
junto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
(incluidas Policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos conocidos por el conjunto 
de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
(incluidas Policías autonómicas) en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos esclarecidos por el 
conjunto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado (incluidas Policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la muerte de veintiséis pacientes del Hospital 
Psiquiátrico de La Habana debido a las bajas tempera-
turas registradas en la isla a mediados de enero:

¿Cómo valora el Gobierno la muerte de veintiséis 
pacientes del Hospital Psiquiátrico de La Habana debi-
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do a las bajas temperaturas registradas en la isla a 
mediados de enero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/070723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la muerte de veintiséis pacientes del Hospital 
Psiquiátrico de La Habana debido a las bajas tempera-
turas registradas en la isla a mediados de enero:

¿Qué cantidades de Ayuda Oficial al Desarrollo ha 
destinado el Gobierno a Cuba en los últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/070724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la muerte de veintiséis pacientes del Hospital 
Psiquiátrico de La Habana debido a las bajas tempera-
turas registradas en la isla a mediados de enero:

¿Qué cantidades de Ayuda Oficial al Desarrollo para 
temas de salud ha destinado el Gobierno a Cuba en los 
últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/070725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 

al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la muerte de veintiséis pacientes del Hospital 
Psiquiátrico de La Habana debido a las bajas tempera-
turas registradas en la isla a mediados de enero:

¿Qué cantidades de Ayuda Oficial al Desarrollo ha 
destinado el Gobierno para el Hospital Psiquiátrico de 
La Habana en los últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/070726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la muerte de veintiséis pacientes del Hospital 
Psiquiátrico de La Habana debido a las bajas tempera-
turas registradas en la isla a mediados de enero:

¿Qué proyectos de la cooperación española se han 
ejecutado en el Hospital Psiquiátrico de La Habana en 
los últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado.

184/070727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dado el manifiesto incumplimiento del Gobierno, y 
en concreto del Ministerio de Economía y Hacienda 
respecto a la Disposición Final Segunda de la 
Ley 1/2009, de 25 de marzo, que establecía la obliga-
ción del ejecutivo de remitir a las Cortes en el plazo 
máximo del Proyecto de Ley de Mejora del Régimen 
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Fiscal de los Patrimonios Protegidos en favor de las 
Personas con Discapacidad.

¿Cuándo piensa el Ministerio de Economía y 
Hacienda cumplir con su obligación legal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/070728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dado el manifiesto incumplimiento del Gobierno, y 
en concreto del Ministerio de Economía y Hacienda 
respecto a la Disposición Final Segunda de la 
Ley 1/2009, de 25 de marzo, que establecía la obliga-
ción del ejecutivo de remitir a las Cortes en el plazo 
máximo del Proyecto de Ley de Mejora del Régimen 
Fiscal de los Patrimonios Protegidos en favor de las 
Personas con Discapacidad.

¿A qué es debida la demora, ya en este mes de enero 
de más de tres meses para la remisión del Proyecto de 
Ley de Mejora del Régimen Fiscal de los Patrimonios 
Protegidos a favor de las personas con discapacidad a 
este Parlamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/070729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dado el manifiesto incumplimiento del Gobierno, y 
en concreto del Ministerio de Economía y Hacienda 
respecto a la Disposición Final Segunda de la 
Ley 1/2009, de 25 de marzo, que establecía la obliga-
ción del ejecutivo de remitir a las Cortes en el plazo 

máximo del Proyecto de Ley de Mejora del Régimen 
Fiscal de los Patrimonios Protegidos en favor de las 
Personas con Discapacidad.

¿En qué situación se encuentra la elaboración del 
Proyecto de Ley de Mejora del Régimen Fiscal de los 
Patrimonios Protegidos a favor de las personas con dis-
capacidad a este Parlamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/070730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dado el manifiesto incumplimiento del Gobierno, y 
en concreto del Ministerio de Economía y Hacienda 
respecto a la Disposición Final Segunda de la 
Ley 1/2009, de 25 de marzo, que establecía la obliga-
ción del ejecutivo de remitir a las Cortes en el plazo 
máximo del Proyecto de Ley de Mejora del Régimen 
Fiscal de los Patrimonios Protegidos en favor de las 
Personas con Discapacidad.

¿Cuál ha sido la tramitación seguida por el futuro 
Proyecto de Ley de Mejora del Régimen Fiscal de los 
Patrimonios Protegidos a favor de las personas con dis-
capacidad, desde la aprobación de la Ley 1/2009 hasta 
ahora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/070731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Dado el manifiesto incumplimiento del Gobierno, y 
en concreto del Ministerio de Economía y Hacienda 
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respecto a la Disposición Final Segunda de la 
Ley 1/2009, de 25 de marzo, que establecía la obliga-
ción del ejecutivo de remitir a las Cortes en el plazo 
máximo del Proyecto de Ley de Mejora del Régimen 
Fiscal de los Patrimonios Protegidos en favor de las 
Personas con Discapacidad.

¿Qué consultas ha realizado y colaboraciones ha 
demandado el Ministerio de Economía y hacienda en la 
elaboración del Proyecto de Ley de Mejora del Régi-
men Fiscal de los Patrimonios Protegidos a favor de las 
personas con discapacidad a este Parlamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/070732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Dado el manifiesto incumplimiento del Gobierno, y 
en concreto del Ministerio de Economía y Hacienda 
respecto a la Disposición Final Segunda de la 
Ley 1/2009, de 25 de marzo, que establecía la obliga-
ción del ejecutivo de remitir a las Cortes en el plazo 
máximo del Proyecto de Ley de Mejora del Régimen 
Fiscal de los Patrimonios Protegidos en favor de las 
Personas con Discapacidad.

¿Ha consultado el Ministerio de Economía y Hacien-
da al Consejo Nacional de la discapacidad en la elabo-
ración del Proyecto de Ley de Mejora del Régimen Fis-
cal de los Patrimonios Protegidos a favor de las personas 
con discapacidad a este Parlamento? ¿Cuándo? ¿Con 
qué resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/070733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Dado el manifiesto incumplimiento del Gobierno, y 
en concreto del Ministerio de Economía y Hacienda 
respecto a la Disposición Final Segunda de la 
Ley 1/2009, de 25 de marzo, que establecía la obliga-
ción del ejecutivo de remitir a las Cortes en el plazo 
máximo del Proyecto de Ley de Mejora del Régimen 
Fiscal de los Patrimonios Protegidos en favor de las 
Personas con Discapacidad.

¿Ha consultado el Ministerio de Economía y Hacien-
da a la Comisión e Protección Patrimonial de las perso-
nas con discapacidad en la elaboración del Proyecto de 
Ley de mejora del Régimen Fiscal de los Patrimonios 
Protegidos a favor de las personas con discapacidad a 
este Parlamento? ¿Cuándo? ¿Con qué resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/070734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Dado el manifiesto incumplimiento del Gobierno, y 
en concreto del Ministerio de Economía y Hacienda 
respecto a la Disposición Final Segunda de la 
Ley 1/2009, de 25 de marzo, que establecía la obliga-
ción del ejecutivo de remitir a las Cortes en el plazo 
máximo del Proyecto de Ley de Mejora del Régimen 
Fiscal de los Patrimonios Protegidos en favor de las 
Personas con Discapacidad.

¿Ha consultado el Ministerio de Economía y Hacien-
da al Comité Español de Representantes de personas 
con discapacidad en la elaboración del Proyecto de Ley 
de Mejora del Régimen Fiscal de los Patrimonios Pro-
tegidos a favor de las personas con discapacidad a este 
Parlamento? ¿Cuándo? ¿Con qué resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/070735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opina el Gobierno sobre las valoraciones emi-
tidas por la prensa europea acerca de la presidencia 
española de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/070737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo piensa el Gobierno «hacer de Europa una 
economía cada vez más productiva, más innovadora, 
más sostenible» cuando en España las cifras demues-
tran todo lo contrario: recesión del 4%, déficit 
del 6,79%, tasa de paro 19,3%, n.º de parados 4.458.000, 
empleos destruidos 989.600, parados sin presta-
ción 1.034.375, tasa de paro juvenil 42,9% y tasa de 
morosidad 5%?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/070738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cómo justifica el Gobierno la valoración por parte 
del Ministro Sebastián como «dato histórico» el reparto 

de 6 de los 20 millones de bombillas de bajo consumo, 
es decir, el 30% del total de las bombillas adquiridas 
por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/070739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Considera el Gobierno que los cauces utilizados 
para el reparto de bombillas de bajo consumo ha sido el 
más adecuado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/070740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué % de bombillas de bajo consumo se ha queda-
do sin recoger en las oficinas de correos de toda Espa-
ña? ¿Cuál es su coste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/070741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:
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¿Qué utilidad se le va a dar al excedente de bombi-
llas de bajo consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/070742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En cuánto merma el Plan de Eficiencia Energética 
diseñado por el Ministerio de Industria, Comercio y 
Turismo la falta de recogida de bombillas de bajo con-
sumo por la mayoría de los españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/070743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué mecanismos tiene contemplados el Gobierno 
aplicar en la Ley de Economía Sostenible para que se 
cumpla que el plazo de pago entre empresas, cuando el 
proveedor sea una empresa de tamaño reducido (autó-
nomos, microempresas y pymes) sea de 60 días desde 
el momento que el cliente recibe la factura? ¿Y cuáles 
para que el proveedor cobre a los 30 días de la entrega 
de la mercancía salvo pacto en contrario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/070744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En la Ley de Economía Sostenible se han estable-
cido mecanismos coercitivos para obligar a pagar inte-
reses de demora? En caso afirmativo, ¿cuáles son y en 
qué consisten?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/070745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el presupuesto de las transferencias que la 
Administración General del Estado recibirá de las insti-
tuciones comunitarias europeas y que se destinará a 
proyectos de inversión en la ciudad de Barcelona en el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el presupuesto de cada una de las operacio-
nes de compra-venta de solares o edificios de la Admi-
nistración General del Estado con el Ayuntamiento de 
Barcelona en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/070747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles serán las aportaciones económicas de la 
Administración General del Estado a cada una de las 
instituciones municipales del Ayuntamiento de Barce-
lona en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles serán las aportaciones económicas de los 
organismos autónomos de la Administración General 
del Estado a cada una de las instituciones municipales 
del Ayuntamiento de Barcelona en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el presupuesto del Fondo Complementario 
de Financiación de la Administración General del Estado 
a favor del Ayuntamiento de Barcelona en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el presupuesto de las subvenciones finalis-
tas de la Administración General del Estado a favor del 
Ayuntamiento de Barcelona en el año 2010, detallado 
por cada concepto de subvención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el presupuesto de las subvenciones finalistas 
de la Administración General del Estado en materia de 
promoción económica a favor del Ayuntamiento de Bar-
celona en el año 2010, detallado por cada subvención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el presupuesto de las subvenciones finalis-
tas de la Administración General del Estado en materia 
de educación, cultura y bienestar a favor del Ayunta-
miento de Barcelona en el año 2010, detallado por cada 
subvención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/070753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el presupuesto de las subvenciones finalis-
tas de la Administración General del Estado en materia 
de acción social y ciudadanía a favor del Ayuntamiento 
de Barcelona en el año 2010, detallado por cada sub-
vención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el presupuesto de las subvenciones fina-
listas de la Administración General del Estado en 
materia de formación y empleo a favor del Ayunta-
miento de Barcelona en el año 2010, detallado por 
cada subvención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el presupuesto de las transferencias corrien-
tes en materia de compensación de tributos de la Admi-
nistración General del Estado a favor del Ayuntamiento 

de Barcelona en el año 2010, detallado por cada con-
cepto de tributo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto de las aportaciones econó-
micas de la Administración General del Estado por gas-
tos de capitalidad y subsidiariedad a favor del Ayunta-
miento de Barcelona en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto de las transferencias corrien-
tes en materia de formación de personal de la Adminis-
tración General del Estado a favor del Ayuntamiento de 
Barcelona en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

254

honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe previsto de los créditos y 
avales del Instituto de Crédito Oficial a favor de las 
empresas ubicadas en la ciudad de Barcelona, especifi-
cado para cada una de ellas, en el ejercicio 2010? ¿Qué 
porcentaje representará sobre el importe total de crédi-
tos otorgado por el ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por la Administración 
General del Estado en los barrios del Carmel y entornos 
en el año 2010, en forma de transferencias corrientes o 
por pago de obras ejecutadas a la Agència de Promoció 
del Carmel i Entorns, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe previsto de las transferencias 
corrientes y de capital concedidas por la Administra-
ción General del Estado al Ayuntamiento de Barcelona 
en el año 2010, detallado para cada uno de los concep-
tos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe liquidado de las transferen-
cias que la Administración General del Estado ha reci-
bido de las instituciones comunitarias europeas y que 
se han destinado a proyectos de inversión en la ciudad 
de Barcelona para cada año desde 2004 a 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto y el importe liquidado 
de cada una de las operaciones de compra-venta de 
solares o edificios de la Administración General del 
Estado con el municipio de Barcelona para cada año 
desde 2004 a 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe pendiente de pago a 31 de 
diciembre de 2009 de la Administración General del 
Estado al Ayuntamiento de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/070764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las aportaciones económicas de la 
Administración General del Estado a cada una de las 
instituciones municipales del Ayuntamiento de Barce-
lona para cada año desde 2004 a 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las aportaciones económicas de 
los organismos autónomos de la Administración Gene-
ral del Estado a cada una de las instituciones municipa-
les del Ayuntamiento de Barcelona para cada año 
desde 2004 a 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto y el importe liquidado 
del Fondo Complementario de Financiación de la Admi-
nistración General del Estado a favor del Ayuntamiento 
de Barcelona para cada año desde 2004 a 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto y el importe liquidado 
de las subvenciones finalistas de la Administración 
General del Estado a favor del Ayuntamiento de Barce-
lona para cada año desde 2004 a 2009, detallados por 
cada concepto de subvención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto y el importe liquidado 
de las subvenciones finalistas de la Administración 
General del Estado en materia de educación, cultura y 
bienestar a favor del Ayuntamiento de Barcelona para 
cada año desde 2004 a 2009, detallados por cada sub-
vención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto y el importe liquidado de 
las subvenciones finalistas de la Administración General 
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del Estado en materia de acción social y ciudadanía a 
favor del Ayuntamiento de Barcelona para cada año 
desde 2004 a 2009, detallados por cada subvención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto y el importe liquidado 
de las transferencias corrientes en materia de compen-
sación de tributos de la Administración General del 
Estado a favor del Ayuntamiento de Barcelona para 
cada año desde 2004 a 2009, detallados por cada con-
cepto de tributo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto y el importe liquidado 
de las aportaciones económicas de la Administración 
General del Estado por gastos de capitalidad, suplencia 
y subsidiariedad a favor del Ayuntamiento de Barcelo-
na para cada año desde 2004 a 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto y el importe liquidado 
de las transferencias corrientes en materia de formación 
de personal de la Administración General del Estado a 
favor del Ayuntamiento de Barcelona para cada año 
desde 2004 a 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto y el importe liquidado de 
las transferencias corrientes en materia de elecciones de 
la Administración General del Estado a favor del Ayunta-
miento de Barcelona para cada año desde 2004 a 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe liquidado a 31 de diciem-
bre de 2009 de los créditos y avales del Instituto de 
Crédito Oficial a favor de las empresas ubicadas en la 
ciudad de Barcelona, especificado para cada una de 
ellas, en el ejercicio 2009? ¿Qué porcentaje representa 
sobre el importe total de créditos otorgado por el ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/070775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por la Adminis-
tración General del Estado en los barrios del Carmel y 
entornos en el año 2009, en forma de transferencias 
corrientes o por pago de obras ejecutadas a la Agència 
de Promoció del Carmel i Entorns, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de las transferencias 
corrientes y de capital concedidas por la Administra-
ción General del Estado al Ayuntamiento de Barcelona 
para cada año desde 2004 a 2009, detallado para cada 
uno de los conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la Disposición Adicional Séptima de 
la Ley 7/85, de Bases de Régimen Local, ¿cuántas veces 
se ha accedido desde la Dirección General de la Policía 
a los datos de inscripción padronal de los extranjeros 
existentes en el padrón municipal de la ciudad de Barce-

lona durante los años 2007, 2008 y 2009? Desglosar la 
respuesta por ejercicios indicando la fecha de acceso.

¿Qué procedimiento de acceso se ha utilizado desde 
la Dirección General de la Policía a los datos de ins-
cripción padronal de los extranjeros existentes en el 
Padrón Municipal de la ciudad de Barcelona?

¿Qué actuaciones se han derivado del acceso por 
parte de la Dirección General de la Policía a los datos 
de inscripción padronal de los extranjeros existentes en 
el Padrón Municipal de la ciudad de Barcelona durante 
los años 2007, 2008 y 2009? Desglosar la respuesta por 
ejercicios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario de ejecución de las obras de 
ampliación de la estación de Sants de Barcelona?

¿Cuál es el coste estimado de las actuaciones a rea-
lizar para ampliar las actuales instalaciones de la esta-
ción de Sants?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario de obras de la estación de 
Paseo de Gracia de la ciudad de Barcelona?

¿Cuál es el coste previsto de dicha obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.
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184/070780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario de obras de la estación de 
Arco de Triunfo de la ciudad de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha máxima de entrega, de acuerdo 
con las cláusulas contractuales, del proyecto de cons-
trucción de los nuevos accesos Sur, Viario y Ferroviario 
al Puerto de Barcelona?

En su caso ¿ha sido entregado y aprobado el referi-
do proyecto con indicación de la fecha?

¿Cuáles son las previsiones en cuanto al calendario 
de la licitación, ejecución y entrada en servicio de la 
referida actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/070782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del Gobierno de las declaraciones del 
Comandante de las Fuerzas Británicas en Gibraltar, 
Adrián Bell, en las cuales afirmó a la GBC, que si el 
incidente del pasado lunes 7 de diciembre de 2009 con 
la Guardia Civil hubiera pasado en la base naval, en vez 

de en Harbour Views, «el personal está armado y auto-
rizado a disparar sobre objetivos considerados hostiles, 
cosa que podría haber ocurrido», y en sus declaraciones 
expresó su satisfacción porque la persecución de los 
agentes españoles a unos supuestos narcotraficantes no 
acabara en la base naval porque el desenlace podría 
haber sido horrible.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/070783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno del incremento de la delin-
cuencia que según el Sindicato Unificado de la Policía 
ha ascendido a un 12,21% en Algeciras y que difieren 
de los datos dados por el Ministerio del Interior facilita-
dos el pasado 7 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/070784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los cuales los usuarios de la línea férrea 
entre Algeciras-Madrid que en su primer tramo lo reali-
zan en autobús, por encontrarse las vías férreas en fase 
de mejoras, cuando llegan a Antequera (Málaga), deben 
todavía esperar en torno a media hora a que llegue el 
tren procedente de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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184/070785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Causas por la que ADIF y el Ministerio de Fomento no 
han dispuesto unas bonificaciones a los usuarios del servi-
cio férreo entre Algeciras-Madrid, al tener que realizar el 
primer tramo hasta Antequera (Málaga) en autobús.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/070786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que los usuarios de la Estación 
ADIF en Algeciras (Cádiz), son informados en el 
momento de llegar a la estación por megafonía y no 
antes de que la primera parte del trayecto la van a reali-
zar por una vía alternativa por las mejoras en la línea 
férrea, sin que puedan optar así a buscar otra alternati-
va, máxime si adquieren el pasaje por Internet y no han 
sido informados antes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

184/070787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del Ministerio de Fomento de que 
RENFE (ADIF) no anuncia en su página Web que la 
etapa entre Algeciras-Antequera o Antequera-Algeciras 
se realiza en autobús.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/070788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué respuesta se ha recibido del Ministerio de 
Asuntos Exteriores británico por la queja verbal pre-
sentada por España tras la detención de dos submarinis-
tas españoles el día 26 de noviembre del 2009, por una 
patrullera de la Royal Gibraltar Police cuando se encon-
traban a más de una milla de Sandy Bay en las aguas 
españolas que rodean a la Colonia de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/070789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno de las declaraciones del 
Comandante de las Fuerzas Británicas en Gibraltar, 
Adrián Bell, en las cuales afirmó a la GBC, que si el 
incidente del pasado lunes 7 de diciembre de 2009 con 
la Guardia Civil hubiera pasado en la base naval, en vez 
de en Harbour Views, «el personal está armado y auto-
rizado a disparar sobre objetivos considerados hostiles, 
cosa que podría haber ocurrido».

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.
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184/070790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación de la presentación por parte de las 
Cofradías de pescadores de Algeciras y La Línea de la 
Concepción (Cádiz), de una denuncia en los juzgados 
de Algeciras y La Línea de la Concepción para recla-
mar la concesión de ayudas que compensen la parada 
que sufrieron durante los días de mayor incidencia del 
vertido en las costas de la comarca y las consecuencias 
futuras de éste, en el cual se ha añadido un informe 
anexo la reducción en los ingresos del sector de la 
pesca de más de 300.000 euros, según los datos dela-
tan la incidencia del vertido del Shenzhen en el sector 
de la pesca en la zona, ya que en octubre de 2009 se 
produjeron aproximadamente 3.000 kilos menos de 
capturas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/070791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación de que tras el accidente del MSC Shen-
zhen que vertió 202 toneladas de combustible, de las 
que dos cayeron a la Bahía de Algeciras, ha producido 
una reducción en los ingresos del sector de la pesca de 
más de 300.000 euros, según los datos que baraja la 
Cofradía de Pescadores de Algeciras (Cádiz) y dados a 
conocer en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/070792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del Ministro del Interior del déficit de 
personal y de material que ha denunciado el Sindicato 
Unificado de la Policía en Algeciras, en declaraciones en 
prensa el pasado 11 de diciembre de 2009, especialmen-
te el necesario para atender las actuaciones relacionadas 
con extranjeros indocumentados, así como la necesidad 
de mas vehículos para el transporte de indocumentados, 
un detector de personas fijo en el Puerto de Algeciras, y 
nuevas cabinas de filtro de documentos en el paso de 
vehículos, ya que la existente tiene veinte años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/070793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento del Gobierno de que las cifras de 
delincuencia aportadas por el Ministerio del Interior en 
Algeciras (Cádiz), según el Sindicato Unificado de la 
Policía no corresponden con la realidad y que son supe-
riores a las dadas por el Ministerio, según declaraciones 
del SUP el día 11 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/070794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento determi-
nar más horarios para la línea que une Zaragoza con 
Gallur y su regreso con el fin de ajustarlos a los hora-
rios laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa resolver el Ministerio de Fomento las 
diferencias que hay entre la línea Gallur-Zaragoza y las 
de cercanías a Utebo y Casetas, cuando es la primera la 
que al parecer mantiene un elevado número de usua-
rios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento que la 
línea de ferrocarril que une Gallur con Zaragoza vuelva 
a tener parada en la estación Zaragozana del Portillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El Congreso de los Diputados aprobó el pasa-
do 25/06/2008 la Proposición no de Ley (161/000154) 
relativa a la adopción de medidas para mejorar la ins-
pección de la pesca y el control de la pesca ilegal pre-
sentada por el Grupo Parlamentario Popular.

¿Qué medidas ha llevado a cabo el Gobierno para 
cumplir lo aprobado en lo relativo a:

a) La negociación con el colectivo de Inspectores 
de Pesca.

b) Dotar de suficientes medios humanos y mate-
riales al servicio de la Inspección Pesquera.

c) En estrechar la colaboración con las Comunida-
des Autónomas para incrementar la eficacia de la tarea 
inspectora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/070798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio ambiente y 
Medio Rural y Marino, realizar alguna acción concreta 
y urgente, ante el eminente peligro de derrumbes en las 
laderas de la playa «El Socorro» en el municipio de los 
Realejos en la isla de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2009.—Manuel Domínguez González, 
Diputado.
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184/070799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica aporta el Gobierno de 
España al Instituto Tecnológico ITENE de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñés, Diputado.

184/070800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Pérez Arca, don 
Joaquín María García Díez, doña Ana Pastor, doña Pilar 
Ramallo Vázquez, doña Ana Belén Vázquez Blanco, 
doña Olga Iglesias Fontan, don Gerardo Conde Roa, 
don Arsenio Fernández de Mesa, doña Belén do Campo 
Piñeiro y don Antonio Erias Rey, Diputados por Ouren-
se, Lugo, Pontevedra y A Coruña, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan las siguientes preguntas, 
de las que deseamos obtener respuesta por escrito.

Exposición de motivos

La UE a través de la Dirección General de Salud y 
Protección del Consumidor pretende implantar nuevos 
límites de toxinas para la comercialización de produc-
tos del mar.

El sector marisquero gallego posee una amplia acti-
vidad que se plasma en la generación y mantenimiento 
de más de más 4.500 puestos de trabajo que pueden 
peligrar, al igual que las instalaciones dedicadas al cul-
tivo del mejillón, de modificarse los actuales límites.

1. ¿Está de acuerdo el Gobierno en que la Comi-
sión Europea modifique los actuales límites de control 
de los índices de toxicidad para la comercialización de 
los productos del mar?

2. ¿Qué límite de control de biotoxinas marinas a 
juicio del Gobierno deben considerarse adecuadas 
para:

Ácido ocadaico y dinofisistoxinas.
Yesotoxinas
Azaspirácidos

Toxinas paralizantes (PSP)
Pectenotoxinas?

3. ¿Qué opinión le merece al Gobierno que 
durante más de 50 años los actuales límites legales 
para el control de la salubridad de los moluscos mari-
nos han mostrado su eficacia en la protección de la 
salud pública?

4. ¿Tiene analizado el Gobierno el impacto que 
supondría la reducción de los límites de control de bio-
toxinas marinas en la economía nacional y particular-
mente en la de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.— Celso Delgado Arce, Jesús Pérez Arca, 
Joaquín María García Díez, Ana Pastor, Pilar 
Ramallo Vázquez, Ana Belén Vázquez Blanco, Olga 
Iglesias Fontan, Gerardo Conde Roa, Arsenio Fer-
nández de Mesa, Belén do Campo Piñeiro y Antonio 
Erias Rey, Diputados.

184/070801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El artícu  lo 2 de la Ley 35/2007, de 15 de noviembre, 
por la que se establece la deducción por nacimiento o 
adopción en el Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas y la prestación económica de pago único de la 
Seguridad Social por nacimiento o adopción, conocida 
popularmente como «cheque bebé», establece las per-
sonas beneficiarias de dicha ayuda.

De manera sucinta, se establece que son beneficia-
rias las madres (o los padres en caso de fallecimiento 
de la madre) que hayan tenido o adoptado un hijo en 
España y siempre que lleven residiendo en España al 
menos dos años anteriores al hecho del nacimiento o la 
adopción.

Esta situación provoca un caso claro de discrimina-
ción en las familias mixtas, concretamente aquellas 
parejas en que la madre sea extranjera y no lleve dos 
años residiendo en nuestro país, pues aunque el padre 
sea español y cumpla la norma, no tienen derecho a 
cobrar la ayuda. Esta circunstancia hace que ante la ley 
los padres estén en desventaja pues no importa ni su 
nacionalidad, ni su residencia, y que los recién nacidos 
dependen de la aleatoriedad de quien de sus progenito-
res cumple la norma.
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Entendemos que la finalidad del cheque bebé es la 
de compensar los mayores gastos que ocasiona la nueva 
persona, principalmente en la primera etapa de la vida, 
a la unidad familiar, con independencia de quien sea el 
beneficiario de la deducción o del pago único.

¿Tiene previsto el gobierno previsto realizar una 
propuesta de modificación del artícu  lo 2.1 de la 
Ley 35/2007, de 15 de noviembre, por la que se esta-
blece la deducción por nacimiento o adopción en el 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas y la 
prestación económica de pago único de la Seguridad 
Social por nacimiento o adopción, que establece las 
personas beneficiarias de dicha ayuda?

En caso negativo, ¿porqué?

En caso afirmativo, ¿En qué plazos? ¿Tendrá algún 
efecto retroactivo sobre las personas que no recibieron 
la ayuda desde la aprobación de la ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/070802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la paralización 
del polígono logístico de San Pedro de Leixa (Ferrol).

En el año 2003 se empezó a gestar el polígono 
industrial y logístico de San Pedro de Leixa, con la idea 
de convertirlo en un polo de atracción económica para 
empresas de Ferrol y de toda Galicia.

El parque tiene una superficie prevista de 900.623 
metros cuadrados y será desarrollado por la entidad 
Suelo Empresarial del Atlántico (SEA), una sociedad 
participara en un 85% por el Gobierno Central, a través 
de la SEPI, y el 15% restante a través del Instituto Gale-
go de Vivenda e Solo de la Xunta de Galiza.

Sin embargo, no fue hasta diciembre del año 2008 
cuando se aprobó el proyecto definitivo y en este 
momento se encuentra estancado.

Por una parte, la expropiación de terrenos se encuentra 
paralizada ya que solamente el 20% de los propietarios 
aceptaron vender. En mayo de 2009 SEA empezó a nego-
ciar con los ochenta afectados por el parque industrial y 
les planteó una oferta económica consistente en abonar 15 
euros por metro cuadrado, pero siempre que la aceptasen 
el 90% de los propietarios, algo que no ha ocurrido.

Además, y según las últimas informaciones hechas 
públicas, tanto la Xunta de Galiza como el Gobierno 
Central, los dos accionistas de la SEA, no ven ahora 

con claridad la viabilidad del proyecto de San Pedro de 
Leixa, a no ser que haya un cliente que se comprometa 
a ocupar entre 200.000 y 300.000 metros cuadrados, 
el 50% de la zona logística.

Esta exigencia supondría la paralización implícita 
del proyecto por parte de la Xunta de Galiza y del 
Gobierno Central, ya que en un momento de crisis eco-
nómica resulta muy difícil que una empresa se compro-
meta a ocupar tal cantidad de superficie industrial.

En este sentido, una de las alternativas planteadas es 
que la Autoridad Portuaria de Ferrol-San Cibrao reser-
ve suelo industrial, necesario para uso propio o para 
alquilarlo a otros operadores portuarios del muelle 
exterior de Caneliñas, una de cuyas carencias es preci-
samente la falta de espacio de almacenamiento en la 
explanada del mismo.

En todo caso, tanto Xunta como Gobierno Central 
no deberían plantear exigencias excesivas y discrimina-
torias para el parque industrial y logístico de San Pedro 
de Leixa, máxime cuando Ferrol es una de las pocas 
ciudades del Estado español de su tamaño que no cuen-
ta con polígono industrial y cuando los empresarios de 
Ferrolterra lo vienen reclamando desde hace años.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son los planes del Gobierno para el parque 
empresarial y logístico de San Pedro de Leixa, en 
Ferrol?

¿En que fase se encuentra el proyecto de construc-
ción del polígono industrial y logístico  de San Pedro 
de Leixa?

¿Por qué motivos la sociedad que lo promueve, 
Suelo Empresarial del Atlántico —participada en 
un 85% por la SEPI y en un 15% por la Xunta de Gali-
za— tiene paralizada la construcción de este polígono?

¿Es cierto que la SEA exige un compromiso de ocu-
pación del 50% de la superficie empresarial para poder 
continuar con el mismo?

¿No considera el Gobierno que esta exigencia supo-
ne una discriminación con respecto a otros parques 
empresariales, máxime cuando nos encontramos en un 
momento de crisis económica en que resulta difícil que 
una empresa se comprometa a reservar tal cantidad de 
suelo?

¿Va a reservar este suelo la Autoridad Portuaria de 
Ferrol-San Cibrao, que precisamente necesita suelo 
logístico ante las limitaciones de superficie del puerto 
exterior de Caneliñas?

¿No considera el Gobierno necesario agilizar el pro-
ceso de expropiación de los terrenos, a través de un 
acuerdo con los propietarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.
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184/070803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la no tributación 
en el IRPF de las compensaciones recibidas por los 
mariscadores y marineros afectados por la construcción 
de la dársena exterior de Punta Langosteira (Arteixo-A 
Coruña).

Después de años de reclamaciones y protestas, a 
finales del 2008 representantes de los mariscadores y 
marineros afectados, de la Autoridad Portuaria de 
A Coruña y de la Xunta de Galiza alcanzaron un acuer-
do para compensar los daños causados por la construc-
ción de la dársena exterior de Punta Langosteira, en el 
municipio coruñés deArteixo.

Tal acuerdo, que puso fin a la reclamación de res-
ponsabilidad patrimonial instada por los afectados, 
estipula que la cantidad finalmente pactada debería 
entenderse como libre de impuestos, al amparo de la 
Disposición Adicional Quinta de la vigente Ley regula-
dora del IRPF, y a la vista de lo acordado por la Agen-
cia Tributaria para supuestos similares.

Sin embargo, a punto de recibir el último de los 
pagos pactados, los afectados están observando con 
preocupación cómo la Xunta de Galiza aún no ha llega-
do a ningún acuerdo con la Agencia Tributaria a fin de 
eximirlos de tributar el IRPF por las compensaciones 
recibidas.

Así pues, y con el objetivo de solucionar definitiva-
mente un conflicto que se ha prolongado demasiado, se 
formulan las siguientes preguntas:

¿Qué iniciativas ha adoptado la Xunta de Galicia 
ante la Agencia Tributaria con el fin de asegurar que las 
compensaciones recibidas por los afectados por la cons-
trucción de la dársena exterior de Punta Langosteira 
estén exentas de tributar por el IRPF?

¿No considera el Gobierno que, al amparo de la 
legislación y a la vista de lo acordado por la Agencia 
Tributaria para supuestos similares, estas compensacio-
nes deberían estar exentas de tributar por el IRPF?

En consecuencia, y para no prolongar injustificada-
mente un conflicto que ya ha durado demasiado, ¿Va el 
Gobierno a eximir a los mariscadores y marineros afec-
tados de tributar por este impuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/070804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Diputado que suscribe ha tenido conocimiento 
del tratamiento represivo que en estos momentos recibe 
en las cárceles de Cuba el prisionero de conciencia José 
Daniel Ferrer miembro del Movimiento Cristiano de 
Liberación que cumple 25 años de prisión. Esta siendo 
victima de un continuo ensañamiento por parte de las 
autoridades carcelarias y desde hace siete meses no le 
permiten recibir visitas, ni paquetes de alimentos o ropa 
que le llevan sus familiares.

En estos momentos esta aislado y según informan 
algunos prisioneros, fue trasladado a la prisión Potosí, 
un centro de castigo apartado e inhumano. Por todo ello 
y con objeto obtener información sobre el particular se 
formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno a través de 
nuestra representación en La Habana de las difíciles 
condiciones en las que se encuentra el preso de con-
ciencia José Daniel Ferrer en la prisión de Potosí y que 
es miembro del Movimiento Cristiano de Liberación?

2. ¿Qué información tiene el Gobierno respecto al 
origen del ensañamiento que en los últimos siete meses 
viene sufriendo el prisionero José Daniel Ferrer por 
parte de las autoridades del sistema carcelario cubano?

3. ¿Puede informarnos el Gobierno si a través de 
nuestra representación en La Habana ha hecho saber al 
Gobierno Cubano su total condena por actuaciones 
como las descritas que atentan gravemente contra los 
derechos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito.
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¿Qué previsión tiene el Gobierno en dar cumpli-
miento a la Proposición no de Ley del Grupo Parlamen-
tario Catalán con número de expediente 161/000212, 
aprobada el 30 de septiembre de 2008, donde se esta-
blece que el Gobierno promoverá, a través del Consejo 
Interterritorial del Sistema Nacional de Salud y en cola-
boración con la Agencia de Calidad del Ministerio de 
Sanidad y Consumo, la realización de un estudio sobre 
la situación de la atención a los problemas psicosocia-
les en las personas enfermas de cáncer y sus familiares 
en el Sistema Nacional de Salud en el plazo de 6 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—María Concepció Tarruella Tomàs, Dipu-
tada.

184/070806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que AENA no ha contratado 
un mayor número de controladores aéreos, vistos los 
datos de horas extraordinarias percibidas por alguno de 
sus miembros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué formación y titulaciones se exigen a los con-
troladores aéreos para ejercer sus funciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de controladores aéreos contra-
tados por AENA? Se solicita información anual para 
los últimos 10 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido el volumen de tráfico aéreo anual en 
España durante los últimos 10 años? Se solicita la infor-
mación para cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

La Ley anual de Presupuestos Generales del Estado 
establece las bases y coordinación de la planificación 
general de la actividad económica en materia de gastos 
de personal al servicio del sector público. Entre dichas 
bases se señalan los incrementos máximos de retribu-
ciones que pueden aplicarse a las administraciones 
públicas y entes dependientes por diferentes conceptos.
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¿Ha cumplido AENA con los límites establecidos 
anualmente por la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para el incremento de las retribuciones de los 
controladores aéreos en los últimos cinco años?

Se solicita especificar los incrementos máximos 
previstos por la Ley para cada uno de los ejercicios del 
periodo 2005-2009 y los incrementos efectivamente 
aplicados por AENA a su personal globalmente y a los 
controladores aéreos en particular.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Ha presentado anualmente AENA, en cada uno de 
los cinco últimos años, la correspondiente solicitud de 
aprobación de la masa salarial de los controladores 
aéreos a la Comisión Ejecutiva de la Comisión Intermi-
nisterial de Retribuciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual la representación de 
AENA en el comité de nuevas rutas aéreas del Aeropuer-
to de Barcelona no ha informado al resto de miembros 
sobre las propuestas de slots de la compañía Ryanair?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual la representación de 
AENA en el comité de nuevas rutas aéreas del Aero-
puerto de Barcelona no ha informado al resto de miem-
bros de dicho comité sobre sus contactos con la compa-
ñía aérea Emirates?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/070815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Ministerio de 
Fomento sobre el funcionamiento del comité de nuevas 
rutas aéreas del Aeropuerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Diputado.

1184/070817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
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to 0005 S.E. de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, 
S.A. (SEGIPSA). Rehabilitación inmueble del Banco 
de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0011 de Aguas de la Cuenca del Norte, S.A. Abaste-
cimiento de agua a Ourense. Asegurar el abastecimiento 
de agua la municipio de Ourense y mejorar su sistema 
de suministro de agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto 2009 
27 09 0550 integración urbana claustro San Francisco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 1998 18 13 0010 Museo de Ourense, remodelación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2001 18 103 0173, ampliación del museo etnológico 
de Ribadavia en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 1998 18 103 0116 Biblioteca y Archivo Histórico 
Provincial de Orense. Nueva sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2007 24 03 0200 Plan Director recuperación Vía 
Nova Romana Braga-Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-

to 2008 24 03 0215 restauración del castillo de Monte-
rrei y su Acrópolis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2007 24 03 0201 restauración Castillo de Castro Cal-
delas (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2000 18 13 0158 restauración Castillo de Monte-
rrei?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.
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184/070827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2009 20 208 0043 campaña de promoción interna-
cional del Termalismo en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al progra-
ma 491M Ordenación y promoción de las telecomuni-
caciones y de la Sociedad de la Información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2004 16 04 3032 obras en Ourense de la DG de la 
Policía y la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al progra-
ma 923M Dirección y Servicios Generales de Econo-
mía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
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diente a la provincia de Ourense, relativa al progra-
ma 932M Gestión del Catastro Inmobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado de 2009 correspondiente a la 
Comunidad Autónoma de Galicia, relativa al proyecto: 
1987 23 03 0565 plan de supresión de pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
1995 17 13 0125 asistencia técnica para la realización 
de inventario de aprovechamiento, registro de aguas y 
catálogo de aguas privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009, relativa al 
proyecto: 1996 17 13 0055 saneamiento y depuración 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
1996 17 13 0055 saneamiento y depuración Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
1986 17 13 0495 control calidad y est. cont. vertidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a techa 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0008 de ADIF circulación–sistemas de gobierno, 
comunicaciones y actuaciones en edificios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0006 de ADIF mantenimiento de infraestructuras 
líneas convencionales, equipamiento de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0003 de AD1F estaciones de viajeros–modernización 
de terminales y estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0100 de «Correos y Telégrafos, S.A.». Aplicaciones 
informáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0080 de Correos y Telégrafos, S.A. Sistemas de 
Transportes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0070 de Correos y Telégrafos, S.A. Informática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0060 de Correos y Telégrafos, S.A. Mobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0050 de Correos y Telégrafos, S.A. Otras instalacio-
nes y seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0040 de Correos y Telégrafos, S.A. Mecanización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
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pondiente a la provincia de Ourense, relativa al pro-
yecto 0030 de Correos y Telégrafos, S.A. Telecomuni-
caciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0020 de Correos y Telégrafos, S.A. Construcciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 7061 Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITTSA), IVA LAV Olmedo-Zamora-
Orense, por un montante de 34.483.000 €?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 7060 Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITTSA), IVA LAV Olmedo-Zamora-
Orense, por un montante de 215.518.000 €?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2150 Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITTSA), Actuaciones Puntuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2130 Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITTSA), Mejora seguridad/Funcionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2109 Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITTSA), IVA Modernización y renova-
ción de catenaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto 2100 
Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), Modernización y renovación de catenaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2049 Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITTSA), IVA L.A.V. Ourense-Santiago de 
Compostela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 2040 Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITTSA), L.A.V. Ourense-Santiago de 
Compostela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 1169 Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITTSA), IVA Autovía de Verín-Frontera 
Portuguesa N-532?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 1160 Entidad: S.E. de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre (SEITTSA), Autovía de Verín-Frontera Portu-
guesa N-532?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto 0044 
Entidad: Seiasa del Norte, S.A. Corno do Monte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0043 Entidad: Seiasa del Norte, S.A. Parte Alta del 
Río Limia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0042 Entidad: Seiasa del Norte, S.A. San Lorenzo de 
Sabucedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0041 Entidad: Seiasa del Norte, S.A. Lama-Ganade?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2008 23 233 0009. Restauración y rehabilitación del 
DPH?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2001 23 233 0060. Actuaciones en el D.P.H. en varias 
provincias de la cuenca financiadas con fondos 
FEDER?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2005 23 233 0002. Contratos de asistencia técnica para 
obras de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2003 23 233 0223. Ampliación EDAR Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
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pondiente a la provincia de Ourense, relativa al pro-
yecto: 2009 23 231 0122. Ampliación parque móvil 
de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2009 23 231 0128. Adquisición de nuevos equipos para 
el centro proceso de datos de la Confederación Hidro-
gráfica Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaría de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2009 23 231 0121. Nueva sede central de la Confedera-
ción Hidrográfica Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2009 23 231 0112. Proyecto y dirección de actuaciones 
DG. Agua en la cuenca del Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2009 23 231 0111. Actuaciones de mejoras en infraes-
tructuras de recursos hidráulicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
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Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2008 23 233 0011. Conservación del dominio público 
hidráulico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2009 23 231 0103. Pago de expropiaciones de actuacio-
nes cerradas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2009 23 231 0102. Proyecto y dirección de actuaciones 
DG. Agua en la cuenca del Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2009 23 231 0101. Actuaciones en infraestructuras 
hidráulicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009, relativa al 
proyecto: 2008 23 233 0015. Actuaciones plan piza-
rras 2007-2013?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009, correspon-
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dientes a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2008 23 233 0015. Actuaciones plan pizarras 2007-2013

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2008 23 233 0014. Adquisición de terrenos agrícolas 
para la protección del DPH?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2008 23 233 0013. Defensa contra Avenidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-

tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2009 23 231 0002. Mejora del entorno del parque náu-
tico de Galicia en Castrelo de Miño (acondicionamien-
to de las márgenes y paseo por la orilla del río Miño)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2004 23 233 0007. Restauración hidráulica en zonas 
pizarras ríos Casaio y Candis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2007 23 225 0025. Asist. técnica para actualizaciones y 
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explotación de registros de concesiones, vertidos y 
otros usos del dominio publico hidráulico, de la C.H. 
del Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2007 23 225 0020. Asistencia técnica de control de eje-
cución de los trabajos del proyecto Alberca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2006 23 225 0080. A.T. para la tramitación e inscrip-
ción de aprovechamientos en la sección A del registro 
de aguas de la cuenca del Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-

tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2006 23 225 0075. Conservación y mantenimiento de 
cauces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2006 23 225 0005. Red de control de caudales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
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2001 23 225 0010. Restauración hidrológico forestal 
feder y cofinanciado, de la C.H. del Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2008 23 04 0301. Adecuación de caminos naturales en 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2007 23 05 0023. Estrategia nacional de restauración 
de ríos en la cuenca del Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-

tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2006 23 05 0028 Plan de seguridad de Presas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2009 23 05 0006 Senda fluvial del río Miño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 corres-
pondiente a la provincia de Ourense, relativa al pro-
yecto: 2005 17 40 0901 Convenio con el Adif para la 
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administración de las infraestructuras de titularidad 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2005 17 40 0141 L.A.V. Ourense-Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2003 
17 40 0137 L.A.V. Ponferrada-Monforte (estudios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de León, relativa al proyecto: 2003 
17 40 0137 L.A.V. Ponferrada-Monforte (estudios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaría de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2003 17 40 0137 L.A.V. Ponferrada-Monforte (estu-
dios)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2000 17 20 0134 L. A. V. a Galicia (Medina-Zamora-
Lubián-Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009, relativa al 
proyecto: 2005 17 40 0140 L.A.V. Ourense-Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente al conjunto de la Comunidad Autónoma de Gali-
cia, relativa al proyecto: 2001 17 38 0975, Actuaciones 
de seguridad vial en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 

2001 17 38 0975, Actuaciones de seguridad vial en 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente al conjunto de las cuatro provincias gallegas, 
relativa al proyecto: 1986 17 04 0975, Actuaciones de 
conservación y explotación (conservación ordinaria y 
vialidad, rehabilitación y mejora, mejoras funcionales 
locales) en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
1986 17 04 0975, Actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejora, mejoras funcionales locales) en 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente ala provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2005 17 38 3667. Conexión entre las carreteras N-120 
y N-536 en O Barco de Valdeorras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de León, relativa al proyecto: 2005 
17 38 0583 A-76 tramo: Ponferrada-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-

diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
17 38 0583 A-76 tramo: Ponferrada-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyecto: 
2005 17 38 0583 A-76 tramo: Ponferrada-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado correspondiente a la 
provincia de Ourense, relativa al proyecto: 1998 17 38 
4465. A-56 tramo: Lugo-Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado correspondiente a la 
provincia de Ourense, relativa al proyecto: 2009 17 38 
0114. Estudio de acceso desde la A-52 a los Parques 
industriales de San Cibrao das Viñas y O Pereiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado correspondiente a la 
provincia de Ourense, relativa al proyecto: 2009 17 38 
0109. Conexión de la A-52 con el parque empresarial 
Val da Rabeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues-
tos Generales del Estado correspondiente a la provincia de 
Ourense, relativa al proyecto: 2008 17 38 0010; enlace 
A-52 Parque medioambiental de Carballeda de Avia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado correspondiente a la 
provincia de Ourense, relativa al proyecto 2003 17 38 
4131: Puente internacional de Feces de abajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado correspondiente a la 
provincia de Ourense, relativa al proyecto 1998 17 38 
4505: Variante de Ourense N-120/N/525?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado correspondiente a la 
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provincia de Ourense, relativa al proyecto 1998 17 38 
4470: Autovía Verín - Frontera portuguesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado correspondiente a la 
provincia de Ourense, relativa al proyecto 1996 17 18 
0005: Formación de la cartografía básica y derivada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

184/070843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a los plazos pre-
vistos para finalizar las obras en la N-554 a su paso por 
Vilaboa (Pontevedra).

Las obras de reforma de la carretera N-554 a su paso 
por el ayuntamiento pontevedrés de Vilaboa acumulan 
un retraso injustificable que está provocando las quejas 
de los vecinos y vecinas.

No se conoce el proyecto constructivo, el plazo de 
ejecución de la obras se está agotando cuando aún que-
dan tramos importantes por acometer y en algunas 
zonas, caso de la pequeña zona de aparcamiento de 
Acuña, da la impresión de que la urbanización de algu-
nas zonas no se está llevando a cabo de acuerdo con la 
última propuesta presentada por el Ministerio de 
Fomento.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son los plazos previstos por el Gobierno 
para la finalización de las obras de reforma de la N-554 
a su paso por Vilaboa?

¿Cuándo está previsto que los vecinos perciban el 
importe de las indemnizaciones por los terrenos expro-
piados para la reforma de la carretera?

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento asumir la 
expropiación del inmueble del consultorio de Cobres, 
un edificio de servicio público que va a quedar en unas 
condiciones de accesibilidad con un bajo grado se segu-
ridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/070844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solícita respuesta por escrito.

La Consejera de Asuntos Sociales del Gobierno de 
Navarra, Maribel García Malo, ha señalado reciente-
mente que, en lo que a la Ley de Dependencia se refie-
re, el Estado aportó a la Comunidad Foral en 2007, 5,9 
millones (6% del presupuesto de ese año); en 2008, 
12,7 millones (9,54%) y en 2009, 24,7 millones 
(16,25%), una cifra que se incrementará algo más al 
estar pendiente la liquidación final del año.

Según ha afirmado la Consejera de Asuntos Sociales 
del Gobierno foral, el Estado «no está cumpliendo su 
compromiso establecido en la Ley de Dependencia que 
es del 33 por ciento» y «esto supone que los navarros 
estemos haciendo un esfuerzo aportando esas cuantías 
económicas para desarrollar convenientemente la ley».

¿Puede confirmar el Gobierno los datos aportados 
por la consejera de Asuntos Sociales del Gobierno de 
Navarra?

En caso de ser ciertas las acusaciones del Gobierno 
de Navarra a este respecto, ¿qué medidas piensa adop-
tar el Ejecutivo para corregir esta situación?

En caso de no ser ciertas estas acusaciones, ¿qué 
medidas piensa adoptar el Gobierno central para res-
ponder al Gobierno foral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.
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184/070845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el grado de eje-
cución del presupuesto del Ministerio de Igualdad refe-
rente al año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2010.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/070846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el grado de eje-
cución presupuestaria de cada uno de los programas de 
la sección 28 Ministerio de Igualdad referente al 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2010.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/070847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el grado de eje-
cución presupuestaria del capítulo 1 referido al gasto de 
personal y del resto de capítulos por separado de la sec-
ción 28 Ministerio de Igualdad referente al año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2010.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/070848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales esclare-
cidas por el conjunto de las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado (incluidas Policías autonómicas) 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas esclarecidas por el con-
junto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
(incluidas Policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/070851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por el Cuer-
po Nacional de Policía en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos por el Cuer-
po Nacional de Policía en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos esclarecidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas esclarecidas por el 
Cuerpo Nacional de Policía en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales esclare-
cidas por el Cuerpo Nacional de Policía en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/070857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de faltas conocidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por provincias del número de infracciones 
penales conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía 
en 2009 por Comunidades Autónomas y por provin-
cias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos esclarecidos por el Cuer-
po Nacional de Policía en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de faltas esclarecidas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento del Cuerpo Nacional de 
Policía de los delitos de homicidio y asesinato 
en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento del Cuerpo Nacional de 
Policía de los delitos de agresiones y abusos sexuales 
en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento del Cuerpo Nacional de 
Policía en los delitos de robos con violencia e intimida-
ción en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Indice de esclarecimiento del Cuerpo Nacional de 
Policía de los delitos de sustracción de vehículos en el 
tercer de 2006, 2007 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento del Cuerpo Nacional de 
Policía de los delitos de hurto en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento del Cuerpo Nacional de 
Policía de los delitos de robo con fuerzas en las cosas 
en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de la Guardia Civil de los 
delitos de homicidios y asesinato en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de la Guardia Civil de los 
delitos de agresiones y abusos sexuales en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Índice de esclarecimiento de la Guardia Civil en los 
delitos de robos con violencia e intimidación en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de la Guardia Civil de los 
delitos de sustracción de vehículos en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de la Guardia Civil de los 
delitos de hurto en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de la Guardia Civil de los 
delitos de robo con fuerza en las cosas en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado (incluidas policías autonómi-
cas) de los delitos de homicidio y asesinato en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado (incluidas policías autonómi-
cas) de los delitos de agresiones y abusos sexuales 
en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado (incluidas policías autonómi-
cas) en los delitos de robos con violencia e intimida-
ción en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado (incluidas policías autonómi-
cas) de los delitos de sustracción de vehículos en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado (incluidas policías autonómi-
cas) de los delitos de hurto en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado (incluidas policías autonómi-
cas) de los delitos de robo con fuerzas en las cosas 
en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado (incluidas policías autonómi-
cas) de los delitos de robo con violencia e intimidación 
en domicilios en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado (incluidas policías autonómi-
cas) de los delitos de secuestro en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robos con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado (incluidas policías autonómicas) 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
(incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robos con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado (incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
sexual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado (incluidas policías autonómicas) 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado (incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado (incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones conocidas por el 
conjunto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado (incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas conocidas por el con-
junto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
(incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de infracciones penales esclarecidas 
por el conjunto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado (incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de faltas esclarecidas por el conjun-
to de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
(incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos esclarecidos por el con-
junto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
(incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos contra las personas cono-
cidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do (incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de robo con violencia en domicilios 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado (incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado (incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos contra la libertad sexual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado (incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos de secuestro conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
(incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de delitos contra el patrimonio 
conocido por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado (incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de infracciones penales conocidas 
por el conjunto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado (incluidas policías autonómicas) en 2006, 
2007 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de faltas conocidas por el conjunto 
de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
(incluidas policías autonómicas) en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de terroristas vinculados a la 
yihad islámica detenidos en España en 200?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes ilegales intercep-
tados en aguas territoriales o en costas españolas 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de detenidos por estancia irregu-
lar en el interior del territorio español en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes ilegales intercep-
tados en la frontera con Francia en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de detenidos por entrada o 
situación irregular en España en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincia del número de detenidos en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Desglose por nacionalidad del número de detenidos 
por entrada o estancia irregular en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de menores no acompañados en 
situación irregular interceptados en aguas territoriales o 
en costa en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de menores no acompañados en 
situación irregular interceptados en el interior del terri-
torio español en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de menores no acompaña-
dos en situación irregular interceptados en España 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número total de menores no acompañados 
en situación irregular interceptados en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por nacionalidad del número de menores 
no acompañados interceptados por entrada o estancia 
irregular en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

298

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de menores extranjeros en situa-
ción irregular que han ingresado en centros de acogida 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes menores no 
acompañados que se encuentran ingresados en centros 
de acogida a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros en situación irre-
gular detenidos por comisión de delitos o faltas 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros con residencia 
legal detenidos por comisión de delitos en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de embarcaciones con inmigran-
tes irregulares interceptadas en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de embarcaciones con inmigrantes 
irregulares interceptadas en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de victimas mortales conocidas 
como consecuencia del naufragio de embarcaciones 
con inmigrantes ilegales que se dirigían a costas espa-
ñolas en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por nacionalidad del número de víctimas 
mortales conocidas como consecuencia del naufragio 
de embarcaciones con inmigrantes ilegales que se diri-
gían a costas españolas en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de patronos de embarcaciones 
con inmigrantes ilegales detenidos en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de detenidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de detenidos por la Guardia 
Civil en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de detenidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad (incluidas policías autonómicas) 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de detenidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado (incluidas policías autonó-
micas) en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de detenidos extranjeros 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de reclusos extranjeros que han 
sido trasladados a sus países de origen para el cumpli-
miento de penas en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de componentes de organizacio-
nes dedicadas al tráfico de inmigrantes detenidos 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de componentes de organizacio-
nes dedicadas al tráfico de drogas detenidos en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de componentes de organizacio-
nes dedicadas al crimen organizado detenidos en nues-
tro país en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes ilegales repatria-
dos a sus países de origen en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por nacionalidades del número de inmi-
grantes ilegales repatriados a sus países de origen 
en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes ilegales traslada-
dos desde Canarias a la Península en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y provincias 
del número de inmigrantes ilegales trasladados desde 
Canarias a la Península en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes ilegales traslada-
dos desde Ceuta y Melilla a la Península en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y provincias 
del número de inmigrantes ilegales trasladados desde 
Ceuta y Melilla a la Península en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado de los delitos de homicidio y 
asesinato en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado de los delitos de agresiones y 
abusos sexuales en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado en los delitos de robos con 
violencia e intimidación en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de la Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado de los delitos de sustracción de 
vehículos en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado de los delitos de hurto 
en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado de los delitos de robo con fuer-
zas en las cosas en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado de los delitos de robo con vio-
lencia e intimidación en domicilios en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Índice de esclarecimiento de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado de los delitos de secuestro 
en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de detenidos por las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Desglose por Comunidades Autónomas y por pro-
vincias del número de detenidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos cometidos 
por menores en 2009 clasificados por Comunidades 
Autónomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones cometi-
dos por menores en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de agresiones sexuales cometi-
dos por menores en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas realizadas 
por menores en 2009 clasificadas por provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 01. Ministerio, Subsecretaría y Servicios 
Generales, figura el proyecto número 8001 «Edificios 
Administrativos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 01. Ministerio, Subsecretaría y Servicios 
Generales, figura el proyecto número 8002 «Equipos 
Informáticos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 01. Ministerio, Subsecretaría y Servicios 
Generales, figura el proyecto número 1115 «Obras 
Escuela Protección Civil».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 01. Ministerio, Subsecretaría y Servicios 
Generales, figura el proyecto número 8011 «Infraes-
tructuras de Apoyo».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 01. Ministerio, Subsecretaría y Servicios 
Generales, figura el proyecto número 9200 «Plan Avan-
za».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 02. Secretaria de Estado de Seguridad, 
figura el proyecto número 9201 «Equipos de Seguri-
dad».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 02. Secretaría de Estado de Seguridad, 
figura el proyecto número 0005 «Equipos Informáti-
cos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 02. Secretaría de Estado de Seguridad, 
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figura el proyecto número 2005 «Reseña y Sistema 
Automático de Identificación Dactilar (SAID)».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 02. Secretaría de Estado de Seguridad, 
figura el proyecto número 0015 «Plan de Seguridad del 
Archipiélago Canario».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 02. Secretaría de Estado de Segu-
ridad, figura el proyecto número 8016 «Sistema Inte-
grado de Vigilancia Exterior (SIVE)».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 02. Secretaría de Estado de Seguridad, 
figura el proyecto número 8018 «Schengen».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 02. Secretaría de Estado de Seguridad, 
figura el proyecto número 3005 «Helicópteros».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Interior, 
Servicio 02. Secretaría de Estado de Seguridad, figura el 
proyecto número 3010 «Sistema de Radiocomunicacio-
nes Digitales de Emergencia del Estado (SIRDEE).

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 02. Ministerio, Secretaría de Estado de 
Seguridad, figura el proyecto número 0020 «Infraes-
tructuras en la frontera de Melilla».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 02. Ministerio, Secretaría de Estado de 
Seguridad, figura el proyecto número 0025 «Infraes-
tructuras en la frontera de Ceuta».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 02. Secretaría de Estado de Seguridad, 
Inversión de reposición asociada al funcionamiento del 
servicio 02, figura el proyecto número 8200 «Medios 
Lucha Contra la Droga y Blanqueo de Dinero».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 03. Dirección General de la Policía, figu-
ra el proyecto número 9201 «Equipos de Seguridad».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 2083 «Equipo de Tele-
comunicaciones».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-

rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 2084 «Sistema de Inter-
ceptación de Telecomunicaciones (SITEL)».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3069 «Vehículos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior, Servicio 03. Dirección General de la Policía, figu-
ra el proyecto número 3071 «Aeronaves».
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 9001 «Equipamiento 
Policial».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 9003 «Telecomunicacio-
nes».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio del 
Interior, Servicio 03. Dirección General de la Policía, 
figura el proyecto número 3003 «Obras en Alicante».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio del 
Interior, Servicio 03. Dirección General de la Policía, 
figura el proyecto número 3004 «Obras en Almería».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3006 «Obras en Bada-
joz».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3007 «Obras en Mallor-
ca».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3008 «Obras en Jefatura 
Superior de Policía de Barcelona».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio del 
Interior, Servicio 03. Dirección General de la Policía, 
figura el proyecto número 3010 «Obras en Cáceres».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3011 «Obras en Cádiz».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3012 «Obras en Caste-
llón».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-

cía, figura el proyecto número 3013 «Obras en Ciudad 
Real».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la 
Policía, figura el proyecto número 3014 «Obras en 
Córdoba».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03 Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3015 «Obras en La 
Coruña».
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3018 «Obras en Grana-
da».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3019 «Obras en Guada-
lajara».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

 ¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3023 «Obras en Jaén».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3028 «Obras Jefatura 
Superior de Madrid».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3027 «Obras en Lugo».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3029 «Obras en Mála-
ga».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3034 «Obras en Palen-
cia».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03 Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3036 «Obras en Ponte-
vedra».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3039 «Obras en Can-
tabria».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3041 «Obras en Sevi-
lla».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-

cía, figura el proyecto número 3046 «Obras en Valen-
cia».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/070918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Con enorme sorpresa el Diputado que suscribe tiene 
conocimiento facilitada por Virgilio Mantilla Arango, 
ex preso político en Cuba y Coordinador de los Dere-
chos Humanos en la provincia de Camagüey, que el 
Gobierno de Cuba ha tomado represalias actuando 
sobre niños y sus familiares que habían participado en 
un festejo para celebrar el Día de Reyes Magos.

Según las misma fuentes la presión del Gobierno se 
hizo sentir sobre Yohan Aróstegui García, sordomudo 
que es asistido por la Seguridad Social, y que ha sido 
privado de parte del apoyo que recibía por residir en la 
casa donde se celebraba la actividad. Las mismas fuen-
tes también informan de que la presión ha sido traslada-
da sobre los niños, hasta el punto que la niña de 9 años 
Rosana López de la escuela «Camilo Cienfuegos» reci-
bió de su maestra Iranda Hernández el mensaje de que 
los juguetes que les regalaron eran de terroristas merce-
narios y que si volvía a participar en la actividad pareci-
da tendría consecuencias para ella y sus padres. De la 
misma manera en el municipio Céspedes se amenaza-
ron a los niños de 7 y 8 años Yanelis y Dayro Hernán-
dez Mompié, como también al hijo de 9 años de Nancy 
García López. Si bien no resulta novedoso la vulnera-
ción de los Derechos Humanos en Cuba, en esta oca-
sión tiene especial gravedad por cuanto afecta a niños 
por participar en una fiesta de Reyes Magos.

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno a través de 
nuestra representación en La Habana del incidente des-
crito en la exposición de la pregunta y que indudable-
mente significa un atentado claro contra los derechos 
humanos?
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2. ¿Ha contactado nuestra representación diplo-
mática en La Habana con el entorno de las personas 
detenidas en este incidente a los efectos de obtener 
detalles sobre la misma?

3. ¿Qué medidas adoptará el Gobierno para exigir 
al Gobierno de Cuba de que mantenga a la población 
infantil y juvenil fuera del alcance de las medidas repre-
sivas que despliega sobre la disidencia dentro de la isla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Según noticias recibidas de Cuba el 19 de enero los 
conocidos activistas Jorge Luis García Pérez «Antú-
nez», Yris Pérez Aguilera y Raudel Vila Losada fueron 
detenidos en la vivienda de este último cuando preten-
días inaugurar la Biblioteca Independiente «Gloria 
Amaya», siendo trasladados a las dependencias de la 
Seguridad del Estado de Santiago de Cuba. Al día 
siguiente un grupo de activistas que se encontraban 
frente a dichas instalaciones en solidaridad con los 
detenidos pudieron observar como Jorge Luis García 
Pérez e Yris Pérez Aguilera eran conducidos en coche 
patrulla por la carretera del aeropuerto de Santiago de 
Cuba. Así mismo, según las mismas fuentes el activista 
Raudel Vila Losada que continúa detenido había sido 
acusado de delito de atentado.

Estos distintos incidentes que demuestran la política 
represiva que el Gobierno de Cuba despliega son prác-
ticamente continuos tal y como el propio Gobierno ya 
ha contestado a la Cámara.

Por todo ello parece necesario continuar la actitud 
de denuncia y por ello se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno a través de 
nuestra representación en La Habana del incidente des-
crito en la exposición de la pregunta y que indudable-
mente significa un atentado claro contra los derechos 
humanos por parte de las fuerzas de seguridad del 
Gobierno de Cuba?

2. ¿Ha contactado nuestra representación diplo-
mática en La Habana con el entorno de las personas 

detenidas en este incidente a los efectos de obtener 
detalles sobre la misma?

3. ¿Ha hecho saber el Gobierno español al Gobier-
no de Cuba que comportamientos de esta naturaleza 
que implican un atentado claro contra los derechos 
humanos han de ser eliminados de forma completa en 
el territorio de dicha república?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3047 «Obras en Vallado-
lid».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3050 «Obras en Zara-
goza».
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3057 «Obras en Ávila. 
Centro de Formación».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3059 «Obras en Comisa-
rías Locales de Barcelona».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3061 «Obras en las 
Comisarías Locales de Madrid».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3048 «Obras en Vizca-
ya».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3063 «Obras urgentes e 
imprevistos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3087 «Programas y Apli-
caciones Informáticas».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 03. Dirección General de la Poli-
cía, figura el proyecto número 3094 «D.N.I. Electróni-
co».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 2069 «Vehículos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 9201 «Equi-
pamiento Policial».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 2083 «Equipos de 
Telecomunicaciones».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 2028 «Obras en 
Madrid».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16, Ministerio del Interior, 
Servicio 04. Dirección General de la Guardia Civil, figu-
ra el proyecto número 3021 «Obras en Huelva».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3035 «Obras en 
Las Palmas».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio del 
Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guardia 
Civil, figura el proyecto número 8202 «Informática».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?
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¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3069 «Vehículos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 9001 «Equipa-
miento Policial».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 9002 «Sistema 
Integrado de Vigilancia Exterior (SIVE)».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3001 «Obras en 
Álava».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3002 «Obras en 
Albacete».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3003 «Obras en 
Alicante».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3004 «Obras en 
Almería».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16, Ministerio del Interior, 
Servicio 04. Dirección General de la Guardia Civil, figu-
ra el proyecto número 3005 «Obras en Ávila».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16, Ministerio del Interior, 
Servicio 04. Dirección General de la Guardia Civil, figu-
ra el proyecto número 3006 «Obras en Badajoz».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3007 «Obras en 
Baleares».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3008 «Obras en 
Barcelona».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3009 «Obras en 
Burgos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3010 «Obras en 
Cáceres».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
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dia Civil, figura el proyecto número 3011 «Obras en 
Cádiz».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3012 «Obras en 
Castellón».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3013 «Obras en 
Ciudad Real».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3014 «Obras en 
Córdoba».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3015 «Obras en A 
Coruña».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?
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¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Interior, 
Servicio 04. Dirección General de la Guardia Civil, figu-
ra el proyecto número 3016 «Obras en Cuenca».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Interior, 
Servicio 04. Dirección General de la Guardia Civil, figu-
ra el proyecto número 3017 «Obras en Girona».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3018 «Obras en 
Granada».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3019 «Obras en 
Guadalajara».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3021 «Obras en 
Guipúzcoa».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3022 «Obras en 
Huesca».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3023 «Obras en 
Jaén».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3024 «Obras en 
León».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
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dia Civil, figura el proyecto número 3025 «Obras en 
Lleida».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3026 «Obras en La 
Rioja».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3027 «Obras en 
Lugo».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3028 «Obras en 
Madrid».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3029 «Obras en 
Málaga».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?
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¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Interior, 
Servicio 04. Dirección General de la Guardia Civil, figu-
ra el proyecto número 3030 «Obras en Murcia».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Interior, 
Servicio 04. Dirección General de la Guardia Civil, figu-
ra el proyecto número 3031 «Obras en Navarra».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3032 «Obras en 
Ourense».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3033 «Obras en 
Asturias».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3034 «Obras en 
Palencia».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3036 «Obras en 
Pontevedra».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3037 «Obras en 
Salamanca».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3038 «Obras en 
Tenerife».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
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dia Civil, figura el proyecto número 3039 «Obras en 
Santander».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3040 «Obras en 
Segovia».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3041 «Obras en 
Sevilla».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3042 «Obras en 
Soria».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3043 «Obras en 
Tarragona».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?
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¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Interior, 
Servicio 04. Dirección General de la Guardia Civil, figu-
ra el proyecto número 3044 «Obras en Teruel».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16. Ministerio del Interior, 
Servicio 04. Dirección General de la Guardia Civil, figu-
ra el proyecto número 3045 «Obras en Toledo».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Servicio 04. Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3046 «Obras en 
Valencia».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04, Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3047 «Obras en 
Valladolid».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04, Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3048 «Obras en 
Vizcaya».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04, Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3049 «Obras en 
Zamora».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04, Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3050 «Obras en 
Zaragoza».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04, Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 3055 «Obras en 
Ceuta».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04, Dirección General de la Guar-
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dia Civil, figura el proyecto número 3057 «Cuartel 
Guardia Civil en Fonsagrada (Lugo)».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 04, Dirección General de la Guar-
dia Civil, figura el proyecto número 8002 «Informáti-
ca».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 05, Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias, figura el proyecto número 3004 
«Sistema de Identificación por huella dactilar».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 05, Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias, figura el proyecto número 3005 
«Reparación y adecuación de centros penitenciarios».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 05, Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias, figura el proyecto número 3006 
«Adecuación y mejoras en materia sanitaria».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?
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¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Servicio 05, Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias, figura el proyecto número 3102 
«Equipos Especiales».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 0080 «Actuaciones en tramos y 
puntos peligrosos y conflictivos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16, Ministerio del Interior, 
Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura el proyecto 
número 0005 «Gestión de Tráfico Zona Centro».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16, Ministerio del Interior, 
Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura el proyecto 
número 0025 «Gestión de Tráfico otras zonas».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 0030 «Red Nacional ETDS y 
Meteorológicas».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 0031 «Gestión Tráfico sur».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 0032 «Gestión Tráfico este».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 0025 «Helicópteros».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
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rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 0065 «Vehículos de Vigilancia».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 0070 «Material de transmisiones y 
equipos especiales».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 0005 «Sistema de Radiocomunica-
ciones Digitales de Emergencia del Estado».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 8001 «Edificios Administrativos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes a la Sección 16, Ministerio del Interior, 
Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura el proyecto 
número 0010 «Vehículos para vigilancia del tráfico».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 8278 «Equipos Ofimáticos e Infor-
máticos».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Organismo 101, Jefatura de Tráfico, figura 
el proyecto número 8270 «Vigilancia de la Circula-
ción».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S. A., figura el proyecto 
número 0037 «Centro de Inserción Social A Coruña».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S. A., figura el proyecto 
número 0031 «Centro de Inserción Social Cádiz».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.
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En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S. A., figura el proyecto 
número 0114 «Centro Penitenciario Morón de la Fron-
tera».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 
del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S. A., figura el proyecto 
número 0026 «Centro de Inserción Social Málaga».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuestas por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16, Ministerio 

del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S. A., figura el proyecto 
número 0126 «Centro Penitenciario Sur (Málaga)».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes  a la Sección 16. Ministerio 
del Interior. Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A. figura el proyecto 
número 0133 «Centro de Inserción Social Albacete».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes  a la Sección 16. Ministerio 
del Interior. Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A. figura el proyecto 
número 0115 «Centro Penitenciario Castellón II».
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¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes  a la Sección 16. Ministerio 
del Interior. Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A. figura el proyecto 
número 0134 «Centro de Inserción Social Toledo».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes  a la Sección 16. Ministerio 
del Interior. Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A. figura el proyecto 
número 0034 «Centro de Inserción Social Gran Cana-
ria».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes  a la Sección 16. Ministerio del Inte-
rior. Entidad: Sociedad de Infraestructuras y Equipa-
mientos Penitenciarios, S.A. figura el proyecto núme-
ro 0153 «Centro de Inserción Social Fuerteventura».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
correspondientes  a la Sección 16. Ministerio del Interior. 
Entidad: Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos 
Penitenciarios, S.A. figura el proyecto número 0149 
«Centro Penitenciario Canarias IV (Fuerteventura)».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/070921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Se están detectando problemas concretos para la 
aplicación de la Ley 31/1995, de Prevención de Ries-
gos Laborales, sobre todo en la aplicación de su ar-
tículo 22 «Vigilancia de la salud».

Lo que supuestamente el legislador había pretendi-
do utilizar como instrumento para garantizar el derecho 
a la salud de los trabajadores en el ámbito laboral, se 
está transformando en un instrumento de control cuasi 
permanente por parte del empresario sobre las condi-
ciones psicofísicas del trabajador, de modo que tiene 
efectos perjudiciales para el mismo, que afectan a dere-
chos reconocidos en nuestra Constitución, como el 
derecho a la salud, al trabajo, a la intimidad, etc.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en rela-
ción al vacío legal entre la calificación de un trabajador 
como No Apto para su puesto de trabajo y el reconoci-
miento de una incapacidad por parte de la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a los problemas 
provocados por el uso de explosivos en las obras del 
AVE a su paso por el barrio de Paredes, en Vilaboa 
(Pontevedra).

El Ministerio de Fomento está ejecutando el túnel 
de Fonte Quente, de 699 metros de longitud, en el barrio 
de Paredes, municipio de Viaboa, que forma parte del 
tramo Vilaboa-Pontevedra del Eje Atlántico del AVE.

La excavación del túnel se está realizando en un 
material granítico a base de explosivos en la proximi-
dad de viviendas habitadas.

Como medida preventiva se realizó un protocolo de 
grietas que determinó la situación de las construcciones 
antes del inicio de la obra.

Sin embargo, como consecuencia de la construcción 
del túnel están apareciendo las primeras grietas en las 

viviendas próximas, sin que el Ministerio  de Fomento 
esté dando respuesta adecuada a las demandas de los 
vecinos afectados.

Por todo esto presentamos las siguientes preguntas:

¿Considera el Ministerio de Fomento que se están 
cumpliendo las condiciones ambientales y de seguridad 
en el uso de explosivos en el túnel de Fonte Quente?

¿Está el Ministerio de Fomento vigilando la situa-
ción de las viviendas afectadas por el túnel de Fonte 
Quente?

¿Ha ordenado el Ministerio de Fomento la repara-
ción de alguna de las viviendas afectadas por el túnel 
de Fonte Quente?

En vista de los daños producidos, ¿valora el Gobier-
no una modificación a la baja de los parámetros para el 
uso de los explosivos en lugares habitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/070923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Raúl Velázquez Valdés, delegado en Artemisa del 
Colegio de Pegagogos Independientes de Cuba, y el 
activista Osany Torres Rabelo fueron agredidos brutal-
mente por la policía política, al igual que otros defenso-
res de los Derechos Humanos, que junto a ellos suma-
ban 30, el pasado 8 de enero de 2010 en el Cementerio 
de Colón; pretendían rendir tributo al ya desaparecido 
hace tres años Miguel Valdés Tamayo, quien fuera del 
Grupo de los 75 y presidente del Movimiento Herma-
nos Fraternales.

La Seguridad del Estado, sin considerar el momento 
ni el lugar, arremedió contra los activistas, ocasionán-
doles a diez de ellos lesiones y a Raúl Velázquez un 
trauma craneal. Se les condujo a la Estación de la Poli-
cía Nacional Revolucionaria, sita en Zapata y C. Plaza 
de la Revolución, allí fueron interrogados y liberados 
cuatro horas después.

Por todo ello, y con objeto de denunciar lo aconteci-
do, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
ocurridos, descritos en la exposición anterior?
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2. ¿Ha entrado en contacto nuestro Gobierno, a 
través de nuestra embajada en La Habana, con las per-
sonas agredidas?

3. ¿Ha hecho saber el Gobierno a la autoridad 
cubana su repulsa por este tipo de comportamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado día 19 de enero de 2010, la Dra. Lidya 
Lima Valdés tuvo la visita conyugal con su esposo, el 
preso de conciencia del Grupo de los 75, Arnaldo 
Ramos Lauzurique, que se encuentra confinado en la 
prisión Nieves Morejón de Sancti Spiritus.

Una vez terminada la misma, la mantuvieron en el 
cuarto del Pabellón y dos mujeres vestidas con unifor-
me militar le registraron la cartera, los termos y todo lo 
que llevaba, sometiéndola a un trato inadecuado.

Con objeto de denunciar los hechos como una forma 
más de hostigamiento contra las Damas de Blanco, se 
formulan las siguientes preguntas, de las que se desea 
obtener respuesta por escrito:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
remitidos que demuestran un claro hostigamiento a 
familiares de presos políticos y a las Damas de Blanco 
y una clara violación de los Derechos Humanos?

2. ¿Ha hecho saber el Gobierno a la autoridad 
cubana su repulsa por este tipo de comportamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 

Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Obras en 
Zaragoza, de la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil; Guardia Civil, con dotación 2.131,00 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
04 3050, Programa 132A, artículo 63, correspondiente 
a Obras en Zaragoza, de la Dirección General de la 
Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con una 
dotación de inversión prevista de 2.131,00 miles de 
euros en el ejercicio 2009 para la provincia de Zarago-
za (50).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009, hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3050, 
132A, 63, Obras en Zaragoza, de la Dirección General 
de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con 
dotación 2.131,00 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
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(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

06 18 202 0032 463A 63 Remodelación edificio 
residencia (Zaragoza): 500,00.

06 18 202 0033 463A 63 Reubicación Instituto 
Ciencia Mat. Aragón (Zaragoza): 100,00.

07 18 202 0065 463A 63 Parque Tecnológico Aula 
DEI Zaragoza.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009, hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Consejo 
Superior de Investigaciones Científicas para la provin-
cia de Zaragoza que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Obras en 
Zaragoza, de la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil: Policía, con dotación 412,00 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de Inversión 04 16 
03 3050, Programa 132A, artículo 63, correspondientes 
a Obras en Zaragoza, de la Dirección General de la 
Policía y de la Guardia Civil: Policía con una dotación  
de inversión prevista de 412,00 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-

cio 2009, hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 03 3050, 
132A, 63, Obras en Zaragoza, de la Dirección General 
de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con 
dotación 412,00 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Forma-
ción Cartográfica Básica y Derivada, de la Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional, con dota-
ción 119,34 miles de euros para la provincia de Zarago-
za, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 96 17 
18 0005, Programa 495A, artículo 62, correspondiente 
a Formación Cartográfica Básica y Derivada, de la 
Dirección General del Instituto Geográfi co Nacional, 
con dotación 119,34 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009, hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, 
495A, 62, Formación Cartográfi ca Básica y Derivada, 
de la Dirección General del Instituto Geográfi co Nacio-
nal, con dotación 119,34 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.
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184/070929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental, 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

94 17 14 1010 456B 61 Gestión de residuos urba-
nos: 298,19

07 23 08 1020 456B 61 Recuperación de suelos 
contaminados: 298,34

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿ Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la Direc-
ción General de Calidad y Evaluación Ambiental para 
la provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Otras 
Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, 

de la Dirección General del Agua, con dotación 17.732,31 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 88 17 
06 0809, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuen-
ca Ebro, con una dotación de inversión prevista 
de 17.732,31 miles de euros para la provincia de Zara-
goza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 
452A, 61, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráuli-
cas Cuenca Ebro, de la Dirección General del Agua, 
con dotación 1.732,31 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Ferrocarriles en la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, núm. 
9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figuran para la 
provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

87 23 03 0565 453A 60 Plan de Supresión de Pasos 
a Nivel: 1.364,23.
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01 17 40 0161 453A 60 L.A.V. Zaragoza-Castejón 
(Dotación inicial: 500,00 + Enmienda: 2.500,00); 
3.000,00.

05 17 40 0160 453A 60 Corredor Alta Velocidad 
Mediterráneo-Cantábrico (Estudios): 213,33

07 17 40 0810 453A 60 Línea Ferroviaria Camin-
real-Calatayud: 94,58.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Ferrocarriles en la provincia de Zaragoza que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Nueva 
Sede de la Delegación de Hacienda de Zaragoza, con 
dotación 7.758,69 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 31 
03 0010, Programa 923A, artículo 63, correspondiente 
a Nueva Sede de la Delegación de Hacienda de Zarago-
za, con una dotación de inversión prevista de 7.758,69 
miles de euros para la provincia de Zaragoza en el ejer-
cicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-

nocidas, del Proyecto de Inversión 04 31 03 0010, 
923A, 63, Nueva Sede de la Delegación de Hacienda de 
Zaragoza, de la D. G. del Patrimonio del Estado, con 
dotación 7.758,69 mil de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Cul-
tura para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 18 14 0020 332A 62 Archivo Hico. Provincial de 
Zaragoza. Nueva Sede: 1.350,00.

08 24 103 0001 333A 62 Museo de Zaragoza. 
Ampliación: 500,00.

09 24 103 0020 333A 62 Museo de Zaragoza. Reha-
bilitación de la sede: 400,00 principal.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Gerencia 
de Infraestructuras y Equipamientos de Cultura para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.
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184/070934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, 
núm.9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figuran 
para la provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de 
Inversión con los importes que se recogen en miles de 
euros:

98 18 13 0108 337B 63 Restauración Catedral Tara-
zona: 198,00.

03 18 13 0002 337B 63 Convento San Francisco. 
Tarazona: 50,00.

07 24 03 0009 337B 63 Torre de Biel: 42,00.
08 24 03 0200 337B 63 Rehabilitación de la torre 

mudejar de Ricla: 200,00.
 08 24 03 0235 337B 63 Rehabilitación del conjunto 

islámico de Calatayud (Dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada): 100,00.

09 24 03 0011 337B 63 Retablo Iglesia San Pablo.
Zaragoza: 200,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del 
Ministerio y Subsecretaria del Ministerio de Defensa 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 14 01 0001 312A 66 Reposición Material sanita-
rio: 104,02.

02 14 01 0002 312A 66 Otro mat. Func. IGESAN y 
Centros RED: 58,37.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Ministerio y 
Subsecretaria del Ministerio de Defensa para la provin-
cia de Zaragoza que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del 
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Ejército de Tierra para la provincia de Zaragoza, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 10 0001 121M 66 Mobiliario y enseres Orga-
nismos: 6,23.

90 14 11 0043 122A 65 Obras de todo tipo en Edif. 
e Instalaciones: 1.472,96

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Ejército de 
Tierra para la provincia de Zaragoza que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión Insti-
tuto Social de las Fuerzas Armadas para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 113 1000 222M 62 Adquisic. Locales y obras 
de mejoras y adec.: 0,50.

98 14 113 1001 222M 62 Equipa. Nuevo de mobi-
lia., maquin y equip. Informático: 0,45.

98 14 113 1002 222M 63 Obras mantenim. de capa-
cidad de func. Edif y locales: 7,37.

 98 14 113 1003 222M 63 Repos. de maquinaria, 
mobili. y equipos informáticos: 0,21.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Instituto Social 
de las Fuerzas Armadas para la provincia de Zaragoza 
que se han mencionado en la exposición de la pregun-
ta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del 
Instituto Nacional de Estadística para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0003 923C 62 Equipamiento informático: 
12,50.

02 24 105 0007 923C 63 Renovación del equipo 
informático: 15,06.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Instituto 
Nacional de Estadística para la provincia de Zaragoza 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, 
hasta el 31 de Diciembre, de los Proyectos de Inversión 
de la Dirección General del Catastro para la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 101 0006 932M 63 Mobiliario y Enseres: 
22,41.

08 15 08 0001 932M 63 Desarrollo de aplicaciones: 
30,87.

08 15 08 0002 932M 63 Equipos Gerencia usuario 
final: 3,91.

08 15 08 0003 932M 63 Sistemas centralizados: 
38,73.

08 15 08 0004 932M 63 Software: 29,40.
08 15 08 0005 932M 63 Migración centralización 

SIGECA: 9,41.
08 15 08 0006 932M 63 Plataforma externos, res-

paldo y varios: 4,70.
09 15 08 0001 932M 63 Alojamiento CPD Princi-

pal: 23,52.
89 15 101 0001 932M 64 Revis. actualizac. y con-

servac. del catastro de urbana: 150,41.
89 15101 0002 932M 64 Revis. actualizac. y con-

servac. del catastro de rústica: 8,32.
06 15 08 0001 923M 64 Elab, act. y conserv. carto-

grafía para catastro rústica: 3,60.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 

de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección Gene-
ral del Catastro para la provincia de Zaragoza que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión del 
Tribunal Económico-Administrativo Central para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 14 0001 932N 63 Adq. mobiliario y enseres 
TEAC y TEAR: 4,82.

93 15 14 0001 932N 63 Adq. Equipos informáticos 
TEAC y TEAR: 12,60.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Tribunal 
Económico-Administrativo Central para la provincia 
de Zaragoza que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.
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184/070941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2009, hasta el 31 de diciembre, de los 
Proyectos de Inversión de la Agencia Estatal de Adminis-
tración Tributaria para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0001 932A 63 Edificios y otras construc-
ciones: 376,65.

92 15 302 0002 932A 63 Equipos para procesos de 
información: 18,68.

92 15 302 0003 932A 63 Maquinaria, Instalación y 
utillaje: 10,95.

92 15 302 0005 932A 63 Mobiliario y enseres: 
81,60.

93 15 302 0007 932A 63 Ofimática: 29,70.
95 15 302 0001 932A 63 Software Informático: 

18,50.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria para la provincia 
de Zaragoza que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Acondi-
cionamiento servicios periféricos, con dotación 83,85 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 15 
02 0306, Programa 923M, artículo 63, correspondiente 
a Acondicionamiento servicios periféricos, con una 
dotación de inversión prevista de 83,85 miles de euros 
en el ejercicio 2009 para la provincia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 15 02 0306, 
923M, 63, correspondiente a Acondicionamiento servi-
cios periféricos, con dotación de inversión prevista 
de 83,85 miles de euros en !ejercicio 2009 para la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Intervención General de la Administración del Estado 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 11 0007 931N 63 Seguridad de los sistemas 
informativos: 1,53.
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97 15 11 0009 931N 63 Comunicaciones: 1,44.
98 15 11 0015 931N 63 Oficina Móvil control 

Financiero: 0,72.
06 15 11 0026 931N 63 Sistemas departamentales: 

0,54.
06 15 11 0027 931N 63 Equipos de usuario final: 

3,73.
06 15 11 0028 931N 63 Lic. Software corporat. 

depart. y de usuario: 3,06.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Rehabili-
tación del mercado de Zaragoza, de la Dirección Gene-
ral de Arquitectura y Política de Vivienda, con dota-
ción 100,00 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 27 
09 0645, Programa 261O, artículo 61, correspondiente a 
Rehabilitación del mercado de Zaragoza, de la Dirección 
General de Arquitectura y Política de Vivienda, con una 
dotación de inversión prevista de 100,00 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-

cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿ Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 06 27 09 0645, 
261O, 61, Rehabilitación del mercado de Zaragoza, de 
la Dirección General de Arquitectura y Política de 
Vivienda, con dotación 100,00 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

1184/070945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda  Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión: P. T. 
Veruela, del Instituto de Turismo de España, con dota-
ción 6.000,00 miles de euros en la provincia de Zarago-
za, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 20 208 
0025, Programa 432A, artículo 60, correspondiente a
P. T. Veruela, del Instituto de Turismo de España, con una 
dotación de inversión prevista de 6.000,00 miles de euros 
en el ejercicio 2009 para la provincia de Zaragoza.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 20 208 0025, 
432A, 60, correspondiente a P. T. Veruela, del Instituto 
de Turismo de España, con dotación de inversión pre-
vista de 6.000,00 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.
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184/070946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Telecomunicaciones para la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

94 17 27 0025 491M 62 Adquisición de medios 
fijos y móviles para comprobación técnica de emisio-
nes: 18,61.

99 17 26 0001 491M 62 Adquisición Instrumental 
Medida Sistemas Digitales de Radiocomunicaciones: 
10,29.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Telecomunicaciones para la provincia de 
Zaragoza que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 

el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Adecua-
ción de caminos naturales en Aragón, de la D. G. de 
Desarrollo Sostenible del Medio Rural, con dota-
ción 1.095,89 miles de euros para la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 08 23 04 
1001, Programa 456C, artículo 61, correspondiente a 
Adecuación de caminos naturales en Aragón, con una 
dotación de inversión prevista de 1.095,89 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 08 23 04 1001, 
456C, 61, Adecuación de caminos naturales en Aragón, 
de la D. G. de Desarrollo Sostenible del Medio Rural, 
con dotación 1.095,89 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión L.A.V. 
Zaragoza-Teruel, con dotación 6.579,95 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0165, Programa 453A, artículo 60, correspondiente 
a L.A.V. Zaragoza-Teruel, con una dotación de inver-
sión prevista de 6.579,95 miles de euros para la provin-
cia de Zaragoza (50) en el ejercicio 2009.
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Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, 453A, 
60, L.A.V. Zaragoza-Teruel, con dotación 6.57995 miles 
de euros para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Convenio 
con el ADIF para la administración de las infraestructu-
ras de titularidad del Estado, con dotación 28.466,40 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 05 17 
40 0901, Programa 453A, artículo 61, correspondiente 
a Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con una dota-
ción de inversión prevista de 28.466,40 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 
453A, 61, Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
con dotación 28.466,40 miles de euros para la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión A-21 
Tramo: Barranco de las Colladas-Enlace con la A-1601, 
con dotación 6.557,80 miles de euros para la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 04 
17 38 4138, Programa 453B, artículo 60, correspon-
diente a A-21 Tramo: Barranco de las Colladas-Enlace 
con la A-1601, con una dotación de inversión prevista 
de 6.557,80 miles de euros para la provincia de Zarago-
za en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4138, 
453B, 60, A-21 Tramo: Barranco de las Colladas-Enla-
ce con la A-1601, con dotación 6.557,80 miles de euros 
en el ejercicio

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Femanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión A-2. 
Enlace Ranillas-Enlace aeropuerto. Tramo: Ronda 
norte de Zaragoza, con dotación 17.331,94 miles de 
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euros para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 05 
17 38 0579, Programa 453B, artículo 60, correspon-
diente a A-2. Enlace Ranillas-Enlace aeropuerto. 
Ampliación de capacidad y vías colectoras. Tramo: 
Ronda norte de Zaragoza, con una dotación de inver-
sión prevista de 17.331,94 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 38 0579, 
453B, 60, A-2. Enlace Ranillas-Enlace aeropuerto. 
Tramo: Ronda norte de Zaragoza, con dota-
ción 17.331,94 miles de euros en el ejercicio 2009 para 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar n el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Conce-
sión Calatayud-Alfajarín. Estudio de un tercer carril 
Zaragoza-La Almunia con dotación 15.285,56 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 17 
38 6907, Programa 453C, artículo 61, correspondiente 
a Concesión Calatayud-Alfajarín. Estudio de un tercer 
carril Zaragoza-La Almunia, con una dotación de inver-

sión prevista de 15.285,56 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 17 38 6907, 
453C, 61, Concesión Calatayud-Alfajarín. Estudio de 
un tercer carril Zaragoza-La Almunia, con dota-
ción 15.285,56 miles de euros en el ejercicio 2009 para 
la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, del Proyecto de Inversión Actuacio-
nes de Conservación y Explotación en Aragón, con 
dotación 31.251,49 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 86 
17 38 0945, Programa 453C, artículo 61, correspon-
diente a Actuaciones de Conservación y Explotación en 
Aragón, con una dotación de inversión prevista 
de 31.251,49 miles de euros para la provincia de Zara-
goza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 
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en Aragón, con dotación 31.251,49 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Carreteras en la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aprobadas 
(BOCG. Congreso de los Diputados, serie A, núm. 
9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figuran para la 
provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

99 17 38 4550 453E 60 A-24 Tramo: Daroca-
Calatayud: 10,00.

00 17 38 0450 453B 60 Red Arterial Zaragoza. 
Adecuación Via Hispanidad: 10,00.

04 17 38 0977 453B 60A-68 Tramo: Figuerue-
las-Mallén: 2.010,00.

04 17 38 0978 453B 60 A-2. Tr: Alfajarín-Fra-
ga: 1.240,00.

04 17 38 4136 453B 60A-21. Tr: L.P.de Hues-
ca Barranco de las Colladas: 2.559,73.

04 17 38 4139 453B 60A-21. Tr: Enlace de la 
A-1601-Enlace de Sigües: 200,00.

04 17 38 4141 453B 60 A-21. Tr: Enlace de 
Sigües-Enlace de Tiermas: 200,00.

04 17 38 4142 453B 60A-21. Tr: Enlace de 
Tiermas- L.P. de Navarra: 200,00.

05 17 38 6820 453B 60 A-68 Tr: Fuentes de 
Ebro-Alcañiz: 1.000,00.  

      A-68 Tr: Duplicación Variantes de El Burgo de  
06 17 38 4274 453B 60 Ebro y Fuentes de Ebro. 
100,00.

09 17 38 4190 453B 60 Actuaciones en la N-122 
Tramo: Gallur-Ágreda: 50,00.

02 17 38 4092 453B 61 A-68 Variante de Fuen-
tes de Ebro: 1.027,49.

05 17 38 3691 453B 61 Variante de Borja-Male-
ján: 602,62.

05 17 38 3693 453B 61 N-122. Variante de Tara-
zona: 100,00.

01 17 38 0945 453C 61  Actuaciones de Seguri-
dad Vial en Aragón: 1.483, 30

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Zaragoza que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Agencia Estatal de Meteorología para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

08 23 03 0010 495B 62 Modernización redes 
observación meteorológica: 14,00.

08 23 03 0020 495B 62 Nuevos proyectos de 
tecnología de la información y comunicacio-
nes: 16,80.

92 17 16 0030 495B 63 Adquisición de mobilia-
rio: 6,00.

94 17 16 0015 495B 63 Renovación y amplia-
ción PM y otros: 6,00.

97 23 03 0035 495B 63  Actualización y reposi-
ción sistema de proceso: 2,20.
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99 23 03 0025 495B 63 Actualización microin-
formática: 2,00.

08 23 03 0030 495B 63 Actuaciones de reposi-
ción en edificios e infraestructuras y equipamien-
tos: 103,60.

08 23 03 0035 495B 63 Mejora de proyectos de 
tecnología de la información y comunicaciones: 5,02.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Meteorología para la provincia de Zaragoza 
que se han mencionado en la exposición de la pregun-
ta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General del Agua para la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aprobadas 
(BOCG: Congreso de los Diputados, serie A, núm. 
9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figuran para la 
provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

86 17 06 0595 452A 60 Presa del Val: 39,61.
86 17 06 0895 452A 61 Riegos de Bardenas 2 

Parte: 20,83.
06 23 05 0072 452A 61 Modernización zonas 

regables del Canal de las Bardenas: 415,01.
07 23 05 0029 452A 61 Estrategia nacional de 

restauración de ríos en la cuenca del Ebro: 574,98.

09 23 05 0014 452A 61 Barranco de las pozas en 
Calatayud: 250,00.

(Dotación correspondiente a enmienda aprobada) 

09 23 05 0015 452A 61 Recarga de la unidad 
hidrogeológica campo de Cariñena: 350,00.

(Dotación correspondiente a enmienda aprobada) 

88 17 06 0909 452A 61 Acondic. Cauces 
Ebro: 1.139,16.

06 23 05 0028 452A 61 Plan Seguridad de Pre-
sas: 910,71.

06 23 05 0087 452A 64 Estudios y trabajos técni-
cos: 199,97.

95 17 13 0125 456A 64 Asist. técn. para la reali-
zación de inventario de aprovechamiento. Registro de 
Aguas y catálogo de aguas privadas: 575,66.

07 23 05 0032 456A 64 Seguimiento y control de 
autorizaciones de vertido: 90,13.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Zaragoza que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 31 de diciembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Confederación Hidrográfica del Ebro para la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
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ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

89 17 226 0025 452A 61 Construcción estacio-
nes de aforo, cuenca del Ebro: 114,98.

94 17 226 0005 452A 61 Seguridad Presas en la 
Cuenca: 322,64.

95 17 226 0030 452A 61 Mejora Regadíos y 
Optimización Recursos: 514,38.

97 23 226 0010 452A 61 Mejora caminos zonas 
regables: 131,60.

98 23 226 0005 452A 61 Seguridad en la presas 
M/D Ebro: 0,00.

02 23 226 0010 452A 61 Obras en Infraestruc-
tura Hidráulica y Urbana: 60,00.

03 23 226 0035 452A 61 Mantenimiento y con-
servac. de cauces públicos: 375,80.

05 23 226 0015 452A 61 Obras perfecciona-
miento en presas construidas en fase previa a la explo-
tación: 30,00.

06 23 226 0005 452A 61 Restaurac. de humeda-
des y del hábitat fluvial: 199,99.

06 23 226 0010 452A 61 Conservac. de la infra-
estr. forestal y tratamiento sevícola en los montes del 
Ebro: 124,98.

08 23 226 0020 452A 61 Ejecución de obras 
derivadas de actuaciones especiales (Descentralizados 
de la DGA)s: 200,07.

09 23 226 0005 452A 61 Prevención de incen-
dios forestales en montes gestionados por la 
C.H.E.: 295,72.

86 17 226 0035 452A 62 Adquis. vehículos para el 
parque central del Organismo: Confederación Hidro-
gráfica del Ebro: 800,00.

86 17 226 0040 452A 62 Mobiliario y equip. 
ofic. para trabj. a realizar por el organismo: 250,00.

89 17 226 0062 452A 62 Adquisición Equipos 
Informática: 350,00.

92 17 226 1105 452A 62 Adquisición y Adecua-
ción Locales: 389,52.

08 23 226 0015 452A 64 Redacción de proyectos 
derivados de actuaciones especiales (descentralizados 
de DGA): 78,12.

86 17 226 0020 456A 61 Mejora Abastecimiento 
y Saneamiento varias prov. C. del Ebro: 65,00.

89 17 226 0065 456A 62 Adquisición Equipo Ins-
trumental Laboratorio Análisis: 125,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-

ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Zarago-
za que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S.A. (ACESA) en la provincia de Zaragoza, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) en la pro-
vincia de Zaragoza con un importe de 17.044 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

1001 Abastecimiento de Aguas a Zaragoza: 
13.253. 

1003 Abastecimiento de Aguas Bajo Ebro: 299.
2001 Modernización Canal Imperial de Ara-

gón: 130.
2002 Embalses Laterales de Bardenas: 1.168
4001 Elevaciones del Ebro (Zaragoza-Fayón): 

250.
6001 Aplicaciones informáticas: 50.
6002 Mobiliario: 16.
6003 Otro inmovilizado material: 150.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

1008 Abastecimientos Matarraña: 1.728.

Total Entidad: 17.044.



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

354

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la sociedad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca 
del Ebro, S.A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2009, hasta 31 de diciembre de las Pre-
visiones de Inversión del Administrador de Infraestructu-
ras Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Zaragoza, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión del Administrador de Infraestruc-
turas Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 3.888 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias: 

0002 Telecomunicaciones y energía: 5.
0003 Modernización de terminales y de la Red 

General: 1390.
0005 Convenios urbanísticos y racionalización de 

espacios para uso comercial: 597.
0007 Mantenimiento de infraestructuras alta velo-

cidad: 720.
0010 Plataforma, vía y pasos a nivel, obras en 

coordinación con el M.º: 1143.
0012 Inversiones corporativas: 33.

Total Entidad: 3.888.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la Enti-
dad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) en la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) en la provincia de 
Zaragoza con un importe de 6.585 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Detalle de Proyectos uniprovinciales: 

0304 Actuaciones en plataforma. Zaragoza: 120.
0748 Área de movimiento de aeronaves. Zarago-

za: 1.730.
0752 Ampliación zona carga. Zaragoza: 2.328.
0754 Torre de control. Zaragoza: 197.
0758 Desarrollo y mejora del sist. de navegac. 

aérea. Zaragoza: 723.
0761 Actuaciones en Seguridad. Zaragoza: 746.
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1050 Inversiones de apoyo y mantenimiento. 
Zaragoza: 741.

Total Entidad 6.585.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S.A. (Consoli-
dado) en la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S.A. (Consolidado) en la provincia de Zara-
goza con un importe de 5.190 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0020 Construcciones: 2.692.
0030 Telecomunicación: 56.
0040 Mecanización: 655.

0050 Otras instalaciones, seguridad: 92.
0060 Mobiliario: 620.
0070 Informática: 456.
0080 Sistemas de transporte: 243.
0100 Aplicaciones informáticas: 376.

Total Entidad: 5.190.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S.A. 
(Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la Enti-
dad: Expoagua Zaragoza 2008, S.A., en la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Expoagua Zarago-
za 2008, S.A., en la provincia de Zaragoza con un 
importe de 116.062 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0007 Desmantelamiento y Post EXPO: 116.062.

Total Entidad: 116.062.
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Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Expoagua Zaragoza 2008, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la Enti-
dad Pública Empresarial RED.ES (RED.ES) en la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad Pública Empresarial 
RED.ES (RED.ES) en la provincia de Zaragoza con un 
importe de 693 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Red avanzada de comunicaciones: 693.

Total Entidad: 693.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, de 

las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por 
la Entidad Pública Empresarial RED.ES (RED.ES)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la Enti-
dad: Renfe Operadora en la provincia de Zaragoza, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Renfe Operadora 
en la provincia de Zaragoza con un importe de 726 
miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0708 Estaciones, instalaciones en los 10 núcleos 
urb./ Interurb.-Cercanías: 726.

Total Entidad: 726.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.
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184/070967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la Enti-
dad: Seiasa del Nordeste, S.A., en la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Seiasa del Nordes-
te, S.A. en la provincia de Zaragoza con un importe 
de 7.683 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias: 

0053 C.R. Nº V de los Riegos de Bárdenas, Biota: 
7.683.

Total Entidad: 7.683.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la sociedad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Seiasa del Nordeste, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 

de diciembre de las Previsiones de Inversión de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal de Infraes-
tructuras de Transporte Terrestre en la provincia de 
Zaragoza con un importe de 92.816 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales: 

1400 Tiermas-Límite de Navarra: 17.888.
1409 IVA Tiermas-Límite de Navarra: 2.862.
7001 A-21 Tramo: Enlace de Sigüés-Enlace de 

Tiermas: 23.603.
7002 (IVA) A-21 Tramo: Enlace de Sigüés-Enlace 

de Tiermas: 3.776.
7062 A-21 Tramo: Enlace de la A-1601-Enlace de 

Sigüés: 17.439.
7063 (IVA) A-21 Tramo: Enlace de la A-1601-

Enlace de Sigüés: 2.791

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

2050 Estaciones de Cercanías: 10.04.
2059 IVA Estaciones de Cercanías: 1.608.
2070 Supresión de Pasos a nivel: 2.443.
2079 IVA Supresión de Pasos a nivel: 389.
2089 IVA Protección de Pasos a nivel: 75.
2090 Control de Tráfico centralizado: 619.
2099 IVA Control de Tráfico centralizado: 99.
2100 Modernización y Renovación de catena-

ria: 1.768.
2109 IVA Modernización y Renovación de cate-

naria: 283.
2130 Mejora seguridad/Funcionalidad: 455.
2150 Actuaciones Puntuales: 6.670.

Total Entidad: 92.816.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, 
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de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transpor-
te Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/070970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Renfe Operadora ha suprimido recientemente dos 
servicios semanales del tren «Gibralfaro» que enlaza 
Granada y Barcelona a diario. En concreto, los días en 
los que ya no circula este tren-hotel son los martes (17 
semanas al año) y los sábados (28 semanas al año). Así, 
quienes utilicen ahora este medio de transporte han de 
consultar previamente con la compañía ferroviaria si el 
día elegido para viajar, en el caso de que coincida con 
martes o sábado, es uno de los que Renfe Operadora ha 
quitado de su calendario de servicio al público.

Esta decisión se ha tomado sin conocimiento alguno 
de la ciudadanía, sin consultarlo con las Administracio-
nes Locales (Ayuntamiento o Diputación) y sin informar 
previamente a las personas usuarias de la línea, muchas 
de las cuales tenían planificado su desplazamiento en 
los días afectados y que se encontraron en el andén con 
el equipaje y sin posibilidad de utilizar un medio de 
transporte que, simplemente, había dejado de existir.

La provincia de Granada cuenta con una de las ren-
tas per cápita más bajas de España. Algunas de sus 
comarcas se encuentran entre las más atrasadas y los 
últimos datos disponibles sitúan su índice de pobreza 
por encima del 26%. Para Granada, el progresivo cierre 
de medios de transporte es un factor evidente de empo-
brecimiento, máxime si se tiene en cuenta que la activi-
dad turística, necesariamente ligada al transporte a 
media y larga distancia, es uno de los pocos elementos 
de desarrollo con que cuenta la provincia.

¿Con qué criterios políticos y de interés general se 
ha decidido suprimir dos servicios semanales del tren 
«Gibralfaro» que enlaza Granada y Barcelona?

Según el Gobierno, ¿en qué estrategia de desarrollo 
sostenible se enmarca semejante decisión?

¿Por qué se ha omitido el deber de informar a la ciu-
dadanía de la cancelación de estos servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/070971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al incumplimiento 
del compromiso de celebrar en Galicia una cumbre de 
Ministros de Cultura durante la presidencia española de 
la Unión Europea.

El anterior Ministro de Cultura, César Antonio 
Molina, anunció el 13 de diciembre de 2008 durante 
una visita institucional a A Coruña que esta ciudad aco-
gería una reunión de los Ministros de Cultura de la UE 
durante la presidencia española de la Unión.

La idea de celebrar esta cumbre en Galicia tenía 
como objetivo aprovechar la celebración del Año Xaco-
beo y la proclamación de la Torre de Hércules como 
Patrimonio de la Humanidad.

En concreto, la iniciativa, calificada a mediados de 
enero de 2009 por el Presidente del Gobierno como 
«fantástica y maravillosa», planteaba celebrar en A 
Coruña una reunión de los Ministros de Cultura de 
los 27 miembros de la Unión Europea, con la posibili-
dad de incorporar algún representante de otros Estados 
para posibles proyectos de cooperación.

Al mismo tiempo, se celebraría en Santiago de 
Compostela un encuentro de intelectuales para debatir 
sobre la influencia de la cultura y las tradiciones en el 
proceso de construcción europea.

Sin embargo, este ambicioso proyecto quedó parali-
zado con el cambio de titular en el Ministerio. La nueva 
Ministra, Ángeles González-Sinde, ha trasladado a Bar-
celona la cumbre prevista en Galicia, tal y como se 
constata en la programación institucional oficial que ha 
dado ha conocer el Gobierno español y en la que se 
prevé una cumbre de Ministros de cultura de la UE en 
la ciudad condal para los días 30 y 31 de marzo.

De confirmarse este cambio y la anulación de la cum-
bre de Ministros de Cultura prevista en Galicia quedaría 
en entredicho la confianza y respeto institucional del 
Gobierno español, ya que los compromisos son de 
Gobierno, no de los vaivenes de un Ministro en concreto.

¿Confirma el Gobierno que no se va a celebrar en 
Galicia el Consejo de Ministros de Cultura de la Unión 
Europea durante la presidencia española de la Unión?

En caso afirmativo, ¿A qué motivos se debe este 
cambio?

De ser así, ¿Es consciente de que se estaría menos-
cabando el respeto institucional del Gobierno, ya que la 
decisión de celebrar dicha reunión en A Coruña había 
sido anunciada por el anterior Ministro de Cultura y 
apoyada públicamente por el propio Presidente del 
Gobierno?
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¿No considera el Gobierno que la celebración de 
una cumbre de ministros de Cultura de la Unión Europa 
durante al presidencia española sería oportuna y reco-
mendable ya que apoyaría el Año Santo Xacobeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/070972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luís Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias que se reciben del entorno familiar 
del preso de conciencia cubano, Óscar Elías Biscet 
González, que se encuentra confinado en la prisión 
Combinado del Este, éste sufre un régimen carcelario 
severo.

Óscar Elías Biscet González, que tiene problemas 
serios de salud, tensión alta, colesterol, úlcera gástrica e 
infección bucal importante, se niega a vestir el uniforme 
de preso común, hecho éste que se considera como una 
indisciplina sería por las autoridades de la cárcel, y hoy 
tiene permiso de visitas de dos horas cada dos meses, 
aún cuando los presos comunes gozan de mayor frecuen-
cia de visitas y mejores condiciones en las mismas.

Por todo ello y con objeto de denunciar una vez más 
la difícil situación en la que se encuentran los presos de 
conciencia en las cárceles de Cuba, se formulan las 
siguientes peguntas:

1. ¿Qué medidas adoptará el Gobierno para cono-
cer en detalle las condiciones de vida de los prisioneros 
de conciencia en la cárceles cubanas?

2. ¿Podría el Gobierno de España, a través de 
nuestra representación en La Habana, entrar en contac-
to con la familia de los prisioneros de conciencia que 
existen en las cárceles de Cuba, para ayudar en la pues-
ta en libertad de los mismos y mientras esto no ocurra 
garantizar el respeto a los derechos humanos en el sis-
tema penitenciario cubano?

3. ¿Qué información tiene el Gobierno a través de 
nuestra representación en La Habana de la situación del 
preso de conciencia Óscar Elías Biscet González y, en 
especial, cuáles son las razones por las que se le aplica 
un régimen penitenciario severo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luís Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias que le llegan a este Diputado, un 
grupo de familiares de los 75 prisioneros políticos y de 
conciencia identificados como «Damas de Blanco», 
convocó a la oposición interna a participar en la misa 
que en la Iglesia Nuestra Señora de Carmen, en el 
municipio de Centro Habana, para orar por el descanso 
eterno de Gloria Amaya González, recientemente falle-
cida y, solidarizarse con el dolor de tres de sus hijos.

Por tal motivo, fue montado un gran operativo de las 
Fuerzas de Seguridad en las inmediaciones de la misma, 
teniendo como resultado algunas detenciones de oposi-
tores y en otros casos el traslado de ellos hasta sus 
domicilios

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
que se describen en la exposición de motivos de esta 
iniciativa y que dejan en evidencia una vez más la falta 
de respeto a los derechos humanos, por las Fuerzas de 
Seguridad del Gobierno de Cuba?

2. ¿Tiene intención el Gobierno de trasladar al 
Gobierno de Cuba su disconformidad con actuaciones 
de esta naturaleza que implica una vulneración de los 
derechos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luís Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias que le llegan a este Diputado, miem-
bros de la policía política en La Habana, no dejaron lle-
gar a defensores de los derechos humanos a rendirle 
homenaje a Martín Luther King, este pasado 15 de 
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enero, en un determinado lugar de El Vedado, en La 
Habana.

Como consecuencia de ello, se impidió el acceso al 
citado lugar durante todo el día por las Fuerzas de Segu-
ridad, según informan Miguel López Santos, Orlando 
Garzón, Rafael Martínez y Julio César Jorrin Campos.

Por todo ello, y con objeto de conocer la informa-
ción que tiene el Gobierno sobre las restricciones de 
movimiento que el Gobierno de Cuba impone a una 
parte de la ciudadanía.

Se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
que se describen en la exposición de motivos de esta 
iniciativa y que dejan en evidencia una vez más, la falta 
de respeto a los derechos humanos, por las Fuerzas de 
Seguridad del Gobierno de Cuba?

2. ¿Tiene intención el Gobierno de trasladar al 
Gobierno de Cuba su disconformidad con actuaciones 
de esta naturaleza que implica una vulneración de los 
derechos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/070975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuándo está prevista la firma del convenio de 
colaboración entre el Ministerio de Fomento y el Ayun-
tamiento de Ferrol, con el objetivo de impulsar las 
infraestructuras de la ciudad?

2. ¿Cuáles serán los compromisos del Ministerio 
de Fomento en relación con el AVE, reforma de las 
estación de tren y la conexión ferroviaria con el puerto 
exterior, la mejora de la seguridad vial en la FE-14 (As 
Pías), con la construcción de nuevos enlaces a O Bertón 
y Caranza o la mejora de la permeabilidad vial en el 
enlace de la autopista a la altura de O Sino?

3. ¿Qué cantidades, caso de haberlas, hay consig-
nadas en los Presupuestos Generales del Estado de este 
año para cada una de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz, Dipu-
tado.

184/070976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuándo ha finalizado el Ministerio de Fomen-
to el estudio informativo sobre la conexión ferroviaria 
con el puerto exterior de Ferrol?

2. ¿A qué espera el Gobierno para someterlo a 
información pública?

3. ¿Cuándo tiene previsto hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz, Dipu-
tado.

184/070977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿En qué situación se encuentra la ejecución de las 
obras de los enlaces de la AP-9 y las conexiones con 
Caranza y el Bertón y As Pías, incluyendo la mejora de 
la F-13 con la construcción de dos nuevas pasarelas 
peatonales y un nuevo acceso a la vía de servicio?

Del presupuesto de 327.607 euros que se había con-
signado para el pasado ejercicio, del año 2009:

¿Cuál ha sido la inversión final o, en todo caso, a 
cuánto ascienden las certificaciones de obra aprobadas 
en cada uno de estas actuaciones previstas, a 30 de 
noviembre pasado?

¿Cuál era la inversión inicial prevista para cada una 
de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2010.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz, Dipu-
tado.

184/070978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los criterios razonados que han 
excluido a los proyectos de los Campus de excelencia 
internacional de Granada y de Sevilla de la calificación 
de «Campus de Excelencia Internacional 2009»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputa-
do.

184/070979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar el 
procedimiento previsto en el Real Decreto 1509/2008, 
de 12 de septiembre, por el que se regula el Registro de 
Universidades, Centros y Títulos?

¿Ha valorado el Gobierno las consecuencias que 
acarrea el incumplimiento de la disposición adicional 
vigésima Ley Orgánica de Universidades relativa a la 
obligación de inscribir los títulos oficiales en el Regis-
tro de Universidades, Centros y Títulos al no haber 
puesto en marcha el Gobierno tal Registro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de enero 
de 2010.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputa-
do.

184/070980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales y don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas está tomando el Gobierno en relación 
al problema de la seca de la encina, y, en caso de haber-

se realizado alguna, cual es la situación y el resultado 
de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Carlos Floriano Corrales y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/070981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente Pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Existe partida económica para la instalación del 
segundo radar del Centro Meteorológico de Canarias?, 
en caso afirmativo ¿Cuál es el importe de dicha partida 
económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2009.—Manuel Domínguez González, 
Diputado.

184/070982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente Pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Uno de los motivos que ha argumentado la Diputada 
doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, que han 
imposibilitado la ubicación del segundo radar en Cana-
rias, es la negativa de los municipios a su ubicación en 
su territorio.

¿Cuáles han sido los municipios canarios que se han 
negado a la instalación del segundo radar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2009.—Manuel Domínguez González, 
Diputado.
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184/070983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente Pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Sabe el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino desde qué fecha se encuentra averiado 
el radar del Centro Meteorológico de Canarias?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2009.—Manuel Domínguez González, 
Diputado.

184/070984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 6 de noviembre la escritora independiente 
cubana Yoani Sánchez, autora del blog Generación Y, 
crítico con la dictadura castrista, fue secuestrada por la 
policía castrista y apaleada. El día 20 de noviembre, su 
marido, Reinaldo Escobar, fue agredido por simpati-
zantes del régimen castrista. Estos sucesos han sido 
narrados, además de por ambas víctimas, por la prensa 
nacional e internacional, como los diarios estadouni-
denses «Miami Herald», el «Latin American Herald 
Tribune», el británico «The Telegraph», el diario «El 
País», el diario «El Mundo» o el diario «ABC».

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Considera el gobierno legítimo que se detenga y 
apalee a una persona por expresar su opinión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, 
Diputado.

184/070985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes. del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 6 de noviembre la escritora independiente 
cubana Yoani Sánchez, autora del blog Generación Y, 
crítico con la dictadura castrista, fue secuestrada por la 
policía castrista y apaleada. El día 20 de noviembre, su 
marido, Reinaldo Escobar, fue agredido por simpati-
zantes del régimen castrista. Estos sucesos han sido 
narrados, además de por ambas víctimas, por la prensa 
nacional e internacional, como los diarios estadouni-
denses «Miami Herald», el «Latín American Herald 
Tribune», el británico «The Telegraph», el diario «El 
País», el diario «El Mundo» o el diario «ABC».

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

En opinión del Gobierno, ¿tiene Yoani Sánchez 
derecho a escribir un blog en defensa de la democra-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, 
Diputado.

184/070986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 6 de noviembre la escritora independiente 
cubana Yoani Sánchez, autora del blog Generación Y, 
crítico con la dictadura castrista, fue secuestrada por la 
policía castrista y apaleada. El día 20 de noviembre, su 
marido, Reinaldo Escobar, fue agredido por simpati-
zantes del régimen castrista. Estos sucesos han sido 
narrados, además de por ambas víctimas, por la prensa 
nacional e internacional, como los diarios estadouni-
denses Miami Herald, el Latin American Herald Tribu-
na, el británico the Telegraph, el diario El País, el diario 
El Mundo o el diario ABC.

En opinión del Gobierno de España, ¿tiene la dicta-
dura castrista derecho a apalear a Yoani Sánchez por 
criticar al régimen dictatorial comunista de los herma-
nos Castro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.
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184/070987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Según organismos internacionales como las Nacio-
nes Unidas o la Unión Europea, instituciones como 
Reporteros sin Fronteras o Human Rights Watch, según 
la propia Dirección General de Comunicación Exterior 
del Ministerio de Asuntos Exteriores, en su monografía 
sobre la República de Cuba, en Cuba no se respetan los 
derechos humanos, en especial el derecho a la libertad 
de expresión. La semana pasada se apaleó a la escritora 
Yoani Sánchez y a su marido Reinaldo Escobar.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Considera el Gobierno de España que existe liber-
tad de expresión en Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Según organismos internacionales como las Nacio-
nes Unidas o la Unión Europea, instituciones como 
Reporteros sin Fronteras o Human Rights Watch, según 
la propia Dirección General de Comunicación Exterior 
del Ministerio de Asuntos Exteriores, en su monografía 
sobre la República de Cuba, en Cuba no se respetan los 
derechos humanos, en especial el derecho a la libertad 
de expresión. La semana pasada se apaleó a la escritora 
Yoani Sánchez y a su marido Reinaldo Escobar.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Considera el gobierno legítimo que en Cuba se 
encarcele a la gente por criticar la ausencia de un régi-
men democrático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Según organismos internacionales como las Nacio-
nes Unidas o la Unión Europea, instituciones como 
Reporteros sin Fronteras o Human Rights Watch, según 
la propia Dirección General de Comunicación Exterior 
del Ministerio de Asuntos Exteriores, en su monografía 
sobre la República de Cuba, en Cuba no se respetan los 
derechos humanos, en especial el derecho a la libertad 
de expresión. La semana pasada se apaleó a la escritora 
Yoani Sánchez y a su marido Reinaldo Escobar.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Tiene el Gobierno previsto expresar su condena al 
régimen castrista por encarcelar y apalear periodistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La llamada «Ley de Peligrosidad Predelictiva» 
cubana habilita a las autoridades castristas a detener a 
personas por ser «proclives al delito» o por «relacionar-
se con personas potencialmente peligrosas contra el 
Estado socialista».

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

En opinión del gobierno, ¿es legítima y democrática 
la Ley de Peligrosidad Predelictiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.
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184/070991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La llamada «Ley de Peligrosidad Predelictiva» 
cubana habilita a las autoridades castristas a detener a 
personas por ser «proclives al delito» o por «relacionar-
se con personas potencialmente peligrosas contra el 
Estado socialista».

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Considera el Gobierno jurídicamente aceptable que 
en Cuba se detenga a personas que no han cometido 
ningún tipo de delito, alegando que se corre el riesgo 
que lo cometan en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La llamada «Ley de Peligrosidad Predelictiva» 
cubana habilita a las autoridades castristas a detener a 
personas por ser «proclives al delito» o por «relacionar-
se con personas potencialmente peligrosas contra el 
Estado socialista».

Según han denunciado la Fundación LGBT Reinal-
do Arenas de Cuba, y en España el colectivo COLE-
GAS, la dictadura comunista cubana ha condenado el 
pasado mes de Noviembre a 6 jóvenes homosexuales a 
penas de prisión de entre 2 y 3 años aplicando la ley 
citada.

Por ello, se formula la siguientepregunta:

¿Cree el Gobierno que es ético encarcelar a perso-
nas por ser homosexuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La llamada «Ley de Peligrosidad Predelictiva» 
cubana habilita a las autoridades castristas a detener a 
personas por ser «proclives al delito» o por «relacionar-
se con personas potencialmente peligrosas contra el 
Estado socialista».

Según han denunciado la Fundación LGBT Reinal-
do Arenas de Cuba, y en España el colectivo COLE-
GAS, la dictadura comunista cubana ha condenado el 
pasado mes de noviembre a 6 jóvenes homosexuales a 
penas de prisión de entre 2 y 3 años aplicando la ley 
citada.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Considera el Gobierno que los homosexuales en 
Cuba deben disfrutar de menos derechos que los homo-
sexuales en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La llamada «Ley de Peligrosidad Predelictiva» 
cubana habilita a las autoridades castristas a detener a 
personas por ser «proclives al delito» o por «relacionar-
se con personas potencialmente peligrosas contra el 
Estado socialista».

Según han denunciado la Fundación LGBT Reinal-
do Arenas de Cuba, y en España el colectivo Colegas, 
la dictadura comunista cubana ha condenado el pasado 
mes de noviembre a 6 jóvenes homosexuales a penas de 
prisión de entre 2 y 3 años aplicando la ley citada.
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¿Tiene el Gobierno previsto condenar, o exigir expli-
caciones a la dictadura de Cuba, por detener a homo-
sexuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desde el 1 de enero de 1959, los hermanos Castro 
ostentan el poder en la isla de Cuba. En Cuba sólo exis-
te un único partido, el Partido Comunista. En Cuba se 
encarcela a periodistas y escritores por expresar su opi-
nión, como ponen de relieve multitud de organismos y 
organizaciones internacionales.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Considera el Gobierno de España que es democrá-
tico el régimen dirigido por los hermanos Castro desde 
hace más de 50 años en Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desde el 1 de enero de 1959, los hermanos Castro 
ostentan el poder en la isla de Cuba. En Cuba sólo exis-
te un único partido, el Partido Comunista. En Cuba se 
encarcela a periodistas y escritores por expresar su opi-
nión, como ponen de relieve multitud de organismos y 
organizaciones internacionales.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Considera el Gobierno de España propio de una 
democracia que sólo exista un partido político en Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desde el 1 de enero de 1959, los hermanos Castro 
ostentan el poder en la isla de Cuba. En Cuba sólo exis-
te un único partido, el Partido Comunista. En Cuba se 
encarcela a periodistas y escritores por expresar su opi-
nión, como ponen de relieve multitud de organismos y 
organizaciones internacionales.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Considera el Gobierno de España que existe liber-
tad política en Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desde el 1 de enero de 1959, los hermanos Castro 
ostentan el poder en la isla de Cuba. En Cuba sólo exis-
te un único partido, el Partido Comunista. En Cuba se 
encarcela a periodistas y escritores por expresar su opi-
nión, como ponen de relieve multitud de organismos y 
organizaciones internacionales.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cree el Gobierno de España que en Cuba se respeta 
la democracia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/070999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

366

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desde el 1 de enero de 1959, los hermanos Castro 
ostentan el poder en la isla de Cuba. En Cuba sólo exis-
te un único partido, el Partido Comunista. En Cuba se 
encarcela a periodistas y escritores por expresar su opi-
nión, como ponen de relieve multitud de organismos y 
organizaciones internacionales.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cree el Gobierno de España que en Cuba se respe-
tan los derechos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/071000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desde el 1 de enero de 1959, los hermanos Castro 
ostentan el poder en la isla de Cuba. En Cuba sólo exis-
te un único partido, el Partido Comunista. En Cuba se 
encarcela a periodistas y escritores por expresar su opi-
nión, como ponen de relieve multitud de organismos y 
organizaciones internacionales.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Es el régimen castrista una dictadura o no, en opi-
nión del Gobierno de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/071001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
Miguel Ángel Moratinos, señaló en la reciente reunión 
de la troika comunitaria con las autoridades cubanas, 
que intentará sustituir la Posición Común de la Unión 
Europea sobre Cuba por un marco bilateral de coopera-
ción durante la presidencia española de la UE que se 
inicia el próximo enero.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué considera el Gobierno de España que ha cam-
biado para que se haga necesario modificar la posición 
común de la Unión Europea?

¿Acaso en Cuba ya se ha producido un cambio de 
régimen político?

¿Acaso se ha dejado de encarcelar periodistas?
¿Acaso hay ya libertad de partidos políticos?
¿Acaso hay ya libertad de partidos políticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/071002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
Miguel Ángel Moratinos, señaló en la reciente reunión 
de la troika comunitaria con las autoridades cubanas, 
que intentará sustituir la Posición Común de la Unión 
Europea sobre Cuba por un marco bilateral de coopera-
ción durante la presidencia española de la UE que se 
inicia el próximo enero.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿En qué va a consistir la nueva postura ante Cuba 
que pretende promover el Gobierno de España?

¿Se va a exigir a Cuba que respete los derechos 
humanos?

¿Se van a condenar las violaciones contra los dere-
chos humanos que comete el régimen castrista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.
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184/071003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
Miguel Ángel Moratinos, señaló en la reciente reunión 
de la troika comunitaria con las autoridades cubanas, 
que intentará sustituir la Posición Común de la Unión 
Europea sobre Cuba por un marco bilateral de coopera-
ción durante la presidencia española de la UE que se 
inicia el próximo enero.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Considera el Gobierno de España que Cuba es un 
país democrático y respetuoso con los derechos huma-
nos?

¿Considera el Gobierno de España que las dictadu-
ras son aceptables, cuando se trata de regímenes con 
ideologías totalitarias de izquierda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/071004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La llamada «Ley de Peligrosidad Predelictiva» 
cubana habilita a las autoridades castristas a detener a 
personas por ser «proclives al delito» o por «relacionar-
se con personas potencialmente peligrosas contra el 
Estado socialista».

Según han denunciado la Fundación LGBT Reinal-
do Arenas de Cuba, y en España el colectivo COLE-
GAS, la dictadura comunista cubana ha condenado el 
pasado mes de noviembre a 6 jóvenes homosexuales a 
penas de prisión de entre 2 y 3 años aplicando la ley 
citada.

Al mismo tiempo, se ha tenido conocimiento a tra-
vés de los medios de comunicación de la concesión de 
asilo político en España a una persona de nacionalidad 
iraní en virtud de su condición homosexual, tras haber 

sido objeto de brutales castigos físicos por el régimen 
de Teherán.

Teniendo en cuenta la coincidencia en las políticas 
de represión criminal de los homosexuales del régimen 
dictatorial cubano y del régimen de Admadinejah, así 
como las relaciones privilegiadas del Gobierno de 
España con ambos regímenes, ¿considera el Gobierno 
de España que las políticas de represión criminal a los 
homosexuales puede comenzar a dar contenido a la ini-
ciativa política de la Alianza de Civilizaciones, liderada 
por el Sr. Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/071005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La llamada «Ley de Peligrosidad Predelictiva» 
cubana habilita a las autoridades castristas a detener a 
personas por ser «proclives al delito» o por «relacionar-
se con personas potencialmente peligrosas contra el 
Estado socialista».

Según han denunciado la Fundación LGBT Reinal-
do Arenas de Cuba, y en España el colectivo COLE-
GAS, la dictadura comunista cubana ha condenado el 
pasado mes de Noviembre a 6 jóvenes homosexuales a 
penas de prisión de entre 2 y 3 años aplicando la ley 
citada.

Al mismo tiempo, se ha tenido conocimiento a tra-
vés de los medios de comunicación de la concesión de 
asilo político en España a una persona de nacionalidad 
iraní en virtud de su condición homosexual, tras haber 
sido objeto de brutales castigos físicos por el régimen 
de Teherán.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Está considerando el Gobierno de España la posi-
bilidad de conceder asilo político en España a los ciu-
dadanos cubanos castigados con penas de prisión por 
su condición homosexual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.
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184/071006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en el Puerto de Cádiz durante 
el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Política prevista para el Puerto de Algeciras (Cádiz) 
durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Política prevista para el Puerto de Cádiz durante el 
año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Competencias que tiene previsto traspasar el gobier-
no a la Comunidad Autónoma de Andalucía para el 
año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Alumnos universitarios que han disfrutado de becas 
en la provincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Campañas para la promoción del turismo en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.
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184/071012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Iniciativas previstas para la promoción de la indus-
tria en la provincia de Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Empresas creadas en la provincia de Cádiz en el 
año 2009, así como empleos creados por las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Empresas cerradas en la provincia de Cádiz en el 
año 2009, así como empleos perdidos por dicho motivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Becas que el gobierno piensa incrementar en el ejer-
cicio 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Ingresos generales por los Puertos del Estado situa-
dos en la provincia de Cádiz previstos para el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Cuantía económica concedida a Cádiz para ayuda y 
subvención a las pequeñas y medianas empresas 
(Pymes) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.
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184/071018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Valoración sobre la campaña estival de turismo del 
año 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delito ecológico realiza-
das en la provincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales mortales ocurridos 
en la provincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que se van a desarrollar y financiar en 
el ejercicio 2010 en la provincia de Cádiz en materia de 
infraestructuras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones del Ministerio 
de Fomento en la provincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias pendientes de aplicación en los 
juzgados de Cádiz al día de la fecha, 1 de enero de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.
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184/071024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de faltas y delitos cometidos en la provincia 
de Cádiz en el año 2009, pormenorizado por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación, en la provincia de Cádiz, 
que no se han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
para el año 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la delincuencia juvenil durante el 
año 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Tasa de establecimiento de delitos y faltas conoci-
dos y cifra de detenidos en la provincia de Cádiz en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de niños que viven en situación de pobreza 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.
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184/071030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de los municipios de la provincia de Cádiz en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Balance de resultados obtenidos en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía durante el año 2009 en rela-
ción a la lucha contra las actividades ilícitas a través de 
Internet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección concedidas a 
mujeres inmigrantes en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Incidencia del incremento del salario mínimo inter-
profesional en el año 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de incrementar el número de fis-
cales en la provincia de Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de intervenir y solventar los pro-
blemas de contaminación de la comarca del Campo de 
Gibraltar en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Recursos para incrementar los efectivos policiales 
especializados destinados a la protección de las vícti-
mas de violencia de género en Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Recursos para la creación de casas de emergencia 
para las mujeres víctimas de violencia de género en la 
provincia de Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Coste económico de los casos de violencia contra 
las mujeres víctimas de violencia de género en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que se tiene previsto destinar 
a las mujeres víctimas de violencia de género en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de formación especializados para 
jueces, abogados o policías de Cádiz impartidos en el 
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año 2009, con el objeto de su preparación para trabajar 
con mujeres víctimas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en la provincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en el Plan Estratégico de Infra-
estructuras y Transportes (PEIT), en la provincia de 
Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de realizar nuevos contratos con 
empresas de seguridad para proteger las sedes judicia-
les de la provincia de Cádiz en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Convenios suscritos con la Comunidad Autónoma 
de Andalucía en el año 2009 a fin de consensuar el 
número de viviendas protegidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la provincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.
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184/071046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Ventas patrimoniales de bienes propiedad del Minis-
terio de Defensa efectuadas en la provincia de Cádiz en 
el año 2009, así como previsiones futuras y cuantía de 
las ventas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Ventas patrimoniales de bienes propiedad del Minis-
terio de Interior efectuadas en la provincia de Cádiz en 
el año 2009, así como previsiones futuras y cuantía de 
las ventas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
arreglar los baches aparecidos en la autopista A-67 
Palencia-Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/071049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno hacer llegar la 
TDT a Tabanera de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/071050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué localidades de la provincia de Palencia carecen 
a fecha de hoy de la posibilidad de acceder a la TDT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/071051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2121 correspondiente 
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a médicos, según la Clasificación Nacional de Ocupa-
ciones, que constan en el Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2121 correspondiente 
a médicos, según la Clasificación Nacional de Ocupa-
ciones, que constan en el Instituto Nacional de Estadís-
tica dependiente del Ministerio de Economía y Hacien-
da, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2434 correspondiente 
a psicólogos, según la Clasificación Nacional de Ocu-
paciones, que constan en el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 

vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2434 correspondiente 
a psicólogos, según la Clasificación Nacional de Ocu-
paciones, que constan en el Instituto Nacional de Esta-
dística dependiente del Ministerio de Economía y 
Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2939 correspondiente 
a diplomados en educación social, según la Clasifica-
ción Nacional de Ocupaciones, que constan en el Minis-
terio de Trabajo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2939 correspondiente 
a diplomados en educación social, según la Clasifica-
ción Nacional de Ocupaciones, que constan en el Insti-
tuto Nacional de Estadística dependiente del Ministerio 
de Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/071057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3129 correspondiente 
a «otros diversos técnicos en sanidad», según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3129 correspondiente 
a «otros diversos técnicos en sanidad», según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el Ins-
tituto Nacional de Estadística dependiente del Ministe-
rio de Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3133 correspondiente 

a fisioterapeutas, según la Clasificación Nacional de 
Ocupaciones, que constan en el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3133 correspondiente 
a fisioterapeutas, según la Clasificación Nacional de 
Ocupaciones, que constan en el Instituto Nacional de 
Estadística dependiente del Ministerio de Economía y 
Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3134 correspondiente 
a terapeutas ocupacionales, según la Clasificación 
Nacional de Ocupaciones, que constan en el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3134 correspondiente 
a terapeutas ocupacionales, según la Clasificación 
Nacional de Ocupaciones, que constan en el Instituto 
Nacional de Estadística dependiente del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3531 correspondiente 
a educadores sociales, según la Clasificación Nacional 
de Ocupaciones, que constan en el Ministerio de Traba-
jo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3531 correspondiente 
a educadores sociales, según la Clasificación Nacional 
de Ocupaciones, que constan en el Instituto Nacional 
de Estadística dependiente del Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5111 correspondiente 
a auxiliares de enfermería hospitalaria, según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5111 correspondiente 
a auxiliares de enfermería hospitalaria, según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el Ins-
tituto Nacional de Estadística dependiente del Ministe-
rio de Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5113 correspondiente 
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a asistentes domiciliarios, según la Clasificación Nacio-
nal de Ocupaciones, que constan en el Ministerio de 
Trabajo e Inmigración, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5113 correspondiente 
a asistentes domiciliarios, según la Clasificación Nacio-
nal de Ocupaciones, que constan en el Instituto Nacio-
nal de Estadística dependiente del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5129 correspondiente a 
«otros empleados en el cuidado de la persona», según la 
Clasificación Nacional de Ocupaciones, que constan en 
el Ministerio de Trabajo e Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5129 correspondiente 
a «otros empleados en el cuidado de la persona», según 
la Clasificación Nacional de Ocupaciones, que constan 
en el Instituto Nacional de Estadística dependiente del 
Ministerio de Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La pasada legislatura se aprobó revisar la cuantía de 
la pensión de jubilación anticipada de los trabajadores 
cuyo cese en el trabajo se hubiese producido forzada-
mente.

A s í  s e  a p r o b ó  l a  P r o p o s i c i ó n  N o  d e 
Ley 162/000250/0005 por el Pleno del Congreso de los 
Diputados, en fecha 21 de febrero de 2006 y publicado en 
el Boletín Oficial de las Cortes Generales el 2 de marzo 
de 2006, por la cual se instaba al Gobierno a «que lleve a 
cabo las medidas que posibiliten una mejora adecuada de 
la prestación percibida que tenga en cuenta la mayor con-
tributividad de los trabajadores jubilados anticipadamente 
cuyo cese en el trabajo, producido antes de 1 de enero 
de 2002, no fue debido a causa a ellos imputable, y que 
acrediten 35 o más años de cotización.»

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para mejorar 
la prestación recibida por aquellos que fueron involun-
tariamente jubilados con anticipación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/071072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La pasada legislatura se aprobó con revisar la cuan-
tía de la pensión de jubilación anticipada de los trabaja-
dores cuyo cese en el trabajo se hubiese producido for-
zadamente.

A s í  s e  a p r o b ó  l a  P r o p o s i c i ó n  N o  d e 
Ley 162/000250/0005 por el Pleno del Congreso de los 
Diputados, en fecha 21 de febrero de 2006 y publicado 
en el Boletín Oficial de las Cortes Generales el 2 de 
marzo de 2006, por la cual se instaba al Gobierno a 
«que lleve a cabo las medidas que posibiliten una mejo-
ra adecuada de la prestación percibida que tenga en 
cuenta la mayor contributividad de los trabajadores 
jubilados anticipadamente cuyo cese en el trabajo, pro-
ducido antes de 1 de enero de 2002, no fue debido a 
causa a ellos imputable, y que acrediten 35 o más años 
de cotización.»

¿Va a adoptar alguna medida el Gobierno para dar 
cumplimiento a la citada resolución? ¿Cuándo? ¿En 
qué va a consistir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/071073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La pasada legislatura se aprobó revisar la cuantía de 
la pensión de jubilación anticipada de los trabajadores 
cuyo cese en el trabajo se hubiese producido forzada-
mente.

A s í  s e  a p r o b ó  l a  P r o p o s i c i ó n  N o  d e 
Ley 162/000250/0005 por el Pleno del Congreso de los 
Diputados, en fecha 21 de febrero de 2006 y publicado 
en el Boletín Oficial de las Cortes Generales el 2 de 
marzo de 2006, por la cual se instaba al Gobierno a 
«que se analice la posibilidad de modificar los actuales 
coeficientes reductores de la cuantía de la pensión de 
jubilación, en los casos de acceso anticipado a la misma, 
logrando una mayor correspondencia entre las aporta-
ciones realizadas y la prestación a percibir.»

¿Ha realizado el gobierno el análisis referido para 
modificar los actuales coeficientes reductores de la 

cuantía de la pensión de jubilación anticipada? ¿Con 
qué resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/071074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La pasada legislatura se aprobó revisar la cuantía de 
la pensión de jubilación anticipada de los trabajadores 
cuyo cese en el trabajo se hubiese producido forzada-
mente.

A s í  s e  a p r o b ó  l a  P r o p o s i c i ó n  N o  d e 
Ley 162/000250/0005 por el Pleno del Congreso de los 
Diputados, en fecha 21 de febrero de 2006 y publicado 
en el Boletín Oficial de las Cortes Generales el 2 de 
marzo de 2006, por la cual se instaba al Gobierno a 
«que se analice la posibilidad de modificar los actuales 
coeficientes reductores de la cuantía de la pensión de 
jubilación, en los casos de acceso anticipado a la misma, 
logrando una mayor correspondencia entre las aporta-
ciones realizadas y la prestación a percibir.»

¿Piensa el gobierno realizar el análisis referido para 
modificar los actuales coeficientes reductores de la 
cuantía de la pensión de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

184/071075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Nivel de dotación del Fondo de Prevención y Reha-
bilitación establecido en el artícu  lo 73 de la Ley Gene-
ral de la Seguridad Social y en el artícu  lo 66.1 del 
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Reglamento Gral. de Colaboración de las Mutuas, en 
cómputo anual, desde el año 2004 hasta el presente, 
señalándose asimismo el importe de las dotaciones y 
disposiciones anuales y sus saldos resultantes durante 
el periodo indicado.

En caso de que existan importes diferentes, se facili-
tará la misma información pero referida a la cuenta 
corriente existente en el Banco de España titularidad de 
Tesorería General de la Seguridad Social a estos fines.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Aportación realizada por cada Mutua de Accidentes 
de Trabajo y Enfermedades Profesionales de la Seguri-
dad Social, en computo anual, con cargo al 80 % de 
exceso de excedentes de gestión de las cuotas por con-
tingencias profesionales al Fondo de Prevención y 
Rehabilitación, así como, en caso de contabilizar impor-
tes diferentes, a la cuenta corriente existente en el 
Banco de España titularidad de Tesorería General de la 
Seguridad Social a estos fines. La información com-
prenderá desde 2004 hasta el momento presente y los 
saldos atribuibles a cada Mutua.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En relación con las disposiciones realizadas con 
cargo a los mencionados Fondo Prevención y Rehabili-
tación y cuenta corriente, indicar la fecha de cada dis-
posición, su concepto causal, importe respectivo, iden-

tidad del beneficiario e identidad del órgano 
administrativo autorizante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Importe anualizado de las cuotas recaudadas a favor 
de cada una de las Mutuas operantes durante el perio-
do 2004 al momento presente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desglose de las obligaciones de ejercicios anterio-
res pendientes de imputar por importe de 3.731, 25 
miles de euros consignadas en la partida 8.9 de los Pre-
supuestos de la Seguridad Social de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué comprende la partida 8.3 «concesión de pres-
tamos fuera del sector público» por importe de 23.050,51 
miles de euros de los Presupuestos de la Seguridad 
Social de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desglose de los beneficiarios de la partida 8.3 «con-
cesión de prestamos fuera del sector público» por 
importe de 23.050,51 miles de euros de los Presupues-
tos de la Seguridad Social de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deuda de la Administración Central con la Seguri-
dad Social a fecha 31 de diciembre 2009 (con desglose 
de los Departamentos ministeriales).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deuda de las Comunidades Autónomas y capitales de 
las mismas con la Seguridad Social a fecha 31 de diciem-
bre de 2009 (con desglose detallado de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deuda de las Corporaciones Locales con la Seguri-
dad Social a fecha 31 de diciembre de 2009 (con des-
glose detallado de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deuda de las Empresas Públicas con la Seguridad 
Social a fecha 31 de diciembre de 2009 (con desglose 
detallado de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deuda de los Organismos Autónomos con la Seguri-
dad Social a fecha 31 de diciembre de 2009 (con des-
glose detallado de los mismos y los Departamentos 
ministeriales a los que están adscritos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deuda de los Cabildos Insulares con la Seguridad 
Social a fecha 31 de diciembre de 2009 (con desglose 
detallado de los mismos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deuda de las Diputaciones Provinciales con la Segu-
ridad Social a fecha 31 de diciembre de 2009 (con des-
glose detallado de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Deuda de los Organismos Públicos con la Seguridad 
Social a fecha 31 de diciembre de 2009 (con desglose 
detallado de los mismos y los departamentos ministe-
riales a los que están adscritos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de ocupación en el Centro Penitenciario de 
Albocasser (Castellón) a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/071091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Albocasser (Castellón) a fecha 31 de diciem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/071092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Albocasser (Castellón) a fecha 31 de diciem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
en activo, destinados en la provincia de Valencia a 
fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
en activo, destinados en la provincia de Alicante a 
fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
en activo, destinados en la provincia de Castellón a 
fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Unidades forenses de valoración contra 
los malos tratos puestas en marcha a fecha 31 de diciem-
bre de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres desempleadas que han percibi-
do la renta activa de inserción a fecha 31 de diciembre 
de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos bonificados para mujeres víc-
timas de violencia firmados a fecha 31 de diciembre 
de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/071099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sistemas de GPS implantados por Insti-
tuciones penitenciarias a internos condenados por vio-
lencia de género a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, 
Dipu  tada.

184/071100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de ayudas sociales concedidas a las muje-
res víctimas de violencia de género entre enero y 
diciembre del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/071101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas concedidas a las mujeres víc-
timas de violencia de género entre enero y diciembre 
de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos durante 2009 en la provincia de Valencia. Evolu-
ción respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos durante 2009 en la provincia de Castellón. Evolu-
ción respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/071104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos durante 2009 en la provincia de Alicante. Evolu-
ción respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos durante 2009 en la provincia de Valencia. Evo-
lución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos durante 2009 en la provincia de Castellón. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos durante 2009 en la provincia de Alicante. Evo-
lución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos durante 2009 en la provincia de 
Valencia. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos durante 2009 en la provincia de 
Alicante. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/071110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos durante 2009 en la provincia de 
Castellón. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos durante 2009 en la provincia de Valencia. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos durante 2009 en la provincia de Alicante. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos durante 2009 en la provincia de Castellón. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/071114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos durante 2009 en 
la provincia de Valencia. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos durante 2009 en 
la provincia de Alicante. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos durante 2009 en 
la provincia de Castellón. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional durante 2009, en la provincia de 
Valencia. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional durante 2009, en la provincia de 
Alicante. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional durante 2009, en la provincia de 
Castellón. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Valencia durante 2009. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Alicante durante 2009. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Castellón durante 2009. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Valencia durante 2009. Evolución res-
pecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Alicante durante 2009. Evolución res-
pecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Castellón durante 2009. Evolución res-
pecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Valencia durante 2009. Evolu-
ción respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Castellón durante 2009. Evolu-
ción respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Alicante durante 2009. Evolu-
ción respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Pensiones satisfechas a cargo del Fondo de Garantía 
para el Impago de Pensiones durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
tropa y marinería que han solicitado un permiso de 
maternidad durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la tropa y 
marinería que han solicitado un permiso de paternidad 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de suboficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
suboficiales que han solicitado un permiso de paterni-
dad durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de oficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
oficiales que han solicitado un permiso de paternidad 
durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes residentes en la Comunidad 
Valenciana a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante 2009 en la 
provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante 2009 en la 
provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante 2009 en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Valencia durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Alicante durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Valencia durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Alicante durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Castellón durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el año 2009 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el año 2009 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el año 2009 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Publicaciones editadas por el Ministerio de Igual-
dad durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto gastado en publicaciones por el Minis-
terio de Igualdad durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de incautaciones de droga realizadas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la 
Comunidad Valenciana durante el año 2009. Kilos 
incautados y tipo de droga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de detenidos por tráfico de drogas en la 
provincia de Valencia durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de detenidos por tráfico de drogas en la 
provincia de Alicante durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de detenidos por tráfico de drogas en la 
provincia de Castellón durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género, destinados a los Juzgados Exclusivos de Vio-
lencia de Género, a fecha 31 de diciembre de 2009. 
Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género, destinados a los Juzgados Compatibles, a fecha 31 
de diciembre de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de géne-
ro, en la provincia de Valencia, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de géne-
ro, en la provincia de Alicante, a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de géne-
ro, en la provincia de Castellón, a fecha 31 de diciem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de géne-
ro a fecha 31 de diciembre de 2009. Distribución por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la situación administrativa en la 
que se encuentran las obras de la primera fase del acce-
so norte al puerto de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Distribución territorial de los 5.000.000 euros pre-
vistos para el desarrollo de programas y la prestación 
de servicios que garanticen el derecho a la asistencia 
social integral a las víctimas de violencia de género 
reconocido en el artícu  lo 19 de la citada Ley Orgánica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Desarrollo e implementación de los Programas de 
Reeducación de Maltratadores. Distribución territorial 
y número de condenados acogidos a los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

396

184/071167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de dispositivos para el control telemático 
de las medidas de alejamiento puestos en marcha duran-
te el año 2009. Distribución por provincias y presu-
puesto destinado a su implementación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre los grupos de trabajo constituidos 
en el seno del Observatorio Estatal de Violencia sobre la 
Mujer, composición de cada uno de ellos e informes ela-
borados o proyectos pendientes hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la firma del Acuerdo entre los 
Ministerios implicados y las Comunidades Autónomas, 
para la implantación del sistema de seguimiento por 
medios telemáticos del cumplimiento de las medidas 
de alejamiento en materia de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Criterios empleados por el Gobierno en el proceso 
de selección de las universidades como campus de 
excelencia internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los cuales las universidades valencia-
nas no han sido merecedoras, para el Gobierno, de la 
calificación de campus de excelencia internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Picassent (Valencia) a fecha 31 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de Ocupación en el Centro Penitenciario de 
Picassent (Valencia) a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 31 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de Ocupación en el Centro Penitenciario de 
Fontcalent (Alicante) a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Villena (Alicante) a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Villena (Alicante) a fecha 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Villena (Alicante) a fecha 31 
de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de Ocupación en el Centro Penitenciario de 
Villena (Alicante) a fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.

184/071184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Albocasser (Castellón) a 
fecha 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu  tada.
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184/071185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, doña Teófila 
Martínez Saiz y don Aurelio Romero Girón, Diputados 
por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Jerez de la Frontera (Cádiz) durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.— José Ignacio Landaluce Calleja, Teófila 
Martínez Saiz y Aurelio Romero Girón, Diputados.

184/071186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio del 
Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y Equi-
pamientos Penitenciarios, S.A., figura el proyecto núme-
ro 0116 «Ampliación C. P. Arrecife de Lanzarote».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio del 
Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y Equi-
pamientos Penitenciarios, S.A., figura el proyecto núme-
ro 0140 «Centro de Inserción Social de Lanzarote».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A., figura el proyecto 
número 0042 «Centro de Inserción Social Illes 
Balears».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A., figura el proyecto 
número 0046 «Centro de Inserción Social Alcalá de 
Henares».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A., figura el proyecto 
número 0157 «Unidad de madres (Madrid)».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 

del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A., figura el proyecto 
número 0107 «Mejoras Centro Penitenciario Madrid 
VI (Aranjuez)».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, correspondientes a la Sección 16. Ministerio 
del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A., figura el proyecto 
número 0112 «Centro Penitenciario Madrid VII».

¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas 
durante el año 2009, de las que se solicita relación por-
menorizada?

¿Cuál fue el monto total de pagos realizados con 
cargo a este proyecto en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2010.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/071187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 25 de mayo de 2006, el Parlamento de Andalucía 
aprobó la siguiente Proposición no de Ley: «El Parla-
mento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a tra-
mitar la inclusión del arte rupestre de las provincias de 
Cádiz y Málaga en la Declaración como Patrimonio de 
la Humanidad de la UNESCO del arte rupestre del arco 
mediterráneo de la península ibérica, una vez realiza-
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dos los estudios preceptivos que conduzcan al objetivo 
citado».

Hasta la fecha no se tienen noticia de la inclusión 
solicitada. Mientras tanto, y como ha denunciado el 
investigador Lothar Bergmann, sólo en la comarca del 
Campo de Gibraltar se contabilizan más de 26 cuevas y 
yacimientos de arte rupestre dañados por acciones van-
dálicas o como consecuencia de operaciones especula-
tivas.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Ha recibido el Gobierno, a través de la Conse-
jería de Cultura de la Junta de Andalucía, la petición 
del Parlamento de Andalucía de que se tramite ante la 
UNESCO la inclusión del arte rupestre de las provin-
cias de Cádiz y Málaga en la Declaración como Patri-
monio de la Humanidad de la UNESCO del arte rupes-
tre del arco mediterráneo de la península ibérica?

2) ¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno ante la 
UNESCO o cualquier otro organismo para la inclusión 
del arte rupestre de las provincias de Cádiz y Málaga en 
la Declaración como Patrimonio de la Humanidad de la 
UNESCO del arte rupestre del arco mediterráneo de la 
península ibérica?

3) ¿Qué valoración hace el Gobierno del progresi-
vo deterioro del arte rupestre de las provincias de Cádiz 
y Málaga, derivado de su insuficiente protección, y qué 
actuaciones piensa poner en marcha para evitar que 
continúe dicho deterioro, que puede llegar a afectar de 
manera irreversible a un importante elemento patrimo-
nial de todos los españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/071188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El Estado viene considerando a los balnearios como 
Centros Sanitarios (RD 1277 del 2003) y exige la decla-
ración de Utilidad Pública y de ser clasificados como 
Aguas Mineromedicinales porque lo que se está admi-
nistrando es un fármaco disuelto.

Para participar en estos Programas parcialmente 
financiados por el INSERSO, se requería hasta ahora, 
la prescripción de un médico y la entrega de un informe 
de alta informando de los resultados, para el médico de 
familia.

Por otro lado el Estado tiene la función de tutelaje 
del proceso al tratarse de una prestación sociosanitaria.

¿Cuál es la razón de que se haya suprimido la pres-
cripción médica y el informe de alta para asistir a los 
balnearios considerados Centros Sanitarios?

¿Tiene previsto el Gobierno la externalización del 
servicio de termalismo, renunciando con ello, a la fun-
ción de tutelar de una prestación sociosanitaria?

¿Es consciente el Gobierno de que como consecuen-
cia de esta medida la prestación sociosanitaria de los 
balnearios se convertiría en una actividad turística 
más?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/071189

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones que recibe el diputado que 
suscribe el gobierno de Cuba pretende establecer un 
nuevo reglamento penitenciario que en lugar de mejo-
rar las condiciones de vida y el respeto a los derechos 
Humanos en las cárceles cubanas más bien se incre-
menta la represión que se ejerce sobre los presos políti-
cos.

Según información que facilita Pedro Pacheco desde 
la prisión Ciego de Ávila el nuevo reglamento significa-
rá que los prisioneros durante traslado a enfermerías y 
hospitales habrán de ir con manos atadas a la espalda, 
el uso de teléfonos se restringe desde las 8 de la maña-
na hasta las 17h en un horario en el que los familiares 
no se encuentran disponibles para establecer la comu-
nicación y se impide recibir comida en la visita fami-
liar.

Según las mismas fuentes y concretamente a los 75 
presos políticos condenados en el año 2003 el régimen 
severo incrementado o especial que sufren se adminis-
tra de forma arbitraria ya que al menos 53 de ellos le 
corresponderla la libertad condicional o estar en cam-
pamentos.

En coherencia con esta denuncia hemos podido 
conocer la situación de Blas Giraldo Reyes condenado 
a 25 años de cárcel y que en función de su delicado 
estado de salud se le permite el envío de alimentación 
diariamente aunque no tiene acceso a prensa extranjera 
según criterio del penal que solo puede recibir la prensa 
nacional oficialista y tampoco puede recibir correspon-
dencia ni comunicarse con el exterior.
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Por todo ello se formulan las siguientes preguntas a 
los efectos de contribuir a garantizar el respeto a los 
derechos Humanos en las cárceles de la República de 
Cuba.

1.º ¿Ha adoptado el Gobierno español alguna posi-
ción ante el Gobierno Cubano ante el cambio de regla-
mento en las cárceles de Cuba a los efectos de lograr el 
total respeto a los Derechos Humanos en las Institucio-
nes Penitenciarias de Isla?

2.º ¿Ha trasladado o trasladará al Gobierno Espa-
ñol al Gobierno de Cuba su disconformidad con el 
hecho de que el nuevo reglamento penitenciario en 
lugar de respetar los Derechos Humanos incremente la 
represión sobre los presos políticos llegando incluso a 
una aplicación arbitraria del mismo?

3.º ¿Podría el Gobierno Español dirigirse al entor-
no familiar de Blas Giraldo Reyes preso político conde-
nado a 25 años que en estando en delicado estado de 
salud se impide comunicación con el exterior, así como 
el acceso a los medios de comunicación salvo la prensa 
nacional?

4.º ¿Trasladará el Gobierno español al Gobierno 
cubano su disconformidad con el tratamiento que reci-
be Blas Giraldo Reyes que significa claramente un 
atentado contra los Derechos Fundamentales de la per-
sona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/071190

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según nos informa Reina Luisa Tamayo Danger 
desde Holguín, Cuba, la situación de su hijo prisionero 
de conciencia Orlando Zapata Tamayo que se encuen-
tra en la Sala de penados del Hospital Amalia Simone 
Camagüey, es altamente preocupante pues se encuentra 
en huelga de hambre desde el pasado 3 de diciembre 
para reclamar determinados beneficios que garantice el 
respeto a los Derechos Humanos en las cárceles de 
Cuba.

Así mismo hemos podido conocer que el médico 
cubano Darsi Ferrer Ramírez, preso en la prisión Valle 
Grande desde hace 6 meses, fue golpeado estando espo-
sado por el reeducador Luis Felipe Betancourt que se 
sintió molesto del opositor información sobre abusos y 
corrupción en la prisión.

Por todo ello y con objeto de contribuir a evitar que 
en las cárceles de Cuba se vulneren los Derechos 
Humanos se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Puede el Gobierno español cursar instruccio-
nes a nuestra Delegación en la Habana para que contac-
te con el entorno familiar de Orlando Zapata Tamayo, y 
de Darsi Ferrer Ramírez a los efectos de conocer la 
situación de los mismos en las cárceles de la República 
de Cuba?

2.º ¿Se compromete el Gobierno español a trasla-
dar al Gobierno cubano su profunda disconformidad 
con la vulneración que sistemáticamente se produce de 
los derechos Humanos en las cárceles de Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/071191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la discrimina-
ción de la lengua gallega por parte de la Administración 
Central, y en concreto el Instituto Nacional de Estadís-
tica.

El Instituto Nacional de Estadística (INE) remitió 
recientemente a las empresas la Encuesta sobre el uso 
de las Tecnologías de la Información y las Comunica-
ciones y del Comercio Electrónico en las Empresas.

La encuesta se puede cubrir a través de Internet en 
la web https://arce.ine.es, previa alta de usuario. Sin 
embargo, las opciones de cobertura son solamente en 
castellano y catalán. El idioma gallego queda totalmen-
te excluido.

Cuando el usuario o usuaria se dirige al INE para pedir 
explicaciones la respuesta es que «este cuestionario está 
disponible en castellano o catalán. Si quisiera el mismo 
en gallego, tendría que solicitarlo a la unidad de recogida 
que la envió la encuesta y ellos se lo remitirían en dicho 
idioma, pero sólo podría cumplimentarlo en papel».

La actitud del INE vulnera toda la legislación e ini-
ciativas adoptadas para que la Administración Central 
respete el carácter plurilingüístico del Estado español. 
En concreto:

Real Decreto 905/2007, del 6 de julio, por el que se 
crean el Consejo de las Lenguas Oficiales en la Admi-
nistración General del Estado y la Oficina de la Len-
guas Oficiales. Dentro de las funciones del primero está 
«promover la difusión en la sociedad española de los 
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valores del plurilingüismo y reforzar la implantación de 
las medidas que ayuden a tal fin». Dentro de las funcio-
nes de la Oficina: «Impulsar el desarrollo de labores de 
traducción e interpretación para lograr los objetivos 
propuestos, con la posibilidad de proponer convenios 
con las CCAA con más de una lengua oficial».

Carta Europea de las Lenguas Regionales y/o Mino-
rizadas. En el último informe del Comité del Consejo de 
Europa sobre la aplicación de la Carta en el Estado espa-
ñol, entre las recomendaciones que hace a la Administra-
ción Central en lo relativo al idioma gallego destacan:

a) Velar por que dichas autoridades administrati-
vas —el Gobierno Central— empleen las lenguas regio-
nales o minoritarias.

b) Poner a disposición de la población formularios 
y textos administrativos de uso frecuente en las lenguas 
regionales o minoritarias, o en versiones bilingües.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Por qué motivo no es posible cubrir en gallego a 
través de Intemet la Encuesta sobre el uso de las Tecno-
logías de la Información y las Comunicaciones y del 
Comercio Electrónico en las Empresas?

¿No considera el Gobierno que es claramente discri-
minatorio que el INE solo permita cubrirla en castella-
no o catalán, pero no en gallego?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para que el 
gallego, pueda ser utilizado en todos los trámites del 
INE, al igual que el castellano?

¿Cuáles son las iniciativas adoptadas por el Consejo 
de las Lenguas Oficiales en la Administración General 
del Estado desde su creación? ¿Y a respecto de la len-
gua gallega?

¿Cuáles son las iniciativas previstas por este orga-
nismo para 2010?

¿Cuáles son las iniciativas adoptadas por la Oficina 
de la Lenguas Oficiales desde su creación? ¿Y a res-
pecto de la lengua gallega?

¿Cuáles son las iniciativas previstas por este orga-
nismo para 2010?

¿Con qué recursos humanos y materiales cuenta este 
organismo? ¿A cuanto asciende su presupuesto 
para 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/071192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 

dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a los recortes de 
puestos de trabajo e inversiones de Correos en Galicia.

La Sociedad Pública Correos está siendo sometida a 
un proceso de privatización a través de la progresiva 
reducción de la plantilla y las inversiones en infraes-
tructuras y equipamientos. Esta liberalización está pro-
vocando un creciente deterioro en la calidad del servi-
cio postal que, en comunidades como Galicia, donde 
existe una gran dispersión de la población, afecta de 
una forma aún mucho más acusada.

En este sentido, las últimas decisiones adoptadas 
por el Gobierno no hacen sino confirmar el progresivo 
desmantelamiento de Correos como sociedad pública.

Así, los sindicatos denuncian que este año Correos 
ha recortado su plantilla en Galicia en entre 200 y 300 
trabajadores. La reducción está afectando especialmen-
te a la áreas rurales, con la reducción de 41 carteros 
—23 en la provincia de Lugo, 7 en Pontevedra, 6 en A 
Coruña y 5 en Ourense—, aunque también en las áreas 
urbanas, con 23 empleados menos. El resto, hasta cerca 
de 300 trabajadores se corresponden a eventuales que 
se han dejado de contratar.

Este recorte de plantilla lleva a que no sea posible 
cumplir con la regularidad en la prestación del servicio 
y que se dejen amplias zonas sin cubrir o se haga con 
retraso. Así, los carteros, cuya plantilla ha mermado 
pero cuyo volumen de trabajo se mantiene cuando no 
aumenta no pueden efectuar la recogida y el reparto 
postal, tal y como está establecido por ley, y en la zonas 
rurales solamente puedan ir, en algunos casos, cada 15 
días.

Además, Correos está recortando las inversiones en 
Galicia, tanto para la compra como para la adaptación 
de locales y oficinas.

En esta situación, las organizaciones sindicales 
advierten de que las graves carencias que afectan a 
Correos se verán agravadas con la aplicación de la 
directiva europea de liberalización del sector y de la 
prestación del servicio postal.

Si ahora mismo ya se está incumpliendo el derecho 
de los ciudadanos y ciudadanas a contar con un servicio 
postal universal y regular, la situación empeorará cuan-
do el servicio lo presten empresas privadas, que priori-
zarán las zonas que les reporten mayores beneficios.

Por ello, demandan al Gobierno que, aprovechando 
la presidencia española de la Unión Europea, promueva 
el establecimiento de una moratoria en el proceso de 
liberalización de Correos —que debería entrar en vigor 
el 1 de enero de 2011—, y que se establezcan barreras 
claras para que los operadores privados que presten el 
servicio postal no lo hagan en condiciones precarias y 
cumplan la obligación de ofrecer un servicio universal, 
de calidad, a toda la población, sin discriminación por 
el lugar de residencia.
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Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿A cuánto ascendió el número de trabajadores de 
Correos en Galicia en los años 2007, 2008, 2009 y pre-
visiones para 2010, con detalle del reparto por provin-
cias?

¿Cuál ha sido la evolución del número de carteros 
rurales en Galicia durante los años 2007, 2008, 2009 y 
previsiones para 2010, con detalle del reparto por pro-
vincias?

¿A cuánto ascendió la inversión de Correos en Gali-
cia en los años 2007, 2008, 2009 y previsiones 
para 2010, con detalle del reparto por provincias?

¿Es consciente el Gobierno del creciente deterioro 
del servicio postal, especialmente en las zonas rurales, 
que está provocando la reducción de la plantilla de 
Correos en Galicia?

¿Va el Gobierno, tal y como solicitan los sindicatos, 
establecer una moratoria en el proceso de liberalización 
de Correos, aprovechando la presidencia española de la 
Unión Europea?

¿No considera el Gobierno que es necesario estable-
cer barreras claras para que los operadores privados que 
presten el servicio postal no lo hagan en condiciones 
precarias?

En todo caso ¿Cómo prevé garantizar el Gobierno 
que las operadoras privadas no discriminen a los usua-
rios/as por su lugar de residencia y garanticen un servi-
cio postal universal y de calidad?

En este sentido ¿Prevé el Gobierno la derogación 
Real Decreto 503/2007 sobre los entornos especiales, 
una normativa perjudicial para Galicia, por la elevada 
dispersión poblacional?

¿Garantiza el Gobierno que Correos va a seguir 
siendo el prestador del servicio postal, público y uni-
versal?

¿Cuál es el coste real para mantener el servicio 
público universal en Galicia?

¿Cuánto aporta el Gobierno en estos momentos para 
mantener dicho servicio en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/071193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 

rebajar el precio del suelo en el Parque Empresarial de 
Vimianzo (A Coruña).

La Costa da Morte era una de las comarcas de Gali-
za y del Estado Español que hasta hace poco no conta-
ba con ningún metro cuadrado de suelo empresarial al 
carecer de polígonos industriales.

La catástrofe del Prestige obligó a los entonces 
Gobiernos del PP a anunciar que esta marginación his-
tórica tendría fin mediante la creación de miles de 
metros cuadrados de suelo industrial en la comarca.

Para ello, se creó en el año 2003 en la sociedad anó-
nima Suelo Empresarial del Atlántico (SEA), participa-
da en un 85 por ciento por el Gobierno Central, a través 
de la SEPI (Infoinvest), mientras que el 15% restante 
correspondería a la Xunta de Galicia, a través del Insti-
tuto Galego de Vivenda e Solo (IGVS).

El 23 de febrero de 2004 la SEA presentó pública-
mente los nuevos parques empresariales que preveía 
construir en Galicia. Entre ellos figuraba el de Vimian-
zo, que con 300.000 metros cuadrados, estaba previsto 
que se finalizase en «el año 2005, o bien en 2006».

La realidad es que el parque empresarial de Vimian-
zo no se finalizó hasta finales de 2008, después de una 
inversión que superó los 6 millones de euros. La super-
ficie finalmente urbanizada ascendió a 330.000 metros 
cuadrados, ofreciendo un total de 110 parcelas para la 
instalación de empresas.

Sin embargo, el precio al que ofertó SEA las parce-
las, una media de 90 euros el metro cuadrado, es total-
mente desorbitado y no está al alcance de los empresa-
rios de la Costa da Morte.

Así, el concurso para la venta de parcelas del parque 
empresarial de Vimianzo fue declarado desierto por el 
Consejo de Administración de SEA, celebrado el 9 de 
marzo de 2009.

De esta forma, y pesa a la evidente demanda de 
suelo empresarial y la necesidad de implantación de 
empresas para dinamizar la economía de la comarca, a 
día de hoy el parque empresarial, finalizado hace ya 
más de un año, permanece desierto.

La necesidad de suelo industrial en Vimianzo inclu-
so ha sido aprovechada para ser utilizada de forma par-
tidista durante las últimas elecciones gallegas.

Así, el 27 de septiembre de 2008, el Pleno de la Cor-
poración de Vimianzo adoptó un acuerdo solicitando a 
la Xunta de Galicia a implementar líneas de ayuda que 
rebajasen los precios de las parcelas y que ayudasen a 
la instalación de empresas en el parque. En esa sesión, 
el PP pidió que se estableciera un precio de 35 € por 
metro cuadrado de parcela. Y en la campaña de las elec-
ciones gallegas de marzo de 2009 el Partido Popular 
prometió rebajar el precio de las parcelas del parque 
empresarial de Vimianzo en más de un 25% del precio 
inicialmente establecido por la SEA.

Incluso, el Parlamento Gallego llegó a aprobar por 
unanimidad el 27 de noviembre de 2009 una proposi-
ción no de Ley del BNG, transaccionada con los demás 
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grupos, por la que se insta a la Xunta de Galicia a «ins-
trumentar ayudas que faciliten y hagan más atractiva la 
adquisición de suelo empresarial y la instalación de 
empresas en los parques empresariales de la Costa da 
Morte».

Sin embargo, las promesas electorales y los com-
promisos parlamentarios han sido totalmente incumpli-
dos par parte del Partido Popular. Así, el director del 
IGVS, el propietario del 15% de SEA, anunciaba 
recientemente que no habrá rebajas en el precio del 
metro cuadrado de las parcelas del polígono empresa-
rial de Vimianzo.

Ante esta situación, es necesario que el Gobierno 
Central, accionista mayoritario del promotor del parque, 
la SEA, con un 85%, aclare también su postura ante una 
demanda, la de rebajar el precio de las parcelas del par-
que, que es razonable, justificada y necesaria para favo-
recer el desarrollo económico de la Costa da Morte.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cómo valora el Gobierno que el parque empresa-
rial de Vimianzo permanezca desierto, más de un año 
después de haber sido finalizado?

¿No considera el Gobierno que el precio de las par-
celas, de una media de 90 € por metro cuadrado, es muy 
elevado para los empresarios de la comarca y dificulta 
enormemente la instalación de empresas?

¿Comparte el Gobierno que es necesario apoyar el 
desarrollo económico de A Costa da Marte, una comar-
ca discriminada históricamente y en la que hasta ahora 
no existía ningún parque empresarial?

¿Está dispuesto el Gobierno, accionista mayoritario 
de la sociedad Suelo Empresarial del Atlántico, a reba-
jar el precio del metro cuadrado el polígono empresa-
rial de Vimianzo? ¿Cómo se concretará esa rebaja?

En todo caso, ¿Qué medidas prevé el Gobierno para 
facilitar y hacer más atractiva la adquisición de suelo 
empresarial y la instalación de empresas en los parques 
empresariales de la Costa da Morte?

En este sentido ¿Qué actuaciones ha llevado a Cabo 
el Gobierno en colaboración con la Xunta de Galicia y 
con el ayuntamiento de Vimianzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/071194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 

Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la autorización 
administrativa del Ministerio de Industria a Gas Galicia 
para la distribución de gas natural en el Ayuntamiento 
de As Pontes (A Coruña).

Para la autorización administrativa de la distribución 
de gas natural al ayuntamiento de As Pontes (A Coru-
ña) se presentaron dos solicitudes (Endesa Gas Distri-
bución, S.A.U. y Gas Galicia SDG, S.A.).

De acuerdo con la Disposición Adicional 238 de la 
Ley 34/1998, de 7 de octubre, del sector de hidrocarbu-
ros, añadida por el Real Decreto-Ley 5/2005, de 11 de 
marzo, de reformas urgentes para el impulso de la pro-
ductividad y para la mejora de la contratación pública, 
la Dirección Xeral de Industria, Enerxía e Minas de la, 
por entonces, Consellaría de Innovación e Industria, 
decide someter las solicitudes al trámite de información 
pública (febrero de 2008) previsto en el Real Decre-
to 1434/2002, de 27 de diciembre, por el que se regulan 
las actividades de transporte, distribución, comerciali-
zación, suministración y procedimientos de autoriza-
ción de instalaciones de gas natural. Una vez finalizado 
el trámite, resuelve la autorización, con carácter previo 
(noviembre de 2008), a favor de Gas Galicia SDG. 
S.A., que presenta un proyecto en dos fases: una prime-
ra de suministro mediante una planta de gas natural 
licuado (GNL), previa a la conexión en un punto de 
entrega de gas natural (PEGN) del gaseoducto Mugar-
dos-As Pontes-Guitiriz que necesita de autorización del 
Ministerio de Industria. La fecha prevista para la ejecu-
ción del proyecto era junio de 2009.

El 12 de noviembre de 2009, el Grupo Parlamenta-
rio del BNG en Galiza pregunta a la ya Consellaría de 
Economía e Industria sobre la situación de los compro-
misos de Gas Galicia SDG, S.A. al respecto, y sobre la 
previsión de entrada en funcionamiento de la planta de 
GNL y de la disponibilidad del servicio de gas natural 
en As Pontes, cuya contestación se recibe el 7 de enero 
de 2010 en los siguientes términos:

«El convenio de colaboración entre la Consellaría 
de Economía e Industria y Gas Galicia SDG, S.A. para 
la distribución de gas natural a As Pontes se firma en 
setiembre de 2009; la distribución de la inversión se 
realizará según el siguiente calendario.

Anualidades
Orzamentos As Pontes

(Miles de €)
Gas Galicia SDG, S.A.

(Miles de €)

Consellería de Economía 
e Industria

(Miles de €)

2009 75,00 52,50 22,50

2010 1.150,00 805,00 345,00

2011 980,00 686,00 294,00

2012 730,66 511,46 219,20

2009-2012 2.935,66 2.054,96 880,70»

Gas Galicia SDG, S.A., deberá presentar antes de 30 
de noviembre el proyecto de ejecución (planta de GNL 
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y red de distribución), que será tramitado para su apro-
bación por parte de la Dirección Xeral de Industria, 
Enerxía e Minas con una previsión de enero de 2010, 
iniciándose la construcción de tal forma que a princi-
pios de 2011 está prevista la entrada en funcionamiento 
y la llegada a los primeros consumidores, con la previ-
sión del 2012 para su finalización. A fecha de hoy, fina-
les de enero de 2010, la tramitación ya acumula retraso, 
estando pendiente de la presentación del proyecto.

Según el mencionado convenio de colaboración, 
Gas Galicia SDG, S.A., es la responsable de solicitar y 
llevar a cabo todos los trámites para la obtención de las 
autorizaciones administrativas necesarias.

Por todo lo expuesto, se realizan las siguientes pre-
guntas:

¿Ha solicitado Gas Galicia SDG, S.A., la pertinente 
autorización del Ministerio de Industria para proceder a 
la conexión en un punto de entrega de gas natural 
(PEGN) del gaseoducto Mugardos-As Pontes-Guitiriz 
para la distribución de gas natural en As Pontes (A 
Coruña) destinada a las superficies industriales y a la 
población?. En caso afirmativo, ¿cuántas veces y con 
que resultado?. ¿Cuál ha sido la motivación?

¿Cuándo considera el Ministerio de Industria que 
Gas Galicia SDG, S.A. contará con tal autorización?

¿Es consciente el Ministerio de Industria de la nece-
sidad de acortar plazos, y también inversión, en la situa-
ción de crisis actual, evidenciada por las cifras de des-
empleo existentes en As Pontes, y, por lo tanto, de los 
beneficios sociales y económicos que se derivarían de 
una resolución positiva ante tal solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/071195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Ha transcendido la queja de personas reclusas dis-
tintos centros penitenciarios, sobre la exclusividad de 
suministro de artícu  los de necesidad que han de ser 
comprados por éstos el «economato» de cada prisión; 
alimentos, tarjetas de teléfono, artícu  los de higiene, 
papelería, ropa, etc.

El limitado margen de dinero del cual se puede dispo-
ner en estas cárceles, choca con el contrato en exclusivi-

dad con unos conocidos grandes almacenes de precios 
nada populares; comprar ropa o alimentos, por medio de 
la figura del «comendador», a una firma cara como esta, 
se convierte en un acto complicadísimo, sin dar opción a 
poder obtener estos productos de primera necesidad de 
otras tiendas o suministradores con precios más asequi-
bles, teniendo en cuenta la situación de los reclusos.

¿Existe algún convenio de exclusividad de suminis-
tro a los economatos de los centros penitenciarios del 
Estado Español, con El Corte Inglés?

¿Quién elige a «Comendador», y qué control existe 
sobre su gestión del economato, y de las compras al 
exterior?

¿Piensa tomar el Gobierno alguna medida para ase-
gurar precios más populares en las compras de los 
reclusos, pudiendo optar a otros suministradores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/071196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Tres años después de descubrirse en un buen núme-
ro de pequeños municipios de Castelló, la alteración y 
manipulación del padrón municipal para conseguir 
manipular el censo electoral, la resolución judicial de 
estos casos todavía continúa en espera.

A pesar del enorme escándalo, no se pudo ver nin-
guna medida urgente por parte del INE y Oficina del 
Censo Electoral de Castellón, ni para prevenir estos 
abusos a pesar de estar alertados de esta posibilidad, ni 
para corregir sus efectos antes de las pasadas eleccio-
nes municipales, ni posteriormente para depurar los 
censos fraudulentos.

Así pues, tres años después, en algunos municipios 
de Castelló continúan gobernando con total impunidad 
quienes accedieron al poder de una manera, cuanto 
menos, irregular.

¿Piensa el Gobierno relevar a la dirección provincial 
del INE en Castelló, ante la incapacidad manifiesta de 
reaccionar y actuar contra la manipulación de los cen-
sos en tantos municipios?

¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el 
Gobierno para evitar que se vuelva a repetir estos aten-
tados contra los pilares del Estado de Derecho?
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¿Qué medidas ha adoptado en concreto la Subdele-
gación de Gobierno de Castelló?

¿Piensa el Gobierno instar a la Subdelegación de 
Gobierno de Castelló a personarse como acusación par-
ticular en todos los casos de manipulación del censo 
electoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/071197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La privatización del servicio de Correos ha ocasio-
nado que muchos pequeños municipios, o incluso zonas 
periféricas de las grandes áreas metropolitanas hayan 
dejado de recibir el servicio de reparto tal y como venía 
ofreciéndose.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
garantizar la prestación universal del servicio de 
Correos en todo el territorio español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/071199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde hace años, el Diputado que suscribe y su 
Grupo Parlamentario hacen un seguimiento de los tra-
bajos que se realizan para la modificación del Regla-
mento de Armas, especialmente en relación a ciertos 
aspectos que afectan a uso de armas en la práctica de 
caza.

Al efecto de continuar favoreciendo la adecuada 
modificación y para conocer detalles de la misma, se 

formulan las siguientes preguntas de las que se desea 
obtener respuesta por escrito:

1. ¿Podríamos saber en que fecha estará concluida 
la modificación del Reglamento de Armas en la que tra-
baja el Gobierno desde hace mas de cinco años?

2. Podríamos saber las líneas generales de dicha 
modificación y especialmente:

¿Que solución se da a los requisitos exigidos hoy en 
el supuesto de préstamo de armas?

¿Que solución se da en relación a las exigencias que 
existen hoy para la vigilancia y custodia de armas?

¿Se ampliará el número de escopetas por titular eli-
minando la restricción que hoy existe?

¿Se modificarán los requisitos exigidos hoy para los 
campos de tiro especialmente cuando estos no son de 
uso público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/071200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Diputado que suscribe, una vez más recibe infor-
mación sobre las pésimas condiciones que existen en el 
sistema penitenciario de Cuba, que hacen evidente la 
falta de respeto de las autoridades castristas por los 
Derechos Humanos.

Según informa Julio César Gálvez, periodista inde-
pendiente, que cumple condena en el Centro Peniten-
ciario Combinado del Este, la población carcelaria está 
sufriendo una reducción importante en su dieta (Cuota 
de arroz y pan) y lo que resulta más grave aún es que no 
conocen el plan de visitas del 2010. Julio César Gálvez 
también informa del delicado estado de salud de Nor-
mando Hernández, que debido a una enfermedad gás-
trica, necesita intervención quirúrgica.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.° ¿Podría el Gobierno Español recabar informa-
ción a través de familiares de presos políticos que se 
encuentran en las cárceles cubanas, sobre la situación 
real de las condiciones de vida que se dan en el Sistema 
Penitenciario Cubano y en especial aquellas que afec-
tan a los presos políticos y que significan un claro aten-
tado a los Derechos Humanos?
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2.° ¿Qué medida ha adoptado el Gobierno para en 
pro del respeto de los Derechos Humanos, llevar al 
ánimo del Gobierno de Cuba la necesidad de mejorar 
las condiciones de vida de la población reclusa?

3.° ¿Puede el Gobierno español obtener informa-
ción del estado de salud de Normando Hernández, con-
tactando, a través de nuestra Delegación en La Habana 
con sus familiares para así poder contribuir a buscar 
una solución a su estado de salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/071200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu  los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

Ante la inconcreción de la respuesta parlamentaria 
del Gobierno a la pregunta escrita número 184/066251 
referente a la participación del Ministerio de Cultura en 
la 16.ª edición de la Feria Internacional del Libro de 
Pekín:

¿Cuáles han sido los autores en lenguas cooficiales 
del Estado distintas al castellano que fueron invitados a 
participar en dicha feria internacional del Libro por 
parte del Ministerio?

En total ¿cuantos y qué autores fueron invitados a 
participar?

¿Qué autores participaron en el stand del Ministerio 
de Cultura español de la edición Feria Internacional del 
Libro de Pekín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/071202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno del cumpli-
miento en España de lo previsto en el apartado 1.a del 
artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas Regionales y 
Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado y adoptará el Gobierno 
en aras al cumplimiento de lo previsto en el en el apar-
tado 1.a del artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas 
Regionales y Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno del cumpli-
miento en España de lo previsto en el apartado 1.b del 
artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas Regionales y 
Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

409

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado y adoptará el Gobierno 
en aras al cumplimiento de lo previsto en el en el apar-
tado 1.b del artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas 
Regionales y Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno del cumpli-
miento en España de lo previsto en el apartado 1.c del 
artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas Regionales y 
Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado y adoptará el Gobierno 
en aras al cumplimiento de lo previsto en el en el apar-
tado 1.c del artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas 
Regionales y Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno del cumpli-
miento en España de lo previsto en el apartado 1.d del 
artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas Regionales y 
Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado y adoptará el Gobierno 
en aras al cumplimiento de lo previsto en el en el apar-
tado 1.d del artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas 
Regionales y Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno del cumpli-
miento en España de lo previsto en el apartado 2.a del 
artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas Regionales y 
Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/071211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado y adoptará el Gobierno 
en aras al cumplimiento de lo previsto en el en el apar-
tado 2.a del artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas 
Regionales y Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno del cumpli-
miento en España de lo previsto en el apartado 3 del 
artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas Regionales y 
Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado y adoptará el Gobierno 
en aras al cumplimiento de lo previsto en el en el apar-
tado 3 del artícu  lo 9 de la Carta Europea de Lenguas 
Regionales y Minoritarias del Consejo de Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

La Recomendación del Comité de Ministros del 
Consejo de Europa sobre la aplicación de la Carta Euro-
pea de Lenguas Regionales o Minoritarias en España, 
aprobada el 21 de septiembre de 2005, manifestaba la 
necesidad de que las autoridades españolas «tomen las 
medidas jurídicas y prácticas necesarias para asegurar 
la aplicación de los compromisos contenidos en el 
artícu  lo 9 de la Carta, asegurando en particular que un 
porcentaje adecuado del personal que trabaja en este 
ámbito en las Comunidades Autónomas a las que afecta 
la aplicación del artícu  lo 9 de la Carta tenga un conoci-
miento práctico de las lenguas pertinentes».

¿Qué medidas ha adoptado y adoptará el Gobierno 
en relación a las observaciones que sobre el artícu  lo 9 
pone de manifiesto la Recomendación del Comité de 
Ministros del Consejo de Europa sobre la aplicación de 
la Carta Europea de Lenguas Regionales y Minoritarias 
del Consejo de Europa en España, aprobada el 21 de 
septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/071216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 1997 15 01 0001 «Mobiliarios y 
enseres» del Ministerio de Economía y Hacienda en 
los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 1997 15 02 0306 «Acondiciona-
miento Servicios Periféricos» del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 1990 15 101 0006 «Mobiliario y 
enseres» del Ministerio de Economía y Hacienda en 
los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 2008 15 08 0001 «Desarrollo de 
aplicaciones» del Ministerio de Economía y Hacienda 
en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 2008 15 08 0002 «Equipos 
Gerencia usuario final» del Ministerio de Economía y 
Hacienda en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 2008 15 08 003 «Sistemas cen-
tralizados» del Ministerio de Economía y Hacienda en 
los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 2008 15 08 2004 «Software» del 
Ministerio de Economía y Hacienda en los PGE 
del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 2008 15 08 2005 «Migración 
centralización SIGECA» del Ministerio de Economía y 
Hacienda en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 2008 15 08 0006 «Plataforma 
externos, respaldo y varios» del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 2009 15 08 0001 «Alojamiento 
CPD Principal» del Ministerio de Economía y Hacien-
da en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 1989 15 101 0001 «Revisión, 
actualización y conservación del catastro de urbana» 
del Ministerio de Economía y Hacienda en los PGE 
del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 1994 15 01 0002 «Elaboración, 
actualización y conservación de la cartografía para el 
catastro de urbana» del Ministerio de Economía y 
Hacienda en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 1997 15 08 0001 «Renovación 
del Catastro de Rústica» del Ministerio de Economía y 
Hacienda en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 2006 15 08 0001 «Elaboración, 
actualización y conservación de la cartografía para el 
catastro de rústica» del Ministerio de Economía y 
Hacienda en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 1990 15 14 0001 «Adquisición, 
mobiliario y enseres TEAC y TEAR» del Ministerio de 
Economía y Hacienda en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa de la 
partida presupuestaria 1993 15 14 0001 «Adquisición, 
de equipos informáticosTEAC y TEAR» del Ministerio 
de Economía y Hacienda en los PGE del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2010.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/071217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Aportación realizada en la cuenta del Fondo de 
Estabilización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la 
Seguridad Social en el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Aportación realizada en la cuenta del Fondo de 
Estabilización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la 
Seguridad Social en el año 2001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Aportación realizada en la cuenta del Fondo de 
Estabilización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la 
Seguridad Social en el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Aportación realizada en la cuenta del Fondo de 
Estabilización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la 
Seguridad Social en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Aportación realizada en la cuenta del Fondo de 
Estabilización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la 
Seguridad Social en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Aportación realizada en la cuenta del Fondo de 
Estabilización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la 
Seguridad Social en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Aportación realizada en la cuenta del Fondo de 
Estabilización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la 
Seguridad Social en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Aportación realizada en la cuenta del Fondo de 
Estabilización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la 
Seguridad Social en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Aportación realizada en la cuenta del Fondo de 
Estabilización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la 
Seguridad Social en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Aportación realizada en la cuenta del Fondo de 
Estabilización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la 
Seguridad Social en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.
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184/071218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Cantidad existente en la cuenta del Fondo de Estabi-
lización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Segu-
ridad Social en el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Cantidad existente en la cuenta del Fondo de Estabi-
lización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Segu-
ridad Social en el año 2001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Cantidad existente en la cuenta del Fondo de Estabi-
lización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Segu-
ridad Social en el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Cantidad existente en la cuenta del Fondo de Estabi-
lización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Segu-
ridad Social en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Cantidad existente en la cuenta del Fondo de Estabi-
lización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Segu-
ridad Social en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Cantidad existente en la cuenta del Fondo de Estabi-
lización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Segu-
ridad Social en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 
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Cantidad existente en la cuenta del Fondo de Estabi-
lización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Segu-
ridad Social en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Cantidad existente en la cuenta del Fondo de Estabi-
lización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Segu-
ridad Social en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Cantidad existente en la cuenta del Fondo de Estabi-
lización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Segu-
ridad Social en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Cantidad existente en la cuenta del Fondo de Estabi-
lización del artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Segu-
ridad Social en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Autovía del Cantábrico A-8 tramo «Muros del 
Nalón-Dueñas».

Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha prevista de finalización.
Total certificado al 31-12-2009.
Total ejecutado al 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Autovía del Cantábrico A-8 tramo «Navia-Tapia de 
Casariego».

Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha prevista de finalización.
Total certificado al 31-12-2009.
Total ejecutado al 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Autovía del Cantábrico A-8 tramo «Otur-Villape-
dre».

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
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Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha inicio de las obras.
Incrementos presupuestarios.
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado al 31-12-2009.
Total ejecutado al 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Autovía del Cantábrico A-8 tramo «Llanes-Pendue-
les».

Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha prevista de finalización.
Total certificado al 31-12-2009.
Total ejecutado al 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Autovía del Cantábrico A-8 tramo «Pendueles-
Unquera».

Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha prevista de finalización.
Total certificado al 31-12-2009.
Total ejecutado al 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Autovía del Cantábrico A-8 tramo «Grado-Doriga».

Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha prevista de finalización.
Total certificado al 31-12-2009.
Total ejecutado al 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Autovía del Cantábrico A-8 tramo «Doriga-Corne-
llana».

Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha prevista de finalización.
Total certificado al 31-12-2009.
Total ejecutado al 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Autovía del Cantábrico A-8 tramo «Cornellana-
Salas».

Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha prevista de finalización.
Total certificado al 31-12-2009.
Total ejecutado al 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Autovía del Cantábrico A-8 tramo «Salas-La Espi-
na» primera calzada.

Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha prevista de finalización.
Total certificado al 31-12-2009.
Total ejecutado al 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Autovía del Cantábrico A-8 tramo «Salas-La Espi-
na» segunda calzada.

Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha prevista de finalización.
Total certificado al 31-12-2009.
Total ejecutado al 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/071220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, doña Teófila 
Martínez Saiz y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputa-
dos por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en El Puerto de Santa María (Cádiz) durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Teófila 
Martínez Saiz y Aurelio Sánchez Ramos, Diputados.

184/071221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué ha motivado el retraso de la Secretaria Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias, a la hora de solucio-
nar la avería que desde hace siete meses afecta a los 
ascensores que acceden a la enfermería del Centro 
Penitenciario de Picassent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué después de siete meses la Secretaria Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias no ha contestado a 
los escritos remitidos por los funcionarios de prisiones 
del Centro Penitenciario de Picassent, sobre la avería 
en los ascensores que acceden a la enfermería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto la Secretaria General de Institucio-
nes Penitenciarias dotar económicamente la partida 
correspondiente para hacer frente a la reparación de los 
ascensores por los cuales se accede a la enfermaría en 
el Centro Penitenciario de Picassent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos traductores tiene el Centro Penitenciario 
de Picassent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Va a tomar alguna medida la Secretaria General de 
Instituciones Penitenciarias para solucionar el proble-
ma de falta de traductores en las cárceles valencianas, 
según declaraciones del Sindicato de prisiones 
ACAIP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué la Secretaria General de Instituciones Peni-
tenciarias aún no se ha pronunciado sobre el escrito 
realizado por el Consejo de Jueces de Vigilancia Peni-
tenciaria, donde ya hace tres años se denunciaba la falta 
de traductores dentro de las cárceles de la Comunidad 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Prevé el Ministerio del Interior llevar a cabo algún 
tipo de investigación para esclarecer el comportamien-
to pasivo de los Directores de Prisiones ante las amena-
zas que en ocasiones reciben los funcionarios, por parte 
de los reclusos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

Al igual que los Directores de Prisiones, ¿considera 
la Secretaria General de Prisiones que las amenazas 
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que en ocasiones reciben los funcionarios, por parte de 
los reclusos «van incluidos en el sueldo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se van a tomar medidas por parte de la Secretaria 
General de Prisiones sobre el hacinamiento existente en 
la cárcel de Picassent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Va a construir el Ministerio de Medio Ambiente, 
Rural y Marino una desaladora en el término municipal 
de Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas desaladoras tiene previsto construir el 
Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno, a 
través de la Dirección General de Costas, tiene previsto 
el cierre de las terrazas de los restaurantes ubicados junto 
a la playa de la Malvarrosa en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha mantenido por parte del Gobierno alguna 
reunión con los responsables políticos del Ayuntamien-
to de Valencia, para la toma de la decisión de cerrar las 
terrazas de los restaurantes ubicados junto a la playa de 
la Malvarrosa en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha notificado al  Ayuntamiento de Valencia la 
decisión del Gobierno del cierre de las terrazas de los 
restaurantes ubicados junto a la playa de la Malvarrosa 
en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha mantenido por parte del Gobierno alguna 
reunión con los responsables políticos de la Comuni-
dad Valenciana, para la toma de la decisión de cerrar las 
terrazas de los restaurantes ubicados junto a la playa de 
la Malvarrosa en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071236 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha notificado a la Generalitat Valenciana la deci-
sión del Gobierno del cierre de las terrazas de los res-
taurantes ubicados junto a la playa de la Malvarrosa en 
el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha mantenido por parte del Gobierno alguna 
reunión con los hosteleros afectados, para la toma de la 
decisión de cerrar las terrazas de los restaurantes ubica-
dos junto a la playa de la Malvarrosa en el municipio de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071238 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo se ha notificado a los hosteleros afectados la 
decisión del Gobierno del cierre de las terrazas de los 
restaurantes ubicados junto a la playa de la Malvarrosa 
en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Ha tenido en cuenta el Gobierno la repercusión 
negativa en cuanto a la destrucción de empleo que 
supone el cierre de las terrazas de los restaurantes en la 
playa de la Malvarrosa en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Ha pensado el Gobierno en algún tipo de compen-
sación para los hosteleros afectados por el cierre de las 
terrazas de los restaurantes en la playa de la Malvarrosa 
en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe total aportado por el Ministerio 
de Sanidad para la construcción de los futuros hospitales 
de Cantabria, Asturias, Castilla La Mancha y Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los criterios que el Ministerio de Sani-
dad ha determinado, para no financiar la construcción 
del futuro centro hospitalario de La Fe de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Educación dentro del Plan 
«Educa 3» ha destinado 11 millones en la Comunidad 
Valenciana para la creación de las plazas escolares de 0 
a 3 años, siendo que según promesa electoral el presu-
puesto era de 439 millones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo se tiene previsto la implantación por parte 
del Gobierno del Dispositivo de Vigilancia SIVE, en las 
costas de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/071245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

Ante la falta del Dispositivo de Vigilancia SIVE, en 
las costas de Valencia, ¿Cuál es el protocolo para la 
detección de pateras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Con cuántos efectivos de la Policía Nacional cuen-
ta la provincia de Valencia actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto tiempo llevan los presos de los módulos 
preventivos de la cárcel de Picassent sin calefacción y 
agua caliente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/071248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas se han tomado para intentar solucio-
nar la falta de calefacción y agua caliente en los módu-
los preventivos de la cárcel de Picassent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se van a tomar las medidas oportunas para solucio-
nar los desperfectos que existen en la cárcel de Picas-
sent, como por ejemplo la fuga de agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Interior de la 
situación de desprotección en la que se encuentra la 
costa valenciana por la falta de agentes de la guardia 
civil, según informe de la Asociación Unificada de 
Guardias Civiles —AUGC—?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha tomado medidas por parte del Ministerio de 
Interior, para paliar la situación de desprotección en la 
que se encuentra la costa valenciana por la falta de 
agentes de la guardia civil, según informe de la 
AUGC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Ha habido contestación al informe realizado por la 
AUGC, que entregó a la Delegación de Gobierno, mani-
festando su preocupación por la escasa operatividad del 
servicio marítimo de la Guardia Civil en las costas 
valencianas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se va realizar algún aumento de la plantilla de la 
Guardia Civil Marítima en la provincia de Valencia, por 
la baja laboral de 28 agentes de un total de 39?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el coste del mantenimiento de las embarca-
ciones de la Guardia Civil Marítima de la costa de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto anual destinado a la base del 
Servicio Marítimo de la Guardia Civil, en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto es el coste de la campaña publicitaria que 
ha lanzado el Ministerio de Interior con el fin de cons-
truir un Centro de Inserción Social en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la empresa que lleva a cabo la campaña 
publicitaria lanzada por el Ministerio de Interior con el 
fin de construir un Centro de Inserción Social en la pro-
vincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué protocolo de actuación lleva a cabo el Minis-
terio de Interior para el lanzamiento de la campaña 
publicitaria con el fin de construir un Centro de Inser-
ción Social en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos con los que se ha 
contactado para la posible ubicación un Centro de 
Inserción Social en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ofertas a 22 de diciembre de 2009 se han 
presentado, después del lanzamiento de la Campaña del 
Ministerio de Interior, para la construcción de un Cen-
tro de Inserción Social en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

De las ofertas recibidas a 22 de diciembre de 2009, 
después de la puesta en marcha de la campaña publici-
taria que el Ministerio de Interior ha lanzado con la 
finalidad de construir un Centro de Inserción Social en 
la provincia de Valencia ¿Cuáles son los municipios 
que han presentado dicha solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Interior la previsión de que 
se van a ajustar al plazo estipulado en el Plan de Infra-
estructuras Penitenciarias 2005-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo se tiene previsto la toma de decisión defi-
nitiva sobre la ubicación del Centro de Inserción Social, 
por parte del Ministerio de Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/071264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito:

La Agencia Española de Protección de Datos 
(AEPD) ha elaborado un informe sobre la legalidad del 
Sistema Integral de Interceptación de Comunicaciones 
Electrónicas (Sitel), y dentro de sus conclusiones desta-
ca el supuesto control judicial que la agencia asegura 
que el magistrado tiene durante todo el proceso;

¿Cómo es posible dicho control judicial siendo que 
los jueces nunca han sido formados en el manejo de la 
herramienta tecnológica, ni siquiera informados de su 
existencia?

¿Por qué el Gobierno obvió el ofrecimiento de las 
operadoras para formar a los magistrados en el manejo 
de Sitel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/071266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno para 
mejorar la fiscalidad, flexibilidad laboral y entorno 
financiero para hacer de España un destino más atracti-
vo para invertir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/071267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para contra-
rrestar el efecto negativo que la subida del IVA en dos 
puntos va a tener en la fiscalidad de las empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/071268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde que España preside la Unión Europea las crí-
ticas en los medios internacionales no han dejado de 
cesar;

¿Cree el Gobierno que ante la oleada de críticas que 
ha venido recibiendo por las cabeceras más prestigiosas 
del mundo la solución pasa por pagar publicidad en 
esos mismos medios?

¿Cuánto nos cuesta a los españoles esa publicidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/071269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Ministro de Fomento se ha interesado 
ahora por el sueldo de los controladores siendo que el 
convenio caducó en 2004 y desde entonces se venía 
prorrogando?

¿Cuáles son los motivos para que no se revisasen 
antes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/071270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de 
Fomento para paliar el continuo incremento de la deuda 
de AENA que bajo los mandatos socialistas se ha quin-
tuplicado, pasando de 2.682 millones € en 2003 
a 12.700 millones € en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/071271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de proyectos que estima el 
Ministerio de Fomento que se acogerán al Plan extraor-
dinario de infraestructuras entre 2010 y 2011? ¿Cuán-
tos de esos proyectos se realizarán en la Comunitat 
Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/071272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para paliar 
el incremento de la presión fiscal sobre las familias 
numerosas ante la próxima subida del IVA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/071273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-

tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Las últimas ayudas concedidas por el Gobierno a 
proyectos sobre «las víctimas de la Guerra Civil» 
asciende a 4 millones de €.

.¿Cuánto más nos va a costar a los españoles el par-
ticular revisionismo histórico del Gobierno? y, ¿cuánto 
lleva gastado hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/071274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál o cuáles han sido las causas del descarrila-
miento del tren de mercancías de RENFE que ocurrió 
el 18 de enero en Bárcena de Pie de Concha (Can-
tabria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/071275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos pasajeros de RENFE se han visto afecta-
dos tanto en larga, y media distancia, y cercanías, como 
consecuencia del descarrilamiento del tren de mercan-
cías ocurrido en Bárcena de Pie de Concha (Cantabria) 
el pasado 18 de enero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.
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184/071276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo han estado suspendidos los servi-
cios ferroviarios de RENFE entre Reinosa y Bárcena de 
Pie de Concha (Cantabria) como consecuencia del des-
carrilamiento ocurrido el pasado 18 de enero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/071277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era la composición del tren descarrilado el 18 
de enero en Bárcena de Pie de Concha (Cantabria), qué 
transportaba cada uno de los vagones y cuál era el peso 
de las mercancias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/071278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas ocasiones, durante cuánto tiempo y por 
qué causas se ha suspendido en 2010 el servicio ferro-
viario de RENFE en algún punto de la vía entre Santan-
der y Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/071279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos descarrilamientos se han producido en el 
tramo de vía entre Bárcena de Pie de Concha y Reinosa 
(Cantabria) en los últimos 3 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/071280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, o está previsto tomar, 
para mejorar la seguridad del tráfico ferroviario entre 
Santander y Palencia, a la vista de las numerosas inci-
dencias que han ocurrido en los últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado.

184/071281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y don Aurelio 
Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros que han utilizado la estación 
de ferrocarril de Jerez de la Frontera (Cádiz), en el 
año 2009, contabilizado por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

429

184/071282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz y don Federico Souviron García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de conductores que han perdido la totalidad 
de sus puntos en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Federi-
co Souviron García, Diputados.

184/071283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz y don Federico Souviron García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cómo ha evolucionado el número de matriculacio-
nes de coches en el segundo semestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Federi-
co Souviron García, Diputados.

184/071284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009, en la provincia 
de Cádiz, que no se han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Economía y Hacienda, para el 
año 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas por desaparición 
de personas en la provincia de Cádiz durante el segun-
do semestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas se verán beneficiadas por 
las cantidades destinadas a proyectos financiados por el 
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fondo para la acogida e integración de inmigrantes y el 
refuerzo educativo en el municipio de Cádiz, en el 
año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Política de inversiones prevista para el Puerto de 
Cádiz durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros que han utilizado la estación 
de ferrocarril de Cádiz, en el año 2009, contabilizado 
por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

184/071290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La sede del Ministerio de Política Territorial, situa-
da en el Paseo de la Castellana, n.° 3, de Madrid, pero 
con entrada al público por Calle Alcalá Galiano, incum-
ple las normas y preceptos relativos a las condiciones 
de accesibilidad para las personas con discapacidad que 
rigen España y en la Comunidad de Madrid, pues no 
dispone de acceso sin barreras para personas con difi-
cultades de movilidad. Diversas instancias sociales se 
han dirigido a ese Ministerio denunciando la situación 
pero éste ha contestado que no tiene intención de aco-
meter actuaciones para hacer realmente accesibles las 
dependencias del Departamento.

¿Tiene previsto el Gobierno atender las quejas reci-
bidas adaptar el acceso como exige la Ley?

¿En qué plazo?
¿Cuál es la situación en cuanto a las condiciones de 

accesibilidad del resto de dependencias adscritas a los 
servicios centrales del Ministerio?

¿Qué actuaciones se han realizado en el periodo 2007-
2009 para mejorar la accesibilidad de las mismas?

¿Qué está previsto llevar a cabo en esta materia hasta 
el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2010.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

184/071291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proceso de adjudi-
cación del Programa VBR 8x8 del Ministerio de Defen-
sa, y cuándo se producirá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/071292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, pre-
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senta la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos y las razones que tiene la 
Confederación Hidrográfica del Cantábrico, para deci-
dir el derribo de la presa del Río Covadonga situada en 
el núcleo de La Riera en Gangas de Onís (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/071293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Enlace A-64 en «Pola de Siero», Asturias,

Presupuesto de licitación.
Presupuesto de adjudicación.
Empresa adjudicataria.
Plazo de ejecución.
Fecha inicio de las obras.
Incrementos presupuestarios (si los hubiere).
Fecha de finalización contractual de las obras.
Fecha de finalización prevista de las obras.
Total certificado a 31-12-2009.
Total ejecutado a 31-12-2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2010.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/071294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Opinión que le merece al Gobierno, el ERTE pre-
sentado por Ayuntamiento de Jerez de la Frontera y que 
puede afectar a mas de trescientos trabajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/071295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones solicitadas por la empresa Zahav Motors 
desde el año 2005, cuantía de las mismas, concepto y 
resultado de la petición.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/071296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones solicitadas por la empresa Zahav Auto-
mobiles, S. A., desde el año 2005, cuantía de las mis-
mas, concepto y resultado de la petición.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/071297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones solicitadas por la empresa Madara, S. 
L., desde el año 2005, cuantía de las mismas, concepto 
y resultado de la petición.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/071298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que no se ha concedido al 
Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, la subvención al 
transporte público correspondiente al ejercicio de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/071299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayuntamientos de la provincia de Cádiz que solicita-
ron subvención al transporte público en el ejercicio 
de 2009, especificando a los que se les ha concedido, a 
los que se les ha denegado y motivos de la no concesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/071300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones solicitadas durante el ejercicio 
de 2009 por el Ayuntamiento de Jerez, especificando la 
cuantía de las mismas, objeto de la subvención solicita-
da, importe de las que se han concedido y relación de 
las denegadas y motivos de la denegación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/071301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Realiza el Gobierno las aportaciones al Fondo de 
Estabilización establecido en el artícu  lo 87.2 de la Ley 
General de la Seguridad Social?

En caso de no contribuir al mismo; causas y hechos 
que han motivado el incumplimiento de dicho precepto 
legal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué se invierte el Fondo de Estabilización del 
artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/071303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cuenta del Banco de España donde figura 
la anotación contable del Fondo de Estabilización del 
artícu  lo 87.2 de la Ley General de la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2010.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.
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184/071304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha evolucionado la tasa de mortalidad en la 
ciudad de Algeciras (Cádiz) en los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las principales causas de muerte en la 
ciudad de Cádiz en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes de tráfico que se produjeron 
en el año 2009 por la utilización del teléfono móvil, en 
la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos retirados por la Dirección Gene-
ral de Tráfico en el año 2009 por la utilización de telé-
fono móvil, en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que han sido destinadas a 
alquiler, construidas o promovidas en La Línea de la 
Concepción (Cádiz), durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2010 por el Ministerio 
de Justicia en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/071310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión y actuaciones previstas para la regenera-
ción y mantenimiento de playas, para el año 2010 en el 
municipio de San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas para el año 2010, por el 
Gobierno para acabar con los puntos negros en las 
carreteras de Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de casos de violencia de género que se han 
tramitado en los Juzgados de La Línea de la Concep-
ción (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Policía Nacional en su lucha contra el narcotráfico en 
La Línea de la Concepción (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

A cuánto ascienden las cantidades de droga decomi-
sadas por la Policía Nacional en su lucha contra el nar-
cotráfico en La Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en Tari-
fa (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/071316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2009 por la Guar-
dia Civil en su lucha contra el narcotráfico en San 
Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes recibidas para acogerse al 
programa individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en Los Barrios (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Prevé el Gobierno a través de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (EPES) la creación de nuevos 
polígonos industriales en Tarifa (Cádiz) en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de extranjería tramitados por 
la Subdelegación de Gobierno en Cádiz, en el año 2009, 
y cuáles han sido positivos y cuántos negativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2009 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Jimena de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en los Juzgados de 
Algeciras (Cádiz), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/071322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es la distribución actual por segmentos, de la 
población extranjera en La Línea de la Concepción 
(Cádiz), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Arcos de la Frontera (Cádiz) durante el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Ceuta en el segundo semestre del 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de incendios forestales que se produjeron 
en la provincia de Cádiz durante el segundo semestre 
del año 2009 y posibles causas que los provocaron.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas detenidas por las autoridades 
competentes como posibles autores de los incendios 
forestales que se produjeron en la provincia de Cádiz 
durante el segundo semestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas condenadas como causantes de 
incendios forestales en la provincia de Cádiz durante el 
segundo semestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/071328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de superficie afectada por incendios fores-
tales en la provincia de Cádiz en el segundo semestre 
del año 2009 y tipo de vegetación principalmente afec-
tada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuanta producción de corcho se ha conseguido por 
La Almoraima, S. A. (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Beneficios generados por la actividad cinegética en 
La Almoraima, S. A. (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puestos de trabajo en la casa convento 
de La Almoraima, S. A. (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Beneficios económicos obtenidos por la casa con-
vento La Almoraima, S. A. (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que han causado 
baja definitiva por enfermedades psíquicas en el segun-
do semestre de 2009, destinados en la Comisaría de La 
Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/071334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades psíquicas en el segundo 
semestre de 2009, destinados en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para reducir el desempleo en el Campo de 
Gibraltar (Cádiz) tras el incremento producido en el 
segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos enfermos de SIDA en la prisión 
de Algeciras (Cádiz) a fecha 31/12/2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de incapacidades permanentes concedidas 
en la provincia de Cádiz hasta el 31 de diciembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vacantes sin cubrir en plaza de jueces y 
magistrados en Cádiz, a 31 de diciembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos de la provincia de Cádiz 
mayores de 65 años que se han beneficiado de los via-
jes de vacaciones del IMSERSO en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/071340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuantos títulos de formación se han expedido por el 
centro penitenciario de  Botafuegos de Algeciras 
(Cádiz) en el año 2009, a los internos del centro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la  ciudad de 
Algeciras (Cádiz) en el año 2010 del fondo para la aco-
gida e integración de inmigrantes y refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de Los Barrios (Cádiz) en el año 2010 ampara en 
el fondo para acogida e integración de inmigrantes y 
refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en la Comisaría 
de la Policía Nacional de Algeciras (Cádiz) en el segun-
do semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, a través de la Dirección 
General de Tráfico, llevar a cabo campañas preventivas 
en materia de Seguridad Vial de cara al primer trimestre 
del presente año 2010? si es así ¿en qué aspectos va 
incidir? y ¿cuál es el presupuesto económico que se 
destinará a las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Balance de los resultados obtenidos en materia de 
lucha policial contra los hurtos y robos en domicilios 
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de la provincia de Cádiz durante los últimos cuatro 
meses de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias presentadas por trabajadores inmigrantes 
a empresarios por contratos fraudulentos en la provin-
cia de Cádiz durante el segundo semestre del 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de mejora previstas por aeropuertos 
españoles y navegación aérea (AENA) en el aeropuerto 
de Jerez de la Frontera (Cádiz) durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han fallecido en el año 2009, 
como consecuencia de la Violencia de Género en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones en relación con el incremento de la 
plantilla de funcionarios en el centro penitenciario de  
Algeciras (Cádiz) en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de incrementar el presupuesto 
para gastos básicos de material en el centro penitencia-
rio de  Algeciras (Cádiz) en el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Tasa de criminalidad de julio a diciembre del 
año 2009 en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Denuncias por maltrato infantil en la provincia de 
Cádiz durante el último trimestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones realizadas en la provincia de Cádiz en 
expropiaciones en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad recibida por la Comunidad Autónoma de 
Andalucía para la lucha contra la Violencia doméstica 
en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2009 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de 
Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
Gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2009 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/071357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cómo ha evolucionado en la Dirección General de 
Tráfico el ingreso por tasas de matriculaciones de 
coches en el segundo semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cómo ha evolucionado el número de aspirantes a la 
obtención del carnet de conducir tipo E, en el segundo 
semestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques que cruzaron el estrecho de 
Gibraltar en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Gobierno del número de sub-
marinos que cruzaron el estrecho de Gibraltar en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros que han utilizado la estación 
de ferrocarril de Algeciras (Cádiz), en el año 2009, con-
tabilizado por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hipotecas firmadas en la provincia de 
Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/071363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Valoración que le merece al Gobierno la denuncia 
producida el pasado 12 de enero de 2010, por grupos 
ecologistas de la bahía de Algeciras sobre que muchos 
de los trabajadores de buques tanques o las gasolineras 
flotantes que operan en Gibraltar carecen de cualifica-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Puede el Gobierno garantizar la cobertura de la 
Señal de TDT en todos los hogares de la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Qué porcentaje de población no recibe la señal 
de TDT en condiciones óptimas en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Es consciente el Gobierno de los problemas en la 
señal de TDT cuando las condiciones meteorológicas 
son adversas de la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo algún tipo 
de actuación para garantizar la recepción de la señal 
de TDT en todos los hogares de la provincia de Cádiz, 
sea cual sea las condiciones meteorológicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ha barajado el Gobierno la posibilidad de recurrir a 
la transmisión de la señal de TDT a través de satélite 
para garantizar la cobertura del 99,9% de la población.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno del aumento del bunkering 
de empresas establecidas en Gibraltar y que no cum-
plen las normativas que cumplen España, en la bahía de 
Algeciras, con el riesgo para la contaminación de la 
zona que esa actividad conlleva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Considera el Gobierno interesante realizar un simu-
lacro conjunto de los Gobiernos de España, Reino 
Unido y Gibraltar, a fin de responder en caso de emer-
gencia en la bahía de Algeciras, con respecto a posibles 
accidentes medioambientales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Por qué no considera el Ministerio de Asuntos Exte-
riores y de Cooperación que los rellenos que está reali-
zando Gibraltar en la zona este del Peñón no son de 
interés de la Unión Europea, cuando están infringiendo 
la legislación europea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2010.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/071372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), y doña Olaia 
Fernández Davila, Diputada del G.P. Mixto (BNG), al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas 
para las que solicitan respuesta por escrito relativa al 
proyecto de regeneración ambiental de la ría de Noia 
(A Coruña).

La ría de Noia constituye el principal recurso eco-
nómico y natural de esta comarca coruñesa. Son parti-
cularmente relevantes los bancos marisqueros en los 
que desarrollan su actividad profesional cientos de 
mariscadores y mariscadoras. Por esa razón, la conser-
vación de este espacio singular así como la explotación 
sostenible de sus recursos se convierte en un objetivo 
por el que deben velar las distintas administraciones 
públicas.

Sin embargo, en las últimas décadas la ría de Noia 
vio como se aceleraba el proceso de sedimentación 
ocasionado por el arrastre de tierra por los ríos y arro-
yos que desembocan en la ría, que provoca la acumula-
ción de lodo en ella, concretamente en su zona más 
interior. Las razones de la aceleración de este proceso 
de sedimentación tienen que ver, en buena medida, con 
la proliferación de incendios forestales, así como con 
otras prácticas que se dieron en terrenos forestales y 
agrarios.

El principal problema ocasionado por la sedimenta-
ción es la afectación de los bancos marisqueros que 
quedan improductivos por la acumulación de lodo. En 
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estos momentos, alrededor de 293 hectáreas del interior 
de la ría (147 en las zonas próximas al ayuntamiento de 
Outes y otras 146 en el ayuntamiento de Noia) son 
improductivas desde el punto de vista marisquero por 
esta razón.

En los últimos años los ciudadanos de esta comarca 
y diferentes organizaciones vienen demandando la 
recuperación de las zonas degradadas antes menciona-
das con el objetivo de activar la capacidad productiva 
de las mismas y potenciar la creación de empleo.

Ante esta situación y a pesar de las promesas 
manifestadas, pública y reiteradamente, por parte de 
la Demarcación de Costas de Galicia en el sentido 
demandado por la ciudadanía, por parte de la Direc-
ción General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar 
se presentó recientemente el estudio de impacto 
ambiental del proyecto de demolición del canal de 
escollera de acceso a Noia. El documento, que está en 
fase de exposición pública para la presentación de 
alegaciones, prevé una inversión de 2,7 millones de 
euros.

Las actuaciones son el dragado de los fangos en una 
franja de 25 metros de ancho por 400 metros de longi-
tud entre el muelle de O Marques y frente al malecón 
de Gasset, lo que supondrá la retirada de unos 10.000 
metros cúbicos de fangos. Y la retirada de la escollera, 
una infraestructura construía en los años 40 del pasado 
siglo con el objetivo de crear un canal que permitiera la 
navegación hasta el puerto de Noia, con la pretensión 
de que esta villa no perdiera su histórico puerto y con 
ello la actividad que el mismo generaba; atendiendo así 
las demandas tanto de la administración local como de 
la propia Cofradía de Noia.

Es precisamente la retirada de esta escollera el punto 
que suscita más dudas, ya que, si bien sería una media 
estética, sin embargo no resolvería el problema de la 
regeneración de los bancos marisqueros. Por el contra-
rio, la escollera fue construida para solucionar el pro-
blema de sedimentación que dejó sin calado el puerto 
de Noia, por lo tanto el problema de sedimentación ya 
se producía antes de la construcción de la escollera y su 
retirada no lo va a resolver.

Además, la retirada de dicha infraestructura remo-
verá fangos y puede afectar negativamente a los bancos 
marisqueros actualmente activos sin contrapartida algu-
na de incremento de espacio productivo.

Por último, el método utilizado para la retirada de 
miles de toneladas de piedra de la escollera y tan escasa 
medidas correctoras puede ocasionar un negativo 
impacto ambiental.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿No considera el Gobierno que la retirada de la 
escollera puede provocar un impacto negativo sobre los 
bancos marisqueros actualmente activos, sin contrapar-
tida alguna de incremento del espacio productivo?

Además, ¿Es consciente el Gobierno de que la reti-
rada de la escollera, si bien supondrá una mejora estéti-
ca, no resolverá el problema de acumulación de lodos 
en la ría?

Dado que no resolverá el problema de la sedimenta-
ción, puede afectar negativamente a los bancos maris-
queros, y de no llevarse a cabo un proyecto de regene-
ración integral condenaría a la villa de Noia a la pérdida 
definitiva de su histórico puerto ¿No considera el 
Gobierno que sería necesario mantener la escollera 
cuando menos hasta la redacción de un proyecto de 
regeneración integral de las 293 has antes mencionadas 
y en caso de que esto último no fuera posible mismo 
proceder a la conclusión de la misma?

¿Cuál es la disposición del Gobierno a colaborar 
con la Xunta de Galicia para, que de forma conjunta y 
en base a las competencias de cada administración, 
acometer la necesaria regeneración integral de la ría de 
Muros y Noia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas y Olaia 
Fernández Davila, Diputados.

184/071373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), y doña Olaia 
Fernández Davila, Diputada del G. P. Mixto (BNG), al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presentan las siguientes pregun-
tas para las que solicitan respuesta por escrito, relati-
vas a la denuncia ante el SEPRONA de una empresa 
con sede en Fene (A Coruña) que importa áridos pre-
suntamente contaminados para su empleo en obras 
públicas.

Esta semana trascendía la denuncia presentada por 
la Asociación Galega de Áridos (AGA) ante el 
SEPRONA y ante la Fiscalía de Medio Ambiente con-
tra una empresa de áridos que está importando áridos 
supuestamente contaminados para su empleo en el 
Estado español.

En concreto, AGA denuncia que la firma Construc-
ciones y Excavaciones Manmer ha importado de 
Holanda a través del puerto de Ferrol más de 500.000 
toneladas de áridos presuntamente contaminados para 
su empleo en distintas obras, entre ellas la pavimenta-
ción de la segunda fase de la explanada del dique del 
Puerto Exterior de Ferrol.

La denuncia de AGA se basa en dos informes, uno 
realizado por dos laboratorios, y otro elaborado por la 
Escuela de Ingeniería Química de la Universidade de 
Santiago de Compostela, que concluyen que el 
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ma terial, una mezcla de asfalto y pavimento de alqui-
trán procedente del fresado de las carreteras holande-
sas, presenta concentraciones tóxicas superiores a lo 
permitido para la protección de la salud y de los eco-
sistemas.

En concreto, el informe de la Universidade de San-
tiago advierte que la presencia de metales pesados e 
hidrocarburos aromáticos policíclicos (HAP) en el 
árido almacenado por la empresa en su almacén del 
polígono Vila de Colo (Fene) «supera los niveles de 
referencia para la protección de la salud y de los ecosis-
temas». Por lo tanto, concluye que «su utilización como 
árido es desaconsejable en todos los casos en sistemas 
superficiales», como zahorras, cemento-suelo, explana-
das o rellenos.

Frente a estos informes la empresa esgrime el lla-
mado «Marcado CE» que cataloga este producto como 
árido para su uso y permite su comercialización en toda 
la Unión Europea.

Lo cierto es que el material, denominado ARA 
(Árido Reciclado de Aglomerado), es la primera vez 
que se utiliza en el Estado español y su utilización está 
regulada en cada país.

En Holanda cuando se repara o fresa una vía o 
pavimentado, el asfalto sobrante se muele y luego se 
analizan los niveles de metales pesados presentes en 
el triturado. Si supera unos límites determinados 
(algo que suele ocurrir ya que la prohibición de utili-
zar alquitrán en las carreteras de Holanda está en 
vigor sólo desde 1990) la ley holandesa obliga a des-
contaminarlo en un horno a 800 grados para eliminar 
el betún.

Una vez triturado y descontaminado, sí se puede uti-
lizar como árido para la construcción en Holanda. Si 
embargo, la ley española solamente obliga a reciclar los 
restos del fresado de una carretera triturándolos, sin 
pasar por el horno ni analizar la presencia de elementos 
contaminantes. Al no haberse utilizado hasta ahora en 
obras en el Estado español, tampoco existe una regula-
ción al uso.

Es en este vacío legal, aprovechado por la empresa 
denunciada, donde, según los demandantes, parece 
estar el problema.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son las medidas que ha adoptado el 
SEPRONA ante la denuncia presentada contra una 
empresa de Fene por utilizar en obras los áridos presun-
tamente contaminados?

¿Cuáles son los resultados de los análisis de los 
niveles de contaminación de dicho material realizados 
por el SEPRONA?

¿Se ha detectado la presencia de metales pesados y 
de hidrocarburos aromáticos policíclicos, en niveles 
superiores a los permitidos?

¿Resultan dichos residuos potencialmente contami-
nantes y peligrosos para la salud humana y para el eco-
sistema?

En caso de no haberse realizado dichos análisis, 
¿por qué motivo?

¿Está regulada en el Estado español la utilización en 
obras de aglomerado asfáltico?

En caso negativo, ¿no considera el Gobierno que 
resulta urgente su regulación para evitar que estos resi-
duos sin descontaminar se eliminen o entierren al mar-
gen de la ley?

¿Comparte el Gobierno que es necesaria una regula-
ción para que cuando se reciclen para su utilización en 
obras estén descontaminados y no supongan un peligro 
para la salud humana y para el medio ambiente?

¿Qué pasos prevé dar el Gobierno en este sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas y Olaia 
Fernández Davila, Diputados.

184/071374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
rebajar el precio del suelo en el Parque Empresarial de 
Cee (A Coruña).

La Costa da Morte era una de las comarcas de Galiza 
y del Estado español que hasta hace poco no contaba 
con ningún metro cuadrado de suelo empresarial al 
carecer de polígonos industriales.

La catástrofe del Prestige obligó a los entonces 
Gobiernos del PP a anunciar que esta marginación his-
tórica tendría fin mediante la creación de miles de 
metros cuadrados de suelo industrial en la comarca.

Para ello, se creó en el año 2003 la sociedad anó-
nima Suelo Empresarial del Atlántico (SEA), partici-
pada en un 85 por ciento por el Gobierno Central, a 
través de la SEPI (Infoinvest),  mientras que el 15 por 
ciento restante correspondería a la Xunta de Galicia, 
a través del Instituto Galego de Vivenda e Solo 
(IGVS).

El 23 de febrero de 2004, la SEA presentó pública-
mente los nuevos parques empresariales que preveía 
construir en Galicia. Entre ellos figuraba el de Cee, que 
con 190.000 metros cuadrados, estaba previsto que se 
finalizase en «el año 2005, o bien en 2006».

La realidad es que el parque empresarial de Cee no 
fue aprobado por el Consello de la Xunta de Galiza 
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hasta el 22 de noviembre de 2007, cuando entró en la 
Xunta el Gobierno Bipartito.

Finalmente las obras comenzaron en diciembre 
de 2008 y concluyeron a comienzos del presente año, 
estando pendiente ya sólo de ser inaugurado. La 
empresa adjudicataria de las obras redujo su oferta 
en el presupuesto previsto de 5,7 millones a algo más 
de 3,8 millones de euros, lo que debería repercutir 
también en el precio de las parcelas. La superficie 
finalmente urbanizada ascendió a 228.000 metros 
cuadrados.

Sin embargo, existe el temor de que, al igual que 
sucedió en los polígonos de Vimianzo y Malpica, tam-
bién promovidos por la SEA, el precio del metro cua-
drado sea totalmente desorbitado y no está al alcance 
de los empresarios de Cee.

Ante esta situación, es necesario que el Gobierno 
Central, accionista mayoritario del promotor del par-
que, la SEA, con un 85%, aclare también su postura 
ante una demanda, la de que los precios de las parcelas 
sean asequibles para los empresarios de la zona, que es 
razonable, justificada y necesaria para favorecer el 
desarrollo económico de la Costa da Morte.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuál es el precio final al que se van a subastar las 
parcelas del polígono empresarial de Cee?

¿No considera el Gobierno que el precio de las par-
celas debe ser reducido para favorecer la instalación de 
empresas en una comarca tan castigada desde el punto 
de vista económico como es la Costa da Morte?

¿Está dispuesto el Gobierno, accionista mayoritario 
de la sociedad Suelo Empresarial del Atlántico, a reba-
jar el precio del metro cuadrado el polígono empresa-
rial de Cee? ¿Cómo se concretará esta rebaja?

En todo caso, ¿qué medidas prevé el Gobierno para 
facilitar y hacer más atractiva la adquisición de suelo 
empresarial y la instalación de empresas en el parque 
empresarial de Cee?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/071375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno la decisión de la dirección 
de la Agencia EFE de proponer a los trabajadores de la 

misma una considerable reducción salarial para 2010, 
2011 y 2012?

En este sentido, ¿conoce el Gobierno que para el 
mismo ejercicio la dirección de la Agencia EFE prevé 
una bonificación de reparto por objetivos para directi-
vos por importe de un millón de euros?

¿Cómo valora el Gobierno dicha modificación en el 
período citado?

¿Cómo valora el Gobierno que los sistemas de ajus-
tes económicos previstos en la Agencia EFE para el 
año 2010 se planteen estrictamente en términos de ajus-
tes salariales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/071376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el hecho de que la rees-
tructuración de la Agencia EFE se plantee en estos 
momentos en términos de despidos sin que en ningún 
momento se hayan previsto otras posibilidades como 
las prejubilaciones, en un modelo similar al que se 
siguió en Radio Televisión Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/071377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la reducción del contrato 
de servicios con la Agencia EFE en 2 millones de euros 
para 2010?

¿Cuál es el motivo que ha llevado a esta reducción?
Esta reducción del importe del contrato de servicios, 

¿lleva aparejada una reducción porcentual del servicio 
de información de cobertura de la Agencia EFE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.
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184/071378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Qué opina el Gobierno sobre la reestructuración de 
delegaciones de la Agencia EFE que se lleva a cabo y 
que está implicando el traslado de trabajadores para no 
perder sus empleos?

¿Cómo valora el Gobierno que el nuevo sistema de 
retribución de corresponsales de la Agencia EFE haya 
supuesto una reducción de los mismos con la corres-
pondiente incidencia negativa en el servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/071379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto acometer la redacción 
del Estatuto de la Agencia EFE a lo largo de esta legis-
latura?

Si es así, ¿cuándo tiene previsto el Gobierno acome-
ter la elaboración del Estatuto de la Agencia Efe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/071380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

Según noticias que recibe este Diputado, el pasado 
viernes 22 de enero, una veintena de opositores al régi-
men dictatorial de la República de Cuba fue intercep-
tado por la policía política del Gobierno de Cuba, 

cuando intentaban acceder a la Iglesia de Nuestra 
Señora del Carmen.

Los miembros de la policía política cachearon a 
Alfredo Montano Ramos y a Ernesto Rodríguez López, a 
otros le pidieron identificación como es el caso de Niurka 
Caridad Ortega, Flores Baroto González y José Antonio 
Menéndez González. También se informa que Óscar 
Ernesto Maestre Dellano quedó detenido por la Policía 
Nacional Revolucionaria del Municipio de Regla.

Los defensores de los derechos humanos que se vie-
ron involucrados en este acto represivo son: Alfredo 
Ramos, Presidente; Niurka Caridad Ortega, Vicepresi-
denta; Ernesto Rodríguez López, Organizador; José 
Antonio Menéndez González, Lázaro R. Almentero  
Maturell, Flores Baroto González, Francisco González 
Caello, Jorge Feliu Candelaria Martínez, Rafael Menén-
dez Rodríguez, Ramón A. Muñoz, Julio Regalito Mar-
tínez, Juan Carlos Boos, Orlando Corzo González y 
Miguel López Santos.

Por todo ello se formulan las siguiente preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español, a 
través de nuestra delegación en La Habana de este 
nuevo atentado contra los derechos humanos de la Poli-
cía Política que evitó el acceso de un grupo de disiden-
tes a un centro religioso?

2.º ¿Pedirá explicaciones el Gobierno español al 
Gobierno cubano de las razones que justifican las actua-
ciones descritas y que deben dar lugar a la oportuna 
queja de nuestra delegación en La Habana por la polí-
tica represiva que se ejerce contra la disidencia al régi-
men de Castro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—Teófilo de  Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

El pasado martes 26 de enero un medio de comuni-
cación regional (Diario de Navarra) publicaba una 
información en la que se recogía que las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado habían elaborado un 
informe en el que se afirmaba que en 2009 en la Uni-
versidad Pública de Navarra (UPNA) se habían reali-
zado una treintena de actos vandálicos por parte de la 
Izquierda Abertzale.

Ese mismo día la Delegación del Gobierno en Navarra 
emitió una nota en la que afirmaba que ni la Policía Nacio-
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nal ni la Guardia Civil han elaborado informe alguno 
como el que se recogía en la información periodística.

En citado medio informativo ha continuado insistiendo 
en la existencia de ese informe policial, y el jueves 28 de 
enero ha publicado partes textuales de dicho informe.

Resulta muy grave que puedan circular supuestos 
informes policiales no oficiales que además son dados 
a conocer públicamente y utilizados políticamente. En 
este caso, es necesario conocer si funcionarios policia-
les han elaborado o filtrado informes no oficiales o no 
autorizados.

Porque si este fuera el caso, a la vista del tajante 
desmentido de la Delegación del Gobierno sobre la 
existencia de informe policial alguno con este conte-
nido, estaríamos ante un posible caso de grave utiliza-
ción incorrecta e incontrolada de los medios e instru-
mentos policiales. Lo cual sería muy grave en el 
correcto funcionamiento de los instrumentos policiales 
de un estado de derecho.

Una cosa es que los actos vandálicos cuando se pro-
duzcan sean rechazados y sus autores sancionados y 
otra que, sobre la base de informes policiales fantasma, 
se quiera trasladar una imagen negativa y caótica de la 
UPNA y de su comunidad educativa.

¿Existe o no el informe policial referido en la infor-
mación del Diario de Navarra de fecha 28 de enero de 
2010? Si existe, ¿cuál es su contenido?

Si dicho informe oficialmente no existe, ¿se va a 
investigar si algún funcionario policial ha elaborado o 
filtrado un informe no autorizado ni controlado por los 
cauces oficiales?

Si esta investigación se ha realizado, ¿cuál son las 
conclusiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/071382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la Avda. Arcos de 
la Frontera, c/v J. Martínez Beas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la Avda. de la 
Ilustración, s/n, Parque Empresarial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, C/ Cerrón, 2.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la plaza Virgen 
Amargura, s/n.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago por el concepto de IBI 
al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el inmueble 
situado en dicha ciudad, en la C/ Lechuga, 23.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la calle Parcela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la plaza de las 
Marinas, 1.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago,, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el inmue-
ble situado en dicha ciudad, en la CR 11 190 010 NV.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la C. Base Aérea 
La Parra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en Circo, 6 y 8.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto 
de IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

451

inmueble situado en dicha ciudad, en la plaza Domecq, 
números 46, 47.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto 
de IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la CR Arcos, 
PK 6.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto 
de IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la calle Tomás 
García Figueras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto 
de IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 

inmueble situado en dicha ciudad, en la calle Cuar-
tel, 4.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto 
de IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la C 11 190 005 
Parque González Hontoria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto 
de IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en el paseo de las 
Delicias, 7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Cantidades pendientes de pago, por el concepto 
de IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la CR Jerez-Car-
tagena 11 190 003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto 
de IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la Cortijo Garra-
pilos 11.190.004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en el Cortijo de 
Vicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la PJ 11 190 011 
Cerro de Gibaldín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la calle Torne-
ria, 20.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la C 11 190 017 
vivienda jefes y oficiales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la CR N-IV 
Madrid-Cádiz, Km. 633,6, polígono industrial «El Por-
venir».

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en Latorre, 3

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en Silos, PZ 1.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en Conde de Bayo-
na, 4.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto de 
IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la calleAgusti-
no, 3.

 Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades pendientes de pago, por el concepto 
de IBI al Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, por el 
inmueble situado en dicha ciudad, en la calle Reyes 
Católicos, PZ 19-20-21.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/071383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Valencia que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Valladolid que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Vizcaya que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Zaragoza que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Zamora que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Alicante que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Albacete que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Asturias que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Almería que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Ávila que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Álava que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Badajoz que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Burgos que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Barcelona que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Cáceres que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Ciudad Real que no 
han podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo por tener deudas pendientes con 
la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Cuenca que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.— Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Córdoba que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Cádiz que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Castellón que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Cantabria que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Granada que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Guadalajara que no 
han podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo por tener deudas pendientes con 
la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Guipúzcoa que no 
han podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo por tener deudas pendientes con 
la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Gerona que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Huesca que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Huelva que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Islas Baleares que no 
han podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo por tener deudas pendientes con 
la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Jaén que no han podi-
do acogerse al Plan E para el Estímulo de la Economía 
y el Empleo por tener deudas pendientes con la Seguri-
dad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de León que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Lérida que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Lugo que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de La Coruña que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de La Rioja que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Las Palmas que no 
han podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo por tener deudas pendientes con 
la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Murcia que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Madrid que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Málaga que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Navarra que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Orense que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Palencia que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Pontevedra que no 
han podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo por tener deudas pendientes con 
la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Sevilla que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Salamanca que no 
han podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo por tener deudas pendientes con 
la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Soria que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-

nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Segovia que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Santa Cruz que no 
han podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo por tener deudas pendientes con 
la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Municipios de la provincia de Toledo que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Teruel que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Tarragona que no han 
podido acogerse al Plan E para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo por tener deudas pendientes con la 
Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/071384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas se han establecido por el 
Ministerio de Igualdad para velar que las mujeres pro-
cedentes de países musulmanes no sean obligadas a 
contraer matrimonio por imposición paterna y acuerdos 
interfamiliares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/071385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas se llevan a cabo para garan-
tizar que la regulación de los derechos de las mujeres 
sobre los hijos se adecuen a nuestra legislación en caso 
de divorcio entre personas musulmanas que viven en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/071386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres emigrantes que han solicitado 
su regularización a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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184/071387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra mujeres en el seno de la 
familia producidos en Granada durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra mujeres denunciados en la 
provincia de Granada durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Absentismo escolar de las niñas, hijas de padres pro-
cedentes de países musulmanes durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niñas, hijas de padres procedentes de 
países musulmanes que terminaron los estudios obliga-
torios en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres emigrantes que han solicitado 
su regularización, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de científicos extranjeros que tiene previsto 
admitir el Ministerio de Ciencia e Innovación durante 
el año 2010 de forma temporal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.
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184/071393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de científicos extranjeros que ha admitido 
el Ministerio de Ciencia e Innovación durante el 
año 2009 de forma temporal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Áreas científicas para las que tiene previsto el Minis-
terio de Ciencia e Innovación la incorporación de cien-
tíficos extranjeros durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Áreas científicas del Ministerio de Ciencia e Inno-
vación, a las que se han incorporado científicos extran-
jeros durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos concretos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, que van a incorporar científicos extranjeros 
durante el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos concretos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, que han incorporado científicos extranje-
ros durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos concretos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, a los cuales se incorporaron científicos 
extranjeros durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.
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184/071399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de fugas de menores, acogidos en centros 
de menores, como consecuencia de su presencia y lle-
gada a España de forma ilegal, producidas en la provin-
cia de Granada durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de fugas de menores acogidos en centros 
de menores, como consecuencia de su presencia y lle-
gada a España de forma ilegal, producidas en la provin-
cia de Granada hasta junio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de menores llegados a España como inmi-
grantes ilegales, que estaban en Granada en centros de 
menores a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de centros de acogida de menores existen-
tes en la provincia de Granada a 30 de junio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de plazas para acogida de menores existen-
tes en la provincia de Granada, a 30 de junio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Tipo de vehículos a que correspondían los matricu-
lados en el primer semestre del año 2009, en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos matriculados en la provincia 
de Granada en el primer semestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Tipo de vehículos a que correspondían los matricu-
lados en el segundo semestre del año 2009, en la pro-
vincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de vehículos matriculados en la provincia 
de Granada en el segundo semestre del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos son los alumnos beneficiarios de la exen-
ción de los precios públicos por servicios académicos 
universitarios por su condición de miembros de fami-
lias numerosas, correspondientes a la convocatoria del 
curso 2008-2009 domiciliados en Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuántos son los alumnos beneficiarios de la exen-
ción de los precios públicos por servicios académicos 
universitarios por su condición de miembros de fami-
lias numerosas, correspondientes a la convocatoria del 
curso 2009-2010 domiciliados en Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad con residen-
cia correspondientes a la convocatoria del curso 2008-
2009 se han concedido a los alumnos domiciliados en 
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad con residen-
cia correspondientes a la convocatoria del curso 2009-
2010 se han concedido a los alumnos domiciliados en 
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad con resi-
dencia correspondientes a la convocatoria del 
curso 2008-2009 se han concedido a los alumnos domi-
ciliados en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad con resi-
dencia correspondientes a la convocatoria del 
curso 2009-2010 se han concedido a los alumnos domi-
ciliados en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuántas becas generales de movilidad sin residen-
cia correspondientes a la convocatoria del curso 2008-
2009 se han concedido a los alumnos domiciliados en 
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad sin residen-
cia correspondientes a la convocatoria del curso 2009-
2010 se han concedido a los alumnos domiciliados en 
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad sin residen-
cia correspondientes a la convocatoria del curso 2008-
2009 se han concedido a los alumnos domiciliados en 
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad sin residen-
cia correspondientes a la convocatoria del curso 2009-
2010 se han concedido a los alumnos domiciliados en 
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas ayudas compensatorias, correspondientes 
a la convocatoria del curso 2008-2009 se han concedi-
do a los alumnos domiciliados en la provincia de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuántas ayudas compensatorias, correspondientes 
a la convocatoria del curso 2009-2010 se han concedi-
do a los alumnos domiciliados en la provincia de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la distancia entre el domicilio familiar del becario y el 
centro docente en que realice sus estudios o el centro de 
trabajo en que realice sus prácticas, correspondientes a la 
convocatoria del curso 2008-2009 se han concedido a los 
alumnos domiciliados en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la distancia entre el domicilio familiar del becado y el 
centro docente en que realice sus estudios o el centro de 
trabajo en que realice sus prácticas, correspondientes a la 
convocatoria del curso 2009-2010 se han concedido a los 
alumnos domiciliados en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la resi-
dencia del alumno, durante el curso, fuera del domicilio 
familiar, correspondientes a la convocatoria del 
curso 2008-2009 se han concedido a los alumnos domi-
ciliados en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la resi-
dencia del alumno, durante el curso, fuera del domicilio 
familiar, correspondientes a la convocatoria del 
curso 2009-2010 se han concedido a los alumnos domi-
ciliados en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
del material escolar necesario para estudios, correspon-
dientes a la convocatoria del curso 2008-2009 se han 
concedido a los alumnos domiciliados en la provincia 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
del material escolar necesario para estudios, correspon-
dientes a la convocatoria del curso 2009-2010 se han 
concedido a los alumnos domiciliados en la provincia 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la matrí-
cula de alumnos de estudios universitarios en centros 
públicos y privados y del resto de alumnos que cursen 
estudios en centros estatales, correspondientes a la con-
vocatoria del curso 2008-2009 se han concedido a los 
alumnos domiciliados en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la matrí-
cula de alumnos de estudios universitarios en centros 
públicos y privados y del resto de alumnos que cursen 
estudios en centros estatales, correspondientes a la con-
vocatoria del curso 2009-2010 se han concedido a los 
alumnos domiciliados en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la condición jurídica del centro docente y de su régi-
men de financiación, en el nivel de enseñanzas medias, 
correspondientes a la convocatoria del curso 2008-2009 
se han concedido a los alumnos domiciliados en la pro-
vincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la condición jurídica del centro docente y de su régi-
men de financiación, en el nivel de enseñanzas medias, 
correspondientes a la convocatoria del curso 2009-2010 
se han concedido a los alumnos domiciliados en la pro-
vincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
del material escolar necesario para estudios, correspon-
dientes a la convocatoria del curso 2008-2009 se han 
concedido a los alumnos domiciliados en la provincia 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
del material escolar necesario para estudios, correspon-
dientes a la convocatoria del curso 2009-2010 se han 
concedido a los alumnos domiciliados en la provincia 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha incrementado el número de investigadores en 
el sector empresarial en virtud de aplicación de medi-
das incluidas en el Programa Ingenio 2010 durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué proyectos concretos se ha incrementado el 
número de investigadores en el sector empresarial en 
virtud de aplicación de medidas incluidas en el Progra-
ma Ingenio 2010 durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha incrementado el número de investigadores en 
el sector empresarial en virtud de aplicación de medi-
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das incluidas en el Programa Ingenio 2010 durante el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué proyectos concretos se ha incrementado el 
número de investigadores en el sector empresarial en 
virtud de aplicación de medidas incluidas en el Progra-
ma Ingenio 2010 durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución presupuestaria del Programa Inge-
nio 2010 por parte de los Ministerios implicados en 
dicho programa, y desglose entre subvenciones y crédi-
tos en cada uno de ellos a 31 de diciembre de 2008, 
detállense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha llevado a cabo en el año 2008 el 
Gobierno para potenciar la investigación en el sector 
energético, tal y como lo propone la Comisión Euro-
pea, detállense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha llevado a cabo en el año 2009 el 
Gobierno para potenciar la investigación en el sector 
energético, tal y como lo propone la Comisión Euro-
pea, detállense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas llevó a cabo en el año 2008 el Gobier-
no para potenciar la investigación en gestión de resi-
duos en el sector energético?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.
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184/071440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha llevado a cabo en el año 2009 el 
Go bierno para potenciar la investigación en gestión de 
residuos en sector energético?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado en el año 2009 el Gobier-
no para fomentar la investigación de los servicios finan-
cieros en el sector de la energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptó en el año 2008 el Gobierno 
para fomentar la investigación de los servicios financie-
ros en el sector de la energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptó en el año 2008 el Gobierno 
para fomentar la investigación del mejor funcionamien-
to de los mercados en el sector de la energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptó en el año 2009 el Gobierno 
para fomentar la investigación del mejor funcionamien-
to de los mercados en el sector de la energía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Hay líneas de investigación abiertas acerca del sec-
tor de la energía en cuanto a gestión de residuos en uni-
versidades españolas en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

474

184/071446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Hubo líneas de investigación abiertas acerca del 
sector de la energía en cuanto a gestión de residuos en 
universidades españolas en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Hubo líneas de investigación abiertas acerca del 
sector de la energía en cuanto a gestión de residuos en 
OPIS en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Hay líneas de investigación abiertas acerca del sec-
tor de la energía en cuanto a gestión de residuos en 
OPIS en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Desde hace unos años la Comisión Europea ha reco-
mendado a España la necesidad de que incremente su 
comercio electrónico. Dada la incidencia que esto supo-
ne a las PYMEs, preguntamos:

¿Qué cifras de incremento porcentual, en relación 
con 2008, se han producido en España en el comercio 
electrónico en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha presentado el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino para el año 2009, 
en relación con la gestión de residuos plásticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Dipu  tada.

184/071451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede el Gobierno informar sobre el uso que pien-
sa dar al actual edificio de Correos de Melilla, una vez 
que se produzca el traslado a la nueva ubicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Dipu  tado.

184/071452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si tiene previstas pla-
zas para enfermos de Alzheimer, así como si tiene pre-
visto dotar económicamente al actual convenio de cola-
boración con la Ciudad Autónoma de Melilla para la 
atención a dichos pacientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, 
Dipu  tado.

184/071453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y ss. del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según la denuncia presentada el 15 de noviembre 
de 2009 por la señora Aminatu Haidar, el comandante 
del avión, vuelo NT 6100, procedente de El Aaiún y 
con destino a Arrecife (Lanzarote), recibió dos llama-
das telefónicas procedentes de España. Tras recibir la 
primera, el comandante se reafirmó en que no podía 
embarcarla. Sin embargo, la policía marroquí le dijo 
que «la tienes que llevar porque (sic) el Ministerio de 
Asuntos Exteriores español esta informado y ha dado 
su conformidad». El comandante realizó una segunda 
llamada, tras la cual embarcó a Haidar.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Habló el comandante del vuelo NT 6100, del día 14 
de noviembre con alguna autoridad española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu-
 tado.

184/071454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y ss. del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste en cuadros realizado durante 
el año 2009 por al Dirección Provincial de Servicio 
Público de Empleo en Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
diciembre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu-
 tado.

184/071455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los criterios que el Ministerio de Edu-
cación ha tomado en la valoración para otorgar el dis-
tintivo de Campus de Excelencia a las Universidades 
Españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado por parte del 
Ministerio de Educación a las universidades que han 
sido galardonadas con el reconocimiento de Campus de 
Excelencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Va el Ministerio de Educación ha reconsiderar su 
decisión de no otorgar la distinción de Campus de 
Excelencia al proyecto agregado presentado por la Uni-
versitat de Valencia y la Universitat Politécnica de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la modalidad de contratación pública uti-
lizada para la adjudicación de los trabajos archivísti-
cos de las cajas retenidas en el archivo de Ávila, refe-
rentes a los acontecimientos de Ifni-Sáhara de los 
años 1956-1959?

¿Qué empresas se presentaron para realizar dichos 
trabajos archivísticos?

¿Cuál es la empresa que resultó adjudicataria de 
dichos trabajos archivísticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, 
Dipu  tada.

184/071471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de transferencia a la Junta de Andalucía de 
los 3 millones de euros, que el Gobierno anuncio que 
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ha destinado para la reestructuración del Marco del 
Jerez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/071472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, Diputado por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha de 29 de julio de 2005 el Ayuntamiento 
de Tomelloso aprobó la cesión gratuita al Ministerio 
del Interior de una parcela de 2200 metros cuadrados 
para la construcción de la «nueva Comisaría del Cuer-
po Nacional de Policía de Tomelloso».

Con fecha 22 de diciembre de 2005 se resuelve por 
parte de la Dirección General de Infraestructuras y 
Material de la Seguridad aceptar «la cesión gratuita de 
la finca patrimonial ofrecida por el Ayuntamiento de 
Tomelloso para su afectación al Ministerio del Interior 
con destino a construir sobre el mismo una Comisaría 
del Cuerpo Nacional de Policía».

A fecha 1 de diciembre de 2009 dicho edificio ya 
está construido.

En los últimos días un sindicato policial advierte 
que no se dotará de funcionarios del Cuerpo Nacional 
de Policía dicha instalación.

Por ello pregunto al Gobierno:

¿Va el Ministerio del Interior a dotar de funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía las instalaciones de 
la Nueva Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en 
Tomelloso?

¿Cuándo tiene previsto poner en funcionamiento el 
Ministerio del Interior la nueva Comisaría del Cuerpo 
Nacional de Policía en Tomelloso?

¿Cuándo se creará la plantilla de funcionarios del 
Cuerpo Nacional de Policía para la Comisaría del Cuer-
po Nacional de Policía en Tomelloso?

¿Cuántos efectivos van a formar parte de la plantilla 
de personal de la nueva Comisaría del Cuerpo Nacional 
de Policía en Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, 
Dipu  tado.

184/071473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Moran y doña María José Solana Barros, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones de control efectuadas por el Gobierno 
Central respecto al ejercicio de funciones delegadas a 
que se refiere el apartado 2 del artícu  lo 150 de la Cons-
titución y llevadas a cabo conforme el artícu  lo 153.a) 
respecto de los órganos de la Comunidad Autónoma de 
Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Moran y María José 
Solana Barros, Diputados.

184/071474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la localidad de Camponaraya (León) los carteles 
del FEIL 2009, no cumplían las normas establecidas 
para ellos en las Resoluciones del Secretario de Estado 
¿Ha realizado ese Ministerio alguna actuación en rela-
ción al incumplimiento de las normas por parte del 
Ayuntamiento de Camponaraya (León)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2009.—Rafael Merino López, Dipu -
tado.

184/071475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Camponaraya (León) incluyó 
en los carteles del FEIL, la leyenda «Plan Zapatero», 
incumpliendo así las normas dictadas en su día por el 
Ministerio de Política Territorial ¿Ha iniciado el Minis-
terio la incoación de algún expediente por ese incum-
plimiento normativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Rafael Merino López, Dipu  tado.

184/071476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los escritos de denuncia presentados ante el 
Ministerio Política Territorial por parte del portavoz del 
Grupo Popular del Ayuntamiento de Camponaraya 
(León), por qué no le ha contestado ningún responsable 
de ese Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Rafael Merino López, Dipu  tado.

184/071477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante los escritos de denuncia presentados ante el 
Ministerio de Política Territorial, por parte del portavoz 
del Grupo Popular del Ayuntamiento de Camponaraya 
(León) ¿Ha iniciado el Ministerio alguna actuación 
contra el Ayuntamiento de esa localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Rafael Merino López, Dipu  tado.

184/071478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha formalizado el Ayuntamiento de Camponaraya 
(León) la remisión al Ministerio de Política Territorial 
de la documentación requerida en la normativa de la 
finalización de las obras del FEIL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Rafael Merino López, Dipu  tado.

184/071479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado el Ayuntamiento de Camponaraya 
(León) el último pago de las obras del FEIL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Rafael Merino López, Dipu  tado.

184/071480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ante las ilegalidades cometidas por el Ayuntamien-
to de Camponaraya (León), en la confección de los car-
teles del FEIL, al incluir la leyenda «Plan Zapatero», va 
a abonar el Ministerio de Política Territorial el importe 
de las obras del FEIL del citado Ayuntamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Rafael Merino López, Dipu  tado.
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184/071481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las ilegalidades cometidas por el Ayuntamien-
to de Camponaraya (León), en la confección de los car-
teles del FEIL, al incluir la leyenda «Plan Zapatero», va 
a solicitar el Ministerio de Política Territorial la devolu-
ción de las cantidades entregadas a ese Ayuntamiento 
por las obras del FEIL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2009.—Rafael Merino López, Dipu  tado.

184/071482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Personal Funcionario destinado en la Agencia Esta-
tal de Seguridad Aérea seleccionado mediante concur-
so-oposición desde la constitución de la Agencia, con 
indicación de su número y los correspondientes Cuer-
pos y Escalas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2009.—Sebastián González Vázquez, 
Dipu  tado.

184/071483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inspecciones comerciales ha realizado AESA 
desde su constitución y resultado de las misma para 

proteger los derechos de los usuarios del transporte 
aéreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2009.—Sebastián González Vázquez, 
Dipu  tado.

184/071484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿ Cuál es el contenido de las quejas y reclamaciones 
presentadas por los usuarios del transporte aéreo y actua-
ciones realizadas por AESA desde su constitución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2009.—Sebastián González Vázquez, 
Dipu  tado.

184/071485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones concretas realizadas por AESA, desde 
su constitución, para el fomento del desarrollo sosteni-
ble del transporte aéreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2009.—Sebastián González Vázquez, 
Dipu  tado.

184/071486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El proyecto de Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 prevé un coste total de 534,798 millo-
nes de euros para las obras de la Nueva Ronda Oeste de 
Málaga, también denominada hiperronda. Dado que el 
coste inicialmente fijado era de 339,5 millones de euros, 
¿en qué momento y por qué circunstancias se ha produ-
cido este notable incremento del 57,52%? ¿Cuáles han 
sido los modificados y complementarios presentados 
por los adjudicatarios de dicha obra pública y los crite-
rios para su aceptación?

Dado que el plazo señalado por el Ministerio de 
Fomento para la finalización de esta obra es el año 2009 
y que en la actualidad se acepta que sólo hay ejecutado 
un 20% de la misma, ¿cual es la nueva fecha que estima 
dicho Ministerio para la entrada en servicio de la Nueva 
Ronda Oeste de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

184/267308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Las respuestas dadas a las preguntas sobre ejecución 
presupuestaria de determinados proyectos del Ministe-
rio de Fomento durante 2009, alegando el Ministerio 
que no las proporciona porque no podríamos ver la rea-
lidad de la inversión y que debo esperar a finalizar el 
año, considero que es una obstrucción a mi derecho a la 
información, acrecentado con el echo de que si sus pre-
guntas son de diputados pertenecientes al PSOE la res-
puesta es concreta y rápida. (Ver respuesta a la pregun-
ta 61.126.)

Es por ello, que reitero mis preguntas relativas al 
grado de ejecución del Ministerio de Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Dipu  tada.

184/071488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué fase de su desarrollo se encuentra la imple-
mentación del Plan de Accesibilidad 2004-2012 en el 
municipio tinerfeño de los Realejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2009.—Manuel Domínguez González, Dipu  tado.

184/071489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al .amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué fase de su desarrollo se encuentra la imple-
mentación del Plan de Accesibilidad 2004-2012 en la 
isla de El Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2009.—Manuel Domínguez González, Dipu  tada.

184/071490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento de la Ley 51/2003, 
de 2 de diciembre, de Igualdad de Oportunidades, no 
Discriminación y Accesibilidad Universal de las perso-
nas con discapacidad en el municipio tinerfeño de los 
Realejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2009.—Manuel Domínguez González, Dipu  tado.
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184/071491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la .que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento de la Ley 51/2003, 
de 2 de diciembre, de Igualdad de Oportunidades, no 
Discriminación y Accesibilidad Universal de las perso-
nas con discapacidad en la Isla del Hierro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciembre 
de 2009.—Manuel Domínguez González, Dipu  tado.

184/071492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento de la Ley 51/2003, 
de 2 de diciembre, de Igualdad de Oportunidades, no 
Discriminación y Accesibilidad Universal de las perso-
nas con discapacidad en todo el territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2009.—Manuel Domínguez González, Dipu -
tado.

184/071493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 

Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2004 16 03 0315, obras en La Coruña, correspondien-
te al Ministerio del Interior, a fecha 30 de septiembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.

184/071494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2004 16 04 0315, obras en A Coruña, correspondiente 
al Ministerio del Interior, a fecha 30 de septiembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.

184/071495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2006 20 208 0019, Parador Turismo Muxía (A Coru-
ña), correspondiente al Ministerio del Industria, Turis-
mo y Comercio, a fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.
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184/071496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2006 18 205 0004, construcciones CO Coruña, corres-
pondiente al Ministerio del Ciencia e Innovación, a 
fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/071497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2009 24 103 0002, Archivo Histórico Provincial de A 
Coruña. Nueva Sede, correspondiente al Ministerio del 
Cultura, a fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/071498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 

Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2005 27 09 0601, Rehabilitación de la Fábrica Cross 
para centro cultural de Culleredo (A Coruña), corres-
pondiente al Ministerio de Vivienda, a fecha 30 de sep-
tiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/071499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2007 27 09 0516, Rehabilitación de la Real Fábrica 
de Tabacos de A Coruña para instalación de oficinas 
municipales dependiente del Ministerio de Vivienda, a 
fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.

184/071500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 1991 23 07 0010, Instalación y equipamiento de edi-
ficios para las capitanías marítimas dependiente del 
Ministerio de Fomento, a fecha 30 de septiembre 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciembre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu  tada.
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184/071501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2002 17 38 4081, N-550. Variante de Padrón (PC) 
(3,1 Km) dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.

184/071502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2002 17 38 4082, Acceso al Puerto de El Ferrol. Fase 
I y II (O) (15,4 Km) dependiente del Ministerio de 
Fomento, a fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.

184/071503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2005 17 38 0556, Acceso al Puerto Exterior de A 
Coruña (El) (5,5 Km) dependiente del Ministerio de 
Fomento, a fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.

184/071504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 2005 17 38 0589, AC-14 Tramo As Lonzas-Zapateira 
(O)  (4 Km) dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.

184/071505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de plazo de finalización de la 
conexión ferroviaria del Puerto Exterior Punta Langos-
teira (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Dipu  tada.
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184/071506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazos tiene previsto el Gobierno de la 
Nación redactar el estudio informativo, la declaración 
medio ambiental, expropiaciones para la obra de acceso 
por ferrocarril al puerto exterior de Punta Langosteira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Dipu  tada.

184/071507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno de la Nación que el contradi-
que incluido en el Plan de Empresa de 30 de junio de 2009 
como inversión no programada y aprobado por Puertos 
del Estado es una infraestructura necesaria o imprescindi-
ble para la operatividad de la futura dársena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Dipu  tada.

184/071508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las razones por las que en el 
año 2009 no se ha ejecutado la partida presupuestaria 

para la conexión ferroviaria con Punta Langosteira 
(A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu -
tada.

184/071509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las declaraciones del Presidente de Puertos del 
Estado sobre la negativa a facilitar el crédito de 70 
millones de euros necesarios para la construcción del 
contradique en el Puerto Exterior Punta Langosteira (A 
Coruña), ¿comparte estas declaraciones el Ministro de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Dipu  tada.

184/071510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, y don Vicente Ferrer Roselló, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

La «Guerra Olvidada» fue el nombre que recibió en 
España el conjunto de enfrentamientos e incursiones de 
invasores marroquíes en los territorios administrados 
por España en el norte de África (Sáhara Occidental, 
Ifni, Tarfaya) que comenzaron en octubre de 1957 y 
que culminaron con el abortado asedio de Sidi Ifni.

¿Cuántas ayudas nominales se han tramitado hasta 
la fecha para los que participaron en las campañas de 
Ifni-Sáhara entre los años 1957-1959?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros y 
Vicente Ferrer Rosselló, Diputados.



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

485

184/071511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, y don Vicente Ferrer Roselló, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe total en concepto de ayudas eco-
nómicas concedidas hasta la fecha a quienes participa-
ron en las campañas bélicas de Ifni-Sáhara entre los 
años 1957-1959?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros y 
Vicente Ferrer Rosselló, Diputados.

184/071512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, y don Vicente Ferrer Roselló, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Las asociaciones de veteranos de las campañas de 
Ifni y Sáhara, que participaron en acciones militares en 
lo que se conoce como la «Guerra Olvidada», solicitan 
compensaciones morales y económicas para los solda-
dos de reemplazo y compañías expedicionarias que 
participaron en las campañas de Ifni-Sáhara entre los 
años 1957-1959.

¿Tiene el Gobierno intención de atender estas recla-
maciones de compensaciones morales y económicas de 
los veteranos de la guerra de Ifni-Sáhara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros y 
Vicente Ferrer Rosselló, Diputados.

184/071513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, y don Vicente Ferrer Roselló, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno algún plazo para estu-
diar la concesión de ayudas económicas nominales a 
los soldados de reemplazo y compañías expediciona-
rias que participaron en las campañas bélicas de Ifni-
Sáhara entre 1957 y 1959?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros y 
Vicente Ferrer Rosselló, Diputados.

184/071514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, y don Vicente Ferrer Roselló, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene prevista el Gobierno alguna partida presu-
puestaria, en virtud de lo establecido en la disposición 
final novena de la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, de 
la Carrera Militar, para compensaciones económicas a 
los soldados de reemplazo y compañías expediciona-
rias que participaron en las campañas bélicas de Ifni-
Sáhara entre 1957 y 1959?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros y 
Vicente Ferrer Rosselló, Diputados.

184/071515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, y don Vicente Ferrer Roselló, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En la disposición final novena de la Ley 39/2007, 
las Cortes Generales reconocieron la entrega y sacrifi-



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

486

cio de los que, cumpliendo el servicio militar obligato-
rio estuvieron integrados en unidades expedicionarias 
de las Fuerzas Armadas destacadas en el territorio de 
Ifni-Sáhara y participaron en la campaña de los 
años 1957 a 1959. En el punto 2 de dicha disposición se 
estableció que el Ministerio de Defensa desarrollaría 
programas de apoyo que permitan reconocer la labor 
llevada a cabo por quienes participaron en las citadas 
campañas.

¿Qué programas de apoyo ha desarrollado hasta la 
fecha el Ministerio de Defensa para reconocer la labor 
llevada a cabo por quienes participaron en las mencio-
nadas campañas de Ifni-Sáhara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros y 
Vicente Ferrer Rosselló, Diputados.

184/071516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, y don Vicente Ferrer Roselló, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En la disposición final novena de la Ley 39/2007, 
las Cortes Generales reconocieron la entrega y sacrifi-
cio de los que, cumpliendo el servicio militar obligato-
rio, estuvieron integrados en unidades expedicionarias 
de las Fuerzas Armadas destacadas en el territorio de 
Ifni-Sáhara y participaron en la campaña de los 
años 1957 a 1959. En el punto 2 de dicha disposición se 
estableció que el Ministerio de Defensa contribuiría a 
las actividades de las Asociaciones que agrupan a los 
veteranos participaron en las mencionadas campañas 
de Ifni-Sáhara?

¿Cuál ha sido hasta la fecha la contribución del 
Ministerio de Defensa a las actividades de las Asocia-
ciones que agrupan a los veteranos que participaron en 
las campañas de Ifni-Sáhara entre 1957 y 1959?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros y 
Vicente Ferrer Rosselló, Diputados.

184/071517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, y don Vicente Ferrer Roselló, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En la Contestación del Gobierno a las preguntas 
escritas 184/022214 y 184/022216, no se dio respuesta 
al número de españoles que causaron baja en cumpli-
miento del deber durante la Campaña 1957-1959 de 
Ifni-Sáhara.

¿Dispone el Gobierno de esta información en lo 
referente a expedicionarios de las Cajas de, Reclutas de 
España? En caso negativo ¿Se está intentando averiguar 
por parte del Ministerio de Defensa el número de bajas 
producidas entre estos expedicionarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros y 
Vicente Ferrer Rosselló, Diputados.

184/071518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, y don Vicente Ferrer Roselló, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En la Contestación del Gobierno a las preguntas 
escritas 184/022214 y 184/022216, no se dio respuesta 
al número de españoles que causaron baja en cumpli-
miento del deber durante la campaña 1957-1959 de 
Ifni-Sáhara.

¿Dispone el Gobierno de esta información en lo 
referente a expedicionarios pertenecientes a los escalas 
de jefes, oficiales y suboficiales, así como caballeros 
legionarios y caballeros legionarios paracaidistas? En 
caso negativo ¿Se está intentando averiguar por parte 
del Ministerio de Defensa el número de bajas produci-
das entre estos expedicionarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros y 
Vicente Ferrer Rosselló, Diputados.
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184/071519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Código de Autorregulación sobre Contenidos 
Televisivos e Infancia fue firmado por los principales 
operadores públicos y privados y el Gobierno en 2004. 
Dicho código implica que entre las 17.00 y las 20.00 
horas de la tarde es considerado un horario de máxima 
protección. Recientemente, la Agrupación de 
Telespectadores y Radioyentes (ATR) ha denunciado 
que todos los medios incumplen dicho código una 
media de 6 veces diarias al emitir contenidos perjudi-
ciales para los menores.

¿Qué medidas ha puesto en marcha el Gobierno para 
el cumplimiento del Código de Autorregulación sobre 
Contenidos Televisivos e infancia? .

¿Considera el Gobierno claramente insuficientes las 
sanciones previstas?

En caso afirmativo, ¿prevé el Gobierno una reforma 
del citado código de 2004 en cuanto a sanciones y 
ampliación del horario de máxima protección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno afirma, por medio de intervenciones y 
documentos, su consideración prioritaria de las actua-
ciones sobre género y cambio climático, además de su 
apoyo, al empoderamiento de las mujeres en los espa-
cios de toma de decisión de las políticas de medio 
ambiente, en los países en vías de desarrollo.

¿Ha propiciado el Ministerio de Igualdad en los 
años 2008 y 2009 alguna medida, en colaboración con 
Exteriores y Cooperación que contribuya a la evolución 

positiva de la mujer de los países en desarrollo, en los 
ámbitos anteriormente mencionados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La cumbre de Copenhague y los procesos que segui-
rán pueden ofrecer oportunidades de incorporar las 
consideraciones de género en un debate mundial de 
vital importancia.

¿Contempla el Ministerio de Igualdad algún progra-
ma de propuestas? En caso afirmativo, ¿qué aportacio-
nes tiene previsto presentar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Coordinadora de Organizaciones de Agricultores 
y Ganaderos (COAG) y las organizaciones de consumi-
dores denuncian que las grandes cadenas de distribu-
ción no están trasladando a los consumidores la caída 
de las cotizaciones de las hortalizas de invierno y otros 
alimentos y productos básicos.

¿Contempla el Gobierno impulsar reformas a nivel 
nacional y en la UE que permitan equilibrar esta situa-
ción? En caso afirmativo, ¿podría especificar cuáles y 
en qué plazos?

¿Tiene previsto el Gobierno promover medidas, 
dentro del período de la Presidencia de España de 



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

488

la UE, que permitan aliviar la delicada situación de los 
agricultores y ganaderos españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según datos del Ministerio de Fomento, ¿cuál es el 
número de los visados concedidos para obra nueva, des-
glosado por municipios, para la construcción de bloques 
de viviendas en la provincia de Ciudad Real en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según datos del Ministerio de Fomento, ¿cuál es el 
número de los visados concedidos para obra nueva, des-
glosado por municipios, para la construcción de bloques 
de viviendas en la provincia de Ciudad Real en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según datos del Ministerio de Fomento, ¿cuál es el 
número de los visados concedidos para obra nueva, des-
glosado por municipios, para la construcción de bloques 
de viviendas en la provincia de Ciudad Real en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según datos del Ministerio de Fomento, ¿cuál es el 
número de los visados concedidos para obra nueva, des-
glosado por municipios, para la construcción de bloques 
de viviendas en la provincia de Ciudad Real en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según datos del Ministerio de Fomento, ¿cuál es el 
número de los visados concedidos para obra nueva, 
desglosado por municipios, para la construcción de 
viviendas unifamiliares en la provincia de Ciudad Real 
en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.
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184/071528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Según datos del Ministerio de Fomento, ¿cuál es el 
número de los visados concedidos para obra nueva, 
desglosado por municipios, para la construcción de 
viviendas unifamiliares en la provincia de Ciudad Real 
en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según datos del Ministerio de Fomento, ¿cuál es el 
número de los visados concedidos para obra nueva, 
desglosado por municipios, para la construcción de 
viviendas unifamiliares en la provincia de Ciudad Real 
en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según datos del Ministerio de Fomento, ¿cuál es el 
número de los visados concedidos para obra nueva, 
desglosado por municipios, para la construcción de 
viviendas unifamiliares en la provincia de Ciudad Real 
en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Con qué instrumentos legales cuenta el Gobierno y 
de qué medidas dispone para prevenir, vigilar y sancio-
nar la emisión de contenidos televisivos perjudiciales 
para los menores y la infancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué periodo abarca la primera fase de actuaciones 
para los Bienes del Plan de Patrimonio Industrial? En 
caso de haberse finalizado, ¿en qué fase se encuentra 
dicho Plan y cuál es su periodo de ejecución y objeti-
vos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.
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184/071533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el catálogo de bienes o elementos indus-
triales aprobados por la Comisión delegada del Consejo 
de Patrimonio Histórico Industrial incluidos en la zona 
minera de Puertollano (Ciudad Real)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que los objetivos básicos del 
Plan de Patrimonio Industrial son: acometer la protec-
ción, conservación y proyección social de dicho Patri-
monio y de instrumentar las medidas que lo hagan posi-
ble, incluyendo el uso futuro de conjuntos, edificios y 
elementos industriales, en la convicción de que se trata 
de un patrimonio que puede convertirse en factor de 
desarrollo local, tanto cultural como económico. ¿Qué 
actuaciones o medidas se han instrumentalizado, a 
fecha de hoy, para la conservación y protección del 
patrimonio industrial de la zona minera de Puertollano 
desde su inclusión en el Plan de Patrimonio Industrial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley de Patrimonio Histórico establece la obliga-
ción de destinar en los contratos de obras públicas una 
partida de al menos el 1% de los fondos aportados por 
el Estado en presupuestos de cada obra pública finan-
ciada total o parcialmente por el Estado, entre otras, a 
trabajos de conservación o enriquecimiento del Patri-
monio Histórico Español o al fomento de la creatividad 
artística, con preferencia en la propia obra o en su inme-
diato entorno. ¿Qué proyectos de ejecución de actua-
ciones ha presentado o solicitado la Junta de comunida-
des de Castilla La Mancha, con cargo al 1% cultural, en 
los últimos tres años desglosados por cada provincia de 
la Comunidad Autónoma de Castilla La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Ciudad Real en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Albacete en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.
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184/071538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Cuenca en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Guadalajara en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Toledo en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Ciudad Real en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Albacete en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Cuenca en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.
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184/071544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 10% Cultural, en la provincia de Guadalajara 
en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Toledo en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Ciudad Real en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Albacete en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Cuenca en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Guadalajara en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.
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184/071550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo con cargo 
al 1% Cultural, en la provincia de Toledo en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el programa específico de inversiones 
para los conjuntos catedralicios de Castilla La Mancha 
dentro de las actuaciones en Patrimonio Histórico que 
realiza el Ministerio de Fomento con cargo al 1% cultu-
ral en los años 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, 
Dipu  tada.

184/071552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el programa específico de inversiones 
para los conjuntos catedralicios de Castilla La Mancha 
dentro de las actuaciones en Patrimonio Histórico que 

realiza el Ministerio de Fomento con cargo al 1% cultu-
ral en los años 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el programa específico de inversiones 
para los conjuntos catedralicios de Castilla La Mancha 
dentro de las actuaciones en Patrimonio Histórico que 
realiza el Ministerio de Fomento con cargo al 1% cultu-
ral en los años 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/071601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puntos de venta de sustancias estupefa-
cientes fueron desactivados en las zonas de ocio y 
diversión en la provincia de Valencia durante el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos locales de ocio y diversión fueron denun-
ciados en la provincia de Valencia durante el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puntos de venta de sustancias estupefa-
cientes fueron desactivados en el entorno de centros 
escolares e institutos en la provincia de Valencia duran-
te el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones por tráfico de drogas en los 
centros escolares y sus entornos fueron realizadas en la 
provincia de Valencia durante el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones por tráfico de drogas en zonas 
de ocio y diversión fueron realizadas en la provincia de 
Valencia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones a establecimientos de ocio y 
diversión fueron realizadas en la provincia de Valencia 
durante el año 2009, en relación con los Plan Es Estra-
tégicos de Respuesta Policial al Tráfico Minorista y 
Consumo de drogas en centros escolares y sus entornos 
y en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas entrevistas con los directores de centros 
educativos fueron realizadas en la provincia de Valen-
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cia durante el año 2009, en relación con los Plan Es 
Estratégicos de Respuesta Policial al Tráfico Minorista 
y Consumo de drogas en centros escolares y sus entor-
mos y en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puntos de venta de sustancias estupefa-
cientes fueron desactivados en las zonas de ocio y 
diversión en la provincia de Alicante durante los 
años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos locales de ocio y diversión fueron denun-
ciados en la provincia de Alicante durante los años 2008 
y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puntos de venta de sustancias estupefa-
cientes fueron desactivados en el entorno de centros 
escolares e institutos en la provincia de Alicante duran-
te los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones por tráfico de drogas en los 
centros escolares y sus entornos fueron realizadas en la 
provincia de Alicante durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones por tráfico de drogas en zonas 
de ocio y diversión fueron realizadas en la provincia de 
Alicante durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.
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184/071613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones a establecimientos de ocio y 
diversión fueron realizadas en la provincia de Alicante 
durante los años 2008 y 2009, en relación con los Plan 
Es Estratégicos de Respuesta Policial al Tráfico Mino-
rista y Consumo de drogas en centros escolares y sus 
entornos y en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas entrevistas con los directores de centros 
educativos fueron realizadas en la provincia de Alicante 
durante los años 2008 y 2009, en relación con los Plan 
Es Estratégicos de Respuesta Policial al Tráfico Mino-
rista y Consumo de drogas en centros escolares y sus 
entornos y en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puntos de venta de sustancias estupefa-
cientes fueron desactivados en las zonas de ocio y 
diversión en la provincia de Castellón durante los 
años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos locales de ocio y diversión fueron denun-
ciados en la provincia de Castellón durante los 
años 2008 y 2009 en relación con la venta de sustancias 
estupefacientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puntos de venta de sustancias estupefa-
cientes fueron desactivados en el entorno de centros 
escolares e institutos en la provincia de Castellón duran-
te los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones por tráfico de drogas en los 
centros escolares y sus entornos fueron realizadas en la 
provincia de Castellón durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones por tráfico de drogas en zonas 
de ocio y diversión fueron realizadas en la provincia de 
Castellón durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones a establecimientos de ocio y 
diversión fueron realizadas en la provincia de Castellón 
durante los años 2008 y 2009, en relación con los Plan 
Es Estratégicos de Respuesta Policial al Tráfico Mino-
rista y Consumo de drogas en centros escolares y sus 
entornos y en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas entrevistas con los directores de centros 
educativos fueron realizadas en la provincia de Caste-
llón durante los años 2008 y 2009, en relación con los 
Plan Es Estratégicos de Respuesta Policial al Tráfico 
Minorista y Consumo de drogas en centros escolares y 
sus entornos y en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El número de puntos de venta de sustancias estupe-
facientes desactivados en las zonas de ocio y diversión 
en la provincia Valencia durante el primer semestre 
de 2009 fue de uno, frente a los cinco que fueron desac-
tivados durante el año 2008, según los datos aportados 
por el Gobierno como contestación a una pregunta 
escrita. ¿Cree el Gobierno que esta disminución en el 
ritmo de desactivación de puntos de venta en zonas de 
ocio se corresponde con una disminución del tráfico y 
consumo de drogas en dichas zonas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El número de locales de ocio y diversión que fueron 
denunciados en la provincia de Valencia en relación 
con la venta de sustancias estupefacientes durante el 
primer semestre de 2009 fue de siete, frente a los 43 
que fueron denunciados durante el año 2008, según los 
datos aportados por el Gobierno como contestación a 
una pregunta escrita. ¿Cree el Gobierno que esta dismi-
nución en el ritmo de denuncias de locales de ocio se 
corresponde con una disminución del tráfico y consu-
mo de drogas en dichos locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El número de detenciones por tráfico de drogas en 
los centros escolares y sus entornos, en la provincia de 
Valencia, durante el primer semestre de 2009 fue de 
uno, frente a las cinco que fueron realizadas durante el 
año 2008, según los datos aportados por el Gobierno 
como contestación a una pregunta escrita. ¿Cree el 
Gobierno que esta disminución en el ritmo de detencio-
nes corresponde con una disminución del tráfico y con-
sumo de drogas en centros escolares y sus entornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El número de detenciones por tráfico de drogas en 
zonas de ocio y diversión, en la provincia de Valencia, 
durante el primer semestre de 2009 fue de dos, frente a 
las 30 que fueron realizadas durante el año 2008, según 
los datos aportados por el Gobierno como contestación 

a una pregunta escrita. ¿Cree el Gobierno que esta dis-
minución en el ritmo de detenciones corresponde con 
una disminución del tráfico y consumo de drogas en 
zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El número de locales de ocio y diversión que fueron 
inspeccionados en la provincia de Valencia en relación 
con la venta de sustancias estupefacientes durante el 
primer semestre de 2009 fue de 20, frente a los 272 que 
fueron denunciados durante el año 2008, según los 
datos aportados por el Gobierno como contestación a 
una pregunta escrita. ¿Cree el Gobierno que esta dismi-
nución en el ritmo de inspecciones de locales de ocio se 
corresponde con una disminución del tráfico y consu-
mo de drogas en dichos locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de hachís se han intervenido en zonas 
de ocio y diversión, de la provincia de Valencia durante 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.
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184/071628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de hachís se han intervenido en zonas 
de ocio y diversión, de la provincia de Alicante durante 
los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de hachís se han intervenido en zonas 
de ocio y diversión de la provincia de Castellón durante 
los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de cocaína se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Valencia 
durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de cocaína se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Alicante 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:
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¿Cuántos kilos de cocaína se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Castellón 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de marihuana se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Valencia 
durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de marihuana se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Alicante 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de marihuana se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Castellón 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de éxtasis se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Valencia 
durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de éxtasis se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Alicante 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de éxtasis se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Castellón 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de psicofármacos se han interve-
nido en zonas de ocio y diversión de la provincia de 
Valencia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de psicofármacos se han interve-
nido en zonas de ocio y diversión de la provincia de 
Alicante durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de psicofármacos se han interve-
nido en zonas de ocio y diversión de la provincia de 
Castellón durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.
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184/071642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de heroína se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Valencia 
durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de heroína se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Alicante 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de heroína se han intervenido en 
zonas de ocio y diversión de la provincia de Castellón 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de speed se han intervenido en zonas 
de ocio y diversión de la provincia de Valencia durante 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de speed se han intervenido en zonas 
de ocio y diversión de la provincia de Alicante durante 
los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.
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184/071647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de speed se han intervenido en zonas 
de ocio y diversión de la provincia de Castellón durante 
los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades de hachís, cocaína, marihuana, 
éxtasis, heroína, psicofármacos, speed y otras drogas, 
se han intervenido en zonas de ocio y diversión de todo 
el territorio nacional, durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a los kilogramos de hachís inter-
venidos en zonas de ocio y diversión de la provincia de 
Valencia, correspondientes al período enero-junio 
de 2009, indican un decremento de las cantidades inter-
venidas respecto al año 2008:

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a los kilogramos de cocaína 
intervenidos en zonas de ocio y diversión de la provin-
cia de Valencia, correspondientes al período enero junio 
de 2009, indican un decremento de las cantidades inter-
venidas respecto al año 2008:

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a los kilogramos de marihuana 
intervenidos en zonas de ocio y diversión de la provin-
cia de Valencia, correspondientes al período enero-
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junio de 2009, indican un decremento de las cantidades 
intervenidas respecto al año 2008:

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a las unidades de éxtasis interve-
nidas en zonas de ocio y diversión de la provincia de 
Valencia, correspondientes al período enero-junio 
de 2009, indican un decremento de las cantidades inter-
venidas respecto al año 2008:

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a los gramos de heroína interve-
nidos en zonas de ocio y diversión de la provincia de 
Valencia, correspondientes al periodo enero junio 
de 2009, indican un decremento de las cantidades inter-
venidas respecto al año 2008:

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a unidades de psicofármacos 
intervenidas en zonas de ocio y diversión de la provin-
cia de Valencia, correspondientes al período enero-
junio de 2009, indican un decremento de las cantidades 
intervenidas respecto al año 2008:

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde  
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a los gramos de speed interveni-
dos en zonas de ocio y diversión de la provincia de 
Valencia, correspondientes al período enero-junio 
de 2009, indican un decremento de las cantidades inter-
venidas respecto al año 2008.

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en las zonas de ocio y diversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de hachís se han intervenido en cen-
tros escolares y sus entornos de la provincia de Valen-
cia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de hachís se han intervenido en cen-
tros escolares y sus entornos de la provincia de Alicante 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de hachís se han intervenido en cen-
tros escolares y sus entornos de la provincia de Caste-
llón durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de cocaína se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de 
Valencia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de cocaína se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de Ali-
cante durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.
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184/071661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de cocaína se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de Cas-
tellón durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de marihuana se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de 
Valencia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de marihuana se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de Ali-
cante durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de marihuana se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de Cas-
tellón durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:
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¿Cuántas unidades de éxtasis se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de 
Valencia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de éxtasis se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de Ali-
cante durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de éxtasis se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de Cas-
tellón durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de psicofármacos se han interve-
nido en centros escolares y sus entornos de la provincia 
de Valencia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de psicofármacos se han interve-
nido en centros escolares y sus entornos de la provincia 
de Alicante durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántas unidades de psicofármacos se han interve-
nido en centros escolares y sus entornos de la provincia 
de Castellón durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de heroína se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de 
Valencia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de heroína se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de Ali-
cante durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de heroína se han intervenido en 
centros escolares y sus entornos de la provincia de Cas-
tellón durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de speed se han intervenido en cen-
tros escolares y sus entornos de la provincia de Valen-
cia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.
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184/071675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de speed se han intervenido en cen-
tros escolares y sus entornos de la provincia de Alicante 
durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto del Plan Estratégico de Respuesta 
Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas, en 
centros escolares y sus entornos, y en zonas de ocio:

¿Cuántos kilos de speed se han intervenido en cen-
tros escolares y sus entornos de la provincia de Caste-
llón durante los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades de hachís, cocaína, marihuana, 
éxtasis, heroína, psicofármacos, speed y otras drogas, 
se han intervenido en centros escolares y sus entornos 
de todo el territorio nacional, durante los años 2008 
y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a los kilogramos de hachís inter-
venidos en centros escolares y sus entornos, de la pro-
vincia de Valencia, correspondientes al período enero-
junio de 2009, indican un decremento de las cantidades 
intervenidas respecto al año 2008:

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en los centros escolares y sus entornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a los kilogramos de cocaína 
intervenidos en centros escolares y sus entornos, de la 
provincia de Valencia, correspondientes al período ene-
ro-junio de 2009, indican un decremento de las cantida-
des intervenidas respecto al año 2008:
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¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en los centros escolares y sus entornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a los kilogramos de marihuana 
intervenidos en centros escolares y sus entornos, de la 
provincia de Valencia, correspondientes al período ene-
ro-junio de 2009, indican un decremento de las cantida-
des intervenidas respecto al año 2008:

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en los centros escolares y sus entornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a los gramos de heroína interve-
nidos en centros escolares y sus entornos de la provin-
cia de Valencia, correspondientes al período enero-junio 
de 2009, indican un decremento de las cantidades inter-
venidas respecto al año 2008:

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en los centros escolares y sus entornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de diciem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu  tada.

184/071682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Los datos relativos a unidades de psicofármacos 
intervenidas en centros escolares y sus entornos, de la 
provincia de Valencia, correspondientes al período ene-
ro-junio de 2009, indican un decremento de las cantida-
des intervenidas respecto al año 2008:

¿Cree el Gobierno que este decremento corresponde 
a una disminución del consumo y tráfico de esta droga 
en los centros escolares y sus entornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
diciembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu -
tada.

184/071683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El artícu  lo 11.2 de la Ley 52/2007, de 26 de diciem-
bre, por la que se reconocen y amplían derechos y se 
establecen medidas en favor de quienes padecieron per-
secución o violencia durante la guerra civil y la dicta-
dura, establece que «la Administración General del 
Estado elaborará Plan Es de trabajo y establecerá sub-
venciones para sufragar gastos derivados de las activi-
dades contempladas en este artículo» que viene referi-
do a la localización e identificación de víctimas.

¿Qué Plan Es se han establecido por parte de la 
Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.
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184/071684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de la aprobación de la Ley 52/2007, 
de 26 de diciembre, por la que se reconocen y amplían 
derechos y se establecen medidas en favor de quienes 
padecieron persecución o violencia durante la guerra 
civil y la dictadura, se han aprobado convocatorias de 
ayudas con el objetivo, como recoge el artícu  lo 11 de la 
citada norma, de colaborar «con los particulares para la 
localización e identificación de víctimas».

¿Cuál ha sido el resultado de cada una de las convo-
catorias? especificando cada una de las entidades bene-
ficiadas, su proyecto, el coste, y también aquellas cuyas 
peticiones fueron desestimadas y su justificación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/071685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El artícu  lo 11.2 de la Ley 52/2007, de 26 de diciem-
bre, por la que se reconocen y amplían derechos y se 
establecen medidas en favor de quienes padecieron per-
secución o violencia durante la guerra civil y la dicta-
dura, establece que «la Administración General del 
Estado elaborará Plan Es de trabajo y establecerá sub-
venciones para sufragar gastos derivados de las activi-
dades contempladas en este artículo» que viene referi-
do a la localización e identificación de víctimas.

¿En qué lugares se desarrollan las actuaciones con-
templadas en los referidos Plan Es establecidos por la 
Administración General del Estado? ¿Cuál es su objeti-
vo? ¿Quién la dirige? ¿Con qué importe económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/071686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El artícu  lo 12.1 de la Ley 52/2007, de 26 de diciem-
bre, por la que se reconocen y amplían derechos y se 
establecen medidas en favor de quienes padecieron per-
secución o violencia durante la guerra civil y la dicta-
dura, establece que «el Gobierno... celebrará los opor-
tunos convenios de colaboración para subvencionar a 
las entidades sociales que participen en los trabajos».

¿Qué convenios han sido celebrados? ¿con quiénes? 
¿con qué importe presupuestario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.

184/071687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El artícu  lo 19 de la Ley 52/2007, de 26 de diciem-
bre, por la que se reconocen y amplían derechos y se 
establecen medidas en favor de quienes padecieron per-
secución o violencia durante la guerra civil y la dicta-
dura, establece que «el Gobierno podrá conceder 
mediante Real Decreto, las distinciones que considere 
oportunas a las entidades»... «que hayan destacado en 
la defensa de la dignidad de todas las víctimas de la 
violencia política a la que se refiere esta Ley».

¿Qué entidades han sido distinguidas? ¿Cuándo? 
¿Cuál es su justificación? ¿Qué consecuencias tiene la 
referida distinción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2010.—Miguel Barrachina Ros, Dipu  tado.
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184/071688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Domínguez González, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué fase de su desarrollo se encuentra la imple-
mentación del Plan de Accesibilidad 2004-2012 en el 
territorio nacional

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2009.—Manuel Domínguez González, Dipu -
tado.

184/071689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a situación del 
sector lácteo.

Con fecha 8 de septiembre pasado nos dirigíamos al 
Gobierno solicitándole una serie de informaciones en 
relación con la situación del sector lácteo. En concreto 
nos interesábamos por la evolución del precio de la 
leche y por la evolución de la permanencia y cierre de 
explotaciones ganaderas, cuestiones ambas que a pesar 
de los acuerdos alcanzados en el mes de julio no pare-
cían haber mejorado, según los informes de las organi-
zaciones profesionales.

En su respuesta, el Gobierno venía a reconocer la 
evolución negativa del precio de la leche en el Estado 
español. En concreto, se reconocía que «de media, los 
precios en el primer semestre de 2009 han sido un 26% 
menores que en los meses correspondientes del año 
pasado».

Además, el Gobierno reconocía que Galicia es la 
comunidad en la que los ganaderos y ganaderas perci-
ben un precio menor: un 10% menos que la media esta-
tal.

En este sentido, seguimos interesados en conocer la 
respuestas a las pregunta entonces formuladas estamos 
interesados en conocer nuevos datos que evidentemente 
tienen mucho que ver con lo anteriormente planteado.

Es el caso del anuncio que hace el Gobierno de 
repartir entre jóvenes ganaderos 106.000 toneladas de 

cuota láctea de la reserva nacional. Según el Mapa se 
trata de un reparto excepcional a ganaderos jóvenes 
inmersos en programas de nuevas instalaciones y de 
modernización de explotaciones.

¿De cuánta cuota láctea dispone la Reserva Nacio-
nal? ¿Cuánta corresponde a abandonos por Comunida-
des Autónomas?

¿Cuántas explotaciones ganaderas han solicitado 
cuota a la Reserva Nacional? ¿Cuánta cantidad? ¿Cuán-
ta cantidad y explotaciones por Comunidades Autóno-
mas?

En relación con el anunció del Gobierno de reparto 
a jóvenes ganaderos. ¿Cuántos jóvenes han solicitado 
esta cuota? Cuántos por Comunidades Autónomas?

¿Qué criterio va a seguir el Gobierno para el reparto  
de esta cuota? ¿Por Comunidades, cuántos jóvenes 
acceden a este reparto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—María Olaia Fernández Davila, Dipu  tada.

184/071690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
solucionar el deficiente estado de conservación de la 
pasarela sobre la vía férrea A Coruña-Palencia, en el 
núcleo de Infesta, ayuntamiento de Betanzos (A Coru-
ña).

El núcleo de población de Infesta, en el término 
municipal de Betanzos, está atravesado por la línea 
férrea A Coruña-Palencia. Para salvar la vía del ferro-
carril existe una pasarela peatonal, que sin embargo se 
encuentra en un estado muy deficiente de conserva-
ción.

Esto obliga a los vecinos y vecinas a realizar un gran 
rodeo para atravesar la vía por otro lugar: el puente de 
la carretera autonómica AC-542 Betanzos-Mesón do 
Bento. Esto supone un elevado riesgo para los peato-
nes, ya que el puente carece de aceras y otros dispositi-
vos de seguridad para el tránsito peatonal, por lo que 
tienen que invadir la calzada. La escasa visibilidad y la 
estrechez del puente incrementan aún más el peligro 
para los viandantes.

Ante esta situación, RENFE-ADIF anunció hace 
años la posible construcción de una segunda pasarela 
en otro punto del lugar de Infesta para evitar este peli-
groso rodeo a los vecinos y vecinas. Sin embargo, nada 
se ha concretado y la situación sigue igual.
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¿Es conocedor el Gobierno del grave deterioro de la 
pasarela peatonal sobre la línea de ferrocarril A Coru-
ña-Palencia en el núcleo de Infesta?

¿Es consciente el Gobierno de que este deterioro 
impide que los vecinos, especialmente la gente de más 
edad, puedan cruzar la vía obligándoles a dar un rodeo 
y cruzada por un puente de la AC-542?

¿Comparte el Gobierno que esto pone en riesgo la 
vida de los peatones ya que dicho puente no está habili-
tado para el paso de peatones?

En consecuencia, ¿Va el Gobierno a arreglar, con 
carácter de urgencia, la pasarela peatonal sobre la línea 
de ferrocarril A Coruña-Palencia en el núcleo de Infes-
ta? ¿En qué plazo?

¿Tiene previsto el Gobierno levantar otra pasarela 
peatonal en otro punto del lugar de Infesta? En caso 
afirmativo, ¿En qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu -
tado.

184/071691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones recibidas por el Diputado que 
suscribe la pregunta, el periodista de la agencia Hol-
guín Press, Juan Carlos Reyes Ocaña, fue detenido 
cerca de su vivienda en Holguín en la mañana del 29 de 
enero por la Policía Revolucionaria, posteriormente fue 
trasladado al cuartel acusado por los supuestos delitos 
de desacato, desobediencia y actividad económica ilíci-
ta.

Al efecto obtener información al respecto, se formu-
lan las siguientes preguntas de las que se desea obtener 
respuesta por escrito:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de los hechos 
descritos en la introducción de esta iniciativa?

2. ¿Ha constatado nuestra delegación en La Haba-
na la información con el entorno personal de Juan Car-
los Reyes Ocaña y así presentar las oportunas quejas a 
las autoridades cubanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Darío Alejandro Paulino Escobar, creador y admi-
nistrador del Grupo de la Facultad de Comunicación de 
la Universidad de la Habana en la red social Facebook 
ha sido expulsado de la Universidad por dos años.

El Partido Comunista justifica la decisión porque el 
joven periodista publica información sobre una reunión 
de la Unión de Jóvenes Comunistas que no deberían 
revelarse

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
los hechos descritos que implica el uso de medidas 
represivas en la Universidad de La Habana?

2. ¿Puede el Gobierno español, a través de nuestra 
Embajada en la Habana contactar con Darío Alejandro 
Paulino Escobar para conocer la realidad de lo aconte-
cido y en consecuencia actuar para lograr que sea read-
mitido en la Universidad de La Habana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 27 de enero según noticias recibidas por 
este Diputado, la Policía Política de Cuba detuvo a una 
serie de personas de una organización opuesta al Régi-
men en Santiago de las Vegas. Las personas se habían 
para celebrar el aniversario de José Martín, entre los 
detenidos se encuentran Sara Marta Fonseca Quevedo, 
Miguel Ángel Leiva Isad, Francisco Manuel Gutiérrez.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno español que 
las autoridades cubanas continúan vulnerando los Dere-
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chos Humanos con detenciones como las descritas en la 
introducción de esta iniciativa?

2. Utilizará el Gobierno español el conocimiento 
de los hechos aquí señalados para una vez más trasladar 
al Gobierno de Cuba la necesidad de suspender este 
tipo de comportamiento que significa un claro atentado 
contra los Derechos Humanos ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El pasado mes de septiembre la Comisaria Europea 
de Protección de los Consumidores, Maglena Kuneva 
presentaba el estudio «On the follow up in retan finan-
cial services to the consumer markets scoreboard». En 
él se evidencia los problemas de los elevados precios y 
la falta de transparencia de las comisiones por servicios 
financieros que aplica la banca española. Los datos dis-
ponibles del Banco de España indican que en 2009 las 
comisiones de los bancos fueron un 6% más cara, cifra 
que contrasta con el incremento del Índice de Precios 
del Consumo en 2009 que no alcanzó el 1%. Cabe 
recordar además, que las principales entidades banca-
rias españolas tanto en 2008 como en 2009, en plena 
crisis, obtuvieron unos beneficios superiores a 
los 10.000 millones de euros.

¿Considera el Gobierno un problema el elevado 
coste de las comisiones bancarias?

¿Por qué el Gobierno no ha realizado ninguna acción 
en la línea de las recomendaciones del citado informe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

184/071695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 

Catalunya Verds, formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita.

El edificio de titularidad municipal que el ayunta-
miento de Peñíscola (Castelló) destina como Universi-
dad Popular, mantiene en su fachada un escudo fran-
quista, vulnerando la Ley de Memoria Histórica.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para hacer 
cumplir la ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

184/071696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El Ministerio de Justicia tiene previsto realizar una 
remodelación de las instalaciones del Registro Civil, 
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción y la Delega-
ción de la Policía Nacional en el municipio de Mislata, 
en la provincia de Valencia, para lo que ha adquirido 
unos terrenos en los que construirá en un mismo recinto 
todo ello además de unos calabozos.

Dado que las actuales instalaciones están obsoletas, 
con muchas deficiencias y carencias, además de hume-
dades, archivos perdidos, demoras en la actuación, etc.

¿Es conocedor el Gobierno de esta situación? ¿Tiene 
prevista alguna actuación al respecto?

¿Tiene prevista la ampliación de la plantilla para 
atender las demandas ciudadanas con prontitud y dili-
gencia?

¿Tiene previsto actualizar con el uso de las nuevas 
tecnologías las citas para el uso del registro civil?

¿Para cuando está previsto el comienzo y su finali-
zación de las obras del nuevo recinto que aúne las ins-
tancias que nos ocupan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2010.—Joan Herrera Torres, Dipu  tado.

184/071697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el período comprendido entre el mes de abril del 
presente año y la fecha de hoy, se han producido tres 
accidentes mortales en la línea de ferrocarril del noroes-
te, a su paso por la provincia de Ávila.

Concretamente, uno en la estación de Las Navas del 
Marqués, en donde un tren atropelló a una niña y otros 
dos en sendas colisiones de tren con vehículo en los 
pasos a nivel de Velayos y Orbita.

¿Qué medidas está adoptando o piensa adoptar el 
Gobierno para evitar tan alta siniestralidad en la pro-
vincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/071698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, modificaciones, crédito defi-
nitivo, crédito comprometido y obligaciones reconoci-
das de cada una de las partidas de los presupuestos de 
la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA) para el 
ejercicio 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/071699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Plantilla de personal y relación de puestos de tra-
bajo de la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA) 
a fecha 31 de diciembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/071700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Fecha en que considera el Gobierno que estará 
aprobado el contrato de gestión de la Agencia Estatal 
de Seguridad Aérea (AESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/071701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009, correspondiente 
a 2005 17 38 0589, AC-14 Tramo A Zapateira-A-6 (O) 
(9,1 km), dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009, correspondiente 
a 2005 17 38 4203, A-54 Tramo Labacolla-Arzúa (O)n 
(18,5 km), dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009, correspondiente 
a 2006 17 38 0834, variante Milladoiro-Santiago N-525 
(El), dependiente del Ministerio de Fomento, a fecha 30 
de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 

Generales del Estado para el año 2009, correspondiente 
a 2007 17 38 4322, ampliación AP-9 (provincia A 
Coruña), dependiente del Ministerio de Fomento, a 
fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y situación adminis-
trativa de la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009 correspondiente 
a 1998 17 38 4460, A-54 Tramo: Arzúa-Palas de Rei 
(El) (32,1 km), dependiente del Ministerio de Fomento, 
a fecha 30 de septiembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
 tada.

184/071702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué países terceros solicitaron al Gobierno de 
España el establecimiento de políticas de protección 
del consumidor para garantizar la calidad y seguridad 
de los productos que se ponen a disposición de los con-
sumidores en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2009.—Belén María do Campo Piñei-
ro, Dipu  tada.
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184/071703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué manera el Ministerio de Justicia puede 
garantizar a los españoles en el exterior y que acrediten 
insuficiencia de recursos para litigar una asistencia jurí-
dica gratuita para prestarle en todos los ámbitos la debi-
da protección y asesoramiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2009.—Belén María do Campo Piñei-
ro, Dipu  tada.

184/071704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Ruzafa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—María Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—María Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Patraix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—María Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—María Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Paterna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—María Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Xirivella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—María Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Quart de 
Poblet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—María Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Mislata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—María Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Torrent-Ala-
quas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—María Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Onteniente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Xàtiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Abastos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Gandía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 para 
la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía Nacio-
nal del municipio valenciano de Alzira-Algemesí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Burjassot?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 para 
la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía Nacio-
nal del municipio valenciano de Valencia-Marítimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009   
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Exposición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009   
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Tránsitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Abastos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Ruzafa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Patraix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Paterna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Xirivella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Quart de Poblet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Mislata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 para 
la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía Nacio-
nal del municipio valenciano de Torrent-Alaquas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Onteniente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Xàtiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Tránsitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Gandía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 para 
la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía Nacio-
nal del municipio valenciano de Alzira-Algemesí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional del municipio valenciano de Burjassot?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional deValencia-Marítimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación de la Comisaría de Policía 
Nacional de Valencia-Exposición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Castelló de Rugat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Casinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Carlet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Cárcer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Carcaixent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Canals?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Camporrobles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Buñol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Bocairent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Bétera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Cofrentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Chiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Cheste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Chelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Benaguasil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Ayora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Aras de los Olmos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Alzira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Almussafes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Alginet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Alfafar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Aldaia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Alberic?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
senta la siguiente pregunta al Gobierno para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Albaida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Ademuz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

184/071707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Casinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Carlet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Cárcer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Carcaixent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Canals?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Camporrobles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Buñol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Bocairent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Bétera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Beniganim?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Chiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Cheste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Chelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Castelló de Rugat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Benaguasil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Ayora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Aras de los Olmos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Alzira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Almussafes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Alginet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Alfafar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Aldaia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Alberic?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Albaida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de 
diciembre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu-
 tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2010 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Ademuz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diput ada.

184/071708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Por qué el Ministerio de Interior no ha tomado las 
medidas pertinentes para resolver el mal estado del 
Complejo de la Policía Nacional de Zapadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las razones del retraso en el comienzo 
de las obras del Complejo de la Policía Nacional de 
Zapadores, según compromiso de la Vicepresidenta del 
Gobierno en la campaña electoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.
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184/071710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Existe proyecto definitivo para la rehabilitación y 
acondicionamiento del Complejo de la Policía Nacio-
nal de Zapadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto del proyecto para la rehabi-
litación y acondicionamiento del Complejo de la Poli-
cía Nacional de Zapadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Cuándo prevé el Ministerio de Interior comenzar 
las obras de rehabilitación y acondicionamiento del 
Complejo de la Policía Nacional de Zapadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Qué medidas va adoptar el Ministerio de Interior 
sobre el hacinamiento en el Complejo de la Policía 
Nacional de Zapadores, según declaraciones del sindi-
cato CEIP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno, a 
través de la Dirección General de Costas, tiene para el 
cierre de las terrazas de los restaurantes ubicados junto 
a las playas de Pinedo y El Saler, en el municipio de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Se ha mantenido por parte del Gobierno alguna 
reunión con los responsables políticos del Ayuntamien-
to de Valencia para la toma de la decisión de cerrar las 
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terrazas de los restaurantes ubicados junto a las playas 
de Pinedo y El Saler, en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Cómo se ha notificado al Ayuntamiento de Valen-
cia la decisión del Gobierno del cierre de las terrazas de 
los restaurantes ubicados junto a las playas de Pinedo y 
El Saler, en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Se ha mantenido por parte del Gobierno alguna 
reunión con los responsables políticos de la Comuni-
dad Valenciana para la toma de la decisión de cerrar las 
terrazas de los restaurantes ubicados junto a las playas 
de Pinedo y El Saler, en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Cómo se ha notificado a la Generalitat Valenciana 
la decisión del Gobierno del cierre de las terrazas de los 
restaurantes ubicados junto a las playas de Pinedo y El 
Saler, en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Se ha mantenido por parte del Gobierno alguna 
reunión con los hosteleros afectados para la toma de 
decisión de cerrar las terrazas de los restaurantes ubica-
dos junto a las playas de Pinedo y El Saler, en el muni-
cipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Cómo se ha notificado a los hosteleros afectados la 
decisión del Gobierno del cierre de las terrazas de los 
restaurantes ubicados junto a las playas de Pinedo y El 
Saler, en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.
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184/071721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

Siendo que los restaurantes de las playas de Pinedo 
y El Saler, fueron construidos por el Gobierno y sus 
terrazas estaban dentro del marco legal estatal de cos-
tas, ¿cuáles son las razones que tiene el Gobierno 
actualmente para tomar la decisión de cerrarlas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Ha tenido en cuenta el Gobierno la repercusión 
negativa en cuanto a la creación de empleo que supone 
el cierre de las terrazas de los restaurantes en  las playas 
de Pinedo y El Saler, en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿ Ha pensado el Gobierno en algún tipo de compen-
sación para los hosteleros afectados por el cierre de las 
terrazas de los restaurantes en  las playas de Pinedo y 
El Saler en el municipio de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Por qué se ha puesto en marcha el Centro de For-
mación para jóvenes agricultores en la comarca valen-
ciana de la Ribera Alta «Pepeta Estruch» en el pasado 
año 2008, según compromiso electoral de la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Cuándo se tiene previsto el inicio del Centro de 
Formación para jóvenes agricultores en la comarca 
valenciana de la Ribera Alta «Pepeta Estruch» en el 
pasado año 2008, según compromiso electoral de la 
Vicepresidenta Primera del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Por qué no se ha puesto en marcha el Plan de 
Reconversión Varietal de Cítricos en la provincia de 
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Valencia, según compromiso electoral de la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Por qué no se destinó en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2009 el presupuesto al que se compro-
metió la Vicepresidenta Primera del Gobierno para el 
Plan de Reconversión Varietal de Cítricos en la provin-
cia de Valencia

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Por qué no se ha destinado en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010 el presupuesto al que se 
comprometió la Vicepresidenta Primera del Gobierno 
para el Plan de Reconversión Varietal de Cítricos en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Cuándo el Gobierno va a poner en marcha el Plan 
de Reconversión Varietal de cítricos, en la provincia de 
Valencia, según compromiso electoral de la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno dar comien-
zo al nuevo régimen específico de la seguridad social 
para los trabajadores agrarios por cuenta ajena, según 
compromiso electoral de la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para la que sea contestada por escrito.

¿Cuál es la razón de no haber puesto en marcha en 
el último trimestre del año 2008 el Observatorio Espa-
ñol del Mercado del Vino en el municipio valenciano 
de Requena, según compromiso electoral de la Vicepre-
sidenta Primera del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.
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184/071732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha empezado a redactar el Plan de lanzamiento 
nacional e internacional para los vinos valencianos, al 
que se comprometió la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno en la pasada campaña electoral, con los viti-
cultores del municipio valenciano de Requena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo se va iniciar la «Factoría de creadores» en 
Valencia, según compromiso electoral de la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Para cuándo el gobierno tiene previsto el iniciar las 
obras del Museo Internacional del Mediterráneo, según 
compromiso electoral de la Vicepresidenta Primera del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Dónde tiene previsto el Gobierno ubicar el Museo 
Internacional del Mediterráneo, prometido por la Vice-
presidenta Primera del Gobierno en la pasada campaña 
electoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto comenzar con las plan-
taciones de árboles, según compromiso electoral de la 
Vicepresidenta Primera del Gobierno, el cual anunciaba 
que en Valencia habría «un árbol por cada valenciano»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿En qué zonas de Valencia se tiene prevista la plan-
tación de árboles, que anunció la Vicepresidenta Prime-
ra del Gobierno en la pasada campaña electoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.
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184/071738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Se ha establecido algún Plan de forestación en 
Valencia para cumplir con la promesa electoral de la 
Vicepresidenta Primera del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el presupuesto destinado en el año 2009 
para la mejora y adecuación del Cuartel de la Guardia 
Civil del municipio valenciano de Beniganim?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de diciem-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Dipu  tada.

184/071740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción a la constitución del Ente Regulador Ferroviario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Pere Macias i Arau, Dipu  tado.

184/071741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuantos complementos de pensión, establecidos 
en 425 euros anuales para el año 2009, fueron concedi-
dos en aquel ejercicio a pensionistas que residen en una 
vivienda alquilada de acuerdo con lo que establece la 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2009? Se solicita la información por comunidades 
autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

 

184/071742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno oportuno definir normativa-
mente el concepto de «habitualidad» en relación a la 
obligación de cotizar por el Régimen Especial de la 
Seguridad Social de Trabajadores Autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Dipu  tado.

 

184/071745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Ministerio de Defensa tiene afectado el inmueble 
que ocupa la instalación militar de «Acuartelamiento de 
la Concepción», en el municipio malagueño de Ronda.

En diciembre de 2009 se aprobó orden del Ministe-
rio por el que se otorgaba autorización sobre la superfi-
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cie a favor del Ayuntamiento de Ronda para habilita-
ción del solar para su utilización como aparcamiento en 
superficie.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1.° ¿Existe alguna reclamación o litigio en curso 
con los herederos de la propietaria que cedió el inmue-
ble?

2.° ¿Dispone el Gobierno de algún informe técni-
co (del Ayuntamiento o cualquier otra administración) 
que determine el estado de conservación del inmueble?

3.° ¿Es conforme el Gobierno con el proyecto de 
demolición aprobado por el gobierno local de Ronda aún 
a sabiendas de que su estado de deterioro es parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/071746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En su oferta periódica de plazas para docentes espa-
ñoles en el extranjero, y en las estadísticas oficiales 
registradas en esta materia, el Ministerio de Educación 
precisaba que en África había 11 centros españoles, uno 
en el Sahara Occidental y diez en Marruecos. Ahora ya 
no aparece el Sahara por ningún lado y se afirma que 
hay 11 centros en Marruecos.

De otra parte, en los mapas de la agenda anual publi-
cada por la Consejería de Educación de la Embajada de 
España en Rabat, en colaboración con el Ministerio de 
Educación, dirigida especialmente a los profesores y 
alumnos, siempre se publicaban los mapas de España y 
de Marruecos. Sin embargo, desde hace tres años, el 
Sahara Occidental aparece integrado en el mapa de 
Marruecos, como si fuera una más de las provincias 
marroquíes, en la región Sur de Marruecos.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Por qué el Gobierno incluye al Sahara Occidental 
en el Reino de Marruecos, tanto en la clasificación de 
los Centros educativos españoles en el exterior publica-
da por el Ministerio de Educación como en el mapa de 
la agenda publicada en colaboración con la Consejería 
de Educación de la Embajada de España en Rabat?

¿Considera el Gobierno que estas dos actuaciones 
son conformes con el estatuto jurídico actual del terri-
torio del Sahara Occidental, a la luz de las resoluciones 
de Naciones Unidas, de la legislación internacional y 
de la posición adoptada por unanimidad por el Congre-

so de los Diputados, acerca del derecho de autodeter-
minación del pueblo saharaui y las responsabilidades 
históricas de España respecto del Sahara Occidental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/071747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la desproporcionada 
carga policial contra los bomberos que el pasado día 29 
de enero se manifestaron en A Coruña.

Medio centenar de bomberos de toda Galicia se 
manifestaron el pasado 29 de enero en A Coruña para 
protestar contra la privatización de los servicios comar-
cales contraincendios.

Tras recorrer el centro de la ciudad los manifestan-
tes se concentraron a las puertas del edificio de la Dipu-
tación de A Coruña con el objetivo de entregar sus rei-
vindicaciones y solicitar una entrevista con el 
presidente de la diputación.

Sin embargo, y sin que mediara ningún tipo de agre-
sión, los agentes antidisturbios apostados junto a la 
entrada del edificio realizaron una carga, con el resulta-
do de varios manifestantes heridos por las pelotas de 
goma que dispararon los agentes. Además, varios perio-
distas que cubrían la manifestación fueron apartados a 
golpe de porra.

Es por lo que antecede que se presentan las siguien-
tes preguntas:

¿No considera el Gobierno que la carga policial 
contra los bomberos que se manifestaban el pasado 29 
de enero en A Coruña fue desproporcionada?

¿Comparte el Gobierno que dicha carga fue injusti-
ficada?

¿No considera el Gobierno especialmente grave que 
los agentes antidisturbios también golpeasen a perio-
distas que estaban cubriendo la manifestación y, por lo 
tanto, cumpliendo con el deber de informar?

¿Va el Gobierno a abrir una investigación y a depu-
rar responsabilidades a las que hubiese lugar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu -
tado.



Congreso 18 de febrero de 2010.—Serie D. Núm. 338

538

184/071748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a las previsiones del 
Gobierno respecto a la creación en A Coruña del Cen-
tro Internacional de Recursos sobre la Cultura Europea 
(CIRCE).

El 13 de diciembre de 2008 el entonces Ministro de 
Cultura, César Antonio Molina, anunció en una visita 
oficial a A Coruña la creación en dicha ciudad del Cen-
tro de Estudios de la Cultura Europea.

En palabras del propio ex-ministro, se trata de crear 
«un auténtico laboratorio de la cultura europea, una 
especie de cerebro que medite, reflexione y piense 
sobre la cultura como pilar esencial de la cultura euro-
pea».

Posteriormente, el 23 de enero de 2009 el Consejo 
de Ministros rebautizó el proyecto como Centro Inter-
nacional de Recursos sobre la Cultura Europea (CIRCE) 
y anunció que la sede se instalaría en el edificio del 
antiguo Gobierno Militar, en el corazón de la ciudad 
vieja coruñesa, gracias a un convenio con el Ministerio 
de Defensa.

El 3 de febrero del pasado año el ministro de Cultu-
ra y la ministra de Defensa rubricaron la cesión de la 
parcela y se marcaron los plazos para la materialización 
del proyecto: en el año 2010 se redactaría el proyecto y 
en el 2011 se ejecutaría la renovación y estaría operati-
vo. El importa total de la inversión ascendería, según 
las previsiones iniciales a unos 15 millones de euros.

Incluso se llegó a anunciar que en este nuevo «cora-
zón de la cultura europea» trabajarían más de un cente-
nar de personas.

Sin embargo, este ambicioso proyecto quedó parali-
zado con el cambio de titular en el ministerio. La nueva 
Ministra, Ángeles González-Sinde, no ha consignado 
ninguna partida en los presupuestos de 2010 para este 
centro. Lo único que queda del CIRCE es un gigantes-
co cartel colocado en la fachada del edificio del antiguo 
Gobierno Militar. Nada más.

De confirmarse la anulación del proyecto del CIRCE 
para la ciudad de A Coruña quedaría en entredicho la 
confianza y respeto institucional del Gobierno español, 
ya que los compromisos son de Gobierno, no de los 
vaivenes de un ministro en concreto.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Confirma el Gobierno que no va a construir en A 
Coruña el Centro internacional de Recursos sobre la 
Cultura Europea (CIRCE)?

En caso afirmativo, ¿A qué motivos se debe este 
cambio?

De ser así, ¿Es consciente de que se estaría menos-
cabando el respeto institucional del Gobierno, ya que la 
decisión de crear dicho centro en A Coruña había sido 
anunciada por el anterior ministro de Cultura y apoyada 
públicamente por el propio presidente del Gobierno?

¿No considera el Gobierno que la creación de este 
centro en la ciudad de A Coruña sería muy recomenda-
ble para la necesaria descentralización de los centros de 
la Administración Central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu -
tado.

184/071749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
que el Instituto Social de la Marina siga manteniendo 
abierta una oficina en Ribadeo (Lugo).

El Ayuntamiento de Ribadeo recuperará próxima-
mente el uso del edificio de la Casa do Mar, que en el 
año 1979 fue cedido por la corporación ribadense al 
Estado para que ubicasen allí sus oficinas el Instituto 
Social de la Marina (ISM) y la Capitanía Marítima.

El ayuntamiento de Ribadeo quiere, una vez efec-
tuada la total transferencia del edificio por parte del 
Gobierno Central, convertirlo en la Casa da Música, 
una infraestructura que la villa necesita.

En este sentido, existe el temor de que esta transfe-
rencia sea aprovechada por el Instituto Social de la 
Marina para suprimir su oficina de Ribadeo, al igual 
que está haciendo en otras localidades costeras de Gali-
cia.

En este sentido, es necesario subrayar que desde el 
ayuntamiento de Ribadeo se ha ofrecido al ISM una 
ubicación alternativa para que continúen manteniendo 
las oficinas en el municipio. En concreto, el alcalde ha 
ofrecido la posibilidad de que se ubique la oficina en la 
propia casa consistorial, si bien otras ubicaciones 
podrían ser la cofradía de pescadores o las dependen-
cias que el Instituto Nacional de la Seguridad Social 
tiene en Ribadeo.

Además, en el pleno del ayuntamiento de Ribadeo 
existe unanimidad en oponerse a cualquier decisión 
del ISM de trasladar sus oficinas de Ribadeo, un muni-
cipio con actividad pesquera y con un buen número de 
personas dedicadas a la pesca o jubilados del régimen 
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especial de trabajadores del mar que necesitan a menu-
do los servicios del ISM.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Cuáles son los Plan Es del Gobierno para la oficina 
del Instituto Social de la Marina en Ribadeo?

Dado que el ayuntamiento ha ofrecido ubicaciones 
alternativas para la oficina, ¿No considera el Gobierno 
que sería injustificada su supresión?

Además, ¿Coincide el Gobierno con que la vincula-
ción de Ribadeo al mundo del mar y de la pesca acon-
seja el mantenimiento de la oficina?

En consecuencia, ¿Va el Gobierno a mantener una 
oficina del 1SM en Ribadeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu -
tado.

184/071744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Por medio del presente escrito se retira la pregunta 
dirigida al Gobierno para su respuesta escrita con 
número de registro: 96451.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/071750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué países terceros el Gobierno de España ha 
llevado a cabo el establecimiento de políticas de pro-
tección del consumidor para garantizar la calidad y 
seguridad de los productos que se ponen a disposición 
de los consumidores en España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2009.—Belén María do Campo Piñei-
ro, Dipu  tada.

184/071751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas va a poner en marcha el Gobierno 
de la Nación para garantizar que los españoles que 
viven en el exterior puedan obtener la tarjeta sanitaria?

¿Cómo el Gobierno de la Nación promoverá una 
atención integral de la salud y así dar cumplimiento al 
artícu  lo 17 del Estatuto de la Ciudadanía Española en el 
Exterior, relativo al Derecho a la protección a la salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2009.—Belén María do Campo Piñei-
ro, Dipu  tada.

184/071752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué estadísticas y balances sistemáticos existen 
respecto a la aplicación del Real Decreto 1849/2009, 
de 4 de diciembre, y del Real Decreto 515/2005, de 6 
de mayo, que establece las circunstancias de ejecución 
de las penas de trabajos en beneficio de la comunidad y 
de localización permanente, de determinadas medidas 
de seguridad, así como de la suspensión de la ejecución 
de las penas privativas de libertad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Mercè Pigem i Palmès, Dipu  tada.

184/071753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántos y qué entes, organismos o agentes están 
acreditados para realizar informes motivados de pro-
yectos relativos a la I+D+i?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Immaculada Riera i Reñé, Dipu  tada.

184/071754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántos informes motivados sobre proyectos rela-
cionados con la I+D+i emite de media cada mes el 
Ministerio de Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Immaculada Riera i Reñé, Dipu  tada.

184/071755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuántos informes motivados sobre proyectos emite 
de media cada mes el Centro para el Desarrollo Tecno-
lógico Industrial (CDTI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Immaculada Riera i Reñé, Dipu  tada.

184/071756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Sobre cuántos proyectos informa de media al mes 
un evaluador de proyectos del Centro para el Desarrollo 
Tecnológico Industrial (CDTI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Immaculada Riera i Reñé, Dipu  tada.

184/071757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿De cuántos evaluadores de proyectos dispone o 
están contratados para o en plantilla del Centro para el 
Desarrollo Teconológico Industrial (CDTI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Immaculada Riera i Reñé, Dipu  tada.

184/071758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno lsa siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿De cuántos evaluadores disponen los organismos, 
entes o agentes que emiten informes motivados de pro-
yectos relativos a la I+D+i? ¿Cuántos informes realizan 
de media en cada organismo los evaluadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Immaculada Riera i Reñé, Dipu  tada.

184/071759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 10 de noviembre el diputado que suscribe 
formuló una serie de preguntas concretas al Gobierno a 
los efectos de que éste se interesara por la agresión que 
había sufrido la conocida bloguera cubana Yoani Sán-
chez que acudía a una concentración en las calles de La 
Habana. La respuesta obtenida del Gobierno con 
fecha 10 de diciembre a pregunta fechada a 10 de 
noviembre que entró en el registro de la Cámara el 22 
de enero de 2010 en ningún momento satisface las 
cuestiones formuladas en la pregunta escrita número de 
registro 89504. Por todo ello el diputado que suscribe 
se ve obligado en reformular las preguntas esperando 
que en esta ocasión de que el Gobierno cumpla con el 
compromiso de responder a la oposición:

¿Qué información tiene el Gobierno Español del 
incidente ocurrido en noviembre de 2009 en el cual fue 
secuestrada y agredida Yoani Sánchez junto a Orlando 
Luis Pardo Lazo?

¿Se ha obtenido información por parte del Gobierno 
de España de porqué la policía no admitió la denuncia 
que Yoani Sánchez pretendía presentar por el ataque 
recibido?

¿Se ha interesado el Gobierno de España por cono-
cer qué información tienen las autoridades de Cuba res-
pecto al origen de la agresión de Yoani Sánchez y sus 
acompañantes, que pretendían acudir a la manifesta-
ción por la No Violencia?

¿Qué medidas adoptará el Gobierno de España ante 
el Gobierno cubano para garantizar la seguridad de 
Yoani Sánchez y sus acompañantes, ya que por los últi-
mos acontecimientos pueden sentirse preocupados por 
su seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones recibidas por el Diputado que 
suscribe la pregunta, el pasado 31 de enero, la Seguri-
dad del Estado en la Republica de Cuba volvió a demos-

trar su escaso respeto por los derechos humanos 
empleando técnicas represivas contra opositores del 
régimen.

Así Juan Carlos Bous Batista fue citado para una 
unidad policial en Cojimar, Municipio Habana del Este, 
por el Teniente Melvis, y allí estuvo detenido bajo inte-
rrogatorio por más de 4 horas.

Según la fuente, el oficial le manifestó estar cansado 
de sus actividades contrarrevolucionarias y las amena-
zas de ir a prisión estuvieron latentes.

Juan Carlos Bous Batista es miembro del Partido 
Republicano de Cuba, Del Municipio de Oposición 
Movimiento por una Nueva Republica.

Este mismo oficial le retiró el carné de identidad a 
Oscar E. Mestre y a Santos Rivero, quienes pretendían 
acudir ese día a una actividad que se celebraría en San-
tiago de las Vegas.

Al efecto obtener información al respecto, se formu-
lan las siguientes preguntas de las que se desea obtener 
respuesta por escrito:

1. ¿Tiene el Gobierno de España información del 
uso continuado de técnicas represivas contra los oposi-
tores del Régimen Castrista tal y como se describe en la 
exposición de esta pregunta?

2. ¿Tiene información el Gobierno de España 
sobre lo acontecido en la unidad policial de Cojimar 
(Cuba) que afecto a Juan Carlos Bous Batista, Oscar E. 
Mestre y a Santos Rivero?

3. ¿Hará saber el Gobierno de España al Gobierno 
Cubano su protesta por la aplicación de técnicas repre-
sivas como las usadas el pasado 31 de enero por el 
Teniente Melvis en la unidad policial de Cojimar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Por información que recibe el diputado que suscribe 
el preso de conciencia Rolando Jiménez Pozada reclui-
do en la prisión de máxima seguridad El Guayabo, en 
República de Cuba, está siendo hostigado por los fun-
cionarios de la prisión por la defensa que realiza de los 
Derechos Humanos en el penal.

A Rolando Jiménez Posada le es negado medicación 
necesaria por problemas de salud crónicos que padece 
y se le ha negado la asistencia religiosa en varias oca-
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siones en los últimos 7 años. Por todo ello, y a los efec-
tos de interesar al Gobierno de España en la defensa de 
los legítimos intereses de este preso de conciencia y así 
como para contribuir a la defensa de los Derechos 
Humanos en la isla se formula la siguiente pregunta de 
la que se desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué información ha obtenido el Gobierno español 
a través de nuestra embajada en La Habana de la pre-
sión que las autoridades de la cárcel «El Guayabo» 
(Cuba) ejerce sobre Rolando Jiménez Pozada?

¿En qué momento el Gobierno español trasladará al 
Gobierno cubano su disconformidad por comporta-
mientos de esta naturaleza que violan los derechos que 
toda persona merece?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 31 de enero, el opositor cubano Vladimir 
Alejo Miranda fue detenido en su domicilio, por agen-
tes de la Seguridad del Estado de la Republica de 
Cuba.

Sin una orden de detención y bajo amenazas Alejo 
Miranda fue conducido a un establecimiento gastronó-
mico en el centro recreativo el Náutico de Tarara en 
Playas del Este. Allí fue amenazado e interrogado por 
los oficiales Narde y Omar, quien intentaban que el 
detenido abandonara una actividad que realiza todos 
los domingos en la Iglesia de la Asunción.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno Español del 
uso continuado de técnicas represivas contra los oposi-
tores del régimen castrista, tal y como se acredita en la 
introducción de esta iniciativa?

2.º ¿Hará saber el Gobierno de España al gobierno 
de Cuba su protesta por las técnicas utilizadas por los 
oficiales Narde y Ornar contra Alejo Miranda en el 
Náutico de Tarara en Playas del Este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha 1 de diciembre del año 2009 el diputado 
que suscribe formuló una serie de preguntas concretas 
(con número de registro 92085) respeto a la posición 
que adopta el Gobierno Español en relación al respeto a 
los Derechos Humanos en la isla de Cuba. En la res-
puesta que se recibe con fecha 22 de enero en esta 
Cámara aun cuando la respuesta del Gobierno esta 
fechada el 22 de diciembre no se satisface ninguna de 
las cuestiones que se formulaba en la iniciativa inicial, 
dando el Gobierno respuestas evasivas cuando se soli-
citaba respuestas concretas.

Por todo ello, y en esta ocasión esperando que el 
Gobierno sea consciente de la obligación que tiene de 
contestar a la oposición, se vuelven a formular las mis-
mas preguntas que en su momento no fueron respondi-
das:

1. ¿Cuál ha sido la ultima ocasión en la que altos 
representantes del Gobierno han demandado a las auto-
ridades Cubanas la liberación inmediata de los presos 
políticos que hoy existen en las cárceles cubanas?

2. ¿Qué medidas adoptara el Gobierno Español 
para conseguir se cierre una fecha definitiva para la 
visita a la Isla del Relator especial de las Naciones Uni-
das sobre la Tortura?

3. ¿Existe una forma establecida y sistemática 
para garantizar el contacto a través de nuestra Embaja-
da en La Habana con la disidencia interna?

4. ¿Cuál ha sido la última fecha en la que repre-
sentantes del Gobierno Español han mantenido contac-
to con la disidencia interna al Régimen Cubano de los 
hermanos Castro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha 19 de noviembre se presentó por el dipu-
tado que suscribe una pregunta más sobre determinadas 
actitudes de represión que el Gobierno de la República 
de Cuba ejerce sobre la disidencia. En esta ocasión la 
pregunta en cuestión número de registro 90969, cuya 
respuesta aun cuando tiene fecha 10 de diciembre ha 
llegado al Congreso el 22 de enero de 2010, denunciaba 
la represión que habían sufrido las Damas de Blanco 
por las fuerzas de seguridad del Gobierno de Cuba en 
aquellas fechas, medidas de represión que también 
habían sufrido quienes también habían demostrado 
apoyo a su justa causa.

La respuesta que el Gobierno remite a la Cámara es 
una respuesta evasiva, en ningún caso satisface las 
cuestiones formuladas inicialmente, y por ello cons-
ciente de la obligación del Gobierno de contestar en 
términos precisos a la oposición se vuelven a formular, 
esperando en esta ocasión la respuesta requerida:

¿Tiene conocimiento el Gobierno español a través 
de nuestras representaciones en La Habana de las técni-
cas de represión que se ejercen sobre las Damas de 
Blanco por el Gobierno de la República de Cuba?

¿Se compromete el Gobierno español a trasmitir al 
Gobierno cubano la absoluta repulsa por estas técnicas 
represivas sobre un colectivo que ejerce su actividad 
pacíficamente como son las Damas de Blanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a respuesta obtenida a una pregunta for-
mulada por el Diputado que suscribe con número de 
registro 90970 en la que se denunciaba el arresto a la 
periodista Aini Martín Valero y como consecuencia de 

ello, se formula la siguiente pregunta de la que se desea 
obtener respuesta por escrito:

1. ¿Cuál fue la ultima fecha en la que el Gobierno 
Español denuncio ante el Gobierno Cubano la falta de 
respeto de los Derechos Humanos y en particular la 
ausencia de Libertad de expresión e información en la 
Republica de Cuba?

2. ¿Cuál fue la respuesta del Gobierno de Cuba 
ante la denuncia formulada por el Gobierno Español 
por la falta de respeto de los Derechos Humanos y en 
particular la ausencia de Libertad de expresión e infor-
mación en la Republica de Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.

184/071766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de los dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En relación a respuesta obtenida a una pregunta for-
mulada por el Diputado que suscribe con número de 
registro 91062 sobre la falta de respeto a los Derechos 
humanos por las Autoridades de la Republica de Cuba 
y teniendo en presente la respuesta obtenida del Gobier-
no se formula la siguiente pregunta de la que se desea 
obtener respuesta por escrito:

1. ¿Puede informar el Gobierno Español si aprecia 
una revisión en la postura del Régimen de Raúl Castro 
en relación al respeto de los Derechos Humanos en 
aquella isla?

2. ¿Qué medidas concretas adoptara el Gobierno 
Español ante el Gobierno Cubano para lograr que éste 
garantice los Derechos Humanos en la Republica de 
Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2010.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu  tado.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 
RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero  
de 2010.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y doña Ana 
Belén Vázquez Blanco, de la provincia de Ourense, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2009 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2009 correspon-
diente a la provincia de Ourense, relativa al proyec-
to 0004 Entidad: S.M.E. Radio Nacional de España, 
S.A. Sistemas y Redes de Telecomunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Celso Delgado Arce y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputados.

179/000160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la Enti-

dad: Corporación de Radio y Televisión Española, S.A., 
en la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2009, anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previ-
siones de inversión de la Entidad: Corporación de Radio 
y Televisión Española, S.A., en la provincia de Zarago-
za con un importe de 5.600 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0060 Nueva Sede TVE en Aragón: 5.600.

Total Entidad: 5.600.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Sociedad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Corporación de Radio y Televisión 
Española, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu  tada.

179/000161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el arti-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, 
S.A., en la provincia de Zaragoza, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE Y SUS 
SOCIEDADES
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Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2009, anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal Radio 
Nacional de España, S.A., en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 640 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0002 Sistemas de energía: 110.
0004 Sistemas y redes de telecomunicación: 5.
0010 Sist. Informáticos departamentales: 200.
0015 Equipos, maquinaria e instalaciones técni-

cas: 325.

Total Entidad: 640.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la sociedad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de 
España, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu  tada.

179/000162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 

Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 31 
de diciembre de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S.A., 
en la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Televisión Española, S.A., en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 1.336 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0001 Acondicionamiento locales: 173.
0002 Sistemas de energía: 231.
0003 Sistemas y equipos de climatización: 53.
0004 Sistemas y redes de telecomunicación: 29.
0018 Control técnico: 150.
0021 Estudio de producción: 600.
0026 Medios edición y postproducción varios for-

matos: 100.

Total Entidad 1.336.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 31 de diciembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza por 
la Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2010.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Dipu  tada.
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